**8 курс Синтеза**

**Изначально Вышестоящий Отец**

Кут Хуми

Виталий Сердюк

**115 (11)**

**(11). Октавно-Метагалактический Синтез каждого Изначально Вышестоящего Отца**

***Изначально Вышестоящий Отец***

***Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза***

***Изначально Вышестоящего Отца***

***Кут Хуми***

***Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца***

***507. Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Служащий Изначально Вышестоящего Отца***

***Созидание Изначально Вышестоящего Отца***

04 – 05 февраля 2023г.

Минск, Белая Вежа, Витебск

**Оглавление**

[1 день 1 часть 6](#_Toc131979524)

[Поздравление ИВДИВО Минск. 16-летие ИВДИВО Минск. Сотое Ядро ИВДИВО Минск 6](#_Toc131979525)

[Только устремлённым даётся 6](#_Toc131979526)

[Двуполушарность и система Энергопотенциала 8](#_Toc131979527)

[В кого служим? В Служащего 9](#_Toc131979528)

[Базис, фундамент и надстройка. Созидание открывает новые возможности 10](#_Toc131979529)

[Созидают творческие люди 11](#_Toc131979530)

[Учитель – это эмпатия. Эмпатия Ока 12](#_Toc131979531)

[«Божья роса» 12](#_Toc131979532)

[Служащий – когда ты живёшь по минимуму 14](#_Toc131979533)

[Это рост нации на проверку нации на выживание 18](#_Toc131979534)

[Искра в Хум. Ядро в Хум. Фиксация Кут Хуми в тебе 22](#_Toc131979535)

[Пришла пора трезвости. Трезвость – норма жизни 25](#_Toc131979536)

[**Практика 1. Первостяжание. Стяжание 512 Архетипических частей Посвящённого 7‑й Расы, с 513‑го по 1 024-е выражение, развернув 512 Частей Посвящённого в 1 024-рице Частей Посвящённого и Человека собою 26**](#_Toc131979537)

[Почему поменяли организацию на Репликации? 28](#_Toc131979538)

[Аннигиляция Частей Человека в Части Посвящённого 29](#_Toc131979539)

[Преодоление 6‑й Планетарной Расы. Вхождение в 6‑ю Метагалактическую Расу Человечества 32](#_Toc131979540)

[Турция и Украина – кто первый вступит в ЕС? 33](#_Toc131979541)

[**Практика 2. Первостяжание. Синтезирование Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца в Части Посвящённого в явлении Посвящённого 7-й Расы. Перевод Жизни Человека из первой подрасы во вторую подрасу 7-й Расы. Стяжание Служащего Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 7-й Расы 39**](#_Toc131979542)

[Об Украине 41](#_Toc131979543)

[**Практика 3. Первостяжание. Созидание 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца явлением Служащих и Посвящённых 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца в синтезе и параллельном Созидании 6-й Расой Изначально Вышестоящего Отца 44**](#_Toc131979544)

[1 день 2 часть 47](#_Toc131979545)

[Созидание Украины 47](#_Toc131979546)

[**Практика 4. Первостяжание. Развёртывание девяти подрас 7-й Расы явлением восьмерицы Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца включительно и в синтезе их Должностно Компетентного ИВДИВО 52**](#_Toc131979547)

[**Практика 5. Первостяжание. Сжигание Служебных зданий 34-го архетипа. Стяжание новых служебных зданий в 36-м архетипе Истинной Октавы ракурсом 7-й Расы Жизни, минуя 34-й и 35-й архетипы 56**](#_Toc131979548)

[**Практика 6. Первостяжание. Преображение Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас ракурсом 9-й подрасы 7-й Расы в реализации восхождения ею в веках. Стяжание Проекта Созидания Служащего Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы в веках 58**](#_Toc131979549)

[2 день 1 часть 60](#_Toc131979550)

[Посвящённый всегда на Расу выше окружающего человечества. 60](#_Toc131979551)

[Требование – возжигать Ядро Огня, Ядро Синтеза Кут Хуми в Хум 62](#_Toc131979552)

[Свобода Воли Человека и Посвящённого 64](#_Toc131979553)

[У вас какого размера Огонь или Синтез Кут Хуми в Хум? 65](#_Toc131979554)

[Кут Хуми какого архетипа вам дал Огонь? 66](#_Toc131979555)

[**Практика-тренинг 7. Первостяжание. Тренинг Ядра Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Истинной Октавы. Стяжание Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы 70**](#_Toc131979556)

[О Ядрах Синтеза. Тренировки с Ядром 72](#_Toc131979557)

[Почему мы перебежали в 36-й Архетип? 78](#_Toc131979558)

[Четыре Лотоса на колеса 80](#_Toc131979559)

[Путь ИВДИВО 83](#_Toc131979560)

[О Янском Синтезе 84](#_Toc131979561)

[Задача Школы – активировать на личный поиск Синтеза 87](#_Toc131979562)

[Появился ученик, который пошёл дальше учителя; система стала устойчивой 90](#_Toc131979563)

[Прачасти – их нет, но их уже можно разрабатывать 91](#_Toc131979564)

[**Практика 8. Первостяжание. Вхождение в Путь ИВДИВО и расширение Пути ИВДИВО на 4 096 Ядер Синтеза 91**](#_Toc131979565)

[Путь Иерархии в Компетенциях 92](#_Toc131979566)

[2 день 2 часть 94](#_Toc131979567)

[Объявления 94](#_Toc131979568)

[Вдохновение по двум объявлениям. Книга Синтеза ИВО. Абсолюты миров и эволюций 94](#_Toc131979569)

[Зачем всё это? К чему мы вообще идём? 98](#_Toc131979570)

[Вершина Пути ИВДИВО 98](#_Toc131979571)

[Знаменитый закон Иерархии: «Каждому по сознанию». Неделя после Синтеза 100](#_Toc131979572)

[32 Организации. Путь ИВДИВО. 32‑ричный фронт защиты 32 Организаций 105](#_Toc131979573)

[**Практика 9. Первостяжание. Вхождение в Путь ИВДИВО. Преображение, обновление и новая реализация ИВДИВО каждого 106**](#_Toc131979574)

[За пределами Вечности 107](#_Toc131979575)

[Отчуждение Неотчуждённости – с близкими 109](#_Toc131979576)

[**Практика 10. Первостяжание. Стяжания Науки каждого с концентрацией в явлении Служащего Изначально Вышестоящего Отца качественно-количественного выражения Созиданий Изначально Вышестоящего Отца 109**](#_Toc131979577)

[**Практика 11. Наделение четырьмя восьмыми Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 111**](#_Toc131979578)

[Научное позиционирование. Три вида Научности 112](#_Toc131979579)

[**Практика 12. Итоговая 113**](#_Toc131979580)

[Созидание пятого Дома в Беларуси 115](#_Toc131979581)

[Над текстом работали 116](#_Toc131979582)

**(11) Наука каждого Изначально Вышестоящего Отца.**

ИВДИВО-Синтез Изначально Вышестоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца.

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**507.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Служащий Изначально Вышестоящего Отца Созидание Изначально Вышестоящего Отца

1. Наука каждого
2. Синтез Творящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
3. Новое Рождение 16-рицы Служащего Изначально Вышестоящего Отца
4. Рождение Свыше 16-рицы Служащего Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО
5. 512 архетипических частей Октавы с ядрами синтеза архетипических частей 512-рицы
6. 19.342.813.113.834.066.795.298.816-ричная 20/4-рица/Цельные Части с ядрами синтеза ИВДИВО
7. Служащий Изначально Вышестоящего Отца развёртыванием 16-ти жизней Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца
8. Ядро Синтеза Кут Хуми синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
9. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца
10. 4-ца Внутреннего мира
11. 8 Изначально Вышестоящего Отца/8 ИВДИВО/8 ИВДИВО-Октав/8 Октавный Творящий Синтез/Навыки Синтеза Изначально Вышестоящего Отца
12. План Синтеза
13. Книга и явление Парадигмы
14. Здание ИВДИВО-полиса Кут Хуми: 3 инструмента этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
15. 64-ричное Совершенное архетипическое Сердце
16. Темы устоявшейся реализации (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
17. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца
18. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Служащего Изначально Вышестоящего Отца
19. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени
20. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа 7 миров ИВДИВО
21. ИВДИВО каждого
22. Учение Синтеза каждого

### 1 день 1 часть

## Поздравление ИВДИВО Минск. 16-летие ИВДИВО Минск. Сотое Ядро ИВДИВО Минск

Всем добрый день!

Мы начинаем 115-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и продолжаем нашу подготовку-переподготовку у Изначально Вышестоящего Отца. И в первую очередь, поздравляем команду Дома Минск с юбилеем, у вас сегодня 16-летие, кто не знает, от годовщины создания подразделения, и сегодня день рождения Минска. Так что я поздравляю Минск с 16-летием, плюс, как мне вот сейчас сообщили, что у вас сегодня формируется сотое ядро Синтеза, и ,соответственно, 16-летие совпадает с сотым ядром. Я понимаю, что Синтез 115-й, но видно какие-то там, чего-то не хватает, скорее всего, Профессиональных, и вот у вас формируется сотое ядро Синтеза; честно говорю, не знаю, я не считаю ядра, это должны заниматься подразделения. Поэтому, фактически, с моей точки зрения, два юбилея, потому что день рождения Дома, а сотое ядро – это вводит вас окончательно, сейчас будете удивляться – в Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Слово «окончательно» главное. Дело в том, что у нас, когда мы продвигали большее количество Синтезов и тянулись выше, у многих был вопрос, многие видели в этом совсем не то, что мы видели. Но это у нас «о вкусах не спорят», как говорится, у всех мозги действуют по-разному, но мы видели тот самый принцип, который сейчас, сегодня срабатывает у вас. Если нам Отец установил, установил очень давно, сто единиц энергопотенциала, как базу Отца, не тысячу, не десять, сто, ну, там у человека десять пальцев, у Отца в десять раз больше, мы шутили так. То, отдвигаясь от энергопотенциала, мы должны увидеть, что должно быть сто Синтезов, на тот момент было 16; то есть, мы видели в этом вначале личную разработку, что мы проходим 16, потом все остальные лично зарабатываем сами.

Потом поняли, что нам до этого очень далеко, и вот перспектива ста Синтезов, которые мы должны наработать в каждом из нас собою, – внимание! – для правильного и глубокого выражения Изначально Вышестоящего Отца. Вот эта перспектива привела к тому, что у нас сегодня сто двадцать Синтезов, и они обоснованы соответствующей регламентацией явления человека, чем мы сегодня с вами и займёмся, в первую очередь. Поэтому, вы должны увидеть, что вы один из тех Домов, которые достигли ста ядер Синтеза, у нас их, буквально, вот и всё; Москва, в принципе, совершенно недавно этого достигла, при всём том, что там очень много Синтезов проводится, но они все углубляют и развивают те ядра, которые есть. Поэтому вы идёте в достаточно высоком тренде, как Минск, как вот Беларусь; мы это видим, мы это ценим, хотя, не всегда сообщаем, потому что, как только начинаешь сообщать, все скисают. Мы вот сколько кого не хвалили, они потом начинают юзом идти, поэтому мы стараемся не хвалить, но вот у вас юбилей, вы идёте очень хорошо, вы молодцы, и продолжайте в том же Духе, темпе и в том же Огне. Я вас поздравляю с днём рождения, минчане и всю Беларусь в целом, потому что, понятно, что столица влияет на всю Беларусь.

## Только устремлённым даётся

Отсюда две рекомендации такие, подсказки, даже, наверно, больше, потому что рекомендации, потому что здесь сложно что-то рекомендовать – я напоминаю, только устремлённым даётся! Этот закон никто не снимал, и, хотя, мы старательно на него не смотрим, и вот на Синтезах вам даём всё, что угодно, но это на Синтезах; как только Синтез заканчивается, вы уходите за пределы Синтеза, идёт закон: устремлённому даётся, не устремлённому некоторые говорят – не даётся. А есть другой вариант: посвящённый – отбирается; ничего личного, но это крайнее обострение; отбирается не жизнь, не человеческое, не свобода воли, не имущество, вы сразу туда посмотрели. Нее, это ещё и даётся, знаете, как оттянуть человека от восхождения – «зажрать» его, вот есть такое плохое русское слово «зажрать», что значит: чтоб у него было много всего…

*— Перекормить…*

Нет, перекормить – это от голода, а вот зажрать – это, когда ты «уже пережрал и продолжаешь жрать», почему? Не просто ты остановиться не можешь, а тебе можно, это не белорусское, это русское; вот тебе можно, ты зажрался и продолжаешь жрать ещё больше, чем жрал, только потому, что можно жрать. Можно купить три машины, три квартиры, шесть домов, три яхты, четвёртой не хватает, у соседа больше – это зажрать.

Мы сейчас из этого выходим в России, я думаю, вы в это и не входили, вам повезло, хотя, отдельные лица, возможно. У вас нет выхода к морю, вам повезло, пока нет выхода к морю – вам повезло, а нам не повезло, потому что со всех сторон есть океаны и моря, и там есть, где зажрать, поэтому у нас сложная с этим ситуация, преодолеваем. Так вот, как только человеку дают много материи, больше, чем его баланс, вместо восхождения он начинает падать, и когда я говорю устремлённым не даётся, ты сразу вспоминаешь свою жизнь, наоборот, чтобы вам не давать устремления, вас окунают в хорошее избыточное человеческое, слово «избыточное».

У меня однажды был анализ с одной пенсионеркой, для неё избыточно по российским было лишние 500 рублей. У неё сразу валилась энергетика, вот она получала пенсию, она сказала: мало. Я сказал: «Представьте, сколько можете вы больше выдержать, погружение». 500 рублей, ну, на ваши переведите на 4 минус там. Ну, в принципе, для пенсионеров России – это деньги, она представила максимум 500 рублей, она сразу почувствовала прям в погружении, как энергетика исчезла, и она полезла в материю. Она сказала «Мне не надо», более того, на эту пенсию она жила, оплачивала коммуналку, ела, а дальше она меня убила – и помогала внучкам. Я говорю: «Остаётся?» Оставалось ещё, даже, откладывала ещё и ходила на Синтез, для себя. Я, вообще, завис, понимая сколько пенсия, как помогала, чего… Я говорю: «Что, и внучки брали?» Ну, у меня в своё время была ситуация с родителями, когда я категорически не брал и, даже, если мне всовывали, я потом подарки делал намного больше, чем… ну, есть вариант, когда родители психологически не могут не дать. Вот, вот такая ситуация.

Вот, у каждого свой уровень энергопотенциала, пресытили – начали падать; вы скажете: а если не падать? Тогда расширяйте энергопотенциал, но у одного получается, у другого – нет; вот здесь не угадаешь; ну, как не угадаешь, надо работать, а когда не получается, надо работать, опять устремляться, чтобы, – внимание! – преобразить свой Дух, который потом или даёт, или не даёт преображать энергию энергопотенциала. Энергопотенциал-то – это пространство, в том числе, поля; поля энергопотенциала действуют в пространстве, за пространство отвечает Дух, и как только мы не можем расшириться на то новое, что нам даёт жизнь по-человечески, нам надо вначале с системой энергопотенциала работать, многим опять ничего не даётся, а тогда с системой Духа.

А в системе Духа другая вещь – **только устремлённым даётся**, причём, надо на это перейти, надо в это погрузиться, ну и некоторые спрашивают, как вы в этом варитесь и почему вы считаете, что это вот такой баланс. Ребята, есть левое полушарие, есть правое, я понимаю, что оно у нас цельное; в Синтезе работа идёт синтезом двух полушарий, но вы должны понимать, что как только мы занимаемся цифрами и считаем – это ближе к логике. С точки зрения, современной, сейчас будете смеяться, медицины и биологии, – это какое полушарие?

*— Правое.*

*— Левое.*

Ты сказал, ты сказал правое – это логика. Во, вот это у нас уже совмещение сложностей, левое; сейчас будешь удивляться, может быть тебе перекроить полушария и жизнь наладится, шутка.

*— Куда уж лучше?!*

Я не к тому, что она плохая, я не к тому, ну, слушай, я только что объяснял, что значит, по­‑русски, слово «куда уж лучше» – это плохо ты сказал, а за зажрись, а супер зажрись, понимаешь. Не надо говорить «куда уж лучше», ты плохо сказал на Синтезе, всегда есть куда совершенствовать, тогда правильно.

* *Поэтому на Синтезе.*

И на Синтезе заявляешь «куда уж лучше», я поэтому говорю, убери с правого полушария, а то сейчас ты алогически действуешь, двумя фразами ты для меня действуешь алогически, поэтому на Синтезе, куда есть уж лучше, а до этого фраза «куда уж лучше», а где правда тогда, ну, так, по-нашему, русскому, белорусскому, – где правда?

* *Парадокс.*

В парадоксе, так вот, правое полушарие – это образное, левое полушарие, по старой системности – это система работы самого мозга. Здесь вопрос не в логике, вполне прекрасно логика работает и правым полушарием, я её называем образной логикой, или мы разрабатываем иерархическую логику, образовательную логику, у нас есть эти системы. Они как раз базируются на… иерархическая логика – на правом полушарии, образовательная, вообще, на двуполушарность, эти 16-рицы у нас опубликованы. Вопрос в другом, левое полушарие – это система цифр, правое полушарие – это система Слова, Образа или Духа.

## Двуполушарность и система Энергопотенциала

В предыдущую эпоху слово шло от Отца, а это Дух, все как-то забывают, что слово есмь жизнь, «жизнь – в материи, Дух – в Огне», стандарт Синтеза. Значит, акцентация Духа начинается с правого полушария, акцентация цифр жизни, энергопотенциала – тоже самое, как жизни, я не имею в виду энергопотенциал только как финансовый. Я напоминаю, что у нас система энергопотенциала – это синтез Огня, Духа, Света, Энергии; да, это у нас легче считается в цифрах, но это приучить, сейчас будете смеяться, неучей к системе энергопотенциала. Как только мы приучились, финансы становятся вторичными и возникает вопрос «чего» (*звук падающего предмета*), это вторично упало, и возникает вопрос «чего», как только мы приучили к системе энергопотенциала.

Итак, цифры уходят, финансы уходят из энергопотенциала, мы продолжаем ими заниматься, но это такая техника для практики, для поддержки; понимаете, финансы, на самом деле, – это технология поддержки вашего, – вслушайтесь! – минимального базиса. По философии понимаете, что такое базис и надстройка, ладно, минимальный базис, ну, фундамент, это даже не стены; вот запомните, любой энергопотенциал, который есть у вас, самый сумасшедший, который круто зажигает вас – в голове должен стоять минимальным базисом, не выше фундамента. Проще, не выше поле первого этажа, ну, если вы в частном доме живёте, как только вы ставите выше, вы нарушаете принципы жизни.

Внимание, сколько б вы не зарабатывали, это не значит, что нельзя при этом, много зарабатывать, много можно и нужно; **можно зарабатывать сумасшедшие цифры, с точки зрения окружающих людей, но при этом, у вас в голове это должно быть базисом или фундаментом. Это не может стать надстройкой, языком философии: надстройкой должен быть Дух;** если вам интересно, нравится в цифрах копаться, куда вы это тратите, ну, в смысле, куда тратите, на какой Дух тратите? Тогда, да, это надстройка, а как вы зарабатываете – это базис, не-не, я не к этому.

Так вот базис – у нас левое полушарие, логика, надстройка – у нас правое полушарие, отсюда философия – базис, надстройка, одно без другого не может быть, вообще. Я говорю очень примитивно с точки зрения философии, но достаточно, чтоб вы сложили образ. И когда вы отходите от цифр левого полушария, – у вас что рождается? – от цифр отходим, от денег; вот мы рассчитали, мы там накопили… зарабатывать надо, иначе, нет стимула, сейчас будете смеяться, к творчеству жизни. Зарабатывание – это стимуляция творчества жизни, на всякий случай, маны или деньги, или Ману, придумал Владыка Ману в предыдущей эпохе для нашей цивилизации. Это не значит, что их не было в прошлых цивилизациях, но для нашей цивилизации это ввёл Владыка Дома Отца, а мы с вами служим в Доме Отца.

Но, когда финансы, не знаю, есть-нет, у кого-то получается, у кого-то не получается, кому-то тяжело, кому-то легко, вот они в базе у вас утрамбовались, вы посчитали, базис есть, – что включается в энергопотенциале, когда финансы ушли в базис, и вы перестали думать о финансах, о цифрах? Надо, когда вы зарплату будете получать, на сейчас перестали вы это делать, – что у вас включается? – я сейчас объясню, куда я веду вас.

*— Мы идём к Свету, Дух.*

Дух справа, а мы слева, цифры раз, ушли ниже ушка.

*— Чем заполнилось ушко?*

Да, уж, ушли в нижние доли головного мозга, говорящие о древнем животном нашем существовании, так называемый древний мозг, там он такой своеобразный, свистелка; что остаётся? Остаётся ваш потенциал, но, внимание, без цифр; синтез Огня, Духа, Света, Энергии как назовёшь? – потенциалом, то есть, тот потенциал жизни, жизненности, а более высоко потенциал что у вас включает?

## В кого служим? В Служащего

А это уже к этому Синтезу, подсказка, более высокое явление, потенциал – что у вас включает?

*— Служение.*

Служение, ну, это для Дома Минска, да, как Огонь Служения, но это начальный этап, – а вот в самой вершине служение во что превращается?

*— В Созидание.*

Созидание, между служением – четвёртый уровень, и созиданием – одиннадцатый уровень – в Служащего превращается. Знаете, вот у нас классная штука, мы все служим, служим; я всегда спрашиваю, в кого, именно такой формулировкой: в кого; только внимательно подумайте, это опять правое полушарие. Мы все служим, я говорю: в кого? Что значит в кого служим?  – кому служим? Я говорю: не, в кого служим? Кому служим – это уже прислуживание, поэтому у нас есть Ипостасность, но она дальше; в кого мы служим, мы сами в кого служим; не совсем по-русски, но вполне себе посвящённо – ответ: в Служащего. То есть, если мы служим действуя, мы в кого служим? – в Служащего, то есть, мы взращиваем в себе Служащего; и когда вы отделяетесь от цифр, от денег – они нужны, но это базис человеческой жизни, вы должны помнить, что человек в вершине – это девять, жизнь, а внутреннее состояние человека – это Служащий.

Не тот, кто служит, а тот, кто созидает, и вот, когда вы можете в тот момент, когда вы отрываетесь от цифр и денег, вы их заработали, сдали, упаковали, у вас появился потенциал, грубо говоря, есть на что жить месяц, и вы перестали о них думать, – внимание! – только когда вы перестанете о них думать, у вас включается Потенциал и Созидание. Пока вы продолжаете о них думать, Созидание не включается. И не потому что мы плохо к вам относимся – потому что это психология человека.

Пример. Я погружаюсь в какую‑то тему, любую, не финансовую, я вообще человек вот, статью пишу, мозги горят, не знаю, что делать, устал, ну не знаю, как это правильно оформить. Я должен отключиться от этой темы, заняться совершенно другим, желательно максимально противоположным, грубо говоря, выйти огород покопать, с собакой погулять, уехать в Москву куда‑нибудь непонятно что поделать, на какую‑нибудь злачную встречу, где тебя «у-у-у» сущности будут «оберегать», а ты их будешь «фьють-фьють», разрабатывать, с кем‑нибудь там пообщаться на эту тему. Ну у нас есть творческие товарищи, которые «клондайк сущностей», мы их называем – сколько не выкидывай, через месяц опять приходят с ними же на встречу, на общение, говорят: «Ну опять у меня всё плохо» ­– ну, клондайк просто. Клондайк – это золотые прииски. Не обязательно человек… понятно, что человек притягивает, но он живёт в тех обстоятельствах, где он не может из них выбраться, и всё притягивается в том числе. И вот ты поработал с этим «клондайком», после этого… после этого тема пошла, потому что ты от неё оторвался, ты забыл о ней. Вот так работает Созидание.

## Базис, фундамент и надстройка. Созидание открывает новые возможности

В итоге энергопотенциал – это базис, если вы собрали из этого потенциал, а потом оторвались от цифр и самого понятия финансов, на которых активировался энергопотенциал, вы перейдёте в Созидание. И тогда Созидание откроет вам новые возможности. **Что делает Созидание? Открывает новые возможности.** Пока вы от этого не отвязались, – внимание! – отвязаться надо в подсознании. Не в сознании: «я это не помню, я это не помню, я больше это не вспомню, я это не вспомню, я это не вспомню». И чем больше ты это говоришь, вот это ошибка психологов, тем сильнее ты к этому привязываешься – бесполезный вариант. То есть как только вы об этом забыли и переключились, потенциал рванул у вас – куда? В Созидание. А у нас сегодня Изначально Вышестоящий Служащий Изначально Вышестоящего Отца Созидания Изначально Вышестоящего Отца. Я вам рассказал механизм, как у вас, – вслушайтесь! – впервые появляется Созидание. Только услышьте меня, пожалуйста – впервые появляется Созидание. Ни в каких других вариантах оно по‑другому не проявляется.

Есть ещё вариант, есть ещё вариант, он смешной, но я несколько раз наблюдал. Дамы, дамы, для вас. Мужчины, не знаю, что для вас, но у мужчин тоже есть свои фишки. Дамы, сумочка. Стоит очень дорого для вас, очень дорого для вас, для кого‑то – нет, для вас – да, и даже для кого‑то нет… есть, знаете, сумочка, которая ну, очень да, ну очень дорого. «Я могу себе это позволить?» Дама, которая ломается и говорит: «Нет» и уходит – она теряет Созидание; дама, которая говорит: «Да», не смотря на зажим всего, покупает; выходя из магазина – у неё в глазах горит Созидание, она передавила.

*— Стоимость сумочки.* (*смех в зале*)

Стоимость сумочки, она утрамбовала этот энергопотенциал в фундамент и перешла на базис. Не-не, почему я о сумочке? По-русски «сума» и сумочка – от пути и сумы не зарекайся. Сума – это как новый путь. То есть объём сумочки – это объём нового пути, который себе дама позволила. Она этого не видит, она видит сумочку, но в этот момент к ней сверху сыпется Новый путь и Новый объём жизни.

Вы скажете: «А у мужчин что?» У мужчин посложнее, потому что у них предметы разные. (*смеётся*) Ну самое крутое ­– это машина, есть часы, есть портфели, есть программы. Я перечисляю, у одного удивление, вообще нет в голове, сказал: «Программы», сразу, сразу улыбается. Я ж говорю, у мужчин сложнее, у них выбор не о сумочке. У них выбор обо всём. А вот у дам процентов 90, даже те, которые говорят: «Мне не нравится», есть хороший ответ: «Вы ещё не находили свою, вы просто не находили свою и своей фирмы». Ничего личного. Это вот это базис. И вот умение перейти грань для тебя запредельную, я много раз был в этой грани, последний раз вот несколько месяцев назад. То есть я проходил запредельную грань, которая мне в мозгах стояла, и категорически не хотел переходить эту грань. Потом вот, понимаете всё, что я вам объясняю, когда объясняю, всё хорошо, когда вот она тебе ситуация, надо перейти грань… не, я её перешёл, я настроился на свой Дух и понял, что надо утрамбовать.

Полгода был вопрос, правильно ли я сделал, потому что экономика болталась в России, а сейчас я понимаю, что, исходя из тех реалий, что я вижу в той тенденции, что я сделал, я был не только прав, я ещё и выиграл в этих правах. Не-не, там никакого гешефта не будет, это просто вот… сейчас бы это было бы намного хуже и тяжелее. Ну, там у нас цены поднялись за счёт параллельного импорта, и бизнесмены, которые решили на этом удвоить, утроить свои возможности. Финансы стабильны, а, вот, жажда заработать как всегда предельно широка, ну, и некоторые вещи уже на грани доступности для многих… Не, не, я не к тому, что они не покупают, у них наступает тот самый вот этот самый эффект Созидания: или ты уплотнишься, и войдёшь в Созидание или нет. Более того, мне говорят: «Вот, когда всё дорого, это очень плохо». Это хорошо. Вот **чем дороже ты купишь и уйдёт в фундамент, тем больший объём Созидания, на этот «очень дорого» тебе выделит Отец.**

И вот здесь нужно держать грань – слово «дорого». То, что дорого одному, совершенно не существенно другому. И вот эту грань ты должен превысить по отношению к себе, но не зарваться так, чтобы раздавить себя. Ну, чтобы тебе дали Созидание, а не восстановление финансов, где ты себя раздавил. Как той бабушке с 500 рублей. То есть если бы ей добавили 500 рублей, её бы раздавило. Она бы их получала, там автоматическая выписывание, ну, как американцы говорят, чеков. У нас на счёт автоматически пенсию выделяют, ну, или почтальон приносит для особо предубеждённых с карточкой. И кому‑то миллион нормально, даже по-белорусски, а кому‑то… миллион по‑белорусски – у большинства зрачки расширились. Ребята, ну 4 миллиона по‑русски… у нас так стоит среднего класса машинка, хорошая, но среднего класса. Я так оперирую. Ну, квартира в регионе. Не в Москве… в Москве сразу в три раза дороже.

*— 40 миллионов.*

40 миллионов. Неправильно посчитал? Я исхожу из того, что я в поезде сейчас оплачивал. А, два нуля… 40 миллионов. Ну, тогда это новая российская машина марки Аурус… одна, с небольшими опциями вдобавок *(смеётся).* Или нормальная трёхкомнатная квартира в Москве. Минимально однокомнатная студия ­20 квадратов – миллионов 12, в правильных районах. Так что это много… Ты меня не удивишь и этой суммой тоже.

Смотрите. Базис, ваш базис, и вот здесь возникает вопрос, когда вы накапливаете энергопотенциал много лет, эта цифра у вас растёт, понятно, что все эти деньги вы тратите, там в месяц кое-что‑то куда-то, туда-то, кто-то, что сохраняется, у вас растёт цифра, у меня, допустим, 10 лет цифра растёт. Для меня цифра сумасшедшая, потому что всё это «а где?» называется… я что за 10 лет столько трачу?! Я, когда смотрю на цифру, сдаю её каждый месяц, у меня на карточках ноль, категорический… «э-э-э*» (изображает бешеное усилие)*… а куда столько? Оно ж уходит. И есть куда. И постоянно жизнь подтягивает возможности куда, кому и так далее. И ты думаешь: «Столько проходит сквозь тебя, а ты это… где?» И вот эта цифра, там, за 10 лет накоплена, за два года, опять уходит… не, не в ноль, в базис, в фундамент; эта цифра вам удваивается Созиданием, утраивается, удесятиряется, усотняется... Понятно… усотняется – в сотни раз больше даётся. И тогда ваш потенциал вырастает, и уже на этот потенциал, на эту цифру к вам тянется новое Созидание.

## Созидают творческие люди

Я, конечно, понимаю, что сейчас делаю сложную вещь, потому что я сейчас скажу, что Созидание начинается с базиса энергопотенциала и введу вам страшную мысль – но в принципе у большинства из вас Созидание ни с чего иного не начинается. Ничего личного. **То есть начать созидание от Духа практически способны только очень творческие люди.** Внимание! Творческие люди, и в технологиях, и в стилях деятельности, то есть, когда он, водитель, шофёр – творчески водит машину, то есть выкрутиться там, где все остальные вляпаются, творческий человек. То есть я не имею творческих людей, это сцена там или созидатели самолётов, машин, конструкторы; я имею ввиду творческий человек сам по себе; вот у того Созидание даётся сверху на его творчество. И на самом деле некоторые говорят: «Творчество – это творение», нет, **Творчество – это грань между Созиданием и Творением**, это ещё не Творение, но уже Созидание. И если ты творческий человек, тебе дают Созидание сверху без всяких финансовых основ. То есть ведя Синтез, я занимался Творчеством с нулевой базовой ставкой всего. Причём я, как Посвящённый, отрицал любое владение имуществом, деньгами; мне нужны были деньги под текучку, чтобы жить, съесть, ну, снимать квартиру, не более того; то есть я так очень долго жил, начиная со студенческих лет. И Творчеством в разных областях, в том числе в Синтезе, в том числе в Посвящённой области, мне сверху развёртывали Созидание.

Ты должен был постоянно **гореть Творчеством**; горишь Творчеством – Созидание идёт; не горишь Творчеством – Созидание тут же заканчивается; это такое ощущение, что в стенку вляпался, только что горел, шёл, и всё прекратилось. Вот я всё думал, как оно прекращается, почему стенка – срабатывает Дух, его накопления, твои качества, твои свойства, и чтобы Творчеством гореть и Созидание всегда шло, но иметь, по‑русски, подстилочку, в случае, если ты в стенку вляпаешься.

## Учитель – это эмпатия. Эмпатия Ока

Вот система энергопотенциала – для меня это подстилка минимального базиса Созидания, куда я могу восстановиться, если вляпался в Творчестве. Это подход с Духом. Образный подход – сверху вниз. Вам сегодня это понадобится, мы сегодня входим в Созидание. Не в Служащего. Есть такая ошибка – у нас сегодня Синтез Служащего. Ничего личного, сейчас проверитесь – некоторым из вас Служащий вообще не характерен, от слова «совсем». Добавлю оптимизма – пока ещё. Вы совсем не так представляете уровень Служащего, как он должен быть. Внимание! Ничего личного, вы все Учителя Синтеза, вот вам крест даю. *(смех в зале)* Вот все Учителя Синтеза. Вас назначили, вам дали, вам вручили, и вы тащите «непосильным» трудом, горбом и всем, чем можно, Учителя Синтеза собою. Совершенно с этим согласен. Но честно‑честно, если вы спросите, Учитель ли я, не Учитель Синтеза, Учитель ли я – вот вам крест даю, нет. Категорически нет. Причём даже многие Владыки Синтеза – категорически нет – у них отсутствует самое простое правило: эмпатия к другому. Только не внешняя, внутренняя. Сердечная эмпатия. Простое слово, правда? Вы скажете: «Это у всех есть». Ага, у большинства вообще нет *(шёпотом).* Очень с трудом воспитываемая специфика. А вот у современного Учителя эмпатия Ока – мне нравится, как в одном фильме актёр сказал: «О, как!» Там такая классная фраза была, классно сказал.

Как вам эмпатия Ока? **Эмпатия Сердца – это Учитель 5‑й Расы. Эмпатия Ока – это Учитель 6‑й Расы.** Ну, так, чтобы вы не расстраивались, чтоб вы не расстраивались, когда я говорю, что многие не могут быть Учителями – есть один закон, мы это публиковали в Синтезе; но умный Посвящённый бы это расшифровал, а вот безумный Служащий не может. Посвящённый – это всегда следующая раса по отношению к предыдущей. Причём я это говорил 20 лет назад. Значит, если мы человечество втянули в 6‑ю Расу, то пока мы в себе не открыли 7‑ю, нас как Посвящённых нету. Нет Посвящённых – нет Служащих. Нет Служащих – нет Ипостасей. Нет Ипостасей – нет Учителей. Причём это мы лет 18 назад выявили, и я тщательно потом на это закрыл глаза и сбросил. Почему? Потерялся бы стимул тянуть человечество в 6‑ю Расу. **Наши бы Посвящённые, как Посвящённые окружающих школ предыдущей эпохи – на чём их проверили? На жертвенном служении человечеству.**

## «Божья роса»

И как только ты тянешь группы под себя и имеешь на этом гешефт, ну, зарабатываешь на людях, которые относятся к твоей школе, именно зарабатываешь, не ведёшь их, не развиваешь, не отпускаешь их, а вот… это понимаете, это не внешнее. То есть внешне по системе всё равно в складчину финансы нужны. Это внутреннее. Основная стимуляция в Духе и в Образе – ты что от этого хочешь иметь? Подтолкнуть всех дальше вперёд или получить свой гешефт от этого. Внешне можно даже в глаза, как сказала одна бабушка, мне нравится, Фаинь сейчас меня отстроит ночью, но всё равно скажу: «Ссыт в глаза – и говорит, что божья роса». Это одна бабулька мне выдала в селе, на всю жизнь запомнил. Причём она так от души сказала. Я с ней сидел, разговаривал, она говорит: «А чего ты, сыночек, не идёшь вот к родственникам, к друзьям, куда ты приехал?» Я говорю: «Бабулька, мне с ними не интересно, мы приехали, вот там, жена с ними зажигает, это её родственники, с друзьями тоже не особо интересно, я лучше с вами поговорю, вы тут одиноко лежите». Бабке было за 80, одна лежала, за ней ухаживали. Могла вставать, но не далеко. Я говорю: «Ну, вы же понимаете, что по сердцу с вами тоже надо общаться, вы же родственник». «Да, сыночек, а то они сцут в глаза, и говорят, что божья роса. Я тут одна лежу». Я лежал просто с ней. Ей понравилось, что я смеялся от всей души. Вот я и перевёл её родственные отношения, как ей сложно было. При этом за ней реально следили, ухаживали, общались с ней, всё остальное, но бабка была с характером. Долго это выдержать было нельзя. Я и ту сторону понимал. Я-то, приехал, поговорил, уехал. А они всегда в этом.

Поэтому я не могу сказать, что та сторона плохо всё делала. Просто в этот момент она суетилась с гостями, а бабушка осталась сама. Ситуация вот такая.

**И вот Созидание идёт от Духа вниз, когда у вас есть Творчество. Но Творчество должно быть всегда жертвенно, всегда не о вас. Всегда, даже, не знаете для кого просто Творчество, вы не знаете, что поэтому получится. Вы не знаете, кому получится, вы не знаете, зачем это делаете. Главное, что вам нравится это делать, и вы это делаете.** Слово нравится не то, вы вдохновлены это делать. **И вот слово «вдохновение» – это Созидание от Духа.** Созидание от правого полушария, от Образа.

И заканчивая Посвящённым. И мы понимали, что, втягивая Человечество в 6‑ю Расу, мы сами по себе падаем, как Посвящённые. Потому что, когда мы вошли в 6‑ю Расу – мы Посвящённые, Человечество – в 5‑й Расе. Мы его тянем за собой в 6-ю, Посвящёнство срабатывает. Мы втягиваем Человечество в 6-ю, если Посвящённый не переходит дальше – он перестаёт быть Посвящённым. Несмотря на все наши действия лет десять, нам не удавалось перейти в более высокую Расу.

При этом мы объявляли, что у нас там вход получился. Знаете, как: входит, и замечательно выходит. Это гениальный фрагмент мультика. С детства у меня в голове стоит, что войти-то можно, но также замечательно выходит. Есть фразы, на все времена, называется. Это об этом. Не получалось. Получилось только к этому году Новому. Войти в 7‑ю Расу. И только до нас дошло, – внимание! – написано, чтоб было понятно, как долго доходит. В 265­‑м Распоряжении, это уже года два, минимум год точно. Когда мы переформатировали понятие рас, нам Отец спустил новый Указ на переформатирование рас. С Указа я списал, когда писал, я всё понимал, когда Распоряжение выпустил – всё забыл. Вернее, не сообразил. А там чёрным по белому написано, ещё раз, Распоряжение было уже год, минимально. Просто они периодически там дорабатывались, цифры меняются, но я помню, что года два назад мы это делали, плюс-минус. Что 7‑я Раса начинается с 512 Частей. Причём это, – внимание! – первая подраса. Написано.

*— Там же не архетипические Части были*.

Кто его знает. Ты уверена, что не архетипические. Там же не написано какие. Смотрите, хитрость. Там же не архетипические части. И вот первое время мы проходили, что там не архетипические части. Внимание. Для не архетипических частей мы прошли всю эту систему насквозь. У нас сейчас 4 триллиона, нет 4 секстиллиона, да.

*— Да*.

Частей.

*— Да.*

Там уже нет таких… просто нет. А ощущение Посвящённых 7‑й Расы у нас не возникло. Вот так это проверяется. То есть мы прошли буром всю эту систему, всё это количество частей цельными частями, вышли за пределы всех Рас, которые написаны в 265‑м Распоряжении. То есть цельными частями, мы туда вышли. Но есть одна проблема. Вот одна проблема. Я не особо наблюдал Посвящённых следующей Расы в окружающих. Даже не в людях, там вообще это редко найдёшь. Найдёшь, но редко. И чаще все эти отскакивают.

Пример. Сейчас удивитесь. Ребята меня встречают с другой стороны от вокзала через дорогу. Я прохожу там, через подземный переход, напротив ж/д вокзала. Обычно прохожу, никто меня не трогает. Стоит девушка. Ну, как девушка – лет 25-30. «Дайте 50 копеек». И скромно стоит без стаканчика, без ничего, просто обратилась. Стоит у стеночки. Я вижу, что одета скромненько, лицо бледно, болезненное, смотрю, глазки Посвящённые. Знак затухший, но Посвящённый.

У нас знаки отменены, но в глазах все равно потенциал Посвящённого есть. То есть, это в зрачках отражается. Знак потухший, это не в смысле, что он у неё потух, он у всех потухший. Но как бы, кто не помнит, в феврале прошлого года у нас годовщина в этом году, все знаки 5‑й Расы были загашены. Мы в честь этого проводили съезд Посвящённых. Поэтому, если встречаешь Посвящённого в пути, знак потухший называется, то есть он не горит. Но ты в зрачках видишь, что это Посвящённый.

Меня останавливают, я уже давно привык никому не давать мелочь – у меня однажды душа у бабушки выскочила за 5 копеек украинских. Я там очень сильно наказание прошёл за это. А тут надо. Мне товарищи всегда оставляют белорусскую мелочь, чтобы Энергопотенциал Белоруссии рос, мелочью. Я понимаю, что не честно поступаю… копейки. Мне нравится разбираться, это копейка, это 5 копеек, это 20 копеек. Вот они копятся в кошельке, определённом, он со мной ездит. Выгреб, вернулся, ей отдал. И она испугалась моего взгляда, потому что я взглядом в взгляд на стимуляцию Посвящённых: ты не должна так жить.

Причём, у неё искреннее состояние, денег не хватало. Это не сбор данных, как у нас в Москве; на одном и том месте собираются одни и те же лица, и собирают одну и ту же мзду на одно и тоже дело, на которое не кончается, просто, чтоб собирать. Здесь явно человек вышел, на что-то ему не хватало. У меня было намного больше 50 копеек, она даже испугалась посмотреть, что. Я ей ссыпал всё, что у меня было белорусское. Так что отдал ваш энергопотенциал на развитие Посвящённых Белоруссии. Это мой взгляд был.

Понятно, что стимуляция девочки, чтоб она поменяла стиль своей жизни. Извините, для меня это девочка. Вот так, Посвящённый. И в этой жизни нищенствует. Это видно, что нищенствует. Она не оделась, она в таком стиле ходит, это её стиль, болезненная, и есть за что. Она никак не может вдохновиться Духом, Созидать. Поэтому, работа, вот прям к вам шёл. И думал… О! 115‑й Синтез – Созидание. Мне сразу Энергопотенциал напомнили – с чего начать Синтез – с базиса, который у некоторых отсутствует. Даже при её состоянии можно найти стиль жизни, когда жить по минимуму Энергопотенциально, а Творить по максимуму.

Жить по минимуму энергопотенциально, а Творить по максимуму.

## Служащий – когда ты живёшь по минимуму

С чего начинается Служащий? Служащий – это когда ты живёшь по минимуму. Слово минимум – это не три сухаря с водичкой. В то же время и три сухаря с водичкой – ты сам себе ставишь минимум. О! Смотрите, смотрите, у нас Созидание получилось. Я не знаю, кто какой себе ставит минимум. Допустим, для меня был минимум очень тяжело достигаемый. Много лет тяжело достигаемый. Это фиксация ИВДИВО физически – построй дом частный. Потому что всё начинается с частных домов, чтоб у нас по всем экополисам появились частные дома. Пока мы его физически не построили, у нас частных развитых Домов не было. У нас были только Дома Души. И как бы ко мне многие не относились и говорили: «Фи, что вы там сделали». У нас сложная постройка. Что с аэросъёмки, что визуально и подходят: «Очень нетрадиционно». Так мы ж Посвящённые. У Посвящённых традиционный дом – это не дом Посвящённых. **Дом должен своим видом бить в глаза и вызывать перспективу Посвящений.**

Вызвали, мы в нашей деревне вызвали бум тех окон, которые мы в своём доме поставили. Потом в течении пяти лет с разные дома отстраивались, перестраивались. Тот объём окон, в пол, называются, окна. Мы вдруг начали замечать во многих домах нашей деревни. Проезжая соседние деревни, мы такие окна не замечаем. А Посвящения растут. Называется единение с природой. Некоторые говорят: «Зачем?»

Вот у вас энергетика здесь отшибает *(показывает на окно в помещении)*. А если она будет в пол, я буду видеть всё дерево за окном. И у меня будет естественный контакт с деревом. А сейчас он не может быть, у меня энергетика отшибается. Окна в пол тяжело в нашей климатической среде, холодно. Но сейчас есть такие технологии, называется «зимний пакет».

Я когда-то с ним познакомился, в то время это было множество по России, и мы сделали зимний пакет. Не могу сказать, что не холодит. Для меня‑то, это освежение воздуха в доме, который при застойности, ухудшает кожу. Нужно проветривать. А тут и проветривать не надо, всё само делается. Шутка.

И вот, для меня когда-то было вот это преодоление – зафиксировать дом физически. Я вырос в квартире, жил в квартире, жил в городе, никогда не жил в деревне. Только ездил в гости, иногда. Родители, бабушки, все жили в городах. Дедушек не знал. Один погиб на фронте, другой ушёл до меня; или при мне, но я был ещё очень маленький. Поэтому всё в городе.

И вот поселиться в деревне, взял фиксацию ИВДИВО, сломать все свои стереотипы, построить дом, потому что ты не знаешь, как жить, потому что ты никогда не жил в частном доме – задание творческое. А потом понял, что ты делаешь это чтоб, – внимание! – передавить Дома Души всех в полутора этажа с курицами на чердаке. Это самый активный дом.

Кто не знает на Руси, в том числе в Белоруссии, зимой живность поднимали на крышу, чтоб лисы не таскали, всё остальное. Они ходили на чердаке. И у многих в Тонком мире мы именно это находили. Куриц не было, а вот всё, что для них включая, «ой, это Чаша» – нет, это плетёнка для яиц. Так это Чаша или плетёнка для яиц? Это был очень интересный вариант, что мы находили на чердаке. То есть из плетёнки для яиц вырастала Чаша.

И вот, когда мы продавили фиксацию физического Дома ИВДИВО... Понятно, что он зарегистрирован на частников, потому что ИВДИВО не регистрируют. Но мы-то его регистрируем в голове, не своим домом. Вопрос, что в голове. Правда. Что в государстве – это вопрос другой. Вот тогда у нас пошло развитие Домов по всем экополисам и другим видам материи. В физический дом намертво не пускают. Знаете, сколько раз его пытались преодолеть товарищи творческие сверху и снизу. Битва просто военная. Ничего, зато Созидание крутится.

Вот тогда я первый раз у себя почувствовал: передавить весь свой потенциал, весь свой Энергопотенциал, – внимание! – весь потенциал своего Духа, потому что Посвящённый предыдущей эпохе был – каким? – нищим; если он связывался с материей и с деньгами, и со всеми – он выходил из Посвящёнства. Фалеса Аргивянина почитайте – рубище, с котомочкой, и пошёл; и больше ничего не имеешь. Иначе Посвящения не выдерживали. И вот надо было выдержать Посвящения, получив первое крупное имущество в этой жизни на себя.

Бедные мои Посвящения. Но при этом потенциал вырос. Я специально это рассказываю. При этом служение другим удалось. Мы теперь с вами имеем 32-этажные Дома. Совсем не тот дом, что мы построили, но без его фиксации базовой и передавливания Домов предыдущей эпохи, мы бы не 16-ти, 17-ти, ни 32-х, 33-этажные дома не имели. Вопрос в творчестве.

Не, я сейчас не красуюсь, я показываю, что такое работа Служащего, который Созидание направляет другим, но при этом, понятно, что я живу в доме и мне там комфортно, это ж Дом Отца. Я о себе, потому что я не имею права о других. Нам там комфортно, но я не об этом. А то некоторые цепляются: «Чего ты сказал только о себе». Но, ребята, я-то за себя отвечаю, я очень часто не имею права говорить даже за близких людей. Это нарушение их Свободы Воли, они должны сами сказать. Шутка. Я серьёзно, а у вас?

И вот примерно так, как я сейчас описал. Я сейчас описал не для вас и не для себя. Я описал, как включается настоящее Созидание. То есть ты Созидаешь, ты в этом участвуешь для себя и одновременно – что? – Служишь другим. Вот если ты это всё совместил – ты Служащий. Ты Созидаешь, творишь вначале. Потом, Созидаешь. Там обязательно что-то есть для тебя. Обязательно. Почему? Служа другим, ты восходишь сам. Классика. Ты не можешь не предположить, что ты восходишь. Дальше – возлюби ближнего, как самого себя. Ты не можешь, не любя себя, любить ближних. А значит, первая проверка Служащего начинается с тебя самого.

Ты себя любишь? Это не значит… Такая базовая любовь, хорошее отношение к своему телу и его поддержка, к частям, к самому себе, как имя, фамилия. Самое главное – ты имя своё принимаешь? Женщины. Женщинам ещё сложнее – а фамилию принимаешь? Да. Во-во-во, я хотел сказать – а новую фамилию принимаешь? Я встретил даму, наша служащая, до сих пор служит, которая… у неё было всё хорошо, кроме одного; она терпеть не могла фамилию, с которой ходила, фамилию мужа. До сих пор не терпит.

У неё из-за этого всё хорошо, но периодически всё ломается. Не приняла то, что Отец, у них любовь, у них очень хорошие отношения, пока не доходит до фамилии. Никаких проблем в этой фамилии я вообще не вижу, даже ассоциативных, там вполне себе хорошая фамилия. Но у неё это, в её ассоциациях, это вызывает какие-то противоречия. И я понял, почему Отец ей дал эту фамилию. В общем, у них была любовь яркая, пока она не решилась выйти замуж, и он не сказал свою фамилию. Любовь осталась, замуж вышла, даже фамилию взяла, не могла отойти, уже любила сильно и до сих пор мучается фамилией. Она ко мне пришла с вопросом: «Может мне вернуться к своей?» Я говорю: «Нельзя».

Я понимаю её мужа, знаю. Служат оба. Мне говорит: «Может на двойную уйти?» Я её убил, что она себя предаёт: «Ты хочешь двуличием заняться?» – «Как?» Я говорю: «Часть от мужа, часть от предыдущей жизни родственников. Это ж будет тянуть тебя якорем назад». Я говорю: «Якорем вперёд, но вы ж любите друг друга, развод не ожидается». И опять же при разводе надо не старую фамилию, а новую мужа с новой фамилией, а там может быть ещё хуже, если ты здесь не преодолела.

Гарантирую, что будет прекрасный человек, пока ты не узнаешь, что он Козлитин. Очень распространённая фамилия в России. Нормальная русская фамилия, кстати. А я знаю, что хорошая. Я к этому нормально отношусь. Вопрос в том, что, в смысле: «Баранкин, будь человеком», это ж из знаменитого советского мультика. Но, баранка – это ещё и хлеб. Вопрос в том, что в этом ассоциирует. Хорошая фамилия, но, как только она представила, что она будет козой, Козлитиной – это мы с ней пошутили, у неё началось нормальное отношение к своей фамилии и мужу. Там сложная фамилия просто. Но классно. Нормальная фамилия. Просто она своеобразна в России. И этих своеобразных фамилий валом. Я не могу сказать какая. Просто она меня узнает – убьёт сразу же, когда встретит. Сразу вот. Ведь все узнают. Некоторые меня отслеживают: «Ты рассказываешь обо мне». Я говорю: «Никто не знает, что это ты».

Рекламирую. (*Смех ведущего и зала*).

Не, не, не. Вот дошли. Созидание увидели? Мы сейчас должны войти в Созидание. Всё просто. Мы...

*— Можно вопрос? Получается, тем, что мы не принимаем ни имя, ни фамилию, – мы не укладываем это в базис? Что нет ни одного Созидания?*

Да. Да. Правильно увидела.

**Вот все мы, например, – это то, что ты уложил в базис.** Фамилию тоже нужно уложить в базис, чтобы появилась надстройка. То есть ты должна или ты должен уложить всё в базис. Потом возникает творчество, ты получаешь новое Созидание в этой фамилии, в этой жизни, с этим мужем, в этой семье, по-разному: в ситуациях там с детьми, и так далее. И по списку.

Если ты не уложила что-то новое, что тебе дали по жизни: фамилию, имущество, детей, работу, новую профессию в базис – даже профессию заложить в базис, потом забыть о ней, и творить вот в этой профессии. Вот если бы я ходил и гордился, что я директор лицея и создал лицей, я был бы «чмошником». Таких директоров было полно вокруг меня. А тем, что я приезжал куда угодно, выступал на совещаниях.

– Как с вами легко. Вы кто?

Директор лицея.

– О-о-о! Вы директор лицея?

На тот момент были только одни школы.

– Лицея того?

Я говорю: «Да».

– Вы так просто себя ведёте...

Если б я вёл себя сложно, я б не был директором лицея – все смеялись. Потому что они понимали других директоров, с кем мы общались там.

– Я школа с английским уклоном. *(передаёт пафос одного из директоров)*

Я говорю: «Уклон вверх или вниз?» (*Смех в зале*). Это я директора одного обломил.

– Ты не понимаешь. *(пафосный директор)*

У меня вот сейчас в лицее два языка. Мы даже об уклоне не мучаемся. Три – с русским. Моя школа с уклоном одного языка, с начальной школы.

– С начальной школы не положено. Это плохо. *(пафосный директор)*

Я говорю: «Да, я вот Толстого почитал, что он в пять лет на трёх языках разговаривал, и думаю: «Чего это в Советском Союзе не положено? Наверное, графьёв отменили». Это я обламывал все комиссии. Я говорю: «Мы идём прямо по Толстому. Гувернёры – на французском, с крестьянами – на русском, а с родителями – ещё на каком‑нибудь языке, обязательно». Мозги, знаете, как развивались в пять лет. Это сейчас психологи вывели, что это вредно для головного мозга. Зато наши детки в начальной школе так зажигались, что это работает: «Три языка».

– Они не смогут понять раньше. *(От лица пафосного директор)*

Да. Толстой понимал. Наши детки тупые. Поэтому не могут. Что же вы их принижаете? Так вы Толстых взращиваете или дебилов, которые не смогут понять, как Толстой.

– Виталий. Ты обостряешь отношения. *(пафосный директор)*

Конечно. Я ж директор лицея. Мы кого взращиваем? Я взращиваю будущих Толсты́х. А вы? Ладно, то́лстых. (*Смех в зале*).

Не. Я был такой интересный: «Человек в искусстве – то́лстый». Как, зависните? Ещё как зависните. Я тоже долго в этом разбирался. Ну, был. Искать придётся долго, честно скажу. Нашёл. Шутка удалась тогда. Искусают вот вас. Вы скажете: «Так было же такое». Я говорю: «Ну, значит, таких тоже воспитываем».

Вы увидели? Созидание.

А теперь мы входим. Нам с вами повезло. Мы наконец-то вошли в 7‑ю Расу.

Мне тут поступила творческая «эсэмэска» от товарища, который здесь присутствует. Вчера. В ночь прямо в поезде, уже едучи к вам.

Поэтому вас и объявляю. «7‑я Раса, – страшное слово сейчас скажу, – для самого себя страшно: «Это не человеческая Раса», – на сегодня. Там вообще ничего нет человеческого. И ближайшие 10 миллиардов лет не будет. (*Смеётся*). Страсти в этом господни.

Но ничто человеческое нам не чуждо. Да. Потому что мы, войдя в 7­‑я Расу, стали настоящими Посвящёнными. Как только в 7‑й Расе появится Человек – мы перестанем быть Посвящёнными. И нам придётся идти в 8‑ю Расу, как Посвящёнными.

**А это у нас, в даже нашей системе Синтеза очень бешеной, заняло 15 лет, чтобы было понятно, какой труд мы завершили на этот Новый год.**

У вас как раз 16-летие Дома. Из них 15 мы добивались стать Посвящёнными следующей расы. Нам просто повезло, что окружающие люди – то в 5‑й, то в 6‑й, то в 5‑й, то в 6‑й. То в 5‑й, то в 6‑й – балансировали. Мы уже давно вышли из Посвящёнства. И окончательно завершили Посвящённых только год назад.

Значит через два дня после этого началась, даже через сутки, военная операция с нашими соседями. У соседей она шла восемь лет до этого, чтобы было понятно, – восьмерица наступила. И пошёл девятый год. Кто не понимает – у соседей девятый год идёт антитеррористическая операция. Объявлено в 2014 году, официально.

У нас была антитеррористическая операция в Чечне. Что это такое, кто вникал, тот знает. У меня там... Я же на Кавказе вырос. Я в Грозном, – это Чечня, проходил службу год. Я там многих друзей знал, что это за город, что это за места. И что такое Грозный, как город. Я там служил первые полгода в Советской Армии.

Поэтому было очень печально, что там происходило. Город в ноль снесён был. Поэтому в России, что такое антитеррористическая операция с Чеченской диаспорой и тоже лет пять – это очень кратенький срок даю, на самом деле, было больше. Весь Ельцинский срок, плюс те же самые девять. Это с ума сойти. Это с 92 [1992] года в Чечне, с 93 [1993], всё началось.

Поэтому, с одной стороны, я украинцев понимаю. Они девять лет вот в этом. Но украинское общество не знало, что они в этом. Когда сейчас говорят, что Россия воюет год – Россия воюет год. Украинцы – девять. Со своими. Но они все девять лет считали, что девять лет воюют с Россией. Тут пропаганда такая была. Ничего личного. То есть Созидание. Вот мы вот это забываем с вами. Поэтому здесь очень сложная ситуация. Ладно. Отодвинемся от этого.

## Это рост нации на проверку нации на выживание

Россия смогла, как говорится, с чеченцами договориться. Не победить – договориться. Если ты победил и не договорился, народ будет недоволен в процессе жизни с тобой. Нужно было найти другие смыслы договориться. Нашли. Вы знаете, что, кстати, бывший чеченский боевик сейчас служит в Российской Армии, боевики, которые воевали против Российской Армии. Вот это договор называется. Равноправный. Ничего личного. Они прямо знают, кем они там и как воевали в горах. Они перешли просто на сторону Российской Армии. Вот этот договор – и это поменяло ситуацию в России.

У украинцев тоже самое, только с Донбассом.

В Россию Чечня перешла – свой вариант Созидания. Удалила свой фундамент, национальный.

У нас национальных республик очень много. Двадцать с чем-то. Это много. Ни у одной страны столько нет разнообразия национальных республик, имеющих свои национальности, многомиллионные иногда.

Чеченцы – вторая диаспора в России по объёмам национальности по количеству, первые – татары. Это очень много. Так, чтобы было понятно. Там их, в сторону двух миллионов. Это очень много. Некоторые европейские страны меньше. А кричат крупнее. Так что вопрос: «Как посмотреть?»

Вот Россия тогда прошла. А Украина на Донбассе проходила то же самое примерно. Преодоление и договор.

Не преодолела. Не договорилась. Врубились. Кстати, врубились не из-за Украины. Врубились из-за США, которые хотели поставить атомное оружие на территорию Украины. Но об этом все тихо молчат. США понимает, почему Россия начала СВО. Последняя ситуация: «Это атомное оружие на Украине» – внимание! – которое было поставлено. А наши десантники его аккуратно вывезли. Об этом все молчат. Но все понимают, что произошло. Умные люди понимают.

Дуракам здесь не место. Вообще не шучу. Поэтому периодически поднимается этот вопрос об обладании атомным оружием. И что? Это как с Ираном. Весь мир против Ирана, чтоб не обладал атомным оружием. Но весь мир за Украину. Даже если им и поставили атомное оружие. Да? Почему? Потому что против России. Ну, вот. Вот этот рубеж. А у украинцев достаточно технических компетенций, чтобы самостоятельно это сделать. Этот рубеж сейчас преодолевается военной операцией. Мало, кто это понимает. Но. Это об этом. Ладно. Отодвинули эту ситуацию.

Вот мы вошли в 7‑ю Расу, в том числе, – внимание! – этим конфликтом.

Скажете: «Как?!»

– Ну, вот так.

Оказывается: «Галактический конфликт у нас».

«На нас влияют», – так выразимся.

Пример. Недавно. Я сделал объявление на сайте. Не знаю, как отслеживать. Я тут нашёл одну научную публикацию. Научную, где зарегистрировано, что от спутника Сатурна в космос летят... они сказали, что-то типа лазерных лучей. Но я назову их по‑другому: «Информационные лучи». И все думают, что война Галактическая начинается, или продолжается уже, так как это лазерные лучи. Считается, что это... да. Частично. Не продолжается. Но этот спутник защищает нас с вами. Я так и написал: «Защита нас», – это в том числе учёным, чтобы они по-другому это посмотрели. Так вот. Это продолжается. Это старая древняя система. Мы её публиковали, кстати, много лет назад, что военный спутник висит на Сатурне и не один. Можно посмотреть Синтезы, что мы это давно знали, до всех этих публикаций. Это так, на счёт того, что Синтез действует.

Но это защита нас. То есть защита от тех, кто, в общем-то, может прилететь на Планету и устроить здесь: «Беби-бум», – называется. Не очень хорошая ситуация.

Такое на нашей Планете уже было. Мы к этому относимся равнодушно. А это на самом деле работает. Просто мы ещё дети, «Беби-бум», – чтоб понимать всю сложность этой ситуации.

Нас не ставят в известность. А это работает. Поэтому вас отстраивают, как Воинов Синтеза, в том числе. Поэтому и оружие срочно отдельные страны развивают немерено. Если мне скажут: «А давайте, уберём атомное оружие с Планеты». Ни в коем случае. Его надо сохранить, развивать и сделать более совершенным, чтобы оно летало очень далеко в Космос, желательно, до орбиты Марса. Пока мы даже до орбиты Луны не долетели. Чтобы разлетающийся звёздный корабль инопланетных захватчиков рассыпался.

*— Возьмите ручку. (Смех в зале).(Ведущий отрывает бумагу от бутылки питьевой воды)*

Я ж вас мучаю. Я уже одному ответил, что мне надо, чтоб вы действовали. Я ж вас мучаю. Видите, я. Понятно. Есть такое хорошее действие на подсознание. Я вам объясняю новое. Вы не до конца поняли, что это новое. Мне нужно активировать у вас Созидание. Созидание – это как ты умеешь действовать, особенно в мелкой моторике. Я начинаю действовать мелкой моторикой. Ваше подсознание напрягается. И предлагает мне сделать простое: поменять.

Настоящий Посвящённый – устремлённый – он не меняет. Он добивается результата.

*— Добивает группу. (Смеётся).*

И добивает группу, чтобы она перешла в Созидание. Там три бутылки, которые, без этого. (*Смех в зале, ведущий теребит упаковку бутылки с водой*). Но мне нужна именно эта. Чтоб вы добились в подсознании. Поэтому, на самом деле ситуация не простая: «Мы восходим». И сложная, потому что я говорил, что... Я иногда рассказываю, что мы тут на защите стояли в Тонком мире, в таком-то – отправили те-то корабли подальше. А здесь защита работает Физического мира. Чтобы было понятно, как работает – это система РЭБ – Радиоэлектронной борьбы. То есть, это не луч… Только Космической радиоэлектронной борьбы. То есть, она создаёт фон, который закрывает информационное воздействие нашей Цивилизации на Космос. И её не видно.

Вы знали, что все наши радиолучи уже сто лет летят в космосе? И любая «радио-публикация» тут же усваивается космосом. Вот, чтобы это не увидели, и сюда не прилетели удивлённые лица отдельных существ, если это можно будет тогда назвать лицом, и работает система радиоэлектронной защиты Сатурна. Целых несколько спутников. Но один из них главный.

Древняя защита. Давно поставленная. Не нашей Цивилизацией. Наша Цивилизация там участвовала как часть, предыдущая наша Цивилизация. Вот такая интересная штука – жизнь.

Угу. А чтобы вообще творчески с ума сошли, – я тут нашёл один канал. Я не знаю. Я, наверное, высылал на наш «сайтик». Там старые фотографии открытия Австралии 120‑летней давности. Это первая экспедиция англо-саксонская, которая в Австралии высадилась. Но самое интересное на этих фотографиях. Висящие виманы, в смысле, – корабли, люди с одеждой, похожей на скафандры, но без забрала; здесь видно шлемы; здесь видно аппаратуру. Очень интересная одежда обычных людей, которые вполне себе похожи на «радиоаппараты» на них. А фотографии 1870 года. Плюс, минус. Причём, Австралия, 120 лет назад. Вопрос: это откуда там это?

Была экспедиция на «Партик», которая там ходила и всё это фотографировала. Вы такого не знали? Фотографии вскрыли из архивов. Выставили в общий доступ. Умные люди, посмотрев, что там, зависли. Понятно, что все считают, что это: прилетали к нам инопланетяне. А если это наши были корабли и техника предыдущей нам Цивилизации? Нашей земной, но предыдущей. Вполне себе технически развиты. Это я к тому, как мы не знаем свою историю 120-летней давности. Вы там себе скажете: «Да, это бред». Фотографии-то из архивов. Это подняли архив той экспедиции и открыли к фотографиям доступ, не понимая, что там изображено.

Изображено, «ой, что», включая небольшого гуляющего динозавра, – вслушайтесь! – сфотографированного в Австралии 120 лет назад.

Они же вымерли миллион лет назад. А экспедиция сфотографировала. Где они нашли эту животину? Идущую, идущую, настоящую очень похожую на знаменитого динозавра, только крупнее, этот был помельче.

Это к Созиданию. Поэтому мы не знаем, какая наша Цивилизация была 120 «тире» 200 лет назад; 300 лет назад, так вообще ничего не знаем. Угу?

Вот она куда-то погибла; как-то погибла; почему-то погибла. А вот некоторые технические аппараты вполне могли висеть возле Сатурна. А может быть некоторые из нашей предыдущей цивилизации живут сейчас возле Сатурна на искусственных объектах, а мы будем считать, что это инопланетяне. Вариант? – вариант. Там есть крупные объекты, которые похожи не на спутники, а на летающие корабли, размером с Луну. Единственное, что при Сатурне – это маленький шарик, а при Земле – это большая Луна. Поэтому, нам предстоит чу́дное открытие в перспективе ближайших ста лет цивилизаций, существовавших 200-300 лет назад вполне себе технически развитых, но по-иному относящихся к людскому населению, чем мы с вами. То есть эти технические данные никогда не отдавались широкому кругу населения. Поэтому, как только вышибалась инженерная школа, понятно, цивилизация начинала гибнуть, потому что техника не работала.

Я вам так скажу: некоторые очень известные открытия 17‑го, 18‑го и даже начала 19‑го веков, переписывались из древних источников, но объявлялись открытиями современников. Но при этом, как только у этого современника спрашивали, а что дальше и как по-другому, он ничего сообразить не мог и не знал даже, что ответить. Прям даже известный пример, он говорил: «Дошёл до этого предела, дальше даже и видеть ничего не могу». То есть он даже не понимал, как он это сделал. Он просто переписал. Я без комментариев, просто без комментариев. Угу?

А, кстати, вы ж читали «Две жизни»? ­– Владыка подсказал идею. У нас сейчас будет серия практик, я не болтаю, я вас ввожу в определённое состояние. Вас надо обострить. «Две жизни» читали? Лев Толстой – Лев Толстой, 18‑й век – 18‑й век, Лёвушка проходит обучение у Мории в ашраме, у Иллариона. Потом их ведут в какое-то место недалеко от этого ашрама, это, в принципе, Персия, Россия, Таджикистан, горы Тянь-Шаня, может быть Тибет, не важно. Мория, правда, жил Индия, Персия, Иран, Пакистан – в этой границе. И заводят в какие-то помещения высокие, где библиотека для очень высоких людей. Все: «Ва!» Лёвушка там влез на лестницу, поднимает книгу, но он знает, что там люди очень высокого роста. А дальше у меня вопрос: в 18‑м веке? Я, ещё когда читал, у меня зависание просто шло. И эти здания сохранены в 18‑м веке? Ладно, Лёвушка молодой, 1840-1860 годы; 150 лет назад, это когда я читал ещё. Здания с библиотекой для высоких лиц, когда нам сообщают, что атланты погибли 12 тысяч лет назад. А тут команда руководителей Атлантиды со зданиями, библиотекой, рабочими столами в 1860 году в среднем, там пораньше – в 1840. А где это сейчас? А куда делись библиотеки, а куда делись эти здания? Лев Толстой, почти наш современник. То есть 160 лет назад были эти здания, были эти библиотеки и были руководители команды людей более высоких, чем мы. С руководством Лёвушку не познакомили, ужас скажу – недостоин. Но 160 лет – это не срок для нашей цивилизации. А где всё это?

И напоследок, и мы идём в практику, серию практик. Крым, Симферополь, где я когда-то там жил, относительно недавно переехал. Восстановили новый храм на средства Путина, он там и так далее; Путин, президент, выделил деньги, восстановили храм, с нуля построили. И я в храм, в храм ходил и тут зашёл. Я смеялся, просто храм восстановлен: большая лестница, ведущая на второй этаж, старая русская традиция. Высокие двери четырёхметровые, чтобы зайти в храм. Под лестницей нормальные, двух с половиной метровые двери, куда заходят все на утреннюю службу. В высокие двери никто не заходит, храм пуст. Зайти можно, посмотреть можно, намоленности – ноль. Храм построен по настоящей православной древней традиции. То есть в верхние двери входили высокие люди, в нижние двери входила, я по-русски скажу, челядь, то есть невысокие люди.

Но высокие люди как-то быстро потом вымерли. Я бы даже сказал, что относительно недавно. Потому что в храмах, как в источнике архитектурного творчества, до сих пор сохранены высокие двери. У вас тоже по Белоруссии такое есть: высокие двери и маленькие. Никогда не думали? Некоторые говорят: «Чтоб вошёл достойный человек». Вы вдумайтесь в стоимость высоких дверей, как сложно их построить. Понятно, что сейчас идут реплики «зачем их было строить».

Итак, чтоб вы вообще дошли: 120 лет назад, американский цирк, выступают силачи два с половиной-три метра ростом. На них шёл народ маленький. Силач женится на женщине два с половиной-три метра ростом. У них свои дети. Строят свой дом с потолками четыре с половиной метра, ниже не помещаются. У них не так много денег, поэтому не такие высокие потолки. Живут в Америке, имеют своих детей. История американского цирка передвижного, где выступали люди громадного роста. Братья, три брата под три метра роста. Но о них мало, что сказано. Историю и публикуют, и тщательно не публикуют. Это всё по открытым источникам. На стороне конфедератов билась рота высоких людей. Её так и называли гигантами. Конфедераты – это за южные штаты, за рабовладельчество и всё остальное. На стороне северян небольшая команда высоких людей. Прям описано, что высокие сошлись против высоких. И тогда это было нормально. Значит, люди высоких людей воспринимали как своих современников. Чтоб было понятно: три метра человек – это в два раза выше вашего роста, он сюда не поместится. Если и поместится, то голова будет в потолке упираться, ему будет некомфортно в этой аудитории. Интересно, правда? Это так, на всякий случай, это не Австралия, это другое место. Вот такая интересная.

И последняя ситуация: куда делись? Они, наверно, владеют другими видами материи, просто там переключились. Я посмотрел, как живут современные австралийцы. И тут начал смеяться, там не всё в порядке. Южное побережье Австралии, Сидней – столица. Вдоль побережья, буквально вдоль, громадный континент, пустой, никто не живёт. И с другой стороны Австралии вдоль побережья ещё один штат и небольшое количество людей. И между ними длинная дорога сквозь весь континент. Одна. Государство так видит.

Это так же, как Канада живёт вдоль американской границы, а дальше все территории не заселены в основном вверх. От слова вообще. Некоторые говорят: «Там сложно жить» и так далее. Согласен. Но именно там, где сложно жить – самые гигантские деревья. Туда просто наша цивилизация не добирается, хотя относится к территории Канады. Интересно, что это за две страны такие, где людей не пускают жить в других областях. Если и пропускают в те дырочки, которые не особо напрягают других жителей, так выразимся. Но я вам это не рассказывал. Это фантастика Синтезная очередная.

Итак, чтобы вы вообще «вышиблись». Поэтому 7‑я Раса, которую мы формируем, она и для нас, и для тех остатков, которые доживают, вымирают и переходят в нашу цивилизацию. Они переходят, они постепенно вымирают, но ещё живут отдельными кучками в отдельных закрытых районах, куда ни одна экспедиция дойти случайно не может. По кругу ходит и зайти не может. Эфирное воздействие очень высокое. Та цивилизация как раз работала с эфирным электричеством, с эфиром, и, фактически, владеет Эфирной материей. Переключившись на Эфирную материю, мы увидим остатки той цивилизации в тех местах, где ещё не обитает современное человечество. Она вымирает очень активно. Это вам ещё одна интересная новость, – внимание! – и они все земляне, но с достаточно развитыми технологиями; для их цивилизации развитыми. В некоторых технологиях мы уже пошли дальше. Иллюзий строить не надо.

## Искра в Хум. Ядро в Хум. Фиксация Кут Хуми в тебе

А теперь к вам первая ситуация. На эту ситуацию я натолкнулся на Совете Отца в Москве. Меня пригласили на Совет Отца. Там была одна ситуация, почему надо было появиться отчёт по Энергопотенциалу, как всегда, послушать. Я там нашёл одну зацепку.

Скажите, пожалуйста, вот мы наконец-таки вошли в 7‑ю Расу с вами; то есть вы Посвящённые – правильно? Вы в 6‑й Расе – вы тоже Посвящённые. Допустим, люди в 5‑й Расе. Что главное у Посвящённого? Самое главное у Посвящённого?

*— Изменись сам и тысячи изменятся.*

Изменись сам и тысячи изменятся. Творческий бред Посвящённого. Ничего личного, ладно. Я буду комментировать жёстко сейчас, но… Творческий бред Посвящённого. Потому что, если сейчас ты не подтвердил мне, что ты Посвящённый, то, изменяясь сам и тысячи изменятся, ты говоришь, как человек. Поэтому это творческий бред Посвящённого. То есть вопрос не в том, что «изменись сам и тысячи изменятся», а вопрос **«ты кто?», чтобы потом тысячи поменялись –** правда? Все меня понимают? То есть, **вначале** **ты кто**, а потом для любого из нас, в зависимости от того, кто ты, «изменись сам и тысячи изменятся». Вот я Аватар Синтеза, если я сейчас в состоянии Аватара Синтеза, я изменяюсь и тысячи изменятся как – сейчас будете смеяться – как Аватары. Единственно, мне везёт и нижестоящее входит в вышестоящее, как часть, я могу распределить на веер семи позиций, и тогда тысячи изменятся – от Человека до Аватара. Но я Аватар, я могу перейти в Человека. Когда мучал бумажку, я был Служащим. Ой, не бумажку, пластик. Я специально открыл крышку, пора идти в практику пить новый Огонь. Шутка.

Ну что, товарищи Посвящённые?!

*— Сделай сам.*

Возвращаемся к творческому бреду: какой ты, такой сам, так и сам, так и делаешь.

* *Посвящения.*

Посвящения закрыты, сгоревшие. Я специально рассказывал о девушке, которую встретил в переходе. Я мог о ней не рассказывать, я периодически встречаю Посвящённых, там взглядом поддерживаю, очень много малышни встречаю Посвящённых в самолётах. Прям ко мне их подтягивают. Активирую, заряжаю, как старший, Посвящённых, любых Посвящённых любых Лучей. Компетенция позволяет – Глава ИВДИВО. Поэтому Посвящения – это не формат, они все закрыты. У нас же сегодня юбилей. А на юбилей надо шокировать. Самое интересное, что москвичи тоже мне не ответили. Только потом один ответил, по-моему.

Так вот, если в 90-е годы, в 90-е, когда я был старшим Посвящённым второго Луча Любви-Мудрости, вы б вот так молчали…

***— Искра в Хум.***

О, молодец. Спасла ситуацию. Успела сказать! Я ничего не произнёс, молодец. Я б вас признал не Посвящёнными. Ничего личного. Если б я признал вас Посвящёнными, меня б наказали на втором Луче. Выбор небольшой: или честно сказать в глаза, что это не «божья роса», или пройти наказание на втором Луче за то, что ты в иллюзию ввёл лиц непосвящённого возраста. То есть детям дал игрушку, с которой они не могут справиться. Искра в Хум. У каждого из вас должна быть Искра в Хум. Все говорят: «Есть у меня!»

А дальше я расстроил москвичей очень простой вещью, очень простой вещью. Эту Искру в Хум надо…

*— Возжечь, она должна разгораться.*

Горит. Эту Искру в Хум надо…

*— Что-то Вы рассказывали на Научной школе. (смех в зале). Попытаюсь вспомнить.*

Я знаю, я на Научной школе это продолжил, а сейчас с вами продолжу. У нас Синтез, пора в Синтезе это. Понимаете, эту Искру надо возжечь, называется. «Именем революции, зажгись!» Ребята, у вас есть зажигалочка, чтоб её зажечь? Эта сволочь у меня не зажигается. Я в другой стране, пускай союзной нам, но в другой, в другой нации, пускай союзной нам, такой же русской, но другой нации. Я нормально к этому. А здесь другое зажигание. И эта сволочь у меня не зажигается. Я вот уже час с вами говорю, она не зажигается.

*— Почему?*

Нет, она горит, но не зажигается. Понимаете, можно гореть – это твой базис, потенциал. И только если она зажжётся, я включаюсь в Созидание и пошёл Синтез. И я вот вас, некоторые сидят и думают: «Что ты вот тут болтаешь? У нас юбилей и всё». Я тоже думал, что долго болтать не буду, я думал, раз и загорелось. Оно есть, но никак не зажжётся. Я уже и так, и так, и такие примеры, я уже вот так даже сделал. Не, не как шарманку. Это так заводились нормальные грузовики в Великую Отечественную. У меня «Жигули» даже так заводилось первое, в принципе.

Как зажечь? Допустим, у вас есть это. Как зажечь не ответите. А знаете, почему? Вот чтоб зажечь, вы должны это почувствовать. Вот этот ответ на уровне знания, мне отвечали многие. Я однажды, это тоже рассказывал на одном летнем Съезде, где собрались все Посвящённые, все вот это сказали: «Да». Из двухсот человек мы выбрали только пять. Мы – это и они и мы, я в том числе, которые эту Искру – что? – чувствовали в физическом теле, не смотря на то, что она в Хум. Настоящий Посвящённый эту Искру, на сейчас это Ядро, ещё выше на девять позиций, Искра восьмая позиция у нас по огнеобразам, кто не помнит. **Мы должны в физическом теле в центре грудной клетки чувствовать физически как комок Огня, в данном случае, Кут Хуми в вас.** На тот момент было два Посвящённых Кут Хуми, один Мории, и два с Лучей атрибута. Но ученики Кут Хуми, Мории проявили себя сразу, я – Кут Хуми и там ещё один был от Кут Хуми, от Мории была дама, а на Лучах атрибута, если вы понимаете, о чём я говорю, двое вообще себя определить не могли, к какому из четырёх Лучей они относятся. Их снесло просто рядом с тремя Лучами Аспекта. В смысле, что у нас при возжигании Искра возжигается Луч Аспекта, в смысле, второй или первый Луч. Мы и стали впятером. Вокруг из нас стала толпа 200 человек. Мы возожгли пять Искр и пытались зажечь у максимального количества из двухсот Искры в груди, потому что они все называли себя Посвящёнными. Как вы думаете, что произошло?

*— Ничего?*

Правильно. Ни-че-го. Не удалось. Потому что это должны были не мы зажигать, а?

*— Сделай сам (хохот в зале).*

Я тебе даже комментировать не буду. А Учителя́. Сверху Лучей. Они должны были признать в этих Посвящённых. Даже если у них Искра могла быть, но не гореть. **Искра возжигается только фиксацией Кут Хуми в тебя.** Вот для Учителей и для Аватаров. Если он не зафиксировался на тебя – она не зажигается. И вот москвичей я, после практики сказал, после практики я это всё рассказывал: «Кто прожил в физическом теле комок в центре груди?» Вот тут ямочка такая есть, рёберная, и прямо вот внутри. Я понимаю, что мы говорим, что это в Хум. Но Хум же в Теле, как Часть. Его можно почувствовать в Теле? У некоторых в голове: «Нельзя». Кто чувствует комок в центре груди? Вот я полтора часа его у вас *(щёлкает пальцами)* активировал, всё это рассказывал. Час. Я не знаю, сколько времени прошло. Полтора. С чуть-чуть. А эта зараза не зажигается. Причём мне нужен не Юстас, а Кут Хуми. Вы Община Кут Хуми. И если она не зажжётся, тем более мы вошли в 7‑ю Расу… Вы номинально Посвящённые. Искры в вас разбросаны, потому что вы имеете Должностную компетенцию в ИВДИВО. Корректно скажу, Кут Хуми вынужден говорить вам: «Ня!» Именно так: «Ня!» Вы скажете: «Почему?» Потому что Отец вас утвердил. «Ня!» Эта сволочь Виталик выходит к Отцу и-и-и… Виталик – Ученик Кут Хуми, но-о-о… *(раздаётся специфический звук и громкий хохот в зале)* Вам всё ответили!

*— Сговор* *(смех)*.

Не-не! Кут Хуми с этим тоже согласен. Потому что по-другому Посвящённых развить нельзя. Но «Ня!» – у Кут Хуми тоже есть Свобода Воли, он бы не давал, – предполагает обратный процесс, когда на это «Ня!» у вас это разгорается. Желательно слиянием с Кут Хуми. Но итог разгорания, это не когда в голове: «Я знаю, что горит». Не помогает. А когда вот здесь мы чувствуем комок Огня Кут Хуми. Физически. Как будто комок застрял между лёгкими, не трогая бронхов, трахею и всё остальное, где-то там в центре между ними, и стоит в центре груди.

Кстати, я тоже самое рассказывал об Абсолютном Огне. Первого. Тогда я вошёл в Служащего. Я тогда не понимал этого. А у вас?

А ответ простой, почему я так уверен. Если б у вас зажглось, у меня б тоже… Я посидел, начал, у меня Искра зажглась. Вышел к вам – перестал её чувствовать! Где? Начал вас заводить. Потому что по законам Синтеза: вначале вам, потом мне. У вас есть – у меня горит. У вас нет – у меня тоже не горит. Иначе мы не соответствуем Синтезу. А у меня не горит сейчас. Но перед практикой, пока я к вам не вышел, я вышел к Кут Хуми – у меня горело. Вернулся к вам, я чувствую, что там что-то есть. То есть у некоторых, какой-то отблеск есть тут, но не горит.

Я специально так рассказываю – юбилей продолжается; на юбилей бывают подарки. Но я вам об этом не намекаю. Не обязательно получится. То есть подарок можно дать. Но кто ж его возьмёт? Но не все его возьмут.

В итоге у нас с вами начинается уникальная ситуация 7‑й Расы. Когда мы порадовались, что мы вошли в 7‑ю Расу: «Да!» И когда мы должны перестать быть, – вслушайтесь! – Человеком‑Посвящённым, Человеком-Служащим, где больше человеческого, чем посвящённого. И должны вернуться к традиции настоящего Посвящённого. Теоретически это легко. Вы всё знаете. Но вы забываете стандарт Синтеза. Знания уравновешиваются Верой. Веру отодвигаем. У многих она есть. Тогда знания уравновешиваются проживанием. Языком 5‑й Расы я бы сказал Чувствознанием. То есть я должен почувствовать знания в себе; без теоретизаторства. Подчёркиваю, у меня тоже хватает теоретизаторства. Но я периодически переключаю себя в проживание, иначе я потерял бы давно Аватарскость ведения Синтеза. Она всегда на равных. Два полушария. **Знания должны уравновешиваться проживанием. Проживание – знанием. Опыт проживания, видения, слышания, действия – знанием. Чтоб я понимал, что я вижу, слышу, действую. Знания – опытом – проживанием.** Есть это – ты в Синтезе; Синтез знания и проживания; нет этого – ты идёшь Синтезом, рядом с ним, но не в Синтезе. Потому что **Синтез – это знание и проживание вместе**. Без исключения. И мы ввели знания специально, потому что безумству храбрых мы пели песню, но все они падали под глупостью своих неоднозначных знаний – в посвящёнстве Посвящённых. То есть маразма и иллюзий вокруг нас намного больше, чем – «Две жизни» вам комментировал – чем настоящей посвящённой традиции. Посвящённые все! Пока не спросишь, горит ли в тебе Ядро Учителя, которому ты следуешь, с реальным проживанием физическим телом, доказывающим, что ты Посвящённый. То есть это в физическом теле должно быть. В этом проблема.

И так как Части телесные Человека 7‑й Расы мы стяжали с предыдущей командой, вам – юбилейное стяжание – 512 Частей Посвящённого – я потом объясню, как это – с Искрой Посвящённого. От Кут Хуми. Так сказать, праздничное стяжание. Есть 512 Частей Посвящённого. Но это ракурс, ракурс, ракурс. Но они всё равно есть. А как это? А вот и почувствуйте, как это. Как проживёте, так и будет, а потом объясню. Если я сейчас объясню, я вас в знания введу, а мне хотелось бы, чтобы вы прожили. И цель – не Части! Они стяжаемы у нас в Синтезе. Это вышел, стяжанул, сразу получил, вообще без проблем. Цель – прожить Искру Кут Хуми в физическом теле. Кто проживает и у кого сейчас что-то там горит или мучается в центре груди – сильнее прожить так, чтоб горело, и шарик стоял и аж вот так вертелся! Тогда вы действующий Посвящённый. Заметьте, это пока Посвящённый. О Служащем пока речи нет. Не-не, мы дойдём до того. Вы ж вообще Владыки на этом Синтезе. Но это третья будет практика.

И мы идём к стандарту новому на этом Синтезе. Мы сейчас начинаем готовиться к первостяжание, которое надо будет сделать. Оно будет очень сложное. Поэтому, с одной стороны, три практики первостяжаний. Я вам честно говорю, с моей точки зрения, все эти три практики, хоть и первостяжания, – это подготовка к четвёртой, где нам придётся, с точки зрения знания простенько, а с точки зрения нашей жизни – просто трещать по швам, чтоб выдержать. Если выдержим – мы введём новые условия жизни на Планету. Юбилей! Поэтому три практики подряд.

Первое – 512 Частей Посвящённого, которые начинаются – внимание! – с 513-го выражения по 1024-е, а не с 1-го по 512-е. Мы как раз с вами стяжали 1024-рицу для населения, кто не понимает, о чём я. Если мы смогли отдать населению 1024-рицу –это 4 на 256. Сами себе мы нагло можем взять две 512-рицы – вы согласны? А вот больше взять не можем, тогда будет по-честному. То есть, если я вам сейчас скажу, что мы стяжаем 512‑рицу Служащего, Папа скажет: «Стяжать-то вы стяжаете, но кто ж вам её даст? Вам населению ещё надо отдать 1536 оснований», то есть через два года, мы сможем выйти на 512-рицу Служащего. Нет-нет, вообще мы это стяжаем, чуть позже, это будет вообще, а конкретно, у нас на эти два года может действовать только 512-рица Посвящённого и расти в 512-рицу Служащего. Внимание, ничего личного.

## Пришла пора трезвости. Трезвость – норма жизни

Мы можем стяжать 512-рицу Служащего. Она будет у вас расти, но в окружающей жизни она не будет иметь основания; она будет расти только в вас. И как только вы начнёте что-то эманировать окружающим, из этой 512-рицы Служащего – она 1536 будет, сразу три по 512 – то окружающие вас вообще не будут понимать и связываться с вами. Раз вы не сможете ничего отдать окружающим, то вы не будете расти как Служащие. Значит, если мы сейчас стяжаем ещё 512-рицу Служащего, то я вас тут же впаяю в глубочайший эгоизм вашего развития. Мы называли это духовным эгоизмом на Лучах предыдущей эпохи. Не хочу из вас делать духовных эгоистов, вы сразу все выпадаете из служения. **Пришла пора трезвости. Мы вводим новое правило Советского Союза. Трезвость – норма жизни.** Очень знаменитые плакаты были. Многие из нас перепили посвящёнства, ученичества и всё остальное. При этом, никто не отменял, что вы можете быть Служащим и Учителем даже – вопрос где? Не связываете. Есть где. Мы это стяжаем. Есть где. Но реально с населением мы можем работать только как Посвящённые на сегодня – 7‑й Расы. На ближайшие два года. Ничего личного. Служба такая. И вот каждые два года, лет за восемь, мы дойдём до Владыки. Служащий – два года, Ипостась – два года, Учитель – два года, Владыка – два года. У нас Владыка Синтеза. До Аватара дойдём за 10 лет. И так всего лишь. Это на счёт Новогодних стяжаний, кто не понял, недавно бывших. Зачем нам Новогодние стяжания? Что за бред там в ИВДИВО выдумали? Мы стяжаем какие-то там части, которые, я по‑русски скажу, нафиг никому не нужны. А оказывается нужны. И четыре года Кут Хуми вёл подготовку, чтобы вы почувствовали себя Посвящённым. Дальше добавлю – хотя бы.

Практика.

А, и 512-рица архетипических Частей, чтобы было легче в голове. То есть есть 512 архетипических человеческих Частей 7‑й Расы. Но человека в 7‑й Расе нет. И 512 архетипических Частей Посвящённого. А потом я вам расскажу на вторую практику как переключиться на Служащего, и он тоже будет. Правда голова, придётся по-другому строить, но начнём с Посвящённого.

## Практика 1. Первостяжание. Стяжание 512 Архетипических частей Посвящённого 7‑й Расы, с 513‑го по 1 024-е выражение, развернув 512 Частей Посвящённого в 1 024-рице Частей Посвящённого и Человека собою

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

Ребята, это юбилейные стяжания; я, конечно, вас ввёл в ступор; **не знаю, нужно ли радоваться, но быть счастливым точно.** Потрезвели, всё нормально, но не выпьете сейчас за такое стяжание. Мы стяжаем серьёзную штуку сейчас. Причём без последовательности этих стяжаний, это не стяжается; это заранее на камеру говорю.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*Переходим в зал на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность ракурсом 36-го архетипа материи. Ипостасным телом 512-рицы 36-го архетипа материи, становясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме компетенции, не Должностной, компетенции каждого из нас в одном из восьмеричных ракурсов.*

То есть, есть форма Человека, форма Посвящённого, форма Служащего, форма Ипостаси, форма Учителя. Вы в какой? Форма Владыки, Владычицы, форма Аватара, форма Отца. Только не надо говорить, что «я Владычица в этой форме» или «я Учительница в этой форме», здесь сейчас работает «кто ты Есмь расскажи поскорее», и на вас одевается только та форма, кто вы Есмь по Духу. Без исключений.

*Оделись. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Ядра Огня с насыщенным Синтезом Ситеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в явлении Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас в минимальном явлении Искры, в максимальном явлении Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. И вспыхиваем Ядрами Счинтеза с насыщенным Огнём внутри их Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою.*

В этот момент мы стоим пред Кут Хуми в Физических телах. Вы начинаете чувствовать в центре грудной клетки комок тепла или горения. И вот мы стоим пред Кут Хуми, а в этом зале в Физическом теле в центре груди должно гореть Ядро. Ищите. Кут Хуми на них воздействует. Если ваше тело готово к Пути Посвящённого, вы проживёте это. Имеется в виду Путь Посвящённого 7‑й Расой. Если вы сейчас переключитель в 6-ю, вы можете это прожить, тогда человечество бежит в 5‑ю. Кто не понимает, зачем мы это делаем, мы тренируем Посвящённых 7-й Расы. Тренировки 6-й Расы были, но мы ведь шагнули дальше. Поэтому никто вас не напрягает, не принуждает, не говорит, что вы раньше не были. Пока вы были в 6-й Расе, человечество – в 5-й, у вас всё могло гореть. А теперь мы вошли в 7-ю Расу, и у нас должно разгореться.

Физически в Физическом теле в центре грудной клетки у меня горит шарообразный Огонь, я его чувствую. Огонь имеет выход на переднюю сторону грудной клетки. Не в сторону позвонка, там Ядра Синтеза стоят, можно ничего не почувствовать, а именно в рёбрах грудины вперёд. И вот в той самой ямочке межрёберной у меня в Физическом теле на коже тоже горит Огонь, вполне себе горячий. Я много раз обжигался Огнём в этой жизни. Как будто вам там точку Огня поставили на коже, и горит физически. Если горит, у вас включился Посвящённый, может быть, что-то и выше. Кто-то выше, не знаю, но минимально Посвящённый, точно. Если не горит, вы ещё готовитесь к тому, чтобы Ядро горело Посвящённым. Только не надо иллюзий строить – разгорись, – и головой что-то требовать. Телу фиолетово, оно не может это возжечь, пока вы не будете готовы пред Кут Хуми. Тело не сможет возжечь, голова не сможет возжечь. Кут Хум вам напраляет Огонь, вы можете только почувствовать, а не возжечь. Возраст здесь не имеет вообще никакого значения. Поэтому вы или чувствуете, или нет.

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся им, входя минимально в Посвящённого и по максимуму, если есть шанс, выше, вплоть до Отца включительно собою.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося сдвинуть Я‑Настоящего каждого из нас на 1025-ю позицию и развернуть стяжание 512 Частей Посвящённого 7-й Расы, явив первичное стяжание 512 Частей как Человека 7-й Расы в стандартном явлении каждого из нас восьмерично.*

*И развернув 512 Частей Посвящённого в 1024-рице Частей Посвящённого и Человека собою.*

*И синтезируясь с Хум, стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца Юбилеем – 16-летием Подразделения ИВДИВО Минск, Белоруссия, а так же достигнутым и развёртывающимся сотым Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на территории ИВДИВО Минск, Белоруссия, развернуть возможность стяжания 512 Частей Посвящённого, реплицировав их истинными пра-реальностями, расширив базу явления каждого из нас 1024-рично соответствующими 512‑ричными спецфиками Посвящённого Частями синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Частей Посвящённого в явлении реплицирования Изначально Вышестоящего Отца Синтезов 64-архетипически собою и ракурсом явления 36-го архетипа материи ИВДИВО каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося сотворить и синтезировать 512 Частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Частями Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И прося Изначально Вышестоящего Отца явлением новой 7-й Расы Посвящённых Изначально Вышестоящего Отца и Стандартом «нижестоящее входит в вышестоящее как часть» сотворить и развернуть Части Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца как таковые ракурсом 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца и включить их в явление в синтезе с Частями Человека Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы синтезом двух Жизней синтезфизически собою.*

*И возжигаясь 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими, входим в 512 Частей Посвящённого. И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить тело Посвящённого второго вида Жизни 7-й Расы 1024-рично синтезфизически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем тело Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 512-рицы, вне Частей действующее, с явлением Я‑Настоящего Разумом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в активации Частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в синтезе их собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Я-Настоящего в синтезе с телом Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе 1024-рицы Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца и Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца явлением 512 Частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Я-Настоящего 1025-м явлением истинной пра-реальности и высокой цельной пра-ивдиво-реальности Истинной Октавы в синтезе их.* *И цельного синтезфизического явления тела Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою в каждом из нас в 512 Частях Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и 1024-рицы Частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца и Человека Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И вспыхивая, преображаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, фиксируя 65-архетипическое ИВДИВО на каждом из нас Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Первый подарок, подарков же должно быть много.

Так чтобы реально восприняли разницу – из чего состоят Части человека? Это опять же московская команда, которая мне… если вы Совет этот слышали, вы должны ответить.

*— Из Огня.*

Из чего?

*— Из Огня.*

Части человека из Огня.

*— Из Ядер.*

Из Ядер. Или из огнеобразов, так будет корректнее сказать.

*— Да, из огнеобразов.*

А то, из Огня, сразу костёр видится. У нас тут как раз вот скоро будет кострище по славянским праздникам, есть куда нырнуть и не вынырнуть. Поэтому из огнеобразов. Соответственно, Ядра как огнеобразы у Человека – одни, у Посвящённого – другие, этим различаются части. Ядра Человека построены на основе Огня; из Огня; на основе Огня. А?

*— Жизни.*

Жизни… Ядра огнеобразов Посвящённого построены на основе Ядра...

*— Репликации.*

Репликации. Сгустки совершенно разного Огня в Ядрах образуют совершенно разные Части. Соответственно, Части Посвящённого из вас всегда реплицируют. Вот здесь есть один финт, который вы должны увидеть и который, если бы мы не сделали, сейчас бы это стяжание было бы невозможно. У нас на Репликации стоит такая организация как?

*— План Синтеза.*

План Синтеза.

## Почему поменяли организацию на Репликации?

Некоторых возмущает, почему там поменяли организации; до сих пор некоторые принять не могут. Ответ простой: если бы здесь стояла на Репликации Метагалактический Синтез, в Метагалактику входит человечество, а значит, реплицировались бы только части Человека; так как Метагалактическая 6‑я Раса, и не о какой 7‑й Расе мы бы даже не мечтали; и мы бы продолжали балансировать между 6‑й и 5‑й Расой по-человечески. Это, чтобы вы увидели, как всё серьёзно. Только тем, что нам удалось вырасти так, что на Репликацию стал План Синтеза. План Синтеза уже был не привязан к октавно-метагалактическим эманациям Синтеза в первую очередь по-человечески. Посвящённого попробуй взрасти в Метагалактике ещё.

## Аннигиляция Частей Человека в Части Посвящённого

И благодаря тому, что у нас реплицируется План Синтеза, мы получили сейчас Части Посвящённого с Ядрами Репликации в них. А значит в каждом Ядре Репликации свой План Синтеза или фрагмент Плана Синтеза в реализации. И это совершенно иная технологическая основа развития Посвящённого. Мы с вами сейчас стали носителями Плана Синтеза Посвящённого 7‑й Расы. Так понятно? Если бы не План Синтеза и не переход в 32 Организации, мы бы этим не стали. Заметьте, Расу мы отправили с эффекта Пробуждения на эффект Поядающего Огня. Поядающий Огонь – он будет пережигать старые Части в 5‑й Расе и активно творить, внедряя новые Части 6‑й Расы. И даже если у человечества зафиксировано 256 Частей минимально, их надо ещё – что? – взрастить, потому что фиксация – это фактически комки огнеобразов. И говорить, что у многих действуют все Части, я бы не стал. Фиксированы, да, Части есть, а действие не наблюдается.

Знаете, как анекдот. Разум‑то у него есть, но кто же им пользуется. Это вот об этом. То есть Душа есть, но кто ж пользуется Душою. То есть, есть очень много народной мудрости, когда есть‑то оно у тебя есть, но ты этим не пользуешься.

Кстати, анекдот. Из анекдотов жизни, это как раз сейчас об этом. Тело-то у вас есть? Ну тело есть – но вы же им не пользуетесь!

*— Обладаем.*

Да, обладаете. Вы его одеваете, *(смех в зале)* вы его кормите, вы его поддерживаете, в том числе косметологически, женщины, и вопрос к вам: а как часто вы им пользуетесь. Не поддерживаете, а пользуетесь! У меня нет ответа. Конечно у меня есть свои ответы, но я не буду ими делиться. Вы должны сами найти. Вы точно пользуетесь своими телами? Я сказал «не действуете ими, а пользуетесь ими»!

*— От слова «Польза».*

От слова «пользу приносите самому телу при телесном использовании». Можно это сделать едой, а можно не делать это едой, смотря вы как к еде относитесь. То есть знаете, когда вкусно: «Ах» – это польза телу. А вы часто делаете, чтобы было вкусно: «Ах», или просто вкусно, или просто едите, чтобы быть не голодным? Есть такое хорошее понятие «вкус жизни», но это, конечно, мы о еде, раз в фильме, но вопрос не еды. Вопрос вкуса жизни. Тело кайфует у вас от чего-нибудь или нет? Хоть иногда. Вот, когда оно кайфует – это польза. Когда кайфа нет, это не польза, это использование тела, чтобы его одеть.

Вот это я специально ввёл, чтобы вы так, по-другому немного к телу. Это по‑Человечески, а теперь то же самое, сейчас у нас тело Посвящённого. И новость для вас. Так как мы вошли в 7‑ю Расу и сейчас стяжали тело Посвящённого 7‑й Расы, с точки зрения 7‑й Расы, это тело может быть частью Частей?

*— Но мы же стяжали вне Частей.*

Нет, нее, я же вопрос задал. То, что мы стяжали да, вне Частей. Но я хотел бы, чтобы все сообразили, что тело Посвящённого с Ядрами Репликации вне Частей. Я веду вас ко второй практике, потом к третьей.

*— Части только у Человека?*

Нет. Мы сейчас попросили, чтобы Части были у Посвящённого. Мы схитрили с вами. У нас не появилось бы тело Посвящённого, если бы мы не попросили Части Посвящённого. Мы расширяем контент: «Части только у Человека», но мы сейчас с вами попросили сотворить нам Части Посвящённого Ядрами Репликации. В итоге это Части, но действуют Посвящённым, самое простое, Планом Синтеза; так проще, чтобы было, мозги не мучить. Но вот ваше тело Посвящённого, с одной стороны, вне Частей, добавлю, Человека и Посвящённого, – но куда оно может включиться как Часть?

*— В тело Учителя Синтеза.*

В тело Учителя Синтеза, это где? У нас нет тела Учителя Синтеза, у нас пока есть степень Учителя Синтеза. Хотя телесно мы такие вещи стяжали, выражение есть. Я говорю с точки зрения 7‑й Расы.

*— Тело Вечности.*

Тело Учителя Синтеза у нас, как часть 512-рицы Человека. Правильно? А я сейчас говорю вне Частей. Тело Посвящённого, куда может включиться как часть?

*— Тело Духа.*

Вы подумайте вначале и тогда будет у нас вторая праздничная практика.

*— В Тело Вечности?*

Можно в тело Вечности включить, тогда ты навечно только Посвящённая. Я не против, но Служащим тебе уже не быть.

*— Но там же тело Вечности, Духа тело Вечности, Огня…*

Мы не будем говорить о теле Вечности в твоём размышлении, потому что это не практичное размышление на сегодня. Нам нужно что-то практичнее и важнее так, чтобы стянуть на себя более высокое явление.

*— Огонь и материя.*

Нет. Вы не видите. Нижестоящее входит в Вышестоящее как часть. Я подсказал.

*— Тело Служащего.*

Тело Служащего – это где? Это как?

*— Которое вы обещали стяжать.*

Которое мы обещали *(смех в зале).* Я вас к нему и подвожу. Понимаете, если мы сейчас выйдем стяжанём, нас могут не наделить, но наделят праобразом, – помните у нас есть такое понятие, праобразы стяжания? Нас наделят праобразом, это не будет реальным телом Служащего. Чтобы появилось реальное тело Служащего, надо в Синтезе знаниями Синтеза чётко увидеть технологию или механизм. Если ты её чётко видишь, и Отец видит, что ты видишь, он тебя наделяет телом Служащего. Если ты не видишь, ты веришь в Служащего, тебя наделяют праобразом, из которого когда-нибудь тело Служащего появится, но не наделяют настоящим телом Служащего. Я специально это рассказываю, чтобы вы видели, что всё намного сложнее, чем вы думаете.

**То есть, Ведущий Синтеза, в данном случае Аватар Синтеза, должен в голове видеть технологическую цепочку Синтеза. Если он это видит** – **команду и его наделяют, даже если это стяжание за пределами возможного. Если не видит** – **праобраз и свободны.**

*— А может быть на первой физике следующей…*

Уже не то.

*— Тело Духа.*

Нет.

*— А как понять вне Частей?*

Смотрите, я же вам подсказал. Тело Служащего, как часть. Тело Посвящённого должно войти Частью в 512-рицу Частей Служащего.

*— Вы же сказали «вне Частей».*

Нее, нее. Давайте сейчас не пихаться эгоизмом, кто что сказал и не буду напрягать, кто как понял. Ещё раз. Тело Посвящённого для Посвящённого является независимым телом вне Частей. При этом тело Человека может войти в Посвящённого как 500-какая Часть? Третья, да? Или пятая? 505-я Часть.

Значит тело Посвящённого может в 512-рице Служащего войти, как 507-я, *(исправил оговорку)* а, это тело Посвящённого, 506-я Часть. И тогда у нас будет тело Служащего не зависимо от этого. Логично? У нас же всего 512 Частей. И так восемь раз. Но восемь раз нам не положено, но мы можем сделать усилие на тело Служащего. Сейчас у нас синтез Служащего, юбилей, праздник и положены подарки. Вы скажете: «А как же так?» И вот здесь возникает вопрос: что сделать, так как Человечеству мы предоставили всего 1 024 Части – 256 на 4. То есть до Ипостаси дотянулись Человеческой; Человек-Ипостась, так выразимся.

Что сделать, чтобы поместиться в 1024-рицу Служащим, не отменяя 1024-рицу для Человечества?

*— Стяжать 64 компетенции.*

Нет. Надо всё проще, надо думать только Частями сейчас. Ребята!

*— Другими ядрами.*

Ядрами, что сделать?

*— Другими.*

Другими, что сделать?

*— Стяжать эту Часть.*

Стяжать – и куда они у тебя поместятся? У нас две жизни. Мы можем сказать три жизни, но они не поместятся, потому что для трёх жизней надо 1 516 Частей у человечества; пока 1 024 Архетипические части. Случайностей не бывает, программа жёсткая. Как поместить?

*— Может быть отдать человечеству.*

Нет, сделай сам, потом отдавай. Мы сейчас о себе самом, хорошем, надо сделать самостоятельно. Я сейчас вас стимулирую, чтобы вы сообразили следующий этап Синтеза и вошли в Служащего.

*— Может быть синтезировать тогда Части Человека и Посвящённого?*

Синтезировать Части Человека и Посвящённого, классно. При этом синтезе что наступает? Чтобы они синтезировались что должно наступить?

*— Аннигиляция наступает.*

Аннигиляция ядер. Фух! Вы должны аннигилировать два ядра в одно – аннигилировать Ядро Репликации и Ядро Жизни в синтезе между собою в двухъядерную аннигилируемую цельность. То есть **мы аннигилируем сейчас Части Человека и Посвящённого…**

*— В Служащего.*

В Части Посвящённого, которые растворили в себе Части Человека как часть. И у вас останутся Части Человека только в 6­­‑й Расе – 256. То есть, когда пойдёте домой, вы не пугайтесь, вы человеком останетесь.

И тогда у нас 512 Частей Посвящённого опускается вниз на место Человека – и можем стяжать ещё 512 Частей Служащего с Ядрами Созидания. Точно? Точно. Но это ещё не всё. А что для того, чтоб мы стяжали… Вы скажете: «Зачем это?» Есть хороший ответ, который у нас может нарушить стандарт: в 7‑й Расе есть только Части…?

*— Посвящённого.*

Посвящённого, а Частей Человека быть не может. К сожалению, по нашей подготовке основная масса Служащих стяжала только Части Человека. Вы заметили, что мы вначале активировали Ядро Огня Посвящённого, а потом попросили Части Посвящённого. И я как-то раньше думал, что у всех это возожжётся и все будут стяжать. А подобное притягивает подобное: если при стяжании Частей 7‑й Расы у вас не горело Ядро Огня Кут Хуми, и вы не были в этот момент Посвящённым, причём физически телесно проживаемым – вы по подобию притягивали только Части Человека. А в 7‑й Расе Частей Человека быть не может, или может, как Человек Изначально Вышестоящего Отца предварительным стяжанием, как в базе. И мы сейчас эту пикантность стяжаний всех наших команд преодолеем синтезировав Части Посвящённого и Человека. И вернём Человечество в 6‑ю Расу на 10 миллиардов лет. Вы скажете: «Мы сразу в 7‑ю пойдём». Да, сразу пойдём и начнём жить октавно. Прям, раз, высморкаемся и будем октавными. Шучу. Шу-тю. Вы меня поняли.

## Преодоление 6‑й Планетарной Расы. Вхождение в 6‑ю Метагалактическую Расу Человечества

Есть одна проблема: перейти‑то можно, но тогда мы включим механизм саморазрушения Планеты Земля. Вы забыли об этом? Что, если Человечество не прожило 6‑ю Расу, которая может быть короткой, – согласен, – оно включает саморазрушение. И короткая она б была, если б мы делали только Метагалактику Фа. С точки зрения Стандарта Синтеза из Метагалактики Фа мы вышли в Изначально Вышестоящую Метагалактику, и 6‑я Раса по старым принципам была короткая. А почему я сейчас говорю, что мы возвращаемся в 6‑ю Расу и всё равно будет 6‑я Раса? На 10 миллиардов лет. 6‑я Раса, о которой знает Человечество, уже давно закончилась при этом; подсказываю.

*— Человечество перешло в 35-й.*

Нет.

*— 512 Частей?*

Нет.

Хотя и Части тоже, 256 Частей – это 6‑я Раса. Это 6‑я Раса какая?

*— Метагалактическая.*

Метагалактическая. А Человечество должно было перейти в 6‑ю Планетарную Расу. За Планетарной Расой есть Солнечная Раса, за Солнечной Расой есть Галактическая Раса, а за Галактической есть Метагалактическая, которая у нас в предыдущем стандарте была 6‑й Метагалактической – 14-й Планетарной. С этой точки зрения наша 6‑я Метагалактическая – это **полное преодоление 6‑й Планетарной** и краткости её жизни. Мы её уже преодолели. Поэтому возвращаем Человечество в 6‑ю Метагалактическую в синтезе 32 Метагалактических архетипов материи. А если учесть, что на съезде в каждой Октаве мы стяжали 64 Метагалактики, то 6‑я Раса должна пройти 64 Метагалактических архетипа материи, как Метагалактическая Раса. И это вам не 6‑я Планетарная Раса, о которой мечтали Посвящённые 5‑й Расы. Мы её давно уже размазали по стенке. Это разные Расы. И минимально 6‑я Метагалактическая – это 14-я Планетарная текстами предыдущих указов Отца. Сейчас, даже сейчас, 6‑я подраса 6‑й Метагалактической Расы – это 64 Части высокоразвитые, только архетипические, а не просто Части, которые мы раньше стяжали в виде Цельных или Базовых. Или ещё там каких-то.

То есть вы забываете, что мы проходим, и некоторые из вас вспоминают: «Вот мы когда-то стяжали Тело Посвящённого, Учителя Тело стяжали, всё», – мы это прошли и закончили делать только потому, что это были факторы предыдущих расовых состояний – 12‑й Расы, 10‑й Расы, 9‑й Расы, 7‑й Расы – Планетарных. После 6‑й Планетарной Расы. **А сейчас мы добились у Человечества не 6‑й Планетарной, а 6‑й Метагалактической** – поэтому и воют на нас и злобствуют очень многие.

Мы Человечество не ведём в 6‑ю Планетарную несколько тысяч лет, потом в 6‑ю Солнечную – несколько тысяч лет, потом в 6‑ю Галактическую – несколько тысяч лет. Это от 1‑й до 6‑й, чтоб было понятно, несколько тысяч лет. А потом в 6‑ю Метагалактическую, и всё это бы заняло десятки, если не миллионы лет. А мы сразу всех перетащили в 6‑ю Метагалактическую. Это не просто слова. Это 256 Частей 32-архетипически. Это вы не понимаете, что происходит, а это значит в каждой из 256 Частей есть Огнеобразы каждого из 32 архетипов. Грубо говоря, кулак у Человека в Цельной Части, когда бьётся об стенку ломается, а когда кулак человека 6‑й Метагалактической сразу – он пробивает все стены, весь фундамент, сносит здание, идёт дальше и говорит: «Так и было́». Это, чтобы разницу силы почувствовали. Только мы пока эту силу не замечаем. А вот наши творческие друзья, которые хотят с нами конкурировать, напираются и упираются в эту проблему. И они её уже видят, и это вызывает у них тихий ужас: что мы тут делаем? А самое главное запретить нельзя, мы творим, что хотим. И всё по Стандартам Синтеза. Папа так и сказал: «Куда дойдёте», – пользуемся. Особенно на юбилеях.

Вот юбилей, нам положено Посвящённый и Человек, дальше нельзя. А мы взяли и придумали, что аннигилируем Части Посвящённого и Человека, это можно по стандартам, и ещё стяжаем Части Служащего. Но дальше будет нельзя, потому что у вас всего лишь 115-й Синтез, да и аннигилировать дальше не надо. Вы скажете: «А зачем мы это сделали?» А чтоб потом мы вытолкнули эти 512 Частей Служащего на 1516. Надо ж иметь идеальный образ Частей, чтоб развивать 512 Частей Служащего – мы сейчас их и стяжаем. Логика понятна?

Вы знаете, вот сейчас, в этой человеческой жизни, она вам не нужна, но как только вы столкнётесь с Иерархической Жизнью или Жизнью в ИВДИВО, а особенно с иными цивилизациями в ИВДИВО, которых достаточно, она вам очень понадобится. Потому что вас будут спрашивать: «Ты кто такой?» И, когда ваши глазки будут наливаться Посвящённым или Служащим синтезархетипически, вам скажут: «Извините», – и сами уйдут.

А вот если ваши глазки будут пустыми‑пустыми, и они будут знать этот механизм – «А по мордам за то, что ты заявился не так как положено – ты кто такой?» И проверять нас по качеству нашей жизни в теле… и вот если вы это знаете – вы ответите, если вы не знаете, да, увидят у вас это качество, но скажут: «Придурок. Можно использовать на свои нужды. Сила есть, ума не надо – используем как тягловую силу», и вместо развитых мозгов и управления процессами, вы будете осликом с морковкой, как сейчас перед многими держат морковку, а они бегут за ней, делая вид, что они, когда ни будь её достигнут.

## Турция и Украина – кто первый вступит в ЕС?

Есть очень крупные морковки, перед украинцами держат морковку вступления в ЕС. Правда Турция туда вступает лет за 30 уже и никак вступить не может, но то Турция, украинцев быстрее примут. Украинцы не понимают, что Эрдоган может обидеться так, что войну объявит Европе, а у него самая сильная армия европейская, а обижать восточных людей не стоит, поэтому украинцы в очереди рядом не стояли, они за турками, но морковку видят. Они за это погибают, к сожалению. Если бы они видели только морковку, мы бы даже не напрягались, но, когда наши друзья на Украине погибают, из-за этой морковки, нас это напрягает – наших грохают из-за иллюзии непонятно чего, и они это не видят, при этом дружат с Турцией, Турция поддерживает украинцев и она за украинцев, и все говорят: «Турция же нас поддерживает». Правильно, она поддерживает украинцев, чтобы потом европейцам сказать: «Если вы их примете, вы нас должны принять первыми». (*Говорит с восточным акцентом*) Восточный политик – это сложный штук, просто не все это понимают.

*— Восток* – *дело тонкое.*

Да, и рвётся в самых толстых местах при этом; это так в продолжение этого, только не все знают продолжение. Поэтому, если Турцию не примут в ЕС, украинцев вообще нельзя принимать, не потому что плохо к Украине относятся, потому что турки там дольше стоят – лет 30‑40, Эрдоган и так уже обижен. Вместо Эрдогана придёт другой – тоже будет обижен, это же Восток. Морковка. Я специально говорю о морковке, чтобы вы не думали: «А примут без очереди». А то Эрдоган войну начнёт сразу. Кому это надо? Война в НАТО между НАТО. Это оскорбление будет Турции, а очень много энергоносителей поступает или через Россию, или через Турцию. Через Россию уже заткнули, если ещё Турцию заткнут. Азербайджанский поток – кто не знает, по-моему, транскаспийский коридор ещё называется, ещё там как-то называется. Даже Россия сделала из Турции хаб – дала. «Не хотите от нас, пусть Турция будет, они умеют договариваться», но они умеют и обижаться. Разве украинцы этого не видят? Я без комментариев. Всё по-честному. Это морковка называется, как она видится. Я не к тому, что не надо, я не к тому, что они неправильно идут. Это их выбор, пусть идут куда хотят. Воевать зачем? Вы меня поняли.

А, ещё морковка: Россия вступила в войну, чтоб Украина не пошла в НАТО – это морковка для России. Украина уже восемь лет воевала, а России всё было фиолетово, восемь лет было фиолетово, как бы она минский договор у вас сделала в Минске и было фиолетово… потому, что украинцев этой войной восемь лет затягивали в НАТО. И когда все говорят, что Россия боится, что Украина вступит в НАТО – это морковка, для европейцев. Украине фиолетово, кто будет в НАТО, потому что Россия – это НАТО имело давно в нате. Почему? Потому, что по военной доктрине, если на Россию нападает НАТО – ядерные удары сыпятся на Европу. Ничем они защититься не смогут. НАТО это знает. Какая нам разница с какой границы сыпать, с калининградской или с прибалтийской. Нападение на Российскую Федерацию приравнивается к ядерному конфликту, кто не знает военную доктрину России.

Белоруссия, кстати, тоже под этим зонтиком. И какая нам разница, где танки стоят – на границе Харьковской области или на границе современной Польши с вами, вот эта жи…вуча, где там сейчас база данных. Наши говорят: «Ах, ах, ах как страшно, ах, как страшно – НАТО на Украине», да, наши уже давно знают, что НАТО восемь лет на Украине. Ах, как страшно. Четырёхзвёздного генерала в Мариуполе поймали, американского, который руководил обороной Мариуполя. Его сделали как нельзя. Четырёхзвёздный генерал, это на уровне Шойгу, у него тоже четыре звезды – в Мариуполе был арестован – не помните этого? Наверное, он там был на отдыхе – в Мариуполе, когда шли военные действия; отдыхал во главе штаба обороны Мариуполя или всей обороны Украины. По рейтингу четырёх звёзд, на Украине нет генералов с четырьмя звёздами, значит он был главным.

Сейчас в Артёмовске ещё найдём двоих, если их не сожгут до того, как мы туда войдём. Ой, в Бахмуте, по-украински, там тоже хотели уже двух вывести и никак не могут, как с Мариуполя. Один из них с двумя звёздами, я‑то знаю, наши ещё не знают, а может знают. И так как вывести не смогли, вчера объявили: «Артёмовск сдавать не будем». Вывести не смогли, незадача какая. Это ж НАТО давно на Украине, – и что нам то НАТО? У которых снарядов на два дня боя с нами. Они сами признали теперь, на два дня. На Украине уже это триста с чем-то дней, а у НАТО на два дня. То есть 360 дней назад НАТО уже проиграло России – снарядов на два дня. Это у Украины было на триста дней, у НАТО на два дня. Вы скажете: «Ты о чём?» Ребята, мы идём к Служащему, а вы у нас политическая партия. Вы должны знать политическую обстановку современности, иначе Папа вам Служащего не дасть (*произносит на белорусский манер*). Служащий – это наука, но военная наука – это тоже наука. Правда в нашей академии наук военной науки нет, но вот в той академии наук, по экополисам, военная наука есть.

*— Есть у нас военные науки, и кандидат военных наук есть.*

Я знаю, и у нас есть, и кандидаты, и доктора, и они мыслят совсем по-другому, чем рассказывают по телевизору. «Вот, Россия сейчас захватит Сумскую область» – её приглашают захватить, чтоб збагрить людей на её баланс, а Россия как-то остановилась на границе Харьковской области. Когда захватила Харьковскую область, потом «Вах, ой, как украинцы наступать начали», так начали наступать, что наши сразу откатились до границ Луганской области. Почему? Потому, что верховный главнокомандующий всыпал генеральному штабу, что они захватили лишние территории. Кто не знает, указ годичной давности – защитить Донбасс и две республики. Всё. А! А, ещё прорубить дорогу для воды в Крым, и наши сейчас очень точно стоят по границам водных ресурсов, и канал в Крым с водичкой питается. Поэтому даже из Херсона отошли. Это печально сейчас осознавать украинцам будет, только без обид сейчас, – а зачем он нужен? – перспектив никаких, город был депрессивным, остался депрессивным.

— *Так он же официально проголосовал за вхождение в состав России*. *Ты же сам сказал*.

И что?

*— Теперь обязаны же*.

И что? Чтоб наши военные его брали опять? Зачем? Знаешь, в чём состоит унижение? Что при мирном договоре, эти республики по голосованию должны – эти города, сами войти в состав России. А военные стоят чётко по воде. Это голосование. Политика – сложное дело.

*— Грустное*.

И печальное. Есть одна проблема: они проголосовали, а часть херсонцев, те, кто за Россию – выехали. А те, кто за Украину – остались. Там же такая ситуация. А зачем воевать со своими же, которые за Украину. Они сказали: «Нам хорошо в Украине». Пожалуйста. И наши войска вывели. Это же вам не сообщат по телевизору. Что часть херсонсев была недовольна. Выступала против. Ходила на митинги. С плакатами. Наши и вывели войска. У нас это сообщали. А потом всех мужчин, которые ходили на митинги, отправили в АТО. Домитинговались. Называется тотальная мобилизация Херсонской области. Все, кто за Украину – воевать. Мужчины. Может и женщины. Сейчас им тоже разрешили воевать. Вычищение области. И вся Украина это знает. Что делать? А что Россия сделает, если не хотят в Россию. Не хотят – не надо. Вывели войска. Никогда не думали, что из Херсона вывели войска, потому что Херсон не хотел в Россию, но голосовал «за». Не все ж голосовали «за». Что делать? Если херсонцев накручивали на партизанское движение. Мы ж не оккупанты. Не хотят в Россию – войска вывели. И они сейчас изучили, что такое быть в России. Ничего личного. Не хотят – не надо. Свобода Воли. Что, не понравился ответ, правда?

Поэтому наши стоят на границах, и активно не хотят брать Украину. А товарищи из НАТО говорят: «Сейчас на Киев пойдут». Они мечтают, чтоб мы Киев взяли. «Война закончится» – нам сообщают. «Сейчас на Киев пойдут, и война закончится». А наши не идут на Киев. Кстати, наши десантники стояли под Киевом, потом ушли под Харьков. В принципе, если б они пошли дальше, Киев бы уже давно был российским. Но НАТО бы не поняло, что воевать не надо. НАТО ещё не знало, что у него срочно закончится оружие. Вопрос не в Киеве и не в Украине. Вопрос – объяснить некоторым странам, что лучше не воевать. Хуже будет. В смысле оружия не хватит. Всё. Сейчас Лавров это признал: «Мы объясняем западу, что воевать не надо». Украине мы ничего не объясняем. С Украиной уже всё понятно.

Если б не помощь США, был бы мирный договор в Турции через месяц после начала СВО. Он же заключится. Вы знаете, что Украина заключила мирный договор с Россией. В Турции. Через месяц после СВО. И Россия заключила мирный договор с украинцами. Осталось ратифицировать украинским парламентом. Звонок из «обкома» за океаном запретил ратифицировать мирный договор. Поэтому сейчас никто не может сказать, что Россия не согласилась на мирный договор. Правда, кричат, что нужен новый. У нас ещё старый не использован. И по тому договору явно четыре республики входили в состав России. Украинцы ж не публикуют тот договор. А не шесть. Поэтому мы освободили две области: Черниговскую и Сумскую. И не семь. Ещё и Харьковскую освободили. Три мы освобождаем, четыре к нам входят. Украинцы ж не могут это сообщить. На тот момент мы владели семью областями. Как вам такая политическая стратегия?

Вы скажете: «Россия захватит Украину». Чтоб содержать 30 миллионов украинцев? Там же экономика лежит. А вот когда её содержит Евросоюз, потому что он там провёл «майдан». И на «майдан» они потратили 5 миллиардов. И теперь 5 миллиардов каждый месяц тратят на Украину, чтобы поддержать государство в рабочем состоянии. Знаете, как выгодно? Деньги тратятся не на производство оружия, а на поддержку Украины. Это называется экономическая война. Наши грозят пальчиком: «Сейчас, сейчас, сейчас, сейчас – дойдём до Львова. Сейчас. Прям дойдём». Стоят на месте, шагают и говорят: «Мы до Львова когда-нибудь дойдём. У-у-у». И категорически откатываются от Киева. Такие сильные: «Наши танки отступили от тачанок с пулемётами». Я всегда ржал, когда это прям, вот, по информационным: «Тачанки с пулемётами наехали на танковые роты. Наши не выдержали от пулемётного обстрела и от Харькова откатились до самых границ Луганской области». Даже некоторые танки оставили. Которые поломаны. Такие тачанки. Там такие страшные машины, «тойота» называется. Там такие пулемёты стоят. Самоделки. Ниши просто не выдержали и откатились. Наш генерал, прям, голову пеплом посыпал – как наши танки не выдержали тачанок. Вот, скажи кому – все военные ржали просто. Всё наше российское общество съело, как и на раз-два. Потому что наши просто отступили от сильного натиска украинцев. До этого не отступали, а тут взяли, отступили. Но чётко встали по границам Луганской области и теперь не отступают. А что сейчас не отступают? Тачанок тоже хватает. Вот такая игра идёт военными.

Вы скажете: «А зачем отступили?». А мы баланс Харьковской области опять вернули Украине. И лишние 500 миллионов тратятся не на оружие, а на Харьковскую область. Выгодно? Выгодно. Вы скажете: «А как же украинцы?». Те, кто хотели – они отступили, выехали. Те, кто не хотели – не отступили, не выехали. И сказали: «Мы не поедем». Не надо. Мы отступили. Ой, там такое отступление было. В общем, наши тоже умеют шоу создавать. Реклама была страшенная. Такая сильная украинская армия. Сейчас как развалит Россию. Мы отступили.

Такая была реклама хорошая. Что украинцам надавали оружия, надавали денег. Ещё выделили 40 миллиардов помощи. Наши дико ржали, говорили: «Маловато выделили. Деньги ещё у них остались». Как вам такая информационно-военная обстановка. За последний год. Почему я вам комментирую? Потому что вас тоже хотят в войну втянуть. А-а, не дают. Наши не дают. Взяли тут разместили своё оружие – опять не дают. Лукашенко тоже не хочет. Иногда хотел, потом перехотел – наши не дают. Говорят: «Зачем? Брать на белорусское содержание соседние украинские области». Что у вас денег много что ли? Это, в смысле, на российское содержание тоже – мы же союзное государство. Хотели атомную станцию взять у Украины – мы вам её построили. Зачем вам атомная станция на Волыни, когда у вас своя есть? Вам энергии хватит теперь. Я ни о чём. Я так, на всякий случай. Землицы было бы не плохо взять, но вы получите такую украинскую диаспору, что даже Чечня покажется детским лепетом.

*— Ещё и дхарму.*

Ещё и дхарму. Я не знаю, нужно ли это вам. Знаете, почему войска вывели? Потому что наши психологи просчитали, что украинское общество зомбировано. И один психолог написал: «Чтобы вывести это зомбированное население из этого состояния, нужно, – вслушайтесь, – два поколения». Немецкое общество выводили из зомбирования «товарища» Геббельса два поколения по психологическим стандартам. Все методы зомбирования того рейха сейчас применили на Украину, и это, это очень видно. Это очень печально за украинцев, не все украинцы зомбированы, как не все были немцы зомбированы, но само состояние Украины в этом.

Поэтому легче создать отдельную страну, чтобы она сама развивалась, и это переработала, как сделали в Германии, чем собирать всех психологов России и приводить людей в адекватное состояние. А если вы думаете, что я шучу, я общался с донбассцами, которые переехали в Россию из Донбасса, нашими служащими, которые адекватные служащие, которые адекватные люди, которые очень хорошо относятся к России, к россиянам, говорят только на русском языке, и я понимал, какая у них травма внутри, и сколько нужно погружений, чтобы их вывести из того, в чём они находятся. Они тоже зомбированы. При этом они были на стороне Донбасса и не слушали телевидения Украины, или частично слушали. Ничего личного. Кут Хуми – это мастер-психолог. Поговорили? Мы сколько уже, четыре часа работаем? Три. Отлично.

Практика.

Что, не понравилось? Не-не-не-не, у нас нет стратегии, что будет дальше, это там есть стратегия, но у меня есть большое подозрение, что всю Украину в Россию не возьмут. Будут делать самостоятельное государство на балансе Евросоюза, у которого нет денег.

А, это – «они ж наши братья». Братья, у меня есть сестра, она ж не на моём балансе, она на собственном балансе. Правда? Помогать можно, но она ж не должна быть на моём балансе. Или должна быть? Сестра считает, что должна быть. Я ей в этом отказал, она очень обиделась на меня, со мной не общается, потому что не на моём балансе. Но у неё есть свой баланс и свои возможности жить. Главное, этим пользоваться. Украина – сестра. Она должна быть на нашем балансе?

*— Но она же не содержанка.*

Если бы она была содержанка – это было бы выгодней. Я тебе как мужчина мужчине. Но так как это сестра, это невозможно, я и удивляюсь, почему должна быть на балансе. Украина ж тоже не содержанка? Смотрите, как я женщин сейчас шокировал. Это не значит, что мы этим должны пользоваться, но в нашем обществе это и в вашем тоже – украинском, белорусском, в российском –это сейчас нормально.

И в древнероссийском было нормально, только об этом не так публиковали. Тогда это было элегантнее сказано: фаворитка Императора.

*— Что элегантного здесь?*

Это ж по-другому звучит, чем содержанка, а так содержанка, фактически. Но вы ж помните «фаворитка», вы ж не помните «содержанка». Реклама – двигатель прогресса.

Недавно отмечали юбилей одной содержанки французского короля, ой, фаворитки, очень умная женщина была, лет 20 его за нос водила. Так что это очень достойная вещь быть содержанкой или фавориткой.

При этом никто не видит, что ситуация может повернуться так, что Украина сама войдёт в состав России, потому что хаос на границах ни России, ни Белоруссии, никому не нужен. Это будет хуже, чем психология, но тогда хотя бы украинцы будут знать, что они вошли, чтобы был мир и порядок. А они сейчас считают, что у них мир и порядок. Ноу проблем. Мы их в этом поддерживаем.

У меня папа украинец и очень сильно был за Украину, когда был жив, да и сейчас там наверху, скорее всего, так же. Я не против, я к тому, что «сделай сам»: это был посвящённый анализ. У украинцев тоже, у нас там очень много Домов украинских «сделай сам». Правильно? Сделай свою страну тоже, как? Сам. Смотрите, какой у вас ужас, смотря на меня о том, что я говорю об Украине. Это у нас вторая страна по количеству подразделений после России. То есть это сильная страна с сильными командами, которые продолжают делать практики, невзирая ни на все сложности с электричеством, служат Кут Хуми, у них также община Кут Хуми украинская есть у Кут Хуми, и я за них, но я не имею право за них выбирать, что будет с их страной.

И мы должны балансировать на грани между защитой людей и недопущением неадекватных действий, потому что те молятся, чтоб сохранилась Украина, наши молятся, чтобы война прекратилась, и большинству россиян другие регионы, если честно, не нужны, за исключением защиты своих. Здесь нужны. Защита – да, жесточайшая. Дошли до границ Донбасса, ещё не дошли, – дальше что? И тут же у россиян меняется мнение и возникает вопрос: а зачем все остальные, если они как Донбасс не просятся в состав России? Не нужны?

Это вопрос Советского Союза: распадать Советский Союз, чтоб не содержать среднеазиатские республики или не распадать. Содержала, в том числе Беларусь. Советский Союз, что распался, – плохо. Но проблема в том, что экономика шла в тупик, и шла деградация. Если б всё это продолжилось, не было бы сейчас и Российской Федерации, и Белоруссии не было бы. Другие страны здесь бы правили бал. После этого: распадать Советский Союз, в том числе на Украину, или сохранять? Украина, даже по тем документам, была на содержании у центральной власти Советского Союза.

Правда, украинцам это не сообщали. Это потом открылось, когда все распались. Почему? Вы самая крупная, богатая республика, вы сами себя прокормите, отделяйтесь. Но это сделало КГБ Советского Союза ещё. А потом вскрылись документы лет через 20, оказывается – до 40% бюджета поступало из союзного бюджета. А союзный бюджет поднимался тремя республиками, иногда четырьмя. Год от года по-разному: Россия, Беларусь, Азербайджан, Казахстан. Иногда Россия, Беларусь, иногда Россия, Казахстан, иногда Россия, Азербайджан. Каждый тянет на себя. Там, каждый год по-разному, смотря какой урожай был, какое промышленное производство. От всех остальных бюджет не поступал, они его только потребляли. Практика показала, что именно эти четыре государства и остались экономически самостоятельными. Все остальные поднимаются, мы поддерживаем их, но если они идут навстречу. Если не идут навстречу…

Мы армянской диаспоре сообщаем, дружественное нам государство: «Мы делаем для вас всё, что можем, но если вы не хотите брать то, что мы можем, сделайте сами». И Азербайджан тут же заявил: «Надо Армению вытащить из ОДКБ, мы сразу армян введём в состав Азербайджана полностью – это древние азербайджанские земли».

И Армения тут же прекратила разговор о том, что она хочет выйти из ОДКБ. Очень хотела выйти, Евросоюз убедил: он их так защитит азербайджанской армией, потому что газ из Азербайджана поступает в Европу, и против Азербайджана Евросоюз не скажет ничего: газ. Ничего личного, газ через Турцию в Европу азербайджанский, частично с русским акцентом, кто ж его унюхает, это не Дух русский, это газ азербайджанский с частично дагестанских месторождений.

Практика.

Смотрите, как вам не понравилось всё, что я говорю, половина из того, что я говорю не понравилось. Мне этого надо было от вас добиться. Мне нужно было, чтобы вы были полной «расширепой», то есть в неустойчивом состоянии. В устойчивое состояние к вам Созидание не зайдёт. Вот я только начинаю практику: «Продолжай, Виталик, труси мозги, чтоб они были в ужасном состоянии от того, что слышат».

Это Служащий. Начало Служащего – это всегда полное противоречие внутри, запомните. **Если Посвящённый – это устремлённый, всё устойчиво, то Служащий – вначале полностью всё неустойчиво.** Я не знал, как вас раструсить, но вы у нас белорусские активисты партизанского масштаба, поэтому вот я вас раструсил политически, и у вас сейчас неустойчивое состояние в подсознании, потому что политически вы считали себя более устойчивыми. Это то, что надо для Служащего: запомните, **устойчиво входить в Служащего – вредно для жизни, она может закончиться.** Поэтому в Служащего можете входить только в неустойчивом состоянии. Вот, прям, подсказываю: только в неустойчивом. Поэтому не надо сейчас укрепляться, надо ещё хуже сделать, и чем хуже, тем лучше будет Служащий. Ничего личного, я знаю, о чём говорю.

Практика.

Я делюсь опытом. Это опыт. Я надеюсь, что, дойдя до границ Донбасса, Донецкой области, это вот там за Часов Яр и Краматорск зайдя по границе, наши остановятся и скажут: война прекратилась. А другие страны будут очень хотеть, чтоб она продолжилась. А наши скажут: «А у нас война прекратилась», и скажут: «Нам даже договор не нужен мирный». Почему? Так эти четыре области и так вошли в состав России. А зачем нам мирный договор?

Чтоб было понятно – вон Курилы вошли в состав Советского Союза, мирного договора с Японией нет. А зачем нам договор, если и так Курилы вошли в состав Советского Союза. Японцы мнят, что мы их вернём, поэтому мы там развернули очередные какие-то танки, ещё что-то там развернули. Пусть мнят. И вот у нас нет 50 лет, ой, какой 50, уже 80, нет, 70 с чем-то, 70 лет договора мирного с Японией, а они у нас как не в себя покупают разную продукцию, особенно нефть и газ, а мирного договора нет. Мы что, с японцами плохо живём? Я езжу на японской машине, японцы поставляли, у многих из вас японская техника, японские компании. А мирного договора, кстати, у Белоруссии тоже нет.

*— Нам зачем?*

Вот и наши так думают: четыре области вошли с Украины, а зачем нам мирный договор? Потому что, если есть мирный договор – в НАТО могут войти, нет мирного договора – НАТО будет поддерживать страну, а не войдём. А зачем, чтобы наши ребята погибали за границами Донбасса? В Крым вода есть, Донбасс защищён; что ещё надо? Все говорят: привести Украину в чувства. Сама придёт экономическими методами.

*— Так они же на границах будут как бы вот отстаивать свои границы.*

Вот и хорошо. Правильно. Тренировка для армии, знаешь, какая полезная вещь, постоянная. Там ещё ротация будет всех войск, чтоб все проходили военную подготовку на границе. Знаешь, как этот сценарий называется? Вы не поверите: израильский, израильский: там постоянно на границе что-нибудь происходит, или турецкий: там постоянно с Сирией что-то происходит: то туда заехали войска, то оттуда выехали, то туда заехали, то оттуда выехали. То в Ирак заехали, то из Ирака выехали. Турция – страна НАТО. Турецкий сценарий. А Евросоюз содержит, содержит, содержит, НАТО содержит, содержит. Наши балдят просто от этого.

Практика.

Это война нового типа, называется.

## Практика 2. Первостяжание. Синтезирование Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца в Части Посвящённого в явлении Посвящённого 7-й Расы. Перевод Жизни Человека из первой подрасы во вторую подрасу 7-й Расы. Стяжание Служащего Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 7-й Расы

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Повещёнными телесно в форме компетенций каждого из нас.*

То есть тело Посвящённого, а Компетенция может быть и другая, более высокая. А может быть Посвящённая, кто есмь кто.

*И сохраняем неустойчивое состояние, которое мы добивались политическими вопросами.*

Владыка смеётся над вами – у вас хорошая неустойчивое состояние. Или с вами смеётся.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и просим провести аннигиляцию Ядер Репликаций, Ядер Жизни синтеза Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Посвящённого и Человека между собою в единое явление 512‑рицы Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в явлении 7-й Расы синтезфизически собою.*

*И разрешить стяжание в честь юбилея Подразделения ИВДИВО Минск Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем 1 024 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать Части Посвящённого и Человека Изначально Вышестоящего Отца в явлении Посвящённого 7-й Расы и развернуть Части Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.**И возжигаясь 1 024 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне, мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в честь юбилея Подразделения ИВДИВО Минск наделить каждого из нас взращиванием Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми из Посвящённого в Служащего, хотя бы на время возможного действия этого Ядра, а далее, кто как поддержит собою.*

*И возжигаясь Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, сливаемся всеми Частями каждого из нас Посвящённым с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И проникаемся Ядром Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас, входя в Созидание и созидательность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою.*

*И проникаясь Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом****,*** *стяжаем 512 аннигиляций Частей Посвящённого и Человека Изначально Вышестоящего Отца**в тело Посвящённого явлением первой 512-рицы 7-й Расы каждым из нас, переводом Жизни Человека из 1‑й подрасы во 2‑ю подрасы 7‑й Расы явлением Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Жизни Репликацией Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Жизнь 2-й подрасы 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца 1 024-рично явлением Посвящённого и Служащего Изначально Вышестоящего Отца в перспективном развитии 7-й Расы синтезфизически собою, 7-й Метагалактическо-октавной Расы или Октавно-метагалактической 7‑й Расы синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Жизнь 2-й подрасы 7-й Расы.*

*И стяжаем Жизнь 2-й подрасы 7-й Расы синтезом Посвящённого, Человека Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося аннигилировать Ядра Репликаций, Ядра жизни Посвящённого, Человека Изначально Вышестоящего Отца между собою, и ввести каждого из нас в Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца только явлением 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, входим в 512 аннигиляций Частей Служащего, Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вспыхивая аннигиляционным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и переходя в явление Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, интегрировав, синтезировав и аннигилировав Части Человека Изначально Вышестоящего Отца в Посвящённого. И преображаясь этим, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать телесно Человека Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы 505-й Частью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца явлением «нижестоящее тело входит в вышестоящее как часть», становясь максимально высокой Частью Человека Изначально Вышестоящего Отца в Частях Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом,* ***стяжаем 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца Служащего Изначально Вышестоящего Отца****, прося сотворить и синтезировать Части Служащего Изначально Вышестоящего Отца ядерным составом Созидания и явлением Ядра Синтеза Служащего Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас в центральной фиксации собою.*

*И проникаясь 512 Частями Служащего Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, входя в Служащего Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца, синтезфизически собою и развёртывая Расу Созидателей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть тело Служащего Изначально Вышестоящего Отца в синтезе Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим синтезировать и сотворить Служащего Изначально Вышестоящего Отца телесно собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал. Развёртываемся физически, входя телом Служащего в тело Посвящённого телесно 7-й Расой каждым из нас.*

*И эманируя всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Вы почувствовали, что Части Служащего для вас более абстрактны, чем Части Посвящённого? То есть, когда они в вас стяжались и разворачивались, и входило тело Служащего, состояние нереальности в физическом теле возникло у команды. Первая практика – была реальность. То есть растянуться на три жизни нам уже намного сложнее, если вообще возможно.

## Об Украине

Буквально две-три фразы, сейчас долго говорить не будем, третья практика, потом перерыв. Завершая тему Украины, просто как Глава ИВДИВО напомню, что есть молитвы наших Служащих с украинской стороны, чтоб Украина сохранилась, есть с российской, чтоб было минимум потерь. Причём, с двух сторон: украинской и российской. И нам объявили, что российская армия минимизирует потери. Значит, она должна защитить Донбасс: это установка, кстати, уже год действует с минимизацией человеческих потерь. Причём гражданских, военных – всех.

Значит, если мы дойдём до границ Донбасса, зачем нам идти дальше? Чтоб наши ребята гибли? Чтоб украинские ребята гибли? Когда уже основную армию перемололи, и там уже берут всех подряд – это видно по новостям. Зачем этих людей ставить под наши орудия? Не имеет это смысла. То есть это не имеет смысла теоретически.

Поэтому вот равновесие молитв двух подразделений, у нас по подразделениям есть конфликт: кто-то за Украину, кто-то за Россию, кто-то терпеть не может уже меня, потому что я россиянин, но я всегда говорю, что мы равновесие соблюдаем, минимизируя потери. Но даже при этом минимуме потерь, они всё равно есть и достаточно сильные, к сожалению. И никому не нужны эти потери, кроме как спонсорам этой войны, с другой стороны.

России они тоже не нужны. Россия продолжала бы заниматься Минскими соглашениями, если бы не поступление ядерного оружия на территорию Украины. Пришлось вмешаться. Мы об этом забываем. Поэтому, скорей всего, мы дойдём до границ Донбасса и там остановимся. Даже насчёт Херсона, почему оттуда вышли: это будет юридический прецедент, где будет спорная территория между проголосовавших Херсона, между Украиной и Россией, и пока есть спорная территория, Украину в НАТО не имеют права взять. Это, конечно, могут преодолеть, но тогда Украина должна отдать кусочек Херсона, отдать не сможет.

Это понимают с другой стороны. Поэтому поступил приказ президента Украины не сдавать Артёмовск. Потому что есть приказ, чтоб больше погибло российской армии, украинскую не считают. Не сдавать Артёмовск в полном военном безвыходном положении – это просто, чтоб погибли люди с обеих сторон. Приказ поступил после приезда главы ЦРУ на Украину.

При этом уже пошли движения о мирном договоре, предлагали украинцам отдать 20% территории, это вот эти четыре области. Украинцы отказались, и правильно: у них тогда государство разрушится. С другой стороны, в состав России они уже вошли. И вот эта тяни-толкайка должна быть долго, пока не преобразится Украина, но и спонсоры её не преобразятся тоже. Это официально теперь объявлено МИДом России дня три назад, нет, два дня назад, глава МИД это заявил.

Поэтому вопрос не в военных действиях, а в политических. И мы понимаем, что украинцев используют, только объяснить им это не можем, но они молятся, чтоб Украина сохранилась. Она сохранится. Вопрос в том, что они должны молиться, чтоб Украина развивалась, это я подсказываю украинцам, а не только сохранилась. **Лежать на сохранении долго нельзя. Надо потом рожать новую страну.** Извините за грубость, но женщины взрослые меня понимают. Они молятся пока только о сохранении. Надо страну созидать, господа!

Вот поэтому мы сейчас стяжали Созидание, чтоб белорусы созидали Беларусь, а не шли по поводу тех геополитических амбиций, на которые вас тоже разводят, как на морковку. Поэтому я вам показал ситуацию с Украиной.

Ещё раз. Я корректно выражусь, но грубо: Европейский Союз признан деградирующей территорией, поэтому Россия поворачивается на восток. Чтоб вы не думали сейчас о политике,– вслушайтесь! – климатически деградирующей территорией. Услышали? Кли-ма-ти-чес-ки – раз, и неэффективностью управления – два. Они сами себя загоняют в тупик. Климатически – помните, воды высохли? Это будет продолжаться. Причём это предсказали советские учёные в 80-х годах прошлого века. Что товарищи сделали? Ответ: ничего. Засуха будет продолжаться в США и Европе ближайшие десять с чем-то лет, климатический прогноз, усиливаясь. Чтобы было понятно, даже ядерные станции работают на воде, охлаждают реакторы, во всяком случае, в Европе так. В России сейчас поставили реактор без воды, но он единственный в мире, и опять в России, реактор, который охлаждается не водой. Почитайте – узнаете. Понятно, о чём идёт речь?

То есть климатический кризис: засуха, и энергетический кризис: не на чем развивать производство. Я не потому что отношусь плохо к Европе, у нас там Дома: европейский Дом, сейчас вот кипрский Дом открыли, итальянский Дом, немецкие два Дома. Мы за них, но климат и управленцы диктуют соответствующий результат.

И Россия повернулась на восток. Все говорят, что новый центр экономики на Востоке. Вопрос: если центр экономики на Востоке, лицо куда должно смотреть? На Восток. Значит, какой стороной мы должны повернуться на Запад? Западной. И не потому что мы к кому-то плохо относимся. Там во главе задне­­­‑… «западные ценности». Вопрос тогда: нам зачем посылать армию, чтобы наши ребята гибли на запад, и ваши тоже, если вдруг пойдут. Как-то, как сказал товарищ Жуков: «Мы их освободили, и они нам это не простят». В Берлине сказал. Вот сейчас эти слова все вспоминают. Хороший стратег был. Но и живите сами.

А мы и не хотим, чтобы вы нас простили. Но мы хотим, чтоб вы нас не трогали. Вот и всё. При этом украинцы, если сообразят, они свою страну построят. Мы нацию и развитие Украины стяжали на Синтезах, когда я их вёл в Киеве. Синтезы обратной силы не имеют. И наш президент всегда заявлял, что он за то, чтоб Украина осталась. Значит, фантазии, что мы хотим её завоевать – это фантазии противоположной стороны: сбросить на нас территорию, которую довели до ручки. Мы, конечно, возьмём при необходимости, но на сегодня необходимости в этом нет. Есть спонсоры, которые её содержат. Раз её содержат, нам зачем в это вмешиваться? Это холодный геополитический прогноз. Он не соответствует реалиям Советского Союза, но это современность.

Чтоб было понятно, сейчас вы смотрите на Украину, вон сейчас поджигают Иран. И если там будет война, а ожидается война, китайские аналитики считают, что следующая война будет в Иране, после Украины, то России придётся защищать и южные границы, там тоже армия понадобится.

Открытым текстом: Америка привыкла выходить из экономических кризисов войной. На Украине и украинской войной выйти из кризиса не получилось. Поэтому приехал глава ЦРУ и предложил заключить мирный договор, отдав 20% территории. То есть Америка сообщила, что из этой войны она выходит.

Вопрос: где будет следующая, чтоб выйти из экономического кризиса. С Северной Кореей неудобно: товарищ малыш Ким хорошо кидается ракетами. И армия у него страшноватая даже для американцев: у американцев миллион, и у северокорейцев миллион. Лучше не начинать, Вьетнам покажется детской сказкой. Остаётся Иран. Израиль «за». У него, знаете, сколько финансистов по миру, чтоб спонсировать это. Будет плохо, если в Иране начнётся, я против, но, но в этом году всё движется пока в эту сторону.

В итоге, если все сосредоточатся на Иране, будет не до Украины. Вопрос: что она будет делать без денег, если в США наступает к лету практически дефолт. И Украине чётко… технический дефолт… сообщают, что вы останетесь без денег, вы останетесь без денег, она не верит. Но ведь останется без денег. Дальше кто о ней будет беспокоиться? Вы скажете: «Россия». Мы сейчас скажем: «А у нас бюджетный дефицит». Смотрите, как у России так всё хорошо: в ноябре был профицит, вдруг наши что-то сообразили, и в январе стал дефицит. И за месяц никто не знает, куда мы дели деньги, чтоб был дефицит. Профицит – это денег лишних на несколько миллиардов. А в январе денег нет, лишние миллиарды куда-то ушли. Почему? Россия всему миру официально сообщает: «Денег нет, и от нас не ждите. У нас дефицит». Почти, как у всех.

Это так, чтобы картину геополитическую закрутили. Поэтому Украина – это только начало. И пока агония предыдущей цивилизации идёт, нам ещё придётся жить лет пять-десять в этом состоянии с разными странами. А на Украине агония не получилась. Все это уже всё поняли и пытаются съехать с этой темы. Съехать с этой темы: договор – раз, слили. Испанцы дадут танки – танки развалены настолько, что дать не можем. Другие дадут танки – надо обучить экипажи, экипажи обучаются полгода, ладно, два месяца, ладно, если наберём в Польше водителей. А если не наберём? И начинают съезжать с этой темы. Вот и всё.

Поэтому я за то, чтоб на Украине закончилась война, но на границах Донбасса, чтоб потом не третировали людей Донбасса. Как сейчас происходит. А дальше ситуация, полная неопределённости. И для Украины. Нет, для России не могу сказать: она играет совсем в другие игры, чем на Украине. Вот и всё. Геополитика.

Сейчас скажете, зачем это нам всё. Ребята, я вам прошлый раз сказал, что вы должны вырастать геополитически. Если Отец вам поручил партию, то **нормальная партия начинается не с партии и политики, а с геополитики и геоэкономики, ещё есть вариант политэкономии, только по-современному военной политэкономии.** Вот мы вам чуть-чуть это рассказываем. Это не значит, что вы можете понимать эту сторону, это значит, что вы должны научиться думать разнообразно, как белорусы. Тогда у нас хотя бы равновесие мозгов наступит. Ничего личного: мы союзное государство. Мы одни и те же люди, но у нас разные страны, надо выравнивать наши потенциалы в мозгах. По населению невозможно, по экономике невозможно, а в мозгах возможно. Занимаемся.

Вот, к сожалению, такой расклад на сегодня. Это я ещё сообщаю специально и украинцам, чтоб они начали молиться по-другому – не за сохранение Украины, а за её развитие и восстановление. Там есть что восстанавливать, в смысле, в практической плоскости. Ничего личного. Молитвы доходят в ИВДИВО, надо реагировать. Вот я сообщаю этот расклад. Вас они чаще смотрят, чем… с России не все материалы поступают, с Белоруссии – поступают, чтоб они по‑другому на это посмотрели. И вот это выравнивание, чтоб не гибли люди с двух сторон, идёт только по границе Донбасса.

Поэтому товарищи западники, они понимают, что лицо теряется, а не хотят, уже заявили о мирных договорах. А России всё равно, она не будет подписывать мирный договор, они это не понимают. А зачем? Если другая сторона сообщила своим законом, что с Россией подписывать договора не будет. По этому закону этот мирный договор будет недееспособен. Это о чём тогда? Это бумажка будет, извините за грубость, Минских соглашений, как сейчас нам доказали, что это бумажка. Значит, просто подписывать ничего не надо: надо людей сохранить, причём с двух сторон и стратегически, а не завоёвывать территории, которые… у нас её полно. Ни о чём. Поговорили? Это перспективы Созидания.

Я вас поставил в точке, где ничего непонятно. Честно, нет, может быть, там, в руководстве России, Украины, США – это понятно, у нас, на нашем уровне – непонятно. Мы можем только видеть и синтезировать геополитический взгляд, который вырисовывается сейчас. Сейчас он вот так вырисовывается.

Есть ещё один вариант: а России нужно деньги тратить на войну? Понятно. Незачем. Особенно, если война будет в Иране. А нам зачем? Мы и так всё, что нужно, уже что? Показали. Показали – и хватит.

*— Очень дорого.*

Дорого? Воевать – да, но нам надо было склады опустошить, чтоб не утилизировать. Нам вот в этом отношении очень хорошо. У нас столько опустошилось складов, а у украинцев старое советское оружие опустошилось. Как вы думаете, у россиян старое советское оружие осталось? Тоже опустошилось: я имею в виду снаряды и всё остальное, и даже некоторые танки и раритетные танки сгорели. У нас там жалеют: раритетный танк сгорел, наши говорят: «Слава тебе, господи». В музей не поставишь, со складов ушло. Новые надо делать.

То есть мы опустошили с двух сторон, дальше незачем. Это выгодней, чем утилизировать это оружие. Но это плохие слова, но они честные. Поэтому утилизация произошла с двух сторон. А раз она произошла, дальше зачем? Ну, ты меня понял.

Мы стяжаем Созидание 7­‑й Расы. Мы стяжаем Созидание 6‑й Расы, где в 6‑й Расе вы 256‑ричный Человек, а в 7‑й Расе вы Посвящённый и Служащий – две жизни. **В итоге мы стяжаем вам три жизни: жизнь Человека 6‑й Расы, она никуда не денется, Жизнь и Репликацию Посвящённого 7‑й Расы, и Созидание Служащего 7‑й Расы.** Мы стяжаем Созидание 7‑й Расы в честь вашего юбилея. Это не просто первостяжание, это Созидание, которое концентрирует в себе 10 миллиардов лет, через которое наступит 7‑й Раса. У нас 6‑я запланирована на 10 миллиардов лет. Значит это Созидание Расы, которое будет идти 10 миллиардов лет. Юбилей.

И последнее, кто там расстраивался и мучился, что я рассказываю о войне и Украине. Надо найти очень глубокую яму мысли, чтобы потом получить очень высокое Созидание на 10 миллиардов лет – называется маятник. Лучше военных отношений, которые сейчас у нас с Украиной, ямы на сегодня нет. Причём, уверяю вас, что мои слова в реакциях отдельных лиц, в том числе и в России, будут совершенно превратно истолкованы. В Белоруссии я уже даже не сомневаюсь, в Украине – это само собой. Всё, что я ни говорю – это не о том. Это и есть яма. И чем глубже будет яма, тем выше будет Созидание 7‑й Расы. На этом будем развиваться ближайшие месяцы: и пока эффект от объявленного не пройдёт в головах, и пока не увидят результаты происходящего.

Практика.

А то юбилей какой-то не впечатлительный, все грустные такие. Это есть яма. Это сознательное погружение в яму, иначе никто вам не даст Созидание на 10 миллиардов лет. Вы просто так не видели. Но при этом я сказал всё честно, всё глубоко, всё правильно, и вот эта моя позиция очень чёткая как Главы ИВДИВО, в том числе на тех совещаниях. Но вот мы-то должны идти дальше.

*— Мы не грустные, мы трезвые.*

Главное, чтобы мы стали созидателями.

## Практика 3. Первостяжание. Созидание 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца явлением Служащих и Посвящённых 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца в синтезе и параллельном Созидании 6-й Расой Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кум Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кум Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас стяжанием Служащего Изначально Вышестоящего Отца на явление Созидания 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца в компакте явления 10 миллиардов лет одного Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на эпоху 6-й Октавно‑Метагалактический Расы осуществления с явлением итогов Созидания и 7-й Расы за пределами эпохи 10 миллиардов лет синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Кум Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИДВИДО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. И просим Изначально Вышестоящего Отца начать Созидание 7‑й Расы Изначально Вышестоящего Отца и явлением Служащих и Посвящённых 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца в синтезе и параллельном созидании 6-й Расой Изначально Вышестоящего Отца различными принципами Жизни 6-й и 7-й Расы и Созидания в 6-й и 7-й Расы в синтезфизическом осуществлении Посвящённого 7-й Расы и Человека 6-й Расы в синтезе их синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая им, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Созидание 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца деятельностью Служащих 7‑й Расы Изначально Вышестоящего Отца и Посвящённых 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И вспыхивая этим, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца перевести Жизнь и явление Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара и Отца Изначально Вышестоящего Отца в явление и развёртывание 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца с соответствующим развитием 6‑й Расы Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически, явив реализацию 6-й Расы Изначально Вышестоящего Отца человечески 256-рично собою, прося синтезировать:*

*256 Частей* *Человеческой 6-й Расы;*

*512 Частей Посвящённо-Человеческой 7-й Расы и*

*512 Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на:*

*256-рицу Человеческих частей Изначально Вышестоящего Отца;*

*512-рицу Посвящённо-Человеческих частей 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца и*

*512 Частей Служащего 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца в Созидании 7‑й Расы Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь всеми Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, входя в данное явление синтезфизически собою и преображаясь им.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать синтез двух Рас – Человеческую 6-ю Метагалактическую и Посвящённо-Человеческую 7‑ю Октавно Метагалактическую в каждом из нас в их взаимопроникновении и созидании собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Жизнь 6-й расы 256-частно Базовыми частями синтезфизически собою. И стяжаем Жизнь 7-й Расы архетипическими 512 Частями посвящённо-человечески синтезфизически собою с 512 Частями Служащего Изначально Вышестоящего Отца в созидающем явлении 7-й, 6-й Расы синтезфизически собою.*

*И проникаясь этим явлением, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кум Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртывая два вида Жизни двух Жизней 7-й и 6‑й Расы синтезфизически собою в их Созидании Служащим Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данных практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

### 1 день 2 часть

## Созидание Украины

Есть такая проблема: зачем мы сейчас включили Украину? Уходим от политики, уходим от геополитики. А теперь попробуйте подумать, как Служащие, не как Посвящённые, а как Служащие – зачем я вам сейчас рассказывал об Украине с точки зрения Служащего? И что мы сейчас с вами делали тем, что я это рассказывал на ваш юбилей, на столетие ваших ядер. Сейчас мы их используем по-другому, с точки зрения Служащего. Давайте попробуем подумать не как человеки Российской Федерации, Белорусской Республикой Украиной, а как Служащие, где нет этих стран.

*— Созидание.*

Созидание. Мы врубали Созидание на Украину. Служа другим, ты восходишь сам. А как Российская Федерация с точки зрения украинцев в конфликте, они, конечно, и на Беларусь наезжают; но это отдельные спец‑товарищи, тут у них всякое; кто друг нашего врага – тот наш враг; это такая психология джунглей. Через Россию очень сложно включить на Украине Созидание, через Беларусь – можно. То есть пока СВО не закончится – это сложно. Россия может включить Созидание только на тех территориях, которые вошли в состав России. Внимание! – не потому, что Россия не может включить Созидание, а потому что это будет конфликтно восприниматься самими украинцами. Если мы направим Созидание с России, украинцы возьмут это Созидание не на Созидание страны, а на сопротивление. В итоге Созидание не поможет развивать Украину.

А с Белоруссии, которую сложно воспринимают, как союзную страну России, но, с другой стороны, всё равно, ваш Батька был в договоре на Украине, несмотря на позиции России... То всё равно, эта психология осталась, совместно с бизнесом. Он сейчас понизился – это понятно, но человек остался. И вот здесь можно украинцам отправить Созидание на восстановление их страны или на продолжение развития страны, кто как видит. Некоторые украинцы со мной не согласны, что страну надо восстанавливать. Совершенно согласен. Может быть, они правы, я даже не буду вникать в их ситуацию. Вопрос в том, что они должны зарабатывать на жизнь сами, а не жить за счёт спонсорства других стран. При всём том, что спонсорство и вложения – это полезно. Это должно быть дополнение, а не главное. Вопрос в этом. Это первое.

И второе. Вы главное не сказали, у нас две самые большие команды Служащих в ИВДИВО – это в России и на Украине. 20 Домов Украины – это большая команда, даже, если по 16 их. И они держатся, и они работают, они служат, а значит они продолжают делать все те практики, что мы тоже с вами делаем. Они значит стяжали Посвящённого 7‑й Расы, а значит за нами стяжают и Служащего 7‑й Расы. Теперь представьте три страны, у нас там уже девять стран, которые стяжали Служащего. Но по потенциалу две команды самые большие – Россия и Украина. И там политически они бодаются между собой по‑человечески, а как Служащие, мы должны быть одной командой 7‑й Расы. В итоге надо это Созидание направить на полезное русло. Но для этого надо видеть ситуацию и надо думать о своих интересах, а не только об интересах непонятно каких стран.

Мы в России научились, причём думать о своих интересах даже вместе с друзьями. Не потому, что мы плохо к ним относимся. Иначе друзья начинают тебя использовать. Пример, Армения. Не потому что у меня друг со школьной скамьи был друг армянин, я «за». Но используют же ситуацию для себя. Манипулируют. Мы это видим. Это не значит, что мы терпим, это значит, что мы тоже действуем с собственными выгодами. В смысле дружим с Азербайджаном и не становимся только на сторону Армении. Армению-то это обижает. А чем азербайджанцы хуже для нас? Для нас что Армения, что Азербайджан. Только Армения в ОДКБ, а Азербайджан нет, – и что? Что мы не из одного Советского Союза?

*— Азербайджан в СНГ, извиняюсь?*

Азербайджан в СНГ, но не ОДКБ. ОДКБ военный блок, СНГ. В СНГ даже Украина, только она там не появляется. В СНГ нет только Прибалтики. А Трибалтики, извините. Есть три пера, а есть Трибалтики. Это по-индейски. Поэтому, куда не посмотри, там, где все три – там одни проблемы. Ничего личного, ничего личного. Внимание! Прибалтика – это тоже русская территория Древней Руси, входила в Галицкую Русь, в вашу Белорусскую Русь. Но сейчас она отделилась и решила, что они сами по себе, на всё способны. Сейчас, когда деньги кончатся, посмотрим. Деньги кончаются. Есть проблема. Не у нас. Деньги кончаются у тех, кто их спонсировал. В этом ситуация. Закончили эту ситуацию?

Поэтому мы вспоминали Украину, чтобы преодолеть эту конфликтную ситуацию человечества. При этом руководство будет там по-своему всё решать, отстраивать. Мы опубликовали нашу позицию, куда ИВДИВО притягивает все условия. Воля Отца нам не известна. Если б она была известна – это была бы не Воля Отца. Поэтому, что будет по результатам – мы не знаем. Но есть такое равновесие Свободы Воли граждан Украины, граждан России, граждан Беларуси. Вот по равновесию Свободы Воли – граница Донбасс и водная граница Херсон, Запорожская область, две страны существуют мирно самостоятельно. Три страны. Три сестры, три страны. Это ж советское обозначение – три сестры. Я об этом. Но не факт, что к этому придёт. Не факт, что не будет провоцировано военными действиями. Но здесь идёт минимизация гибели военных с двух стран – и российской, и украинской стороны. Вот это цель. При этом, некоторые говорят: надо пройти всю Украину. Прошли. Пройти всю Польшу. Прошли. Не проблема. Проблема там это – как некоторые говорят.

Ребята, если вы военные аналитики, то у нас есть танковые клинья, которые называются. Впереди идут специальные танки, от которых взрываются все мины. А то нам говорят: «Вся граница заминирована». У нас есть хороший танк, где впереди него стоят катки, метров на 15 в ширину и четыре катка вперёд. И, когда он едет, это я это ещё знал в Советской армии, я был почти танкист, БМП руководил, вернее ездил на БМП. Все мины взрываются, любого типа причём. А дальше едут танки за ним. Потому пройти минные поля с Российским вооружением – это, как наши говорят, дело техники. А потом эти клинья танки, с хорошим названием «Прорыв» в течение несколько суток доходят до границы с Польшей, ещё несколько суток до границы с Германией. Туда выкидываются самолётами десантники и становятся на границе с Германией. Повторяю, танковые клинья сами знаете каких армий. Вопрос, а зачем это нам? Кое-кто там в танках погибнет. Пока все сообразят, что происходят за неделю пройдём до Германии, если по скорости танков. Уж про скорости самолёта лучше даже не вспоминать. Бомбят, бомбят, через неделю бомбёжек все сдадутся. Вы не понимаете, что такое самолётный ресурс в несколько тысяч самолётов со стратегической авиацией, которая может бомбить, возвращаться. Это всё пройдёт. Вы скажете, а на Украине чего не проходит? А на Украине приказано беречь народ Украины и России. Кто сказал, что в других странах будет такой приказ? Не понравился ответ.

*— Много белорусов в Польшу уехало.*

Удивлю тебя – россиян уехало не меньше. А больше всего украинцев. И знаешь, что делает Белоруссия? Привлекает их всех в армию. Ой, Польша. Уже Беларусь считается. Привлекает их всех в армию, оговорка по Фрейду буквально. Я знаю, что некоторые здесь сидящие внешне белорусы, внутри поляки. И по мозгам тоже поляки. Вопрос в том, что, если вы хотите рабами вернуться, то пожалуйста. Не буду это комментировать. Кто ж туда пойдёт? А знаешь какой ответ? Дошли вы туда, и что, всех остальных кормить потом? Дошли вы туда, и потом вспоминаем гениальные слова Жукова: «Вы их освободили, они вам это не простят». Зачем? Поэтому, если бы российская армия применила свой потенциал, а они говорят: «Мы ещё даже не начинали», то при необходимости танковые колонны уже стояли бы на границе с Польшей. И Польша это понимает, поэтому не вводит свои войска в Западную Украину. Есть другой вопрос: нам это зачем, Украине это зачем, и вообще – это всё зачем? Потому что наша война с Польшей, с Украиной, с кем угодно – выгодна только одному актору, на три буквы которое, и которое за океаном. Всем остальным не выгодно, даже Европе. Прошли мы Польшу, и что – поляки поменялись? Прошли мы Украину, что – украинцы поменялись? Мы общаемся с белорусами, что – белорусы поменялись, когда у вас геополитика детского сада? Я сейчас делаю то, что с вами должны были делать ваши политологи белорусские. Но они вам это не говорят, они детский сад по телевизору несут. Ничего личного, копируя российскую пропаганду. Это не развивает белорусов. Я это вижу по телевизору на вокзале, когда сижу после Синтеза часик и там обязательно новости идут, перед поездом, там новости показывают. Я смотрю белорусские новости. После этого мне хочется что-нибудь вам рассказать на следующем Синтезе. При всём том, что некоторые сюжеты такие же и в России есть.

*— У нас же новости…*

Я понимаю, что новости черпать неоткуда. Голова должна работать по-другому. Мы Посвящённые, голова должна работать по-другому. Вот поэтому, понимая, что Созидание 7‑й Расы идёт тремя крупными колоннами: России, Украины, Белоруссии, и четвертая колонна – Казахстан. Но я там сейчас Синтезы не веду, но, в принципе, они тоже работают. И у них тоже крупная команда на Казахстан. То, чтобы 7‑й Раса действовала, нужно, чтоб эти все четыре колонны между собой имели более-менее гармоничные отношения Служащих и Посвящённых.

Самая конфликтная ситуация сейчас на Украине. Мы должны распознать геополитику на Украине и увидеть в этом минимизацию проблем, чтобы 7‑й Раса стала гармоничной. Теперь представьте, мы сейчас стяжали 7‑ю Расу, украинцы стяжали 7‑ю Расу Созидания, казахи стяжали 7‑ю Расу Созидания. Специально говорю – после алма-атинских событий там тоже есть свои прецеденты. Россияне стяжали, белорусы стяжали – и все в конфликте. Что будет на планете созидаться? Конфликт. Теперь вы поняли, почему я рассказывал об Украине. Не стяжать 7‑ю Расу мы не можем, не стяжать Служащего и Созидание 7‑й Расы мы не можем. Стяжали на самой устойчивой и более-менее мирной площадке, в смысле Беларусь – это хорошо. Казахстан на сегодня не совсем мирное, потому что там последствия алма-атинских событий ещё действуют. Вы уже забыли, хорошо, это год назад на Новый год было. И что? И вот в этом творче…

У нас ещё есть команда в Германии, Италии, они поменьше, но они тоже это созидают. И что? В США ребята вообще хорошо работают, гасят там всю гадость, которая по США крутится. Молодцы, очень хорошо работают, гасят прямо хорошо. Видно, что Америка меняется по чуть-чуть. Против содомии работают, но и надо работать. Это нельзя творчески поддерживать, иначе страна гибнет после этого. Вот борьба Посвящённых за жизнь на планете Земля. А вы говорите. В итоге самая острая фаза 7‑й Расы сейчас на Украине – Созидание. И они должны направить Созидание на Украину, а не на военный конфликт. Есть одна проблема, которую тоже ещё надо увидеть. Россия – Созидание – одно зеркало, Беларусь – Созидание – другое зеркало, Украина Созидание – третье зеркало. Украина решила направить это не на Созидание, а на конфликт. Она упирается в зеркало Созидания России и начинает отражаться Созиданием России. Упирается в зеркало Беларуси и начинает отражаться в зеркало Беларуси. Как вы думаете, что после этого будет с Украиной? Аннигиляция.

*— Аннигиляция.*

А Отец нам поручил включить созидание 7‑й Расы. Вот я хочу, чтоб это украинцы услышали и начали направлять Созидание 7‑й Расы на развитие своей страны. И с моей точки зрения, как главы ИВДИВО, на её восстановление, хотя бы в электроэнергетике. Они поймут, о чём я, украинцы. Вот это будет полезно, и с этого начнётся 7‑я Раса ещё на Украине. А конфликт он, даже с точки зрения западных аналитиков, закончится в этом году. Они уже просчитали действия России, в смысле, дойти до границ Донбасса. Не торопясь, но дойти. А дальше? Знаменитые русские посиделки дальше на этих границах. А если Россия сама закончит войну, это окончательно опустит все рейтинги соответствующих стран в то самое место, которое называется выгребная яма. Россия дошла до границ, и сказала: «Всё, СВО закончена».

– Как закончена, мы ещё танки не поставили.

А мы дальше не пойдём.

– А мы на вас санкции наложим, что вы не пошли дальше. (*смех*)

Да мы уже давно на них наложили.

А мы дальше не пойдём.

Россия может так сказать? Может. Это будет самое худшее решение России для всех западных стран, чем дойти танками до границ Украины. Геополитически так на сегодня. Более худшего решения, чем это, для других стран Россия принять не может. Те будут просто счастливо прыгать, если мы будем продолжать войну. А если мы объявим об её окончании, а объявить мы можем только по границам Донбасса, все остальные границы нам фиолетово.

– А эти территории вошли в состав России, вы их должны взять.

Нет, мы их не будем брать.

Мы будем бодаться десятилетиями, чья это территория политически. А пока границы не обозначены, по некоторым положениям отдельного военного блока – в него страну брать нельзя. Очень выгодная ситуация.

– Чей Херсон?

Ничей Херсон.

– Чей Херсон?

Наш Херсон.

И так лет 40. Или НАТО развалится, или другая Раса.

Это тебе ответ, что будет с Херсоном.

– Чей Херсон?

Обоих стран Херсон.

– А Запорожье чьё?

Трёх стран.

Там ещё и китайцы участвуют, потому что заводы повыкупали. И китайцы стоят и молятся: «Россия, забери Запорожье». Россия говорит: «О боже, не возьмём». (*смех*) Зачем нам помогать Китаю в технологическом развитии, потому что заводы все Запорожья выкуплены Китаем. А Китай к нам относится очень по-доброму, но зарабатывает на нас. А мы что, должны жизни класть, чтобы заводы Китаю достались? Лучше пускай у нас покупает продукты, пока заводов Запорожья у Китая нет, он покупает в России. Заводы появятся – будет сам клепать в Запорожье. Как вы думаете, насколько нам нужен город Запорожье? Очень, очень нужен, прямо в бинокль видим ближайшие 40 лет. Но разве что, сама Украина нам отдаст. Но американцы не дадут отдать Запорожье, потому что они знают, что все заводы прям сразу будут развинчены, буквально за месяц, и перевезены в один город китайской провинции такой-то, где все площадки готовы, чтоб их туда перевести. И вообще ничего с этим сделать не сможешь. А тогда лучшие вертолётные двигатели будут производить в Китае. Правда, металла не хватит, но это уже мы, скромно молчать будем.

Металл. Мы на F-35 очень хорошо прошлись, по авиационной отрасли США, сдав все технологии, кроме металла. До сих пор на суперзвуке летать не может, на сверхзвуке.

Наши до сих пор потирают руки, как они хорошо сделали. Отдали не производимый нам самолёт, но не отдали технологии штамповки металла. Доходят до гиперзвука и всё разрушается, наши тащатся.

Вот уже 25 лет как тащатся. Даже, наверное, больше уже, наслаждаются просто.

Вы это не знаете. Ладно. Поговорили? А теперь у нас творческое стяжание. Три.

Первое, заканчиваем с 7‑й Расой, вернее продолжаем.

Скажите мне, пожалуйста, у нас восьмерица – от Человека до Отца. И мы периодически говорим восемь жизней, потом говорим одна жизнь. Потом говорим восемь жизней, потом опять говорим, одна жизнь; и меня уже некоторые достают, почему-то восемь жизней, то одна жизнь.

Потому что правильно и восемь жизней и одна жизнь. Но одна жизнь только у Человека и это правильно, кстати, мы сейчас Посвящённого назвали Посвящённым‑Человеком.

Да. Некоторые отметили – почему? – потому что в космосе есть Посвящённые‑не человеки, которые считают себя выше Человека стоящего.

Поэтому, мы синтезировали Части Посвящённого и Человека Земли, чтобы в 7‑й Расе был только тип Посвящённого Человека Земли и к нам не приписались другие, не всегда похожие на Человека Земли, но очень высокоразумные расы.

Поэтому у нас Посвящённый Человека – Землянин, в 7‑й Расе. У землянин мы слово убрали, поэтому Посвящённый Человека, и так далее…

Поэтому мы синтезировали Части Посвящённого и Человека, вот такая геополитика космоса.

В итоге, как только мы стяжали Посвящённого, к нам рванули друзья из соседних цивилизаций, а как только мы синтезировали Части Посвящённого и Человека, они рванули от нас, в ходе практики.

А вектор бега был сразу, вначале к нам, а теперь быстро от нас. Я с ними совершенно согласен, они должны быть похожи сами на себя, и они должны в этой похожести сами стяжать у себя Посвящённого. Сделай сам.

Поэтому синтезировав Посвящённого и Человека, это очень обязательная вещь, это я на камеру, мы защищаем нашу цивилизацию от посягательств и её уничтожения в перспективе 10 миллиардов лет. Это всего лишь одной практикой синтеза Посвящённого и Человека, кто не понял зачем мы это сделали. Для этого. Юбилей, надо защищать человечество.

А теперь скажите, где можно найти восемь жизней для восьми, я подсказал в предыдущей теме… Для восьми видов восьмерицы Человека, восемь жизней, там есть. Прям у нас в распоряжении написано в одном, это я подсказал.

Там не написано так, как я спрашиваю, там написано по-другому, но догадаться можно.

*— Кроме Монады?*

Конечно, кроме Монады. Монада у Человека – хочешь хохму? У Посвящённого не было монады до сегодняшнего стяжания, теперь появилась, как и у Служащих.

Вернее, у нас была Монада, когда мы тела стяжали. То ж было в Метагалактике…

*— Там же 512 для Посвящённых.*

Нет, не о том, времени просто нет. Ребята, есть хорошее 265 распоряжение. Кто догадался?

*— 16-рица Изначально Вышестоящего Отца?*

Нет. Есть одно слово хорошее.

*— ИВДИВО-роста?*

Почти в ту степь.

*— Эволюции?*

Это и так известно, там не об этом.

Это называется подрасы. В каждой расе, по 265 распоряжению, восемь подрас. А у каждой подрасы свой тип и вид жизни, то есть своя жизнь.

Есть такая уникальная вещь, и мы восьмеричны пред Отцом. Это не наводит на странные мысли, что: какая жизнь, такая подраса? Вот пока мы шли к 256 Частям, кто не помнит, 256 Частей – это восьмая подраса 6‑й Расы, по этому распоряжению. Распоряжение – это указ Отца.

6‑я подраса 6‑й Расы, это классика – это 64 Части, поэтому некоторые говорят —почему, кстати, то 64 Части, то 256? 64 Части – для внешнего использования, 6‑я подраса 6‑й Расы. 256 – для 6‑й подрасы 6‑й Расы. То есть для всех людей землян – это 8‑я подраса. Но в 7‑й Расе тоже ведь, восемь подрас; не, их там больше, их там девять, должностная компетенция тоже бегает. Любая следующая раса идёт на шаг выше предыдущей. В 5‑й Расе было семь подрас, шли к 7‑й Расе. В шестой будет восемь подрас, идём к 8‑й Расе; в 7‑й Расе будет сколько?

*— Девять.*

Девять подрас, в смысле идём к 8‑й Расе, поэтому в 7‑й Расе у нас девять подрас жизни – это восьмерица плюс Должностно Компетентные ИВДИВО.

Должностно Компетентный ИВДИВО должен относиться к 9‑й подрасе, Отец – к 8‑й подрасе, Аватар – к 7‑й подрасе, Посвящённый – ко 2‑й подрасе; правильно?

Поэтому в предыдущей практике мы стяжали Посвящённого, как жизнь 2‑й подрасы. Это вам была подсказка.

В итоге мы идём стяжать девять подрас 7‑й Расы, с раскладкой от Человека 7‑й Расы, в будущем сформирующегося, но к нему надо идти. Я напоминаю, что из Посвящённого 7‑й Расы формируется человек 7‑й Расы, также как из Посвящённых 5‑й расы формировался Человек 6‑й Расы. Из Посвящённых 5‑й Расы формировался Человек 6‑й Расы; это традиция, которую я рассказывал на всех Синтезах.

Так же сейчас из нас, из Посвящённых 7‑й Расы будет формироваться человек 7‑й Расы, по‑человечески мы будем жить в 6‑й Расе. Смотрите анекдот, ушёл в человеческую жизнь, перешёл в 6‑ю Расу, остался Посвящённым – остался в 7‑й Расе. Где остался Посвящённым – не знаю, я надеюсь в будущем будет большее разнообразие, пока это очень сложный процесс. Ничего личного, просто сложный процесс.

Поэтому все, кто вышли из служения, перешли сейчас в 6‑ю Расу на 256 Частей; ещё и хорошо, если на 256, можно и на 64 – 6‑я подраса 6‑й Расы. Классика. А кстати, 5‑я подраса это, по-моему, 32 Части.

Практика.

«Читайте правильные книги, общайтесь с правильными людьми», как говорил товарищ Гаутама Будда; а у нас: «читайте правильные распоряжения», только не только читайте, а вникайте в них, надо соображать, что там написано. И всё это написано было.

Действуем. У нас три практики-подарка для вас. Включение девять подрас 7‑й Расы, вы не представляете, какой объём жизни мы вам сейчас в Беларусь «упакуем». Ну, как бы россияне берут количеством, а белорусы будут брать качеством жизни.

*— Да, мы будем качество.*

Я знаю, я знаю, у вас установка на качество.

*— Беларусь – это страна для жизни. Вот. (смех в зале.)*

Согласен, с одной стороны – белые, с другой – русые. Поэтому я совершенно точно знаю, что Беларусь – это две жизни; жизнь белая, жизнь русая.

*— А Белый Огонь – профессиональный Огонь Владык Жизни.*

Всё, всё, я знаю, Белый Огонь прям на вас работает.

Практика.

*— Владык жизни Огонь был.*

## Практика 4. Первостяжание. Развёртывание девяти подрас 7-й Расы явлением восьмерицы Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца включительно и в синтезе их Должностно Компетентного ИВДИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно пред* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на развёртывание девяти подрас 7-й РРРРРрррррроооооРррррасы явлением восьмерицы Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца включительно и в синтезе их Должностно Компетентного ИВДИВО явлением любого из восьми ракурсов реализации 7-й РРРРРРрррррасы синтезфизически каждым из нас.*

*И* *синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь,* *стяжаем* *девять Синтез Синтезов* *Изначально Вышестоящего Отца и девять Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими. И в этом Огне мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал* *Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно в форме Должностной Компетенции ИВДИВО каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в явлении Созидания 7-й РРасы, просим развернуть девять Жизней девяти подрас явлением Жизни восьми ракурсов от Человека до Отца включительно и ракурса Должностной Компетенции ИВДИВО синтез-Жизнью соответствующей специфики от Посвящённого до Отца степенью реализации синтезфизически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем девять Жизней девяти подрас 7-й Расы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая:*

*Жизнь Человека* *Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы,*

*Жизнь Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы,*

*Жизнь Служащего Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы,*

*Жизнь Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы,*

*Жизнь Учителя Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы,*

*Жизнь Владыки Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы,*

*Жизнь Аватара Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы,*

*Жизнь Отца Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы и*

*Жизнь Должностно Компетентного Изначально Вышестоящего Отца в синтез-ракурсе одного из восьми выражений реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И вспыхивая, проникаемся девятью Жизнями каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть девять видов Жизни в каждом из нас, девять Жизней в каждом из нас соответствующим девятым синтезфизическим ракурсом явления Жизни Должностно Компетентным ИВДИВО каждым из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем девять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь девятью Синтезами* *Изначально Вышестоящего Отца преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть восемь Жизней и восемь видов Жизни 6-й Расы явления Человека 6-й Расы каждым из нас от базового Человека двух Частей или троицы первой подрасы до Человека 256 Частей 8-й подрасы с явлением восьмерицы видов Жизни от Человека синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца до Человека Изначально Вышестоящего Отца восьмой подрасы 6-й Расы синтезфизически собою с явлением цивилизованности 256 Частями Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем:*

*Жизнь Человека синтезфизически,*

*Жизнь Человека-Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца,*

*Жизнь Человека-Служащего Изначально Вышестоящего Отца,*

*Жизнь Человека-Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца,*

*Жизнь Человека-Учител**я Изначально Вышестоящего Отца,*

*Жизнь Человека-Владыки Изначально Вышестоящего Отца,*

*Жизнь Человека-Аватара Изначально Вышестоящего Отца и*

*Жизнь Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца 6-й Расы в восьми её подрасах соответствующим распределением Частей синтезфизически собою в явлении базового Человека 6-й Расы каждым из нас в репликативности окружающей жизни собою.* *И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь восьмью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И в этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем синтез‑17‑ричную Жизнь каждого из нас в различных ракурсах синтезируемую собою в синтезе всей 6-й Расы 10 миллиардов лет и растущей 7-й Расы Компетентными явлением Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на синтез‑17‑ричную Жизнь синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Мы творчески две практики соединили в одну. Времени мало. Но на будущее, если вы хотите прожить жизнь 6‑й Расы, нужно отдельно попроживать восемь подрас и в Синтезе жизнь 6‑й Расы. Жизнь 7‑й Расы – творчески попроживать жизнь девяти подрас. И в Синтезе 7‑й Расы. Количество Частей написано в 265‑м Распоряжении. При этом, классика 6‑й Расы, как вершины, является 256 Частей. В 7‑й Расе – 512 Частей, потому что это базовое количество Частей формирования человека будущего. Поэтому Человек-Посвящённый действует 512 Частями. В подрасах 7‑й Расы намного большее количество Частей. Но вы должны понимать, что это количество Частей будет рождаться в 7‑й Расе.

При этом, потенциально, Цельными Частями, это количество Частей мы давно уже имеем. Даже сейчас Трансвизорными Телами имеем. Но как бы мы ни действовали как Посвящённые, мы должны понимать, что мы это имеем, взращивая 7‑ю Расу. А вот настоящая 7‑я Раса будет через 10 миллиардов лет. И я подчёркиваю ещё раз, чтобы не было иллюзий – это большой срок. Ребята, мы должны были войти в 6‑ю Планетарную Расу, потом пройти 6‑ю Солнечную Расу. Опять все Расы. Потом 6‑ю Галактическую. Потом восемь, вернее семь Рас Солнечной, семь Рас Галактических, семь Рас Метагалактических и на 6‑й достигнуть Метагалактики. То есть мы с вами ускорились на 20 Рас. Четыре раза по семь – 28. Мы были в 5‑й – минус пять. 23. Минус 7‑я –на 22, извините, 22 за 10 миллиардов лет – минимальный срок. 6‑я Метагалактическая – это 22‑я от того, что мы были в 5‑й Расе. Если считать по семь раз и считать плюс один. Семь плюс восемь, плюс девять, плюс десять. Успели посчитать? 35 минус пять – мы опередили на 30 раз наше развитие. Минус пять – 5‑я Раса закончилась. Это другой вариант подсчёта. И тот, и другой правильный.

*— Один раз* – *это какой временной период?*

Он рассчитывается из потенциала человека. Энергопотенциал. Какой у нас потенциал – такой и период. У нас период 30 Рас занял 20 лет. Потенциал. Пора переходить к трезвости. 7‑я Метагалактическая Раса 512 Частей 64 архетипов материи. Если вы скажете: откуда 30 раз? Тридцать два архетипа Метагалактической материи. Каждый архетип тянет на отдельную одну Расу. Наша задача была войти в Метагалактику Фа как 6‑ю Планетарную Расу. Все меня поняли. А почему так, мы много раз отвечали на всех Синтезах. И вот этот потенциал сейчас жизни у вас играет. Поэтому у нас на планете сложилась такая уникальная Человекоземная Раса. И на нас смотрят в шоке, что мы делаем. Мы теорию Рас раскромсали как хотели. И не потому, что мы плохие. Синтез даёт возможности. Синтез управляет Жизнью: «8-1».

Они-то думали мы возьмём как теорию и верить будем: Синтез управляет Жизнью, мы верим в это. А мы взяли и начали управлять Жизнью. Мы не поверили, мы сделали это как знание действием. Ладно. Ну что? Подарки не закончились. Ещё 20 минут, надо два подарка ещё сделать.

Итак, у меня тут подошли спросили, я сказал, что будет после перерыва: а Здания Подразделения могут перенестись? Значит сообщаю новость, такую творческую. Первое – мы всегда ждём неделю, чтобы устоялось всё ИВДИВО. Мы сейчас перенесём с вами Здания ваших Подразделений, а потом будем неделю смотреть устоят ли они там, куда мы их перенесём. И только через неделю, то есть через две недели, – мне так говорил Кут Хуми, – будет понятно, можем ли мы там быть, куда мы сейчас перенесём. Все услышали? Все услышали.

Отсюда вторая дилемма. Вы не заметили, что имея 512 Архетипических частей, вы уходите вниз, а не вверх? Вот одна заметила. Остальные соображают: это как? В современном состоянии наших зданий в 34‑м архетипе, наша 512-рица Архетипическая в 35-м была архетипе. Значит, если вы Ипостасным Архетипическим Телом выходите с 512‑рицы – вам идти некуда, кроме как вниз в 34-й архетип. Но мы это творчески не публиковали, потому что нам это было выгодно, не буду говорить почему; мы там вскрывали одну ситуацию, с нами вообще не связанную. Это связано с 34‑м архетипом, потому что мы Цивилизация 34-го архетипа. Но мы боялись, что эта ситуация рванёт так, что от планеты Земля ничего не останется, поэтому у нас были Архетипические Части в 35‑м архетипе, а Здания стояли в 34-м. Недавно нам эту ситуацию удалось купировать и сжечь. Ещё раз. Ситуация вас не касается, объяснять дольше, чем делать. Мы её закончили. И ушли в 36-й архетип.

И теперь, чтобы не лезть под землю, потому что в 35-м архетипе нашей Цивилизации не было, если мы будем ходить вниз, мы будем нырять в какие-нибудь пещеры 35-го архетипа, что не очень эффектно. Космические пещеры. Нам нужно Здания перенести в 36‑й архетип. Я долго мучился этой мыслью, вчера созваниваюсь с Аватарессой, она сейчас работала с Главами Подразделений Сибири в Красноярске. Она говорит:

– Мы подготовили площадку к переносу Зданий.

И сообщает мне творческую мысль:

– На 19 септиллионов…

Я говорю: Спасибо. А 19 септиллионов точно отстяжали?

– Точно отстяжали.

Но 19 септильонов – это 36-й архетип. Они там в большинстве своём не владеют теорией ни зданий, ни миров, но у них спонтанно пошло стяжать 19 септиллионов. Папа меньше не давал – сообщила мне Аватаресса. Она отвечает за материю, за огонь. Я порадовался. Это был знак, куда нам надо вести Здания. Они не переносили Здания. Они стяжали количество видов организации материи для организации Зданий. Я не буду пояснять, это там специальная практика. Тренировка Глав Подразделений. Это нас с вами вообще не касается. Это работа Аватарессы. Но меня порадовало, вчера в ночь, перед поездкой к вам, они вчера стяжали 19. Типа: Виталик, мы стяжали вам материю, чтобы вы работали.

Правда стяжали они материю на шаг выше, чем можно. Но так как это Сибирь, там собрались Главы Подразделений Сибирского региона. Все. Это у нас штук 15 Глав таких. А Сибирь – это место бескрайнее. Едешь, едешь. Летишь, летишь, и всё – Сибирь. В любую сторону – Сибирь. Не всякий самолёт даже до края долетит. Но в смысле там 10 тысяч километров, а самолёты летают до 8 тысяч многие. Не долетишь. Я не шучу. От Уральских гор нам ещё 10 тысяч километров до конца России. Десять тысяч километров, товарищи белорусы. До Уральских гор сколько? 3 тысячи, наверно, да?

*— Две с половиной.*

Две с половиной. Вот смотря откуда начинать. Я на Калининград посмотрю, там и все три будет. Понятно, да, о чём я? Такая вот маленькая страна, прикладываемая ко всем. Вот они собрались и по Сибирскому масштабу взяли 19 септильонов. Мне сказали: «Всё, Виталик, площадка готова». После этого едучи к вам, я уже не сомневался, куда ставить Здания. В общем, мы идём переносить здания трёх здесь присутствующих здесь Подразделений. Вы сами. Надо восемь специалистов. Соответственно, Минск, Белая Вежа и Витебск в Экополис Кут Хуми 36-го архетипа. Чтоб было понятно: у вас 512 Частей внизу. Вы сейчас станете на 18 септиллионов… и так далее… понятно 36-го архетипа вверху. Вот тогда Ипостасное Тело будет ходить вверх. Но скрипя не только зубами, всеми костями, всеми возможностями. Будет очень сложно туда ходить. Я буду рад, если вы неделю потренируетесь и через неделю у меня будет Синтез в Москве. И с москвичами на Синтезе мы тоже это стяжаем. Я уверен, что они стяжают сами. У нас тут творческие москвичи сидят. Они сейчас приедут всех так взбодрят, что они до Синтеза всё стяжают. Но я не уверен, что это стяжание не надо будет повторить на Синтезе. Не во всех может поместиться 19 септиллионов. Это вам не с Аватарессой по Сибири бегать. *(смех в зале).*

Практика. Ничего личного. Это была шутка. Практика.

## Практика 5. Первостяжание. Сжигание Служебных зданий 34-го архетипа. Стяжание новых служебных зданий в 36-м архетипе Истинной Октавы ракурсом 7-й Расы Жизни, минуя 34-й и 35-й архетипы

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав телесно Служащим в форме Должностной Компетенции ИВДИВО. Становясь перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на реализацию трёх зданий Подразделений – ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск – из 34-го архетипа материи сразу в 36-й, сняв диалектическое противоречие явления 512-рицы Архетипических частей выше реализации командного здания служения Подразделений собою.*

*И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и три Синтез ИВДИВО-Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом телом Служащего 7-й Расы телесно в форме Должностной Компетенции ИВДИВО. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим перевести здания трёх Подразделений белорусского явления из 34-го сразу в 36-й архетип материи, сняв диалектическое противоречие Архетипических частей этим и поставив командную реализацию над Архетипическими Частями.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем три Огня. Минчане берут себе, Белая Вежа – себе, Витебск – себе.*

Гости входят в одну из трёх команд. Определите, какой Огонь вам дан Отцом. Я не могу это за вас сказать. Кто из других Подразделений, сам чувствует Огонь или Минска, или Белой Вежи, или Витебска собою.

*Возжигаясь тремя командами тремя разными Огнями, переходим в здания трёх Подразделений: Минск, Белая Вежа, Витебск в Экополис Кут Хуми 34-го архетипа материи на итоговый 257-й зал. Становимся в зале, возжигаемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца 64-архетипически и полностью сжигаем 257-этажное здание, тотально.*

*— 513-ти.*

513-этажное здание. Сжигаем. Отец вам сказал сжечь. На два архетипа вверх оно не поднимется, должно было, не поднимется. Не знаю почему. Подозреваю, что это здание 6‑й Расы, а не 7-й было.

*И мы возжигаемся, сжигаем здание. Далее переходим в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Соль-ИВДИВО Октавы. Ой, извините, в Истинную Октаву. Рванули.*

*Переходя на 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 752-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность Истинной Октавы, становясь на соответствующем месте, возжигаемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Октавы Октав и просим материализовать 513-этажное здание ракурсом Истинной Октавы и 7-й расы Жизни каждым из нас.*

*Под нами разворачивается площадка 513-го этажа. И площадка начинает подниматься вверх, формируя, структурируя Куб Синтеза здания. Поднявшись на 513-й этаж, вокруг нас начинает формироваться новый купол здания. Здание вспыхивает Огнём Изначально Вышестоящего Отца, концентрируясь на нас и возжигая Куб Синтеза здания ИВДИВО Минск, Белоруссия, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск. И преображаемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО-Октавы Октав в явлении здания 36‑м архетипом материи Истинной Октавы каждым из нас.*

И почувствуйте, насколько новое здание даже по вот ощущениям свободы и другой специфики прям.

*В этом Огне мы возвращаемся к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО-Октавы Октав. Переходим в зал на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю ю высокую цельную пра-реальность. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез на всё стяжённое и возожжённое синтезфизически собою. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, Беларусь, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО…*

*— Витебск.*

*Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Я Витебск не забываю, а держу театральную паузу. Туда больше Огня идёт, поэтому можно, конечно, меня поправлять, но ничего личного, ты так лучше поймёшь меня, чем я другое тебе скажу.

Господа, два меленьких объявления. Не-не, у на нас сейчас третья практика, потом заканчиваем этот день.

Первое. Все, кто, другие подразделения, пытались поднять здания – они оказались несдвигаемые. С 34-го архетипа никто их не поднял, сочувствую всем, кто этим занимался, поэтому здания нужно сжечь и стяжать новые в 36-м архетипе. Без исключения всем подразделениям даже новеньким на ИВДИВО Кипре. Они меня поймут, они знают это.

*— Получается, что у нас до 33-го архетипа здания есть, а потом сразу в 36-м?*

Пока, да. В 34-м мы сжигаем здания все тотально. Ни в 34-м, ни в 35-м пока зданий не будет. Это одна проблема, которую я публиковать не хочу. До 33-го здания есть, включительно. Всё. Поэтому я сказал, что неделю посмотрим, стяжать можно, а через неделю в Москве мы будем заканчивать вопрос, преодолевая проблему 34-го, 35-го архетипа, если она к тому времени преодолеется. Если нет – «ждём‑с, до первого решения Отца – нельзя». То есть 33 здания есть плюс 36-е; 34-го и 35-го здания нет и не будет, пока мы не стяжаем это как главы ИВДИВО с вами. Не знаю где, не знаю, как, не знаю почему.

*— А если всё хорошо пойдёт у нас будет теперь в одном архетипе пять зданий? Да?*

Пять зданий это каких?

*— Физика Отца, потом Тонкий мир, …*

Не помню каких. У вас пока будет одно главное здание Подразделения и вниз должно быть 35 ещё зданий, пока их 33 вниз; все остальные, то, что мы с вами изучали – это, само собой. Я тебе отвечу: будет, будет, будет, но потом. Будет, но потом, сейчас пока надо выжить в этом здании.

**А! И стяжая это здание, вы сейчас применили всё своё Созидание – этим вы подтвердили, что вы Служащий. Сжигая здание и стяжая новое – вы Отцу сдавали экзамен на Служащего.** Даже если вы не заметили, я не хотел вам говорить, чтобы вы не испугались от этого, так на всякий случай. Да, если бы мы не сдали экзамен на Стяжание здания, вы бы вышли отсюда Служащим, а завтра бы вернулись Посвящённым, без исключений; а теперь, я надеюсь, что завтра вы вернётесь Служащим. Практика. Вот так всё сложно в ИВДИВО. Ну и теперь, в честь того, что вы отдали Всё Созидание, надо что-то вам стяжать, чтобы вы ушли отсюда Служащим. Не-не, компетенции не будем стяжать сегодня.

## Практика 6. Первостяжание. Преображение Должностной Компетенции ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас ракурсом 9-й подрасы 7-й Расы в реализации восхождения ею в веках. Стяжание Проекта Созидания Служащего Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы в веках

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав. Становимся телесно Служащим в форме Должностной Компетенции ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить Должностную Компетенцию ИВДИВО из 6-й Расы, где она была, в 7-ю Расу концентрацией 9‑й подрасы на каждом из нас и дать Проект Созидания, поручением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в веках реализации каждого из нас синтезфизически собою.*

Я подчёркиваю, *(в зале чихнули) –* да, проект Созидания.

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Владыками 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

Наконец-таки сработало! Мы вошли в 115-й Синтез, ребята!

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Должностную Компетенцию ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас ракурсом 9-й подрасы 7-й Расы в реализации восхождения ею в веках. И проникаясь ею, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию Созидания явлением Служащего Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы в веках каждым из нас, реализацией соответствующего поручения, проекта или перспективы, поручаемой Изначально Вышестоящим Отцом каждому из нас.*

***И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Созидание Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*** *Вспыхиваем Созиданием Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и преображаемся Созиданием Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас,* ***вспыхивая поручением, проектом или перспективой реализации собою в веках Служащим Изначально Вышестоящего Отца 7-й Расы каждым из нас.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым синтезфизически собою. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал синтезфизически собою. Развёртываемся физически. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, Беларусь, в ИВДИВО Белая Вежа, в ИВДИВО Витебск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

И маленькое уточнение. **Нельзя входить в Служащего, не имея поручения, проекта или перспективу Созидания, от слова совсем.**

И второе. Я свой первый проект расшифровывал семь лет. Поэтому, если вы завтра мне скажете, что вы всё поняли – я буду очень сильно смеяться. У вас в перспективе, в среднем от 7 до 15 лет распознания проекта, ничего личного. **Я понимаю сроки Созидания, – вслушайтесь! – 7­‑й Расы, а мозги у нас работают 6‑й Расой –** просто подсказываю. Ничего личного! От Служащего к Служащему! И я бы не хотел, чтобы вы ошибались, потом начали что-то делать, а через 7-15 лет вам сказали: «всё это «сраньё» было, а теперь начнёте по нормальному». Ясно выразился? Поэтому не торопите события! **Дайте Созреть Созиданию!** Дайте вам мозгам созреть созиданию – они очень долго накапливают нужное созидание, а потом они так же долго расшифровывают, что вам дал Отец. И помните, что это Отец 64-го архетипа! Там быстро для нас ничего не бывает! Мы 36-го архетипа, мы не 64-го – это совсем разные потенциалы, **а поручение у нас 64-го**. Мы в 64-й архетип только за 7 лет доберёмся! И то это оптимистический срок! Намёк понятен? Это подсказка для тех, кто не связывает специфику синтеза, но я надеюсь вы связываете, но лучше предупредить, чем потом с вами преодолевать.

На сегодня всё. Всем большое спасибо за внимание. До свидания.

### 2 день 1 часть

## Посвящённый всегда на Расу выше окружающего человечества.

Мы начинаем вторую часть 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, продолжаем нашу подготовку и переподготовку Изначально Вышестоящим Отцом.

У нас сейчас первые три задачи, которые нам поставил Отец, причём в ночь вчера. Они известны, я на Синтезах это уже делал, но Отец сказал вас тоже на это потренировать. Как? Это вообще главное, чем мы занимаемся. И отсюда такой простой вопрос: вы пришли, вы сели, вы настроились. Что у вас должно возжечься? Первая тема пошла. Закончим практикой тему.

*— Искра в Хум.*

А?

*— Искра в Хум.*

Искра в Хум. Это мне молодой человек покажет. Искра в Хум – кого?

— *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза.*

Не, Это круто.

*— Кут Хуми.*

Кут Хуми. О, Кут Хуми. Где? Давай. Помните: вам пришёл привет. Давай. Не-не-не-не-не, нет. Это серьёзно. Я сейчас буду шутить, конечно, но есть такая проблема, она немного жёсткая, что: если б мы встречались с вами в 90-е годы, я говорил, когда я действовал на втором Луче, если у вас не возожжётся Хум при встрече, даже если это не сатсанг, а просто общение, вы не признаётесь даже Посвящёнными. Тогда Посвящённые просто, а сейчас «даже» Посвящённые. Ничего личного. И вот… а у нас сменилась ситуация. Я бы хотел, чтоб вы это увидели, потому что это будет жёсткая ситуация. Мы вошли в 7-ю Расу. И по стандарту Иерархии Посвящённый всегда на Расу выше окружающего человечества. Пока мы шли в 6-й Расе, и человечество входило в 6-ю Расу из 5-й, шла болтанка: человечество то 5-я, то 6-я, то 5-я, то 6-я. Мы с вами 6‑я, мы тянули за собой человечество. И так как мы 6-я, нам было позволительно быть кем угодно, вплоть до Человека. Всё.

Недавно мы стяжали 7-ю Расу, вы тоже стяжали. Человечество не может войти в 7‑ю Расу. Я ещё раз хочу подчеркнуть, для человечества 7-я Раса будет через 10 миллиардов лет, без всяких иллюзий. Все эзотерики, которые там чешут языками, что началась, пришла, перешла, **они говорят о 7-й Планетарной Расе. Мы с вами говорим о 7-й Метагалактической Расе.** Чтоб было понятно, как всё сложно, 6-я Планетарная, потом 6‑я Солнечная, чего на планете было… фактически отсутствовала, потом 6-я Галактическая, и только потом 6-я Метагалактическая, и 7‑я, соответственно. То есть, если посчитать эти расовые типы, умножаем семь на четыре, получаем 28 Рас. То есть мы где-то с вами, минус два, или просто в 7-й Метагалактической – 28‑я Раса. Минус пять тех, кто были, – 23 Расы прошли. То есть мы с вами своей подготовкой прошли 23 Расы. Только это без дураков, это не механический подсчёт. Мы реально это прошли количеством Частей.

Соответственно, вот эта 7-я Раса – она очень серьёзной Метагалактической будет через 10 миллиардов лет, а за эти 10 миллиардов лет вот эти 22-23 расы, при других подсчётах до 30‑ти, просто не будем вдаваться, мы должны освоить. То есть все… не просто количество Частей, а в каждой Расе есть свои качества, свои особенности, свои тонкости, и мы должны освоить.

Самый простой вариант для головы, и вы должны это запомнить, **30 Рас – 30 архетипов материи. 30 Рас – 30 видов материи;** берём 32, до Экстремики хотя бы, чтоб был огненный вариант видов материи, то есть всё вот по 32. А так как мы выходили из предыдущей эпохи 32‑ричными в базе своей, и сейчас добиваемся 64-ричности, то это всё расширяется на 64 архетипа и вида материи. **Так, вот честно скажу, одна Раса – один вид материи. Классика космоса, называется.** То есть дальше мы должны были войти в эфир – 6-ю Расу Планеты, потом в астрал – 7-я Раса Планеты, потом в ментал – что-то там в Солнечной началось бы, и пошли бы дальше. Мы с вами это всё прошли буром.

Расы сейчас стали на такую Часть как Поядающий Огонь. В предыдущей эпохе Поядающим Огнём обладал только Отец. Он наделил нас Поядающим Огнём как Частью, 33‑й, если взять 64-рицу Частей. И этим Поядающим Огнём мы сейчас проходим насквозь всё. То есть вот обратите внимание, что когда некоторые из вас удивляются и говорят: «Почему у нас так идём?» У нас есть такая хитрая Часть как Поядающий Огонь. Она характерна только Изначально Вышестоящему Отцу. И тем, что нам удалось её аккумулировать, развернуть собою, этот Поядающий Огонь даёт нам пройти туда, куда раньше вообще запрещено было ходить. Допустим, мы прошли в Октаву – чем? – Поядающим Огнём. Мы не могли пройти в Октаву, потому что 6-я Раса – та самая Метагалактическая. Значит, 7-я Раса – та самая Октавная. Есть даже подозрение, так как мы на Съезде стяжали в каждой Октаве по 64 Метагалактики, мы в будущем можем вырасти на 64 Архетипические Метагалактики. Мы это говорили на Съезде, мы не знаем, как, мы не хотим особо туда лезть пока. Но это не отменяет, что в каждой Октаве может быть по 64 Метагалактики.

Есть другой ответ ещё. Может быть, первые наши 32 архетипа материи – есть часть Октавы Фа, а мы видим это как отдельные Метагалактики. А может быть что-то строится по‑другому. Мы пока не знаем, мозгов пока на это нет.

Но! Вот при таком пути и при таких сложностях, когда на каждого из нас концентрируется до 30 видов жизни – каждая Раса – это отдельный, очень специальный или специфичный вид жизни, требующий особых качеств – возникает главное, к чему я подвожу, что в синтезе этого действует Посвящённый. То есть, чтобы выдержать такую концентрацию жизни в вас и жизнь развивалась, нужно быть Посвящённым. Как «нужно быть»? Мы все и являемся Посвящённым. То есть, понимаете, вот по подготовке Синтеза 115-го, по прохождению вот этой массы знаний, массы информации с точки зрения всех формальных прав вы – Посвящённый. Вы и Посвящённый, и Служащий, и Ипостась. То есть здесь, в общем-то, особых сомнений нет по подготовке. А вот после подготовки начинается деятельность. А у любого Посвящённого есть жёсткий закон, что всё, что вы накопили, всё, во что вы подготовились, потом подтверждается деятельностью. Самое простое, вы говорите: подтверждается поручением. Но оно ж у вас есть. Минимальное ваше поручение – это Должностно Компетентный ИВДИВО. Причём слово «минимально» – это я улыбаюсь. Вы не улыбнулись – это максимальное поручение. То есть какое бы вы поручение не получали, Должностно Компетентный ИВДИВО будет выше этого, кроме одного. Какого? Ну, что-то связано с Отцом.

— *Поручение* *Изначально Вышестоящего Отца?*

Это вообще круто, мы об этом не заикаемся.

*— Аватар-Ипостаси.*

Аватар-Ипостаси – что, поручение его? Аватар-Ипостась – это что? Вы стали Аватар‑Ипостасью?

*— Нет.*

Солнышко в нашей аудитории.

*— Я говорю: поручение.*

Поручение Аватар-Ипостаси. Ну это, а поручение Аватар-Ипостаси – это сродни поручению Отца, потому что Аватар-Ипостась – часть Отца. Не, **это ведение Синтеза.** Это проще. Не, ничего личного. Синтез идёт от Отца. Кут Хуми его уже регулирует, чтобы довести до каждого из вас по подготовке, чтоб вам глубже вошло и сложило. Но это не отменяет, что Синтез идёт от Изначально Вышестоящего Отца. Вот есть поручение Кут Хуми – высшее, есть поручение Отца.

Почему ведение Синтеза? – потому что… и Должностно Компетентного Отец утверждает. Но это как бы внешнее утверждение для деятельности. Это внутренняя наша работа, но Отец утверждает в свою команду Дома. А ведущие Синтез – они изнутри Отца выявляют Синтез и ведут вам; вот сегодня 115-й, допустим. Это специальный, так, чтоб нам было проще, это не то слово, поток Синтеза, но это проще для наших мозгов, мы сразу видим поток, но это не поток, Синтеза, который исходит из Отца, фиксируется на ведущего, фиксируется, входит в вас, потом в вас Владыка начинает расшифровывать и помогать вам, чтоб вы расшифровали, а потом ведущий начинает говорить. То есть вначале вы, а потом я. Наоборот не бывает. Я только первый, кто вызывает этот Синтез собою. Вызываю Огонь на себя – наше знаменитое русское всё. Вот ведущий Синтеза этим занимается. После этого как пойдёт – всё зависит от группы, даже расшифровка иногда удачная, иногда нет, в сопряжении ведущей группы. И вот здесь мы вместе – Отец. Вот на эти часы, вот сегодня на шесть часов эти, вы есмь Отец, не для меня – для самого себя, потому что Синтез Отца сейчас держится в вас, проникает в вас, вот 115-й Синтез бытует вами сейчас на Планете. Представьте, на 8 миллиардов людей вы сейчас единственная группа, которая бытуете Синтезом Отца, 115-м, 115-м Синтезом. Параллельно с нами идут Синтезы других номеров. Те группы бытуют своей нумерацией Синтеза. Синтезы уже идут, потому что у нас в Сибири минус четыре, и Синтез начинается в четыре утра по-белорусски и московски. Там сейчас идёт Синтез в Сибири, поэтому я знаю, и бытуют уже Синтезом, уже часа четыре бытуют, поэтому вам волна идёт следующего развития. Вот это круговорот идёт по планете. Вообразили?

И пока вы подготавливаетесь Синтезом, вам делают скидку: вы на учёбе. Но рано или поздно курс заканчивается, скидка проходит, скидок не бывает вечных. **А дальше начинается проблема – как ты сконцентрировал собою Ядро Кут Хуми.** Я бы сказал, что, выходя из Синтеза, как ты сконцентрировал. Теоретически у всех оно есть. Почему? Владыка вас наделяет, мы каждый Синтез можем его стяжать, по программе Синтеза это вписано. И даже если я или кто-то другой из Владык это не стяжал, так как это вписано в программу структуры Синтеза, восьмое Распоряжение, это Ядро автоматически фиксируется. Но я так скажу, всё, что написано в программе, там 32 пункта, по скорости даже стяжать невозможно. Наши пробовали, они говорят: «С ума сойти, каждые полчаса, а то и 15 минут надо делать практику, чтоб всё успеть». Я говорю: «Это нереально». Главное, что эта программа описана, и как только вы получаете Ядро Синтеза – на вас фиксируются все эти пункты минимально. Мы добивались этого, то есть такого более широкого контекста. Поэтому я стараюсь программы не придерживаться, она и так в вас войдёт, ну за редким исключением, когда нам поручают это сделать как сейчас. Вот вы увидели этот концепт? Я бы хотел, чтоб вы увидели.

## Требование – возжигать Ядро Огня, Ядро **Синтеза** Кут Хуми в Хум

Вы стали сейчас Служащими, вы, кстати, стали сейчас Служащими, хотя можете и смущаться этому, но мы ж проходим Изначально Вышестоящего Служащего и находимся над уже Посвящённым. **Отсюда к вам простое требование: возжигайте Ядро Огня, Ядро Синтеза Кут Хуми в вашем Хум.** И есть такая проблема, которую вы должны запомнить, не завися от меня. То есть вижу я это‑не вижу – это пятое дело, это мои личные или ваши личные со мной какие-то отношения, то есть это не принципиально. Для вас принципиально, что шарик Хум чувствуется в центре груди, он в вашей группе сейчас не особо чувствуется, потому что, если у вас разгорается, у меня тоже. У ведущих Синтеза жёсткая вещь: если у группы нет, у них тоже отсутствует. Это не значит, что шарик убрали – он не горит или не чувствуется. Пример.

Я вчера вечером пришёл, вышел к Кут Хуми, Кут Хуми занят, я вернулся, начал мыслить на одну тему важную для меня, личную, но важную. И вот как только я принял правильное решение, у меня загорелся шарик Хум. Специально. Кут Хуми занят, там у них сложное совещание было, но я принял правильное решение, у меня загорелся шарик Хум. Я сразу почувствовал Кут Хуми, он подтвердил моё решение, личное. Понятно. Я выхожу, общаюсь о Синтезе, думаю о новой теме в кабинете; как только новая тема мною правильно осознана, у меня загорается Хум. Как только я появляюсь у Кут Хуми, если я в адекватном состоянии, у меня загорается Хум, или загорается Ядро в Хум. **Если собирается команда Общины Кут Хуми, а мы с вами команда Общины Кут Хуми, у нас при встрече должен загореться Хум. Мы так друг друга узнаём, как Компетентные одного Владыки.**

Так как Отец принял решение об экстернализации каждые сто лет, в первую очередь сейчас разрабатывается команда Кут Хуми на сто лет. Потом начнёт команда Иосифа работать. Команда Кут Хуми продолжит и расширяться, и работать, просто такая экстернализация. Некоторые говорят: «Вот, это как-то что-то неправильно». Это совершенно правильно, потому что человечеству тяжело даже от одной команды. А когда будет две, вырастет тихий ужас в человечестве, потому что двойным Огнём будут поддавливать их Части. Когда вырастут три… и так далее. А их 32 минимально. Это ещё потом могут включить Управления. Это мы сейчас пока микшируем, говорим: «32 две будет». Но если взять все Управления Отдела – это на 45 тысяч лет, каждые сто лет экстернализации следующего Аватара, потом Аватарессы. 45 тысяч лет, чтоб все метагалактически развернулись на планете. Вообразили?

И вот вся эта работа на 45 тысяч лет сейчас фиксируется на ваш Огонь Кут Хуми – не на Хум, Хум – это Часть – на ваш Огонь Кут Хуми.

Я сейчас, мы сейчас пойдём в практики и попробуем вызвать то, что несёт чувство. Но запомните три позиции, они были в 5-й Расе, они будут в 6-й, и они будут в 7-й. Это классика, без которой расы не будет.

Первое. **Шарик должен чувствоваться в физическом теле в центре груди**. Как будто у вас комок стоит в ямке, только в центре, но не со стороны позвоночника. Если вы чувствуете это со стороны позвоночника, это могут быть Ядра Синтеза у нас с вами. У других людей необязательно, там может даже, и даже Кундалини подняться у других людей, тогда чувствуешь по позвоночнику. Это Огонь, который стоит в копчике и поднимается по позвоночнику. Это работает. Но Огонь Учителя всегда выходил вовне, потому что мы друг к другу… визави, называется, или анфас, если по-французски; да? То есть мы друг другу лицо в лицо смотрим, грудь в грудь, мы должны чувствовать Огонь Кут Хуми. **Вы должны добиться такой компетентности тела, чтобы этот Огонь и шарик чувствовался.**

После того, когда вы вошли, или мы вошли в 7-ю Расу, это теперь обязательное требование. То есть, пока мы болтались в 6-й, извините за это слово, шли 6-й Расой, а человечество тянулось за нами, это было не совсем обязательно. Хотя принципиально я иногда это вспоминал, и мы требовали. Но Кут Хуми говорил, это не главное сейчас, не главное. Только мы вошли в 7-ю Расу – эта тема стала главной. Я вот уже на каком Синтезе её поднимаю. Вчера решил не поднимать на 115-й Синтез, на ночь мне сказали: надо поднять. Анекдот в том, что сейчас Кут Хуми в вас вызывает физическое телесное ощущение этого Ядра. Сами про себя чувствуете, вслух не надо.

И вот первое. Вы должны прочувствовать ядро телом, как шарик в центре груди. Это первое. То есть тело надо к этому подготовить. Независимо от ваших состояний тела, это чувствуется. То есть этот шарик пробивает любые ваши эмоциональные, состоятельные-несостоятельные, болезненные-неболезненные, то есть спрятаться ни за что нельзя. Огонь Кут Хуми пробивает любое состояние, если ему надо и Огонь горит, и вы должны его почувствовать. К этому же первому, если вы его не чувствуете, с точки зрения Иерархии, которая тоже начала работать, вас могут не признать Посвящёнными, ничего личного, проверяется только так. Знаки посвящений у вас будут, но пока не загорится Огонь в Хум, они будут не особо действовать, они будут считаться вашей подготовкой, но вы не будете считаться Посвящённым; понимаете? И тогда включается наша программа девяти видов Человека; вы скажете: «А я чувствую себя Посвящённым»; о, вы прекрасно сказали по‑человечески, вы Человек-Посвящённый, через тире, это для этого, чтоб те, кто не смог стать Посвящённым был хотя бы Человеком-Посвящённым. И тогда классная вещь, которую мы все любим – практики, практики и ещё раз практики, Огонь Практик; а Посвящённый – Огонь Репликации и План Синтеза, где нужно соображать что-то, а мы не всегда любим соображать.

Итак, первый Огонь Кут Хуми, который вы почувствовали физическим телом. Второе, с этим шариком, с этим Огнём, второе я уже публиковал, на одном Синтезе, я просто проверил: вы услышали или нет. Наверно, не совсем услышали, ментал чист – шарик зависит о вашей компетенции – этого не было в 5‑й Расе, хотя в 5‑й Расе тоже было у Учителя и у Посвящённого шарики были комки Огня; шар, шарики, кто смущается – это у нас 10‑й огнеобраз. Я могу также сказать, ядра были разные, но я специально говорю шарики, это чувство шарика здесь; и вот есть разный объём шарика, рисуется вот так. *(ведущий рисует на доске)* Вот здесь мельчайшая точка, маленькая, маленькая точка Посвящённого; она, когда горит, она, как искорка, а у нас это ядро; у Должностно Компетентных это не может не быть ядром, потому что ИВДИВО – это 16‑й горизонт.

Вот это вам везёт, но у своих друзей, подруг спросите, в Минске было много случаев, которые вышли из служения, как только они покидали Должностную Компетенцию, у них из ядра может появиться искра, если они продолжают исполнять какое-то поручение, а вообще, могли изъять, если им ничего не продолжают поручать. Но, если нет поручения, у них изымается эта искра Кут Хуми, ничего личного, я заканчивал поручения в 5‑й Расе 91‑92-й год [1991-1992], даже вышел к Кут Хуми, сказал: «Если я нужен привлекайте в любую группу, но я не вижу, где здесь участвовать». Перестройка, Советский Союз, Кут Хуми поручение мне не дал, у меня изъяли искру, не кайфное было состояние. Потом Кут Хуми дал поручение делать лицей, у меня восстановилась искра; внешнее поручение создать организацию учебную. Поручение было создать новый проект образования, но твоя голова к этому должна быть готова.

Вот, если поручение, когда даётся, Владыка оценивает готовность, Аватар Синтеза на сегодня. Но это искра вошла, счастье было беспредельное, я опять её почувствовал; мне хватило нескольких месяцев, чтоб почувствовать себя дебилом полным без этого. Со второго Луча я не ушёл, Посвящённым я не перестал быть, но без ведения Владык я, в общем, как без прав, отсюда, минимальная точка – Посвящённый. У Служащего, мы сегодня Служащие – она больше, у Ипостаси ещё больше; я широко рисую, и так далее, Учитель, Владыка, Аватар и Отец; да? И отсюда, вопрос: у вас какая? Отсекаем (*показывает на рисунке*), ниже Человек, это там, где её нет. Вы забываете, иногда вы так спрашиваете: «Почему вы только восьмерицей идёте, у нас же 16, у нас есть 16-рица».

## Свобода Воли Человека и Посвящённого

**У нас есть Аватар-Ипостаси материи, где 16-рица, но есть такая хитрость, человек наделён Свободой Воли, Посвящённый не наделён; у Посвящённого Свобода Воли изымается на поручение, на работу, на то, что поручил Кут Хуми.** Девять видов Человека, даже, Изначально Вышестоящего Отца – это не поручение Кут Хуми, это виды реализации Свободы Воли и глубины отстройки каждого из нас, как Человека. Смотрите, в базе своей мы человечны, один из девяти, грубо говоря, тело мужчины, тело женщины – Человек, в синтезе Частей; и на первом этапе для вас возникает, даже, вопрос: а какой вы Человек из девяти.

Мы, конечно, фиксируем вас на Человека Изначально Вышестоящего Отца, вводим в восьмерицу, и на этом заканчиваем; но это мы на Синтезе, потому что Синтез, вот сейчас идёт Синтез от Отца, Синтез проникает в вас, вы в этот момент – кто? – Человек Изначально Вышестоящего Отца. Вы не можете не быть, но как только Синтез перестаёт в вас проникать, 115-й и любой другой, это не обязательно, и вы действуете от Человека-Отца, до Человека синтезфизичности, одним из них. Идеально, если вы останетесь Человеком Изначально Вышестоящего Отца, но реально – это трудно встретить по жизни, ничего личного; Человек Изначально Вышестоящего Отца – это Человек и со Свободой Воли, но всегда с Отцом, в принципе, ориентируется на Волю Отца, а не на свою Свободу Воли. Это сложно, но можно добиться, и вы для этого подготовлены.

## У вас какого размера Огонь или Синтез Кут Хуми в Хум?

Второй фактор. У вас какого размера Огонь или Синтез Кут Хуми в Хум? Размер имеет значение; и, если первое – ваше тело должно прожить, что, вообще, есть; второе, оно должно прожить – вы кто есмь; и для этого действует размер, раз. И второе, что действует, это уже в нашей с вами 6‑й расе, в 5‑й это почти не различалось, но было; второе?

*— Посвящение.*

Компетенции не трогаем, мы только о шарике. Первое, что он есть и тело проживает, что у меня шарик в центре – это Огонь Кут Хуми, и я чувствую Кут Хуми, и, если мне нужен ответ, шарик заиграл, и у меня, даже, тело в состояние входит. Второе, я чувствую разницу шарика и Огонь… чего Огонь? Не услышал. Огонь?

*— Я про другое говорила.*

*— Какого архетипа.*

*— Огонь выразимости или репликации.*

Какой Огонь? Какой вам дан Огонь? И вы кто? Если мы говорим Служащий, то это обязательно Созидания, только кого? Если Посвящённый – это Репликации, если Ипостась – это Творения – кого?

*— Кут Хуми.*

Кут Хуми, – внимание! – не Отца, а Кут Хуми, потому что, как только вы говорите Созидание Изначально Вышестоящего Отца, вы настраиваетесь и выходите на Аватар‑Ипостась Служащего. Это не отменяет, что вы можете выйти или быть Служащим от Отца, Аватар‑Ипостаси, это вторая наша проблема. Творение, Учитель – Любовь, Мудрость, Воля, Синтез. Из какого такого Огня состоит ваш Огонь Кут Хуми? Причём, это Огни Кут Хуми. Репликация Кут Хуми. Вы несёте Кут Хуми в жизнь Посвящённого. Созидание Кут Хуми – у вас есть глубокое поручение, которым – внимание! – вы созидаете; вы его не исполняете, вы его не добиваетесь – это Репликация Кут Хуми, а вы его созидаете, допустим, созидаете свою должность или какие-то темы в ней. Творение Кут Хуми. Вы в своём поручении получаете новую тему, допустим, я творил новую систему Образования. С точки зрения Иерархии она получилась, с точки зрения внешнего её не приняли, но всё что сейчас делается в российском образовании – все последствия наблюдаются. Гувернёры встроены в школу как тьюторы. Специальные образовательные центры для талантливых детей созданы – «Сириус». Индивидуализация программ массово шагает в образование. Осталось – система оценок, которую они пока принять не могут и то мы её продавим.

Там ещё есть другие предметы, но их уже в школу вводят. Комплекс‑школа, музыкальная школа, творческий центр по многим посёлкам и городам уже существует – то, что мы добавились в 90-е годы. То есть многие идеи, которые мы заложили и внедрили, тогда не принимались, а сейчас они просто на ура впитываются. 20-30 лет человечеству, чтобы они это отстроили.

Не всё принято, ещё есть три-четыре идеи которых нужно разработать. Там Школа инвариантов, Школа систем оценок, Школа индивидуальной подготовки с траекториями личных программ развития. Это пока сложно в массовом порядке, но у нас сейчас суперкомпьютеры растут, постепенно сложим, когда суперкомпьютеры появятся не только в Генеральном Штабе Министерства Обороны, а появится в штабе Министерства Образования. Аббревиатура одна и та же, разница будет существенная. Нужна большая компьютерная база, чтобы это осуществить. Это мы понимаем – ждём, пока технологически страна вырастет.

Я ни о чём, это совсем другая механика специфики образования. И так далее. Там ещё одна идея есть заложенная – Образ-тип. Она пока не реализована. Она очень большая программа обеспечения. И вот идёт Творение, и потом ждёшь, когда это реализуется, если ты программу отворил и матрично вложил в Страну на Планету или сам Творишь. И потом пошёл дальше.

Вы в каком Огне сейчас Кут Хуми? Не, простой вопрос. Я сейчас не тяну тему, а пытаюсь заставить ваш ядерный потенциал гореть Кут Хуми.

Вы всё поняли. Вы кто? Если сейчас не горит ваш шарик... Давайте честно скажем, я себе так говорил, мне помогало – никто. Не, на улицу вышли вы Человек – Имя, Достоинство, Статус, всё что угодно. В Иерархии – никто. В ИВДИВО кто-то, у вас Должностная Компетенция ИВДИВО – согласен. В Иерархии – никто. Только не надо думать, что Иерархия – это там 16 организаций, всё остальное, нет. Иерархия – это совокупность всех действующих в ИВДИВО лиц. Иерархия начинается с Аватар‑Ипостасей, потом Аватары Синтеза, потом, кстати, Владыки Синтеза, потом Учителя Синтеза, то есть вы. Тут ещё есть Владыки Синтеза, они как раз третья степень Иерархии. Владыки Синтеза – это третья степень Иерархии. Аватары Синтеза вторая. Выше только Аватар-Ипостаси на Отцовской степени стоят. Всё.

То есть Учителя Синтеза – это четвертая степень в Иерархии. С точки зрения ИВДИВО, вы четвёртый горизонт Иерархии – это очень высоко, как Учителя Синтеза. А вот с точки зрения Огня Хум, вы для Иерархии не подтвердили, что вы Учитель Синтеза, хотя с точки зрения ИВДИВО к нему относитесь; Огонь не горит; и вы должны разработать этот Огонь от Посвящённого ещё до Учителя; то есть быть в Любви минимум. Тогда Иерархия не просто вас признаёт, что вы в Иерархии как Посвящённый, а ещё признаёт вашу степень Учителя Синтеза. То есть ваш Огонь должен стать четвёртым. Вот это вторая проблема новой эпохи. А третья – это то что вот сейчас молодой человек обозначил.

## Кут Хуми какого архетипа вам дал Огонь?

Это ядро у вас в каком архетипе? Эта вообще тема, которая пока у нас в головняках, потому что определять ядро какого архетипа мы не умеем от слова совсем. Я её обозначаю на будущее.

То есть первое – это прожить в теле. Второе – прожить тип Огня и размер. Третье – архетип – Кут Хуми какого архетипа вам дал Огонь. Это как бы один Кут Хуми, но все равно материя которой владеете будет разной. Ага. Чтобы было понятно, что это такое – вчера наступило осознание. Вот кто вчера был на 59-м Синтезе, пожалуйста, молчите – от вас может быть это состояние, а кто не был – вот вокруг нас город Минск, Планета Земля с городами. Это какой Экополис?

Это какой Экополис? ИВДИВО-полис, по-новому скажем. Это какой ИВДИВО-полис? Не, не это начало́вводиться, потому что у нас есть целая четвёртая организация – ИВДИВО-полисы. До этого мы так активно это даже не педалировали. Но сейчас пришёл товарищ от Синтеза-начал и начал педалировать ИВДИВО-полисы.

*— Теодор…*

Не знаю! Судя по состоянию группы, я вообще всё забыл. Один-два ответа – это не масштаб. Надо, чтобы голова работала у всех. Так.

Это какой ИВДИВО-полис? Вся Планета, все города Планеты, все столицы Планеты, все, все тотально города, допустим в России 1100 городов больших и малых. Вот тотально все эти города. Я не имею только Россию, тоже самое по всему Китаю, Индии.

*— ИВДИВО-полис Отца.*

Какого? Вы так же отвечаете по ядру. Ну, Ядро, ну Кут Хуми. Какое ядро? Какого Огня ядро? Какого Отца? Причём по Стандарту Синтеза по механике Синтеза вы это знаете, но голова на эту тему не работает. Я специально задал вопрос. Кто был на 59-м, мы ответ дали, но даже те, кто был вчера чуть‑чуть забыли сегодня. Ночная подготовка помешала. А некоторые помнят, сидят и только знают. Знаете, что я сейчас сделаю. Вы сейчас сидите и знаете, что это называется так. Из вас не эманирует этот ИВДИВО-полис. А вчера эманировал, нас состояние накрыло. Правда там, там один специально молодой человек помог вышибиться из этого состояния – слизал его, но мы хотя бы смогли поймать первичное это. У нас есть товарищи, которым вечно не хватает Энергии Отца, со всех собирают. Мне даже вечером меньше чиститься пришлось. Мало с собой забрал. Съели. Поэтому у меня некоторые спрашивают: «Зачем такие товарищи приходят?» Вы что?! Помощь Владыкам Синтеза.

Это ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Галактики Млечного Пути.

Теперь по Хум Огонь Отца Галактики Млечного Пути пошёл. Я его объявил. У нас Синтез идёт – не шучу. Это мы к Отцу подбираемся, вот так и дело такое. Если вы сейчас чувствовали Ядро Кут Хуми хоть чуть-чуть, сейчас Хум заполнился Огнём Отца Изначально Вышестоящего Отца Галактики Млечного Пути. Наша Планета объявлена Физикой Метагалактики Фа. Но Физика Метагалактики Фа – это, обычно, по стандарту, ИВДИВО-полис нижестоящей Космической структуры Отца. Для Метагалактики Фа и Планеты Земля нижестоящая структура – это Галактика Млечного Пути. Раньше она была даже в структуре Аватар-Ипостасей. Галактика, Солнечная Система. Помните Планету? Тогда Метагалактика Фа была четвёртой. По той структуре Галактика Млечного Пути на физике Метагалактики Фа как третья структура. На физике Метагалактики Фа был ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Галактики Млечного Пути. Правильно? Сейчас Метагалактика Фа с четвёртого спустилась на первый. Но ИВДИВО-полис-то остался.

Представляете, всё наше планетарное человечество – это главное человечество в Галактике Млечного Пути только потому, что это единственный ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца Галактики Млечного Пути, во всей Галактике Млечного Пути.

Знаете, почему я вам сейчас ещё это сообщаю? Как бы знание есть. С одной стороны, тренировка на Отца. С другой стороны, я поймал одну интересную картинку в интернете: мне присылают там от разных специалистов – определённая программа, отслеживающая энлошки; присылают, только реально: человек видит, как энлэошка прилетает, садится на землю. Реальный объект, съёмка прямая. Человек просто на поле, он его видит. Оттуда выходит человек на тонких ножках. Это был не человек, это голограмма. Стоит перед энлэошкой, размахивает руками. И комментарий за кадром: такое ощущение, что рассказывает о Планете Земля. Наверное, наши во времени прилетели.

Нет, это был голограммный экскурсовод. Мужик не додумал. Я ему хотел написать, но думаю не надо. Серьёзно, стоит перед энлэошкой и там чего-то показывает. Явно в окнах сидят товарищи в своей атмосфере и смотрят. Я б не сделал такой вывод, если вдруг что-то ломается, он прям вот так уходит в землю всем телом прям головой – растворяется голограмма. Это называется голографическое растворение. Исчезает голова, энлэошка поднимается, съёмка продолжается: одна-две минуты. Открывается окно, и оно вот так (*издаёт звук скоростного движения*) и ушла. Окно закрылось, нет энлэошки. Это видеосъёмка, в интернете было.

То есть, прилетело НЛО. Мужик понял, что это экскурсия. Вышел экскурсовод, рассказал, что они находятся на Планете Земля, показал на что-то сверху, снизу, вокруг. Мужик был не совсем форматно биологический, потому что очень тонкое тело с очень тонкими руками, ногами – типичное, вариант, как у нас говорят: мультяшные построения. Это явно голографическое тело было. К нам уже экскурсии летают в ИВДИВО-полис Отца Галактики Млечного Пути.

По эманациям энлэошки – она была галактической из галактических цивилизаций. Не знаю, кто внутри сидел, но на экскурсию они к нам прилетали. Так что некоторые энлошки к нам уже на экскурсию летают. Вы скажете: конечно. А чего они с нами не общаются?

Представляете испуг нашего руководства или нас с вами, если они будут общаться с нами. Ещё ж вопрос, как они телесно выглядят. Там разнообразная телесная выразимость. Не всегда приятно будет для вас по нашим образам и представлениям, но вполне себе иногда доброе, или нейтральные: им всё равно. Хотя есть и военные, есть хищники. Там уже особый случай. Тех пока к нам не пускают, нам везёт – защита работает… какого архетипа? Только это на Планете Земля, я к этому. Мы – первый архетип Метагалактика Фа, но так как мы живём в Минске, и я в Москве, и там так далее в Подмосковье, для Экополиса Отца всё равно: это Галактика Млечного Пути. Если вы никак к себе будете относиться и развиваться – то попадаете в архетипичность ИВДИВО-полиса Галактики Млечного Пути; вы ж Должностно Компетентные ИВДИВО, у вас срабатывает первый ИВДИВО-полис.

И вот это третья тема очень просто объясняется: какой ИВДИВО-полис у вас срабатывает? Или есть другой вариант: какой ИВДИВО-полис Кут Хуми у вас срабатывает? Допустим, мы с вами вчера шли в ИВДИВО-полис к Кут Хуми 36‑го архетипа. Да? Огонь оттуда? Или из Метагалактики Фа? Большая разница. Не-не, сейчас я пока теоретически вам всё рассказываю: на третий уровень у нас ответов нет, проживаний тем более. Мне вчера сказали поставить этот вопрос. Я никогда его не ставил, чтобы мы начали к этому готовиться. Видно Кут Хуми там задумал какую-то программу нашего развития.

Вот эти первые два: шарик в теле и качество Огня с размером, размер – это наша компетентность, мы обязаны проживать уже. То есть Кут Хуми вас на это подготовил, а вот архетип третий – это начинается новое. Я могу сказать, что после этого будет ещё вид материи, но я его не хочу ставить в список. Мы пока по видам материи вообще не ориентируемся.

Вы скажете: «Зачем нам вид материи?» Ночь, вы спите, себя не контролируете. Тонкое тело вышло в Тонкий мир. Я ещё спрошу странную вещь: сколько видов материи в Тонком мире?

*— 64.*

Девочка, ты попала. Оказывается, ты этого не знаешь. Не хорошо. Неправда. Многовато будет, я проще тебе скажу. Так, помощь зала. Сколько видов материи в Тонком теле? Ответ простейший, но надо сообразить.

*— 32.*

32. Тонкий мир доходит до половины любого архетипа. Половина любого архетипа – это 32 вида материи. Все 64 вида материи обязательно расписаны на весь архетип, меняется только количество типов материи или видов организации материи в каждом виде материи.

*— Но ведь в каждом виде организации материи есть 64 вида материи.*

В каждом виде материи есть 64 типа материи. Ты это имеешь ввиду?

*— В виде организации есть ещё 64 вида материи.*

*— Она правильно говорит, потому что включается нижестоящее, как нижестоящий архетип и там, соответственно, 64 вида материи следующего архетипа.*

Скажи, пожалуйста, ты сейчас мне рассказываешь структуру Тонкого мира или ИВДИВО? Видите, простой вопрос задал. Виды организации материи к чему относятся?

*— К архетипам.*

Нет, к ИВДИВО. Виды организации материи – это сферы ИВДИВО в архетипе. Классика. Вспомнила. Тонкому миру на это… По-русски, сама понимаешь. Мы друзья, поэтому без всяких обиняков. Полностью. Почему? Выходим мы с тобой в погружение в классическое пятирасовое. И ты шарахаешься в Тонком мире, что на астрале, что на ментале и никаких прослоек не замечаешь. Тонкому миру на это чихать на все наши виды материи. Он объединяет астральные, ментальные взаимодействия 5‑го Расы. В 6‑й Расе Тонкий мир объединяет 32 вида материальных взаимодействий; только мы должны научиться их различать, то есть астрал, ментал мы можем различить по 5‑й Расе. У нас есть люди, которые различают Причину и Будди. А потом мы идём к Экстремике и... о… Ты вроде и в Тонком мире гуляешь, но низенько-низенько по горизонту ментала. В смысле, крокодилы не летают, но ментально бегают. Шутка. Понимаешь? Но это не отменяет, что в Тонком мире 32 вида материи. И вот ты выходишь в Тонкий мир; идёшь к Кут Хуми ракурсом какого вида материи? Пока нам этот вопрос не ставят, потому что у нас и с первыми тремя одни вопросы. Но в перспективе ставят.

А вот 64 вида материи, если взять Мировой язык, – это только Синтезный мир. 48 видов материи – это...

*— Метагалактический мир.*

Метагалактический мир. А Физический мир – это ...

*— 16.*

16 видов материи. Вы не находите, что мы разрабатываем 16-рицу классически? Девять видов Человека, плюс до Отца. Это как-то похоже на 16 видов материи Физического мира. Видите, какой хороший образ у вас нарисовался. Поэтому ещё вопрос: «В каком виде материи вы спите? И в каком Мире вы кочумаете? В смысле, на учёбе пытаетесь проснуться. Если в Синтезном мире проснулись, ещё вопрос: в каком виде материи вы там проснулись. Но это уж я более сложный контекст говорю нашей будущей с вами подготовки. Но уже можно это вот начинать.

*— А может ли тогда быть, что в перспективе будет пятый пункт по виду организации материи? Ведь Аватар Синтеза Кут Хуми на каждом виде организации материи в каждом архетипе.*

Будет. А зачем? (с*мех в зале*).

*— Тренироваться по архетипам. Мы же по видам организации материи тренируемся.*

Смотрите, какая классная штука.

Вам дают Ядро Огня Кут Хуми ИВДИВО-полиса 36-го архетипа материи; мы сейчас туда пойдём; вы взяли. Вы хотите это Ядро разложить на 19 септиллионов ядрышек – 19 септиллионов ядрышек одного Ядра Кут Хуми ИВДИВО-полиса 36-го архетипа – и начать тренироваться вместо одного Ядра Кут Хуми одного ИВДИВО-полиса, 36-го, с 19 септиллионами ядрышек. В 36-м архетипе 19 септиллионов 875, по-моему, секстиллионов. и всё заканчивается 752 – Кут Хуми. Он хочет тренироваться у всех Кут Хуми из 19 септиллионов. Причём – это Кут Хуми, реальный. Просто у каждого такого Кут Хуми своя, вслушайтесь, страшно сказать, – своя Высокая Цельная Октава в Истинной Октаве.

То есть в Истинной Октаве, если так реально подойти, 19 септиллионов Высоких Цельных Октав. В каждой Октаве все вот эти нижестоящие 34 архетипа материи. Это сумасшедший объём Космоса, где можно даже потеряться, не найдя Кут Хуми.

Поэтому всё это синтезируется видом организации материи ИВДИВО, чтоб мы там не растворились, в этом объёме Космоса. То есть, вы не представляете, какой сумасшедший объём Космоса мы с вами аккумулируем в ИВДИВО.

Это у нас, Б., служащий из Москвы, взял последнюю программу, мы это опубликовали в двести каком-то Распоряжении. Оно самое последнее. И там на десятках страниц одни цифры количества Космоса в разных архетипах материи. Для тренировок: в каждом пункте с этой большой цифрой надо нам много строчек – один Кут Хуми. А иногда во всех этих цифрах, вот прям по количеству цифр, столько Кут Хуми. Берёшь. Вы с Борисом нормально по‑математически общаетесь. И по каждой цифре: «Минус один, минус два, минус три», – тренируемся на отдельного Кут Хуми. И мельчишь, мельчишь, мельчишь.

Я не против. Здесь же все взрослые. Нормально.

Я решил вас провести материнским путём, где одна клетка. А ты хочешь идти мужским путём, где постоянно много клеток. Много энергии будешь тратить. Всё. Ничего личного. Поэтому в голову пришла такая мысль. У женщин видите, не заходит. Они смотрят зачем? (с*мех в зале*) «Биология» – и рисуют другой подход. Кто не понял, я не виноват. Надо изучать биологию.

Практика. Ну, что? В поход за Ядром Кут Хуми? 36-го архетипа.

Чтоб не краснеть пред Кут Хуми, мы выйдем в 36-й архетип, скажем, что мы перестраиваем Ядро на 36-й архетип по третьему пункту. Конечно, Кут Хуми поймёт, что в теле вы не все проживаете его Ядро. Но мы сохраним элегантность, красоту внешнего вида перед Кут Хуми, что мы с 35-го архетипа, или с 34-го архетипа перестраиваемся в 36‑й. (*смех в зале*).

И пошли. То есть вы должны определить Ядро в себе. Я не гарантирую проживание. Потому что, проживание – это не моё усилие в вашем теле, когда бью по телу, когда вы сами должны прожить. Вы проживаете Ядро, вы проживаете разницу. С предыдущей командой я сказал: «Проживите», – до конца не смогли. Поэтому Кут Хуми вас потренирует на семь вариантов объёмов. А потом вам даст один из них. Но всё это тело должно почувствовать. Внимание! Всё это: мы стоим там. А чувствует Физическое тело здесь. Не Тело там чувствует. А Тело здесь чувствует. Такая мираклевая практика. По всем этим трём пунктам пройдёмся. Всё. Практика. *(Неразборчиво)*

Вот этот час ваше тело настраивалось на Ядро Огня Кут Хуми. Представляете, как интересно; а вы должны были с ним зайти сюда. Ничего личного. На будущее. Я понял, почему Кут Хуми дал тему. Час шла настройка на Ядро. Это на будущее, чтоб вы знали, как наше тело встраивается. Может быть оно, конечно, просыпалось. Не знаю.

Ну, я встал. У меня загорелось. Я пошёл дальше. Вы встали. Ядро не загорелись. Вы начали жить дальше. Потому что Посвящённый пошёл – Человек начал жить. Ну, так, разница, чтоб понятней было. Контент слов. Нет, я тоже там умывался. И всё остальное тоже. Но ты уже пошёл. Ты уже в пути.

А Человек начал жить. Тоже умывается. Всё. Но он не в пути. Он живёт.

«В пути» – это я из ночной подготовки иду на Синтез в дневную подготовку.

Человек живёт, умывается, говорит: «Ой, надо сейчас ехать на второй день Синтеза». (*смех в зале*). Это он не в пути. Это он живёт. Чтоб было понятно. Даже контент смысл теряет. У меня тоже такое бывает.

Я говорю, какой разный контент мысли, кем ты стал.

## Практика-тренинг 7. Первостяжание. Тренинг Ядра Огня-Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Истинной Октавы. Стяжание Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Проникаемся Кут Хуми.*

«Проникаемся только Кут Хуми», – Владыка сказал*.* Два Огня сложно берём. И вот, когда мы синтезировались с Кут Хуми, в центре груди Огонь зажёгся? Ядро. Вы должны почувствовать шарик в центре грудной клетки. Или просто Огонь. В центре Хум вы шарик не чувствуете, но в центре грудной клетки стоит Огонь. Он может гореть так, что на горле в придыхании идёт тоже какой-то эффект Огня в горле. От Хум до горла сейчас горит Огонь, стоит за грудиной Огонь Кут Хуми. То есть, если вы в центре груди вы не чувствуете, почувствуйте в горле его. То есть, когда вы дышите, такое ощущение, что в горле какой-то тяжёлый воздух. Это Огонь. Но этот Огонь идёт из шарика в центре грудной клетки. Ни то, ни другое не чувствуем, надо тренировать.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Истинной Октавы. Переходим в зал ИВДИВО на 19 септиллионов – трам-пам-пам – 752-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность.*

*Становимся перед Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми телесно Владыкой 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Вы её стяжали в ночной подготовке.*

И в центре грудной клетки в физическом теле загорелся, засветился или выявился Шар Огня Кут Хуми. Ядро Синтеза Кут Хуми. Это Ядро Огня, куда вписан Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Можно сказать, Ядро Огня‑Синтеза, но мы упрощаем до Ядра Синтеза: Ядро Огня-Синтеза Кут Хуми. В моём физическом теле шарик и чувствуется, и видится.

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Истинной Октавы и* ***стяжаем Ядро Огня-Синтеза – через дефис – Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Истинной Октавы*** *каждому из нас, прося перевести каждого из нас из любых метагалактических, архетипических, октавных архетипических явлений в 35 вариантах и развернуть архетипическую фиксацию 36-й архетипизации ИВДИВО Истинной Октавы явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Истинной Октавы каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми… Кут Хуми объявил сейчас: «Наделены». Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Далее мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми определить размер Ядра от Посвящённого до Отца, включительно каждому из нас, потренировав на разные размеры Ядра Огня физически собою. И синтезируясь с Кут Хуми, стяжаем тренировку расширения одного и того же Ядра, которое у нас есть.*

*Ядро Посвящённого,*

*Ядро Служащего… Это очень утончённая тренировка. Сосредоточьтесь.*

*Ядро Ипостаси.*

*Ядро Учителя.*

*Ядро Владыки.*

*Ядро Аватара.*

*И Ядро Отца.*

*А теперь Ядро каждого из нас, которое мы имеем право являть собою.*

*Ядро возожглось в центре грудной клетки.*

*И соответствующее Ядро являет от Репликации до Синтеза.*

*И вы становитесь телесно от Посвящённого до Отца ракурсом Ядра Огня Кут Хуми. То есть Ядро Огня определяет ещё и качество телесности, на которое одета форма Владыки 115-го Синтеза. И вы стоите или телом Посвящённого, или телом Служащего, или телом Ипостаси, или телом Учителя, или телом Владыки, или телом Аватара, или телом Отца.*

*И концентрируйте этим телом перед Кут Хуми соответствующее Ядро Синтеза Кут Хуми в центре Физического тела каждым из нас.*

*И преображаясь телесно на Ядро Огня Кут Хуми, включая соответствующий уровень Части или явленное тело в синтезе Частей, стяжённое вчера, если это Посвящённый или Служащий.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Огонь 36-го архетипа ИВДИВО Истинной Октавы в ракурсе явления Ядра Синтеза Кут Хуми каждым из нас.*

*И стяжаем ракурс Истинной Октавы 36-го архетипа ИВДИВО явлением Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас. В том числе для вхождения в Экополис Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в частное служебное здание каждого из нас и во все здания Экополиса по необходимости: коллективные, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и так далее.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 19 септиллионов – трам-пам-пам – 817-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы. И просим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы перевести каждого из нас в 36-й архетип огня-материи ИВДИВО – Истинную Октаву из всех предыдущих архетипических 35 выражений. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Октавы, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы на Ядро Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас и отдельно каждого из нас.*

*И вспыхиваем Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы каждым из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, вспыхивая Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируя Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы и Ядро Синтеза Кут Хуми собою в соответствующем ракурсе архетипизации и Компетенции каждого из нас, синтезируя тело от Посвящённого до Отца, развёрнутое Ядром Огня, и Физическое тело в синтезе их, входя в две Жизни Физическим человеческим телом и телом минимально Посвящённого или выше до Отца включительно в две Жизни каждым из нас.*

*Далее эманируем в ИВДИВО Минск, в ИВДИВО Белая Вежа, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## О Ядрах Синтеза. Тренировки с Ядром

Вот. **У меня просьба, чтоб вы начинали тренироваться на это Ядро.** Даже, если вы его почувствовали, чтоб вы увидели эту тренировку. Потому что по-разному она звучала в зале перед Кут Хуми, особенно архетипизация Ядра.

И второй момент, такая подсказка; если вы будете просто идти по практике – это можно, но у вас постепенно в голове сложится формализация. То есть тело привыкнет, и вы перестанете это чувствовать. Поэтому, с одной стороны, вы должны повторять эту практику, а с другой стороны, потом её убрать и делать самостоятельно. **То есть целеполагание, чтоб вы самостоятельно выражали Ядро Кут Хуми независимо ни от кого, ни от какой практики.** Тогда вы свободная независимая единица ИВДИВО, скажем так, без всяких там, действующая стратегиями Изначально Вышестоящего Отца.

Ядра внутри вашего тела расширялись-сокращались – это видно было. Насколько вы это прожили – это сложно. Поэтому я предлагаю первое время попрактиковать по записи. На это тоже надо тренироваться. Значит, иногда возникает вопрос: зачем. Типа я вот там получил Ядро и всё. Есть один момент: при очень высокой подготовке в дальнейшем, так выразимся, при необходимости… Допустим, я сейчас веду курс Служащего. Если мне нужно в вас оттренировать Служащего, мне будет неплохо бы перейти в Ядро Служащего, и тогда у каждого из вас формируется точно тело Служащего. Это мы вчера делали. А потом вернуться, грубо говоря, в исходное состояние, выйдя из Синтеза. Понятно. Следующий раз будем идти, Ипостася; мне было бы неплохо перейти в Ядро Ипостаси, чтобы, понятно, у вас выросло тело Ипостаси. Я это специально сейчас говорю для этого. В будущем, в далёком, пока мы только начинаем этот Путь… В далёком – это в ближайшие несколько лет начнётся… Если мы общаемся с Ипостасью, наше Ядро переходит на Ипостась. То есть, если сейчас – каждому по сознанию, то в будущем будет ещё каждому по Огню. Но, если наше Ядро не может перейти на Ипостась, потому что мы Посвящённые, то та Ипостась, с кем мы общаемся, опускается до нас, как до Посвящённого, и мы общаемся, как Посвящённые. Мы начинаем понимать друг друга. На сегодня такого нет. Это новая отстройка, которая есть в ИВДИВО. Третий вариант: вы выходите в ИВДИВО, у вас Должностная Компетенция – это всё хорошо. Потом включается Иерархия, ваши Посвящения, Компетенции, Статусы – всё, что угодно. И Иерархия вся, особенно все Аватары Синтеза, Аватарессы, смотрят, какой у вас… Не количество Посвящений, а какое у вас вначале Ядро Огня Кут Хуми, какого архетипа. На это Ядро соорганизуется Иерархия. Не на ваши Посвящения. Посвящения – это считается личным так же, как и мои Части. Помните: «Чужая Душа – потёмки». Чужие Посвящения иногда «потёмки», хотя их, понятно, видят.

Вот зачем нужно было поручение Посвящённому в Иерархии 5‑й Расы? Ответ: вместе с поручением Посвящённый обязательно получал вот эту Искру Огня в то время. А на эту Искру Огня фиксировалась вся Иерархия.

Другими словами, если отбросить всю Иерархию – это много, но **весь состав 512 Аватар-Ипостасей, Аватаресс Синтеза и Аватаров Синтеза фиксируется на ваше Ядро.** Нет Ядра – нет фиксации. Всё по-честному. Сразу скажу, мы знаем это, поэтому мы сознательно в каждый Синтез ввели строчечку «Ядро Огня Кут Хуми. Ядро Синтеза Кут Хуми». То есть, автоматически входя в Синтез, вы получаете ядерность Кут Хуми. Потом мы нагло попросили Кут Хуми вас весь месяц готовить этим Синтезом до следующего. Пока идёт подготовка Синтезом, Ядро у вас присутствует. Но сейчас стал вопрос более сложный. Так как мы идём высоко, что Ядро-то присутствует, но вы его не чувствуете телом.

У нас появилась проблема: сейчас часть служащих, даже есть Владыки Синтеза, которые вышли из служения по разным политическим и другим вопросам. Мы называем в Иерархии просто: головняк-с. И в этот момент Ядро у них исчезло. По их подготовке они могут его развернуть и взять какое-то поручение, где-бы они там не служили, не находились, и всё остальное. Но получается, что они настолько привыкли к тому, что их Синтезами в течение месяца готовят, что в Должностной Компетенции они постоянно это имеют, как фиксацию, то, как только Должностная Компетенция исчезла, они выпали вообще из пространства, даже Посвящённых. Это регистрация не моя. Это регистрация Изначально Вышестоящей Матери Планеты Земля. Просто сами понимаете, у нас бывших не бывает, их просто перевели на работу к Маме. Там работы непочатый край, и вся работа с человечеством сейчас у Мамы, в основном. Нет, нет, Аватары Синтеза с Цивилизацией, Нацией, всё это работает. Я о другом. И Мама начала отмечать, что качество этих товарищей, даже высоко подготовленных, падает, потому что Ядра нет. И обратилась к Кут Хуми, но… Ядра Синтеза есть, Ядра Кут Хуми нет. А Мама тоже же интересуется, чтобы качественно была подготовка. Нужны руководители, которые выражают в том числе ИВДИВО. Понятно, да, о чём я? Начали фиксироваться Аватарессы на этих товарищей, они не могут взять ядро, не тренированы.

В итоге нам Кут Хуми обязал ввести эту тренировку, вплоть до того, что, если в будущем, пускай в следующем воплощении или меж воплощениями, вы выпадаете из Огня Кут Хуми, чтобы вы могли перейти на Огонь или Синтез другого Аватара. Тоже вариант. У нас постоянно, особенно в определённой среде, не буду говорить какой: почему нужно служить только Кут Хуми? Без проблем. Мы согласны, что вы будете служить любому из Аватаров Синтеза. Просто пока вы в Должностной Компетенции ИВДИВО – она только у Кут Хуми. Ничего личного. Нет, нет, нет, у нас, не буду комментировать, какой головняк. В общем, раз Сердюк у Кут Хуми, мне надо быть в другом месте. Но это то, что я знаю о себе. Визави со мной. Кут Хуми смеялся. Вызвал меня. Вызвал то особое и спросил: «Куда ты хочешь, отправляю к кому хочешь». Не смогли определиться. Я сказал, я согласен, я вообще здесь не при чём. Есть такие жёсткие противоречия, потому что я себя не так веду, не так говорю, не о том говорю, и плохо комментирую разные политические события вокруг нас. У меня свой взгляд на этом. У всех свой взгляд, и у меня тоже. Я не отрицаю. Но есть вещи, которые я говорю от Отца и Кут Хуми. И здесь деваться нам некуда, даже если по‑другому видим совсем, всё равно будет так. В смысле, что военная операция – это Воля Отца.

– Не Воля Отца.

Я говорю, для вас – не Воля, а для Отца – Воля. Я согласен. По-русски даже хорошо звучит. А куда деваться?! Не может быть война в Воле Отца. А это не война. Это специальная военная операция. Эти две страны войну официально друг другу не объявляли. То есть если бы они объявляли войну, может быть это была не Воля Отца, а воля людей. С точки зрения Украины, это антитеррористическая операция, тоже операция. С точки зрения России, девятый год идущий, по официальным указам, с точки зрения России военная операция. Юридически так. Даже эта хитрость, даже торговля между этими странами не прекращается.

*— А какие размеры у этих Ядер? Я правильно понимаю, что они отличаются в разы и следующее Ядро тем больше, больше, больше?*

Ты о чём вообще?

*— Про Ядра Кут Хуми…*

А как можно по-другому?

*— Я имею в виду, что…*

А как определить размеры в 36‑м Архетипе? Скажи мне размерность 36‑го Архетипа. Понимаешь, это детский сад, что одно выше-больше, другое ниже-меньше. Это и так понятно. Нарисовано, – и что?

*— А размеры в теле?*

А как я тебе это объясню? У каждого свой. Знаешь такое, с чем сравнивается размер? У тебя английские меры, старорусские меры, больше, в миллиметрах, в нанометрах…

*— Я больше к тому, что по всей груди или по всему телу…*

В центре грудной клетки, очень чётко сказано, в Хум. В центре грудной клетки, в Хум. Услышал ответ?

*— Просто думал, что может это только…*

Давай так, ты свои мысли сейчас толкаешь команде, это ни о чём. Ваш вопрос ни о чём. Разберись с Кут Хуми. Хум на всю грудную клетку быть не может. Тогда не будет грудной клетки, будет Хум. Хум – это маленький шарик в центре груди, внутри него ядро семи видов размеров. И когда мы тренировались, это виделось внутри. Если бы ты это видел внутри или чувствовал, ты бы сейчас вопрос не задавал. Всё остальное, это манипуляция твоего Разума, который пытается выяснить у меня размеры, чтобы спроецировать или спродуцировать внутри тела Ядро, как правильно сказал Виталик, а не как почувствовало твоё тело. Поэтому не хочу тебе отвечать. Вопрос Разума, который выясняет знание, чтобы потом получить представление и даже включить сигналы нервной системы, что это якобы проживание Ядра. Ничего. Я давно с этим знаком. Поэтому не пройдёт.

*— Я просто понял, что я неправильно почувствовал…*

А как ты понял, что неправильно почувствовал, если ты почувствовал? Ребята, чувствуете ответ Разума, что я почувствовал, что неправильно чувствовал, поэтому понял…

*— Что неправильно понял…*

*— Я не говорил, что правильно чувствовал…*

Всё. Вот этой фразой ты продал себя по рублю просто. *(смех в зале).* Всё. Твой Разум пытается высчитать. Ребята, вот это очень хороший вопрос и классная провокация. Наш Разум выясняет, как это. Я вам рассказал более-менее. Но я вам рассказал примерно. Разуму нужно уточнение, чтобы сделать вам представление, что ядро есть. Представление в цирке. Хум – это цирковой манеж, в центре бегает ядро. Разум вам это представляет, и вы в кайфе, с ядром. Есть одна опасность с этим ядром: очень многие Посвящённые представляют, что у них есть ядро, но они его не проживают. Поэтому я настаивал, что в теле Огонь, поэтому я пытался в начале практики дать вам понять, что Огонь горит здесь, но доходит вот сюда, до горла. И вот здесь, внизу горла начинается при дыхании, когда ты вдыхаешь, тяжёлый воздух чувствуется. Это Огонь. Потому что Ядро Огня сразу начинает стыковаться с Ядром Монады. Подобное притягивает подобное. Монада стоит в основании горла и начинается взаимообмен Огня Ядра Жизни Монады и Ядра Кут Хуми в центре Хум, вот здесь круговорот. Вот здесь столбик Огня стоит. То есть если вы качественно работаете с Огнём, у вас вот здесь столбик Огня будет, от этого места до этого, вот до вершины галстука. Узел галстука у мужчин, кстати, символизирует Ядро Жизни Монады, по культуре одежды. Наши Посвящённые когда-то выдумали, и оно прижилось. И очень хорошо, Ядро Жизни Монады выходит наружу. Не обязательно носить галстук. Это символика одежды. Вы увидели?

Вот и вам ответ, как Разум вам внедряет это. Как прожить это? Забыть Разумом и только чувствовать в теле. И не надо спрашивать, какого это размера. Когда почувствуешь, ты поймёшь. Не надо спрашивать, какой это Огонь: ты должен это почувствовать. Огонь Репликации, Огонь Созидания – он разный. Что нужно сделать? Потренироваться на Репликацию у Посвящённого или у Янова. Не у Янова, а у Юлия. Огонь Созидания у Янова. Ходим, тренируемся. Ходим, тренируемся. Нет, нет, я не поведу вас к Янову. Это 59‑й Синтез. У нас сегодня к Служащему поход. Поход за Созиданием. Вот так. Всё, тема завершается, потому что много времени, но это важнейшая тема. Давайте так, без вот этого выражения ядра мы вообще никто. Поставьте себе это в голову. Это моя подсказка. Кут Хуми вам так не скажет. Он элегантнее. А я могу грубо, мрачно, матом: мы никто. Нет, мы кто-то. Мы выйдем, в экополисах будем жить, там нам дадут, там с этим... Имущественных проблем там вообще нет. Всех расселяют, поселяют, дают, некоторые, наоборот, убегают с домов, живут в лесах, потому что привыкли жить в землянках, там в средневековье. Их возвращают, приучают… У нас целая обучающая программа Иерархии: «Жить в домах, пользоваться унитазами и так далее». Не знают это всё, не знают это всё, потому что даже в высоких замках были дырочки в полу и всё текло в подвал, или там по желобам вытекало в речку. Но это у очень развитых замков. Не шучу. В городах, типа Парижа выплёскивалось в окно, если кто-то проезжал, ему не повезло. Поэтому культура большой шляпы и плаща была обязательна. Можно было получить сверху что-нибудь жидкое и своеобразное.

Не, не, вы сейчас так смеётесь и говорите: «Да, невозможно»; ребята, почитайте классику вы поймёте, что было нормально. Поэтому, когда выезжал король, впереди шёл глашатай: «Едет король» и все боялись выплеснуть, можно было получить стрелу куда угодно за то, что почти короля оскорбил, и тогда никто не выплёскивал, пока карета не проедет. Всё остальное свободно выплёскивалось наружу, запах стоял соответствующий. Внимание! – до 17‑го века, у некоторых до 18‑го века, у некоторых даже в 19‑го веке такое было. Так, чтобы вы поняли качество жизни ведущих городов. Поэтому то, что мы сейчас вводим в цивилизацию – это сумасшедшая сдвижка всех этих возможностей.

Ладно. Вот так вот. Поэтому… Это ответ. Почему на Руси не было замков? А там все на огород ходили, выливали как удобрение. Не во двор, на огород, а во двор там, надо было, можно. Понятно, да. Поэтому обязательно были огороды даже в городах чище было. Земля благодатная всё впитывала и потом вырастало всё. Анекдот в этом. Тогда было всё экологически чисто.

Правда, по-другому мыслите. Теперь представьте, что, если мы хотим служить, восходить и получать компетенции – Ядро обязательно. И ещё такой момент, такой пикантный, обычно Аватары это не говорят, я вам скажу. Если у вас нет Ядра, – что вы не можете получить? Вам никогда Аватары этого не скажут, но я скажу. Я первый среди равных, мы одинаковы с вами. Я сам такой же. Вы никогда не получите компетенцию, если у вас нет Ядра. Любой. Поэтому Посвящённые 5‑й Расы добивались Ядра и поручения Кут Хуми. Они хотели вырасти в следующее Посвящение. Без этого Ядра вы считались не отмеченным судьбой, в смысле, отмеченным Иерархией, и следующее Посвящение у вас не вырастало.

Это не обязательно Посвящение – у вас рос профессионализм, росли Части, тогда Частей в теории не было, но в тебе какие-то качества, свойства росли. Люди работали над качествами, над свойствами. Полно практик вокруг, что мы, работаем над качеством, это практика говорит о том, что у людей не растут компетенции. Поэтому, чем сильнее вы говорите: «Мне нужно больше качеств для вот такого разума, который говорит: «Я вам представлю, какое Ядро должно быть и какого оно размера в нанометрах, пожалуйста». В этот момент у вас не растут компетенции. Как только у вас начинают расти компетенции, проблема, сколько у вас качеств, снимается.

Простой вопрос. У вас качество формируется из насыщенности среды компетенции, или у вас качество формируется из той или иной части по мере её развития? Вот у нормального даже человека, лучше Посвящённого, из компетенции, у нормального человека из среды частей по их подготовке. У нас же части не обязательно развиты. В итоге вы получаете качество чуть выше, чем сами, и то ещё его надо сформировать. Качество, свойство, специфика; список в ИВДИВО‑разработки 16 вариантов. Вот это надо сообразить.

**Отсюда, когда у вас есть Ядро Огня Кут Хуми, ваши Части начинают сливаться с Кут Хуми – Часть в Часть, на это Ядро и тогда от Части Кут Хуми могут поступить те качества, которые даже не надо развивать, но, если ты готов, ты это качество впитываешь и быстрее развиваешься.** Потом подтверждаешь деятельностью это качество, и оно становится твоим или ты уже вырабатываешь своё по аналогии с качеством Кут Хуми. По аналогии легче ж выработать.

Пример. Ребёнок повторяет за папой, мамой и, смотря на ребёнка, можно понять, какой папа и мама. Тоже самое и в хореографии – чтобы обучить легче показать, чем объяснить. Кут Хуми вам показывает качество, ваши тела вырабатывают или одновременно наделяют вас качествами, потом вы вырабатываете свои; так быстрее, проще. Но для этого нужно вот это Ядро. **Есть Ядро – это происходит, нет Ядра – не происходит.**

Тоже самое с Ядром Огня Отца, есть Ядро Огня Отца, что мы сейчас стяжали, – **Части Отца фиксируются на ваши Части и ваши Части буром развиваются, потому что Части Отца – это моща.** **Вот Части Отца, у кого мы сейчас стяжали, Истинной Октавы, эти Части на всю Истинную Октаву.** Масштаб представляете? Но компактифицированные в теле потому, что тело Отца внутри несёт весь космос Истинной Октавы. Масштаб. Естественно, что, сливаясь с этим Отцом, мы получаем такую концентрацию качеств, свойств; но для этого нужно Ядро Огня. Нет, можно слиться с Частями Отца по Иисусовой молитве. До каких по будут идти слияния? Есть один анекдот: «Слейся с Отцом Небесным всем Сердцем своим». До каких пор сливаться? Продолжаем. Мы Посвящённые. У людей просто слился, слово слился, это по-русски оригинальное слово, но не, я исхожу из молитвы. Я слился Сердцем с Сердцем Отца. Сколько мне стоять в этом слиянии? Нет, мы стояли долго пока что не произошло?

*— Насыщенность*.

Насыщенность Сердца. Пресытилось Сердце, дальше что произошло?

*— Выявляешься обратно*.

Выявляешься обратно.

*— Я-Есмь Сердце Отца*.

Я-Есмь Отца фиксация. Что ещё произошло? Я-Есмь в то время как раз было в Сердце, в Лотосе. Ты в этот момент сливался с Я-Есмь Отца тоже в Лотосе и тоже в Сердце. Сердце в Сердце слилось. **Если ты долго стоишь и упорно стоишь, ответ: у тебя формируется Огонь Отца внутри тебя, то самое Ядро или Искра Огня Отца в тебе, даже только с тремя Частями.** Это для тех, кто практиковал Иисусову молитву. В молитве это не сказано, потому что не всякие достигнут. Но если ты глубоко сливался с Частями с Отцом у тебя внутри…

Почему, кстати, три Части? Потому, что из трёх Частей возжигалась Искра. Там, где двое во имя – там Отец, а там, где трое – там его Искра внутри тебя; Искра – она троична, минимально. У нас третья Планета от Солнца, она там третья, молекулами в генетику записана, то есть там много аналогий на эту связку. И вот то, что мы сейчас сделали, стяжав Ядро Огня, Отец нас наделил и мы, фактически, слили 512 Частей с Отцом. Мы это не умеем. У нас 192 Прачасти, которые совершенно новые, но Ядром Огня Отца вот эта слиянность 512 Частей у нас включается автоматически. То же самое – стяжав ядро Синтеза Огня Кут Хуми, мы перешли в другой режим деятельности. Вы как-то забываете, что мы перешли в 7‑ю Расу, а в 7-й Расе ядро Огня другое, чем в 6-й. Почему сейчас эту тему подняли на всех Синтезах. Жизнь другая? – Другая. А Огонь старый, дедушкин. Так вот Огонь Кут Хуми 6‑й Расы... Ребята, я вам сейчас сказал, что Огонь Кут Хуми у меня отражался на Ядро Монады; а в Ядре Монады у меня Огонь какой жизни?

*— 6‑й Расы.*

Размечталась, 7‑й Расы.

*— Нужно преображать.*

А?

*— Преображаем.*

Что?

*— Преображаем.*

Вчера.

*— В Монаде?*

А конкретно в Монаде не ходили. Мы просто стяжали 512 Частей 7‑й Расы. Было? Было.

*— Упоминалось в практике, что Монада преображалась.*

Может даже упоминалось, я для дамы, я не помню, что я вчера. Честное слово, я не помню, что я вчера говорил, потому что я отсекаю вчерашнее, чтобы было сегодня новое дальше, иначе голова не выдерживает. Мною говорил Кут Хуми, если важно – я запомнил, но я точно знаю, что вчера 512 Частей у вас преобразилось. Не, не, мы стяжали на 59-м 512 Частей. На 115‑й у вас тоже преобразилось, но по-другому. Всё? Если надо мы можем стяжать с вами, вы сказали, что вы сами всё стяжали; да?

*— Мы стяжали восемь Жизней, девять Жизней 7‑й Расы и восемь Жизней 6‑й Расы.*

Исходя из скольки Частей? Из 512-ти, потому что нельзя стяжать восемь Жизней 7‑й Расы, не имея 512 Частей. Восемь жизней 6‑й Расы – это 256 Частей. Вершина, кстати, 8‑я подраса 6‑й Расы – это 256 Частей. Мы стяжали. А восемь жизней где у нас фиксируется? В Монаде. Вы увидели.

Соответственно, Ядро Огня Кут Хуми на Ядро Огня жизни 7‑й Расы другое, чем в 6‑й Расе, они разные. Поэтому мы сейчас вошли в Ядро Огня Кут Хуми ещё ракурсом 7‑й Расы. А значит слились с Частями Кут Хуми 512 своими Частями. Вы увидели?

Есть одна подсказка, которую посмотрите в 265-м распоряжении. 1‑я подраса 7‑й Расы – это 512 Частей, 8‑я или 9‑я подраса – 262 144 Части.

Как только мы стяжаем Ядро Огня Жизни, это мы так хитро делаем, – мы стяжаем Ядро Огня Жизни, – а легко восемь Ядер Жизни *(показывает как бы легкость стяжания)*, но у вас в этот момент развёртывается это количество Частей. Или реально, или праобразно, 512 развернулось реально, все остальные: кто на что горазд. Мы вчера сделали ещё один финт, который вы и заметили, и не заметили. **Мы отстроили восьмерицу по восьми подрасам,** мы ж стяжали это. Значит если вы вчера стяжали Служащего, то вошли в 3‑ю подрасу; 3‑я подраса – это, минимально, 2 тысячи Частей.

Первая – 512.

Вторая – 1024.

Третья – 2 тысячи.

Умножаем в два раза. Если вы Ипостась – у вас 4 096 Частей, 4‑я подраса.

Если Учитель – у вас развёртывается 8 тысяч Частей, по подрасам; 512 умножаем на два, всё умножается на два, считайте. Считается легко.

*— Мы Служащего вчера стяжали с учётом того, что именно там по 512 прирост идёт.*

Да, два раза по… я помню, что мы вчера стяжали, ты меня это… нет. То, что у вас идёт прирост по 512, я знаю, потому что больше не получается. А то, что в Ядре Огня Жизни Служащего заложено 2 048 Частей – это я точно знаю. Но 2 048 – их надо все назвать, это не четыре раза по 512, а реально 2 048 других Частей, где 512 – это только первые 512. Значит полторы тысячи ещё назвать надо.

И мы, как Служащие, уже идём в поиске названия 1 536 названий новых Частей… миллиардов так на два; ладно меньше, на сто миллионов лет впереди. План Синтеза Ипостаси, где 10 Планов Служащего можно добиться. Или у Ипостаси меньше планов? Ладно у Ипостаси сто тысяч лет, хотя об Аватарах поговорили. В общем пример. Вы увидели? И у вас начало формироваться количество новых Частей на 2 тысячи вперёд.

И вот без Ядра Огня Кут Хуми это не разрабатываемо. База 7‑й Расы – это 512 Частей Человека, а потом дальше Посвящённый и все остальные. И вот здесь можно строить качество Частей, как мы всегда делали, 512 умножая, а можно взращивать количество Частей; и так, и так. Но это уже дело следующих поколений, мы и так вот тут с избытком всё сделали. А можно идти по Цельным Частям. В принципе у нас вчера было 4 септиллиона Цельных Частей, и это количество перекрывает любое количество всех Частей по Расам.

Внимание! Цельными Частями мы прошли все Расы, а Архетипическими только в 7‑ю вошли.

Цельные Части – это по видам организации материи. И по видам организации материи мы Расы прошли. А по архетипам мы пока вошли только в 512 Частей. В этом разница. А у нас есть Архетипические Части, Цельные Части, а ещё и Базовые Части.

А Базовых Частей у нас 256. Это человеческие Части 6‑й Расы. Но это аж 8‑я подраса 6‑й Расы. Я сейчас не о Расе, я сейчас о Созидании Служащего. Так, чтобы в голове уложилось.

Поэтому вы сливаетесь с Ядром Кут Хуми, у вас начинают расти Части. Вам подтвердили, допустим, тело Ипостаси, вы тут же с 512 Частей начинаете идти в сторону 4 096 Частей. Мы сейчас туда пойдём просто. Понятно? И вот это разработка идёт постоянного развития.

Можно на всю Расу оставить 512 Частей, но это будет скучно. Потому что за ближайшую тысячу‑две лет эти Части просто переполнятся накоплениями и надо будет обновляться. Лучше взращивать новые, чтобы наши избыточные Огни шли на развитие новых Частей. Качество Человека при новых Частях будет повышаться, поэтому **в новую эпоху новый тренд: развитие новых Частей и их количества**. Это сложно. Но это новый тренд.

## Почему мы перебежали в 36-й Архетип?

И последнее, такое важное, чтобы вы запомнили и идём дальше. Почему мы перебежали в 36-й Архетип? Сейчас подумайте. Ещё подсказка: в четвёртую Архетипическую Октаву, если кто так мыслит.

*— Человек минимально ментален.*

Человек минимально ментален или Человек – это минимально четвёртое царство. Я вчера намекал, почему мы пробежали 35‑й Архетип – потому что там были боги как смесь животного и человека. С одной стороны, я чуть понапрягался, с другой стороны – это ж третий архетип. А по закону: «Всё во всём» – он фиксируется на третье царство. Почему мы сожгли ваши коллективные Дома и стяжали новые? С вами мы это делали?

*— Да.*

С вами. Я просто 59-й, 115-й сопряжение тем идёт. Потому что это был второй Октавный архетип и вас там мудрые-мудрые растительные накопления натворились. Нет, с нашей человеческой планетарной точки зрения, мы это не видим, как растения. Но как только мы переходим в более высокую Октаву – сверху лианы свисают, зелень по зданию, всем нравится эта экологически хорошая отстройка. Деревья на крышах растут, красиво, полное слияние с природой, только это второе царство. Мне особо нравится, как сейчас продавливают новый проект жилья на природе, когда на крыше растёт трава, или что-то там зеленеет и человека опускает во второе или в первое царство, живя в таком доме. Подобное притягивает подобное. Входя в этот дом ты полностью себя чувствуешь червячком, живущим под травой. Под травой живут всякие насекомые и червячки, поэтому, если на крыше трава ты то самое; как бы, вы меня поняли. Поэтому, с одной стороны, с точки зрения дизайна, это великолепно, с точки зрения символизма – это опасно.

*— Мы же дома цветочки выращивали.*

Понимаешь, когда ты цветочки выращиваешь внутри своего дома, это одно, а когда они стоят на твоей голове, на крыше – совсем другое. Я о символизме, я говорю не о внутреннем состоянии, а о внешнем. У меня тоже собака бегает во дворе, но это не значит, что мой двор, это животное царство. Я к этому. Ладно. Но мы же цветочки выращиваем в доме, почему вы так говорите плохо, вот цветочками вы погружаетесь в другое царство в 5‑й Расе. Это не значит, что вы становитесь вторым царством, да, это разные вещи. А вот если на крыше дома вашего цветы растут, это уже символ, что вы можете стать растением.

Поэтому, мы вчера сожгли это здание, потому что… и вы сами отметили, что новое здание как-то легче; я не стал вам вчера говорить, что оно было более человечное. Вот вы скажете, что это более высокая Октава, при чём здесь это. Октава высокая, но по закону подобия, 34‑я Октава, как вторая октава, 34‑й архетип, как вторая октава – это всё во всём второе: это и эфир, два, минимально и растительное царство, два. Мы же с вами не далеко ушли от 5‑й Расы, не могу сказать, что у всех закончились растительные основания. Я сижу в Огне, – внимание! – я расту в Огне, Я – недвижимое имущество Огня, главное, что я Огонь держу, а он меня взращивает. Вот такое, или цветок, или дерево, растущее Огнём. А я ничего не делаю, – почему? – дерево, оно же не ходит, оно только стоит и держит вот там, столп Огня, дерево; нельзя сказать, что дерево, ладно, цветочек в саду Мории.

5‑я Раса – и вот если это с подсознания вышло, то ходит такая ромашка. Не, не, я знаю к чему я веду, я не отвлёкся. Вот только **Ядро Огня Кут Хуми выводит вас в человеческое состояние, оно минимум даётся Человеку, Посвящённому**. Поэтому, мы вчера… кстати, странный тренд, вы не заметили, что нам Отец дал Посвящённого, синтезируясь с Частями Человека, делает Посвящённого-Человека, потому что в 7‑й Расе должен быть Посвящённый; а Части Человека почему? Чтобы вы не были ромашкой.

Потому что, если чисто Посвящённый без Человека, мы очень быстро, мы цветы сада Мории, ромашка в саду Мории; поэтому, когда вижу книгу, там в спецгрязных магазинах, диктовки Мории, я думаю, хочу подпись, каким цветам диктовал. Потому что ромашкам одно, розам другое, лютикам третье, они же с собой не совмещаются, у них подкормка разная, подкормка – это диктовка Мории для разных цветов, они вот это не учитывают, в 5‑й Расе: вы каким цветам это писали?

Но вот так, только, пожалуйста, мы сейчас смеёмся, но те Посвящённые, которые остаются в тренде 5‑й Расы и не хотят выходить не из Лучей, не из ничего – они цветы, потому что Посвящённые в 5‑й Расе выходили как розы в саду Учителя, и это считалось нормально.

Как я вас шокировал хорошо. То, что мы вас Синтезом от этого оттенили и дали другие смыслы, это не значит, что, если вы вернётесь в смыслы 5‑й Расы на Лучи, вы останетесь Человеком, вы перейдёте опять в цветы Солнечной Системы, потому что лучи выращивали цветы, но только очень высокие по подготовке Посвящённые, выше Архата Солнечного, а лучше Адепта Солнечного, могли оставаться Человеком.

Все остальные… чтобы вы поняли, что я не шучу, высший Посвящённый Фалес Аргивянин, читаете книгу, в конце своих проблем стал ветром, то есть Человеком остаться не смог – Солнечное Посвящение Высшего Посвящённого, третье Солнечное Посвящение, очень высоко. С ним советовался сам Синедрион, высшая религиозная организация Иудеев.

На тот момент это, любое их слово – всё исполнялось толпой, называется, и Синедрион с ним советовался. Потом он стал ветром, он не остался Человеком, то есть его Высшего Солнечного Посвящения не хватило, чтобы остаться Человеком.

— *А наши предки тогда их 34-го Архетипа, у них тоже была какая-то фиксация.*

У предков и спроси. Для дамы отвечу, **мы сожгли там Здания только ещё потому, что включились все наши накопления вот той предкости 34-го Архетипа, насытились в эти Здания, на тот момент Мечи стояли по нашей Планете, и наше Здание всё это впитало.**

**В итоге мы постепенно перестали отрываться от 34-го Архетипа и не могли подняться выше.** В итоге мы вчера сожгли Здания с накоплениями всех предков 34-го Архетипа. Почему? У них Синтеза не было, и жили они совсем по-другому. Я даже подозреваю, что они жили Посвящённо-животно-человечески. Но телом человеческим. Но они это не определяли. Это 34-й Архетип, второе царство, цветы.

*—* *Просто интересно, что Лучи тоже выращивали цветы*.

Да. Луч Света, а цветочек тянется к Свету. Это не значит, что Свет выращивает только цветы, ну как бы по подобию.

Не, не, не, я вам специально это сейчас рассказываю, я это вам напоминаю, вы улыбаетесь, вы считаете, что это вас не затронет; вышли вы из Ядра 7-й Расы, впали в 6-ю, а там и до 5-й недалеко. Потому что вокруг нас смесь 5-й, 6-й и среди нас двух тысяч 7-й Расы, видите даже не трёх тысяч, пока ещё двух тысяч, 7-я Раса не охватила наши все три тысячи.

Не, не, стяжать и выразить – это дистанция разного размера, может быть стяжали, но ещё не выразили, но это для меня знак, напряжёнка сейчас в командах в ночной подготовке, в дневной бесполезно – это 7-я Раса. Вот вы легко будете выпадать из всех этих. Я ни к чему, потому что у нас есть товарищи, которые даже вам внушают, говорят: «Ребята, Лучи всё равно есть». У вас Лучи есть в Сердце, это итог Лучей. Если вы перешли на Лучи вовне, в Сердце Лучи перестали быть. То есть у вас отшиблось какое Сердце? Шестое. Планета Сердца и безлучевая, в пятом потоке Энергии, кто не помнит. Вы перешли на Лучи, а Лучей в Сердце нет. Не было на Лучах шестого Сердца с лучами.

Поэтому или Лучи вовне, или Лучи в Сердце, два варианта. Но если вы Лучи в Сердце убрали, то Лотоса новой эпохи у вас нет. А там и до Розы недалеко, без неё остаться.

## Четыре Лотоса на колеса

Понятно? Это придурочное интеллектуальное восприятие, это анекдот новый, это вот для таких разумников, которые что-то с Разумом делают. Виталик, когда-то объявил, что на машине можно ехать по пространству фиксируя четыре Лотоса на колёса и раскручивать динамику Лотоса, это сложная практика, но это возможно.

Мы так раскатывали новое состояние Октав. Наши интеллектуалы понавставляли в колёса Розы, сообщили это Аватарессе Синтеза и раскатывали Огонь по России.

*— Розы как цветы или Розу Сердца зафиксирорвали?*

Я сообщаю интеллектуалам, так как мне не признались, кто это творил, я бы его струсил просто, что Огонь и Роза действуют временем. Поэтому, если машина едет не по пространству, а во времени, Роза крутится в колёсах и распространяет Огонь во времени. Если машина не едет во времени, а едет в пространстве, то есть по дорогам общего пользования России, то на колёсах фиксируется только Лотос, и Роза фиксироваться не может. Чтобы было понятно, как машина едет во времени: поехал в 19-й век, переехал в 17­‑й, вернулся в 20-й, заехал в 21-й, наш современный, домой вернулся, тогда Роза на колёсах фиксируется. Скажете, что ты бред несёшь – это невозможно. Сейчас невозможно – в будущем нормально. В 16-й тоже можно заехать, там опасно. Там были сложные геологические и каталитические процессы в виде катастроф, можно не выплыть было в 16‑м веке. Попасть на всякие проблемы, даже в 17-м можно было попасть.

Я говорю по безопасным временным дорогам, поэтому, если Роза фиксируется на колёса вас отправляют во времени. Но у нас есть один вариант, конечно, Владыка спас наших дураков, извините за выражение, но лучше так назвать, чтоб они это больше не делали. Если ты начинаешь двигаться Розами на колёсах во времени, ты меняешь время с физического на тонкое, значит готовишься выйти из физического тела. Мозгов нет. И вот наш Разум может наляпать всё, что угодно, это представление об этом. Я могу представить, что на колёсах Розы, я могу представить. Я могу на колёсах поставить даже Планету Сердца или там Звезду Сердца, что четыре Звезды по колёсам – знаете, как фиксируется, и потоки энергии из них идут. Это же ниже Лотоса. Ну это будет придурочное состояние. Потому что Планета Сердца занимается чем? Скоростью? Тогда мне желательно быть на автобане, лучше на Нюрнбергской петле. Есть такая специальная система, где ты едешь на машине на скорости. У нас есть Санкт-Петербургская петля, тоже самое построили. Она по-другому называется. Едешь туда, и можешь спорт-кар взять и на любой скорости проходишь петлю. Тогда можно поставить и Планету в Сердцу. Звезда Сердца – это ещё интересней, там мерность; там очень легко сменить мерность. По-русски это называется «у» тире «стремлённо», мер – сменяешь мерность. Вот в этом проблема. То есть Сердце обязано жёстко связываться, по горизонту, с соответствующим явлением. Роза Сердца связывается со Временем.

Я конечно, понимаю, что на ту машину, на которую так фиксировали Розу, пошла более повышенная фиксация Времени, но, если бы она перешла критический предел, то люди, вместе с машиной переходят в иное состояние бытия. Поэтому явно Владыка это отсекал раз, и второе – сделал интеллектуальное представление – смотрите какая красивая Роза нарисовалась на колёсах. То есть сами Розы так действовать, – вслушайтесь! – не имели право, потому что Розы действуют не в пространстве, а во времени. Розы Сердец. В пространстве действуют только Лотосы. Лотосы на колёса фиксировать можно. Но желательно, чтобы у вас их было четыре. Для этого вы должны быть минимум Ипостась.

Так. Кто понимает, о чём я, это по 64-рице Совершенного Сердца. Тогда машина может фиксировать четыре Лотоса и раскатывать по пространству. Но там есть ещё одна проблема, в этих Лотосах должно быть достаточно накоплений, чтобы раскатывать. Я – глава ИВДИВО, я мог просто стянуть на себя накопления Лотосов или всех Компетентных, или Посвящённых, которые из них уходят как не нужные, и укатать это в дорогу. **Точно хватает накоплений всех Лотосов, чтобы четыре Лотоса укатывались? А четыре Розы? Во времени укатывались? А какие времена вы имели ввиду?** Не, не! Я ни о чём! Я специально сейчас прокомментировал, и вот когда ядра́ Огня мы не чувствуем, начинаются вот такие представления. Ни к тому, что сейчас там с собой у нас есть вот такая заумная вещь: «Виталик всего лишь Лотосом, а я-то Розами». *(смех в зале)* При этом я сказал, что я специально объявил, что Лотосами и сказал: «Делайте, тренируйтесь». Это нормально. Но для этого надо думать.

А у нас получается такое Эго. Внимание! – я не против, если Розами получилось. Но я понимаю, что Роза сразу включает четыре вида Времени. Это так как ты их состыкуешь? И без Огня Кут Хуми, который тебя остановит и скажет, что это всего лишь представления головы. То есть наш Интеллект это придумать может; наш Разум и Сознание это придумать может – мы образованные; это можно придумать; тем более аналогия с Лотосами идеальная. Но дальше начинаются знания Синтеза и компетентность: а можно ли это сделать? И вот тут начинаются проживания. Здесь нужно Ядро Кут Хуми, которое вам подскажет: ты придумал это. Это нереально сделать. Не потому, что нельзя. На сегодняшний опыт и подготовку это сделать нереально. Значит это просто придумка в голове.

Ничего личного. При этом, слушайте, я не против нового опыта, мне, когда сказали, что ездили с Розами… Там, Аватаресса, я так понял, выразилась; потом у меня спросила: «Виталик, ты с Лотосами ездил? А с Розами как?» Я посмотрел на эту поездку. Да никак. Я интеллектуально голографически на колёса поставил Розы, то есть придумал. И поехал, видя, что раз я их туда поставил, то они там и стоят. Розы-то там не стояли. Знаете, вот вопрос в чём: суметь – вслушайтесь! – четыре своих Лотоса зафиксировать на колёса. Они твои, они не чужие. Тоже самое четыре своих Розы.

Я специально это говорю, это новый опыт, который мы приобретаем с техникой. Он должен быть. Мы взращиваем квази-живую материю технически. Мы сознательно это делаем. Квази-живая материя – это искусственный интеллект – квази-машина, самое простое. То есть вся машина, как искусственный интеллект. Только мы сейчас с философами выявили, что нам нужно ещё искусственное сознание, искусственное мышление, искусственный синтез-образ, чтобы появилась квази-живая материя, то есть нужно восемь искусственных структур, и только одна из них искусственный интеллект. Мы сейчас эту тему развиваем, шокируя технологов на эту тему. Для них это одно и тоже пока.

*— Вчера слушала передачу про искусственный интеллект, Столкнулись с проблемой того, что создаёт иллюзии правдивости, он не до конца обучается и пробелы заполняет (неразборчиво)*

Иллюзия прогресса… И это говорит о том, что мы подошли к необходимости создания искусственного сознания, искусственного мышления, которые с трёх разных параметров взаимодействия будут отслеживать иллюзорность и вставлять блоки следующего развития искусственного интеллекта. Это говорит о том, что мы подошли к искусственному сознанию. Это как раз ты лишь подтвердила нашу мысль. Я не знал этой темы. Классно. Спасибо. Вот будет чем апеллировать к нашим техникам.

*— Уточнение! В этой ситуации там два человека ехало, и вы сказали, что хватит ли накоплений? А если будет два человека или четыре человека в автомобиле и каждый фиксирует, например, Лотос Сердца на отдельное колесо.*

Невозможно. Хозяин машины? Ответ: хозяин машины. Я сяду в ту машину, я не смогу свой Лотос на ней зафиксировать. Машина не возьмёт. Или, водители меня поймут, четыре колеса с разными Лотосами (*смех в зале*) – вы уже поняли, отрабатывают разную дхарму, идеально – это четыре колеса улетают от машины в разные стороны. Машина в зависимости от скорости, скрипя всем, чем можно, останавливается днищем. И желательно не ехать на 200 километров в час, как обычно бывает в эту тему. По интернету обычно одно колесо отпадает, тогда ещё можно выжить. Я однажды видел два колеса, которые отпали. Не знаю, как он их крутил, но хорошо, что корма была, сел кормой и тормозил передними колёсами. Хорошо, что переднеприводная была машина. Выжил. Если сразу четыре колеса – то это вот так. Я ж говорю, Интеллект. Я ж говорю, Интеллект… я ж говорю, Интеллект, Разум; ты только дай четыре Лотоса на четыре колеса. А вы не учитывали, что дхарма у всех разная, скорость верчения Зерцал в Лотосе – она у всех людей разная, так, чтоб проще было. И все колёса начинают стремиться за Зерцалами, чтоб вертеться правильно. Как вы думаете, что будет? Минимально, кардан полетит, от обратного усилия. Ты понял, ты водил машину. Всё нормально.

*— Если я понял, то технологии будущего должны понимать очень высокую философию, дабы в инструменты, в механизмы сопрягать…*

Не, я по-другому тебе отвечу, я снизу-вверх. То есть у инженеров должны быть очень философские мозги, отстроенные философски, чтобы они могли разработать квази-живую материю. Так будет проще. Не понимать. **У инженеров должны быть очень философские мозги и в технологиях, и в материи, и в инженерии, и даже в математике философские мозги иметь. Есть философия в математике, чтобы отстроить квази-живую материю.** То есть проблема не в материи или в предметах, а проблема в голове того, кто это производит, кто это творит, и кто это организует. Вот то, что мы комментируем, сейчас вы услышали продолжение комментария – это проблема в голове. То есть принципиально Сердце на колёса фиксировать можно, но ты должен понимать какое, механизмы в этом Сердце, вот четыре Лотоса – четыре человека. Но ведь не учитывают верчение Зерцала.

*— Контекст не учитывается.*

То есть даже не только контекст, не учитывается даже строение самого Сердца, потому что Зерцала у всех нас тотально, тотально у всех восьми миллиардов вертятся по разной скорости. Там ещё в Зерцале, может быть, несколько дисков вертится. То есть, если я Аватар, у меня вертится семь дисков одного Зерцала. Я ж могу поставить один диск, а не все семь. И Лотос у меня всё равно остаётся работать. Я поставил диск Посвящённого, пусть крутится вместе с Лотосом. В итоге идёт хорошее сопряжение. У нас же мозги так не думают пока. И пока мы не взрастим эти мозги, получаются такие ответы. Если четверо будут ехать в машине и каждый «наляпает» свой Лотос – я сочувствую машине. При этом она доедет – Кут Хуми защитит, или переведёт это в интеллектуальное представление. То есть, это будет не реально, а ваше воображение, что вы так делаете. Фантазии у нас в кино, компьютерная игра. Примерно так получается.

И вот Искра Кут Хуми – я почему об этом говорю – вот эти иллюзии с дырками – это преодоление вот этой компьютерной игры, где, с одной стороны, мы должны выносить проживания на материю, а с другой стороны, у нас получается, что окружающая жизнь у нас, как компьютерная игра: Розы «наляпать» на колёса. Надо проверить у Кут Хуми – они «наляпались?» Я гарантирую, что они не «наляпались», потому что машины наши не ездят во времени. Мне сейчас ответили: «Я же ехал от пункта А в пункт Б, ехал 10 часов, условно. Это ж время». Это время от пространства поездки, время – это из пункта А в пункт Б – доли секунды сквозь портал времени. То есть из Москвы до Владивостока за доли секунды сквозь портал времени. Тогда это время. И вот в эти доли секунд на колёсах может быть Роза. Но, выехав во Владивосток из портала, там сразу Лотосы или вообще убрать Розы, потому что по Владивостоку так уже ездить нельзя.

Но в будущем мы такие машины произведём, мы для этого опубликовали опыт. Но как бы надо же думать, какое Сердце и за что отвечает. И, кстати, какая Часть за что отвечает. И Ядро Хум вас от этих иллюзий будет спасать; что Отца – что Кут Хуми. Так, на всякий случай. Но не всех спасает, потому что нам легче напредставлять, натворить что-то, чем задуматься, а механизм реализации проживания этого есть. Как-то так, к сожалению. Вот против этого мы сейчас начинаем борьбу. И Владыка и ввёл, кстати, программу работы с ядром Хум Владыки после обращения группы товарищей, что они с Розами ехали по дорогам общего пользования. И Аватаресса сказала: «Виталик, ты с техникой на «ты» и полегче, чем я. Женщина. Это как?» Я говорю: «Я спрашиваю у тебя – это как? Невозможно». Вот я прокомментировал. Меня просили прокомментировать, чтобы не было иллюзий, потому что этот опыт сейчас раздаётся по всем другим нашим друзьям, и все начнут ляпать Розы на колёса. Рисовать можно, Сердце Розы туда не станет.

И последнее. Если из колёс летят искры, машина считается неисправной. Роза – это Огонь. Значит, если Роза крутится, из неё летят, ладно, летит Огонь. Понимаете, вот из Лотоса летит Дух. Воля, кстати, лететь не может. Из Розы летит Огонь. Синтез лететь не может. Если из Розы летит Огонь – это искра. Если летят искры – машина считается неисправной. Вы что по дорогам развозите? Искры Огня, чтоб другие машины горели? Вы когда-нибудь видели, как горит машина? Страшное зрелище. Если кто мотался по дорогам, явно могли так пересекаться. Понятно. Вот вы распространяли искры Огня, чтоб другие машины горели. И ваша машина защищена, вы Посвящённый, Ипостась, – а искры Огня из ваших Роз, расходясь по дороге на другие машины, как действовали? Зажигательно. Но для человека – одно, а для машины это опасно уже. Если из моего Лотоса Дух расходился – это вдохновительно, а у вас зажигательно. С точки зрения полезности, точно вы помогали окружающим водителям доехать домой? Если вдохновительно – это управление пространством, а зажигательно – это попытка войти во время, в смысле искать бесконечность. Это другой, это философский смысл, которым надо владеть в голове, чтобы разрабатывать инженерию. Это я вот сейчас комментирую философски уже на то, как инженеры должны думать. Вот так они должны думать, разрабатывая материю. И тогда она будет новая.

Не-не, я специально сейчас сделал эти примеры, потому что ту тему, которую я скажу, она механическая. Я сейчас покажу и пошли стяжать. И вы её не проживёте, но вы её будете проживать через вот этот пример.

## Путь ИВДИВО

Значит мы на одном Синтезе стяжали новый Путь ИВДИВО. Тема: Путь ИВДИВО.

Но мы его сейчас изменим, вернее, расширим. Сам Путь останется, мы его расширим. У нас сейчас будет Первостяжание Пути. Отец решил изменить масштаб Пути и поменять его. Сейчас попробуйте от Отца взять тему, насколько.

Значит, смысл в чём. У нас с вами 120 Синтезов, у вас скоро будут. Я понимаю, каких-то не хватает, но берём в общем 120. Я говорил, что у Отца 512 Синтезов и наши 120 входят в 512 Синтезов Отца. Недавно был объявлен Путь ИВДИВО. Очень многие спрашивали, в чём Путь ИВДИВО? Вот развиваем мы ИВДИВО – в чём Путь? Вот не было такой личной сопереживаемости, что-то делать. Было объявлено, что мы идём к 512 Синтезам, только эти Синтезы будут вестись не как вот сейчас, 120 – это подготовка. Почему? Человек – это четверть от Отца. Мы можем из 512 Синтезов взять только четверть. Восемь нам подарил Отец, но мы сейчас дорабатываем эту систему и эти восемь начинаем, в принципе, стяжать.

У нас появляется **восемь Академических Синтезов**, их разрабатывает Аватаресса. Это Синтезы-тренинги. То есть, что они делают? Они заставляют вас из Синтеза сидячего войти в Синтез ходячий. То есть, она внутри вас заставляет действовать. Всех от этого тошнит, многие не выдерживают, уходят, но это когда Синтез внутри Тела получает толчок и действует. Причём, там сопротивление бесполезно, то есть, статус Аватерессы – это волевое битиё внутри. Нам это не нравится, но бьют только по блокам внутренних накоплений. То есть, если Тело динамично Синтезом, оно идёт и кайфует от этого, но, обычно, наступает на третий‑четвёртый, иногда не наступает. Тогда бой на все восемь, то есть, пока все блоки не разрушатся на нужную тему. Академический Синтез работает над саморазрушением. Я предупреждаю, многим это не приятно. Но, если в вас блоки – вы можете идти Синтезом? – только таская за собою блоки, помните, такие бетонные блоки.

## О Янском Синтезе

**Это проверено на Янском Синтезе. Яни прошли Синтез. Им всё поразрушали. К концу Янского они стали в кайфе, у них Синтез стал ходячим. Они получили даже поручение. Начали его применять. Прошло пару лет, у них выросли личные накопления. Яни почувствовали, что им не хватает опять динамики Синтеза. И сказали: «А можно ещё раз Янский Синтез, нам блоки бы поразбивать, выращенные за два года Янями». Они так не сказали, но это мы так оперируем с Кут Хуми. Ничего личного. Это правильно, просто дамы, у вас будет тоже самое, только дамам нельзя разбивать это. Поэтому, женского Синтеза нет. Только этот. Это влияет на продолжение рода, у женщин другая организация. А Яни, ну что, ну воины, они привыкли мечами мутузить друг друга. Какая разница, внутри, снаружи мутузить, в общем, везде помогает. Вот, примерно так. Не, не, я специально рассказываю, что была отработана методика Кут Хуми с Аватарессой на Янях более глубоко. И одна из задач Академического Синтеза, почему он Академический. В каждый Академический Синтез входит вариация тех Синтезов, которыми ты владеешь.**

Ну, так самое главное 120-ю, если идеально. Вот я 128-ю владею, то есть, у меня есть Ядра. Если я займусь академическим Синтезом, у мня, понятно, все 128 будут работать, 120, точно. У вас 56 будут работать, будут работать 56 Синтезов. То есть, смысл Академического – это объединить ваши 56 Синтезов в однородное действие ими, в том числе. Вот, это мы разработали.

Я специально официально хочу объявить, что мы разработали. Что они у нас пошли как программа. И вот, эти Синтезы становятся восьмью Синтезами над 120‑ю. Чтобы не было психологического ужаса у некоторых, мне всегда приятно, когда ученик пошёл дальше Учителя. И вот это – это то, что пошло дальше Учителя. Больше восьми Отец нам пока запрещает. Слово «пока» может быть и вообще запретит. Но мы боимся что-то говорить, потому, что Отец на всё это смотрит, долго смотрит, посмотрим, что будет. Сейчас вы поймёте, почему я так говорю.

В этом моменте восемь Синтезов, которые вам Отец подарил, как только у вас появляются Академические, переходят с 505‑го на 512-е, вверх. **И у вас возникает от 129‑го до 504-го, триста восемьдесят с чем-то перспективных Ядер Синтеза, которые вы сами должны лично сложить в ИВДИВО. Это называется Путь ИВДИВО. То есть не мы вас будем обучать или гонять, чтобы внутри Синтез действовал, и вы им действовали.**

Ребята, давайте честно, вы сейчас прошли Синтез, он в какой-то мере в вас вошёл, и что‑то вы смогли им действовать, мы сейчас выходили к Кут Хуми, вы сами понимаете, чем могли действовать. А надо ещё, чтобы этот Синтез в вас действовал. Вот, все эти годы мы считали, что вы сделаете это сами, месяц подготовки у Кут Хуми и всё остальное. Но по мере накопления опыта мы начали понимать, что не у всех это получается. Я так корректно выражусь. У нас есть люди, у которых получается; буквально, вот буквально они зашли на Синтез, у них сразу это работает. Причём, на первый Синтез зашли – сразу работает.

Это такая подготовка в веках называется. Это знаете, как способность. У одного щёлкнет, у другого не щёлкает. Они заходят на первый Синтез, и мне сразу рассказывают, как он видит, как живёт, как он в кайфе от Иерархии. Есть такие в Иркутске. Наши старенькие смотрят… «Ты это видишь? Да?» – «Ребята, я себя чувствую в Иерархии. Я так давно не чувствовала себя в Иерархии. Я пришла на Синтез, я почувствовала себя в Иерархии. Я точно здесь с Учителями, я их вижу».

Наши старенькие… (*смех в зале*) «Точно ты такая? Может, ты иллюзию паришь?» А я чувствую, что это Посвящённый. Я говорю: «Это Посвящённый прошлой эпохи, куда угодно пусть ходит. Там у нас есть, ходят и на старшие курсы, и на младшие курсы». Везде ходят, лишь бы больше взять. Они приезжают с другого города и два дня с подругой по всем Синтезам ходят, лишь бы взять. Они кайфуют от среды Иерархии на Синтезе. Кто‑нибудь из вас кайфовал от среды Иерархии на Синтезе? Не ИВДИВО – Иерархии? Это их накопления включились. То, что они комментируют, тут же вживаются в стульчик некоторых сидящих опытных. Им это легко, у них подготовка. Притом, внешне совершенно не скажешь, что это подготовленные Посвящённые. У них там своя жизнь, свои трудности. Что выросло, то выросло, вот они сейчас восстанавливают. Вот, вот, наши пришли, называется. Команда Посвящённых пришла. На первый курс, я там первый курс веду. Они сразу начали ходить на пятый курс. Можно нам? Если войдёте в служение. Вошли, какая учебная практика, мы готовы служить правильно, лишь бы на пятый курс ходить. Вот это нормальные Посвящённые 5-й Расы.

Ничего личного. При этом Синтез изучают, но знаний не Посвящённых, ни современных нет. Но они почувствовали среду Учителей. От этого кайфа они здесь. Я вот об этом (*Стучит по доске*) То есть, чтобы разработать Ядро Синтеза, надо быть в среде ИВДИВО, почувствовать Аватаров, почувствовать Отца, вот этими двумя ядрами и собою нарабатывать Ядро Синтеза каким-то делом. Сразу скажу, Должностная Компетенция здесь не поможет. Но её тоже можно наработать и тогда будет Ядро Синтеза. То есть, это ядра́ не Должностной Компетенции, я специально это говорю, потому что некоторые говорят: «У меня Должность, я такой Синтез вырабатываю». Вы его разрабатываете.

То есть, цель Пути ИВДИВО – чтобы каждый в веках, во многих воплощениях, получил за 128 разработанными и восьмью подаренными ему, хотя бы, 384 Синтеза, собственных, Ядрами Синтеза созданных. Это Путь в ИВДИВО. И если путь Иерархии с 5‑й Расы – это получение Компетенций, то **Путь ИВДИВО – это синтезирование собственных Ядер Синтеза, которыми вы будете особый специалист в ИВДИВО на эти темы.**

Вы увидели? Это Путь ИВДИВО. Я уже на одном Синтезе его объявил. Вам объявляю ещё раз официально, то есть, мы нашли Путь ИВДИВО. Вы только внимательно слушайте, что в Иерархии – это взращивание Компетенций. Оно не отменяется. При этом Компетенции – в ИВДИВО, но это Иерархическая работа. **Работа ИВДИВО – это взращивание Синтеза в каждом из вас, выражение Отца вами и работа с Синтезом.**

Здесь есть вопросы или нет? Путь ИВДИВО понятен? Мы сейчас пойдём его стяжать. Всё.

Ещё раз. Значит, при стяжании восемь Ядер, но, вернее, они не восемь, а их 10, вот здесь *(показывает на доске)* 10. **Десятым становится Ядро Отца. Девятым становится Ядро Кут Хуми. А Ядро Вечности, которое было 10-м, то есть 130-м, становится восьмым. Восьмое – это Ядро Вечности. А седьмое – это Ядро Синтез Синтеза каждого из нас. Ядро Вечности, оно личное, потом должно быть ниже Ядра Отца и Кут Хуми. Мы его когда-то стяжали 130-м. Теперь оно становится 128-м. Если вы Ядро Вечности не стяжали, сейчас, заодно и стяжаем. Значит, Ядро Отца – 130-е, Ядро Кут Хуми – 129‑е, Ядро Вечности – 128-е, лично ваше Ядро – 127-е, оно так и было и шесть Ядер Парадигмы.**

И «6-1» – это Ядра Парадигмы. Зачем нам Ядра Парадигмы? В них написаны базовые стандарты всего того, что мы получаем и строится стратегия на будущее. Может когда-нибудь Парадигма поменяется, Отец Ядро другое даст, я не знаю. Может они расширятся, я тоже не знаю. Пока не планируется, хотя мы работаем, чтобы это получилось. Вот эти восемь уходят вверх и, соответственно, – внимание! – вот тут внимание! – Ядро Отца – 514‑е, Ядро Кут Хуми – 513‑е, Ядро Вечности – 512‑е, 511‑е – Ядро Синтез Синтеза каждого. То есть наше Ядро становится 511‑е. 511‑е, кто не знает – это Аватар, вершина наших возможностей – это Аватар, и Отец, если вы войдёте в Вечность по компетенции. У вас должность Аватара? Классика жанра. И Парадигма – с 510‑го Ядра по 505‑е Ядро. Шесть Парадигм.

*— Академический становится 128‑м?*

Академические обязательно становятся со 121‑го по 128‑е. Мы сейчас это введём окончательно. Зачем? **Академический берёт 120 Синтезов или любое количество, начинает их крутить. Понятно. И раскручивает на дееспособность.** Академические сейчас не имеют жёсткого формата, у нас есть Академический Синтез для Владык Синтеза. Не знаю, Янские есть Академические? Но может быть Янские есть Академические. Я не знаю, Аватаресса занимается – это к Яням.

*— Есть Школа.*

Есть Школа. Значит есть Ядра Школы. Это не Академический Синтез, это Школа. Школа, она и Школа есть. У нас Школы у многих Владык Синтеза есть. Даже Институт Генезиса есть, Институт Человека есть. Разные есть Институты.

*— Академическая Высшая Частная Школа.*

Не ко мне, вы сами разберётесь, это не та тема, которую здесь надо обсуждать. Есть Академические Синтезы – это Синтезы с Ядрами – есть Школа. У Школы тоже есть Ядра, уже у трёх Школ есть Ядра, но они сюда в список не входят. Но – вот тут внимание! – Ядра Школ начинают стимулировать тех, кто получает ядра, к разработке собственных ядер Синтеза. К разработке! Школы их не дают – это невозможно. Но Школы стимулируют, чтобы вы сами разработали. Итак, на всякий случай, **если за одну жизнь вам удастся разработать один Синтез и получать Ядро Синтеза – жизнь в ИВДИВО будет считаться удачной.** 380 Синтезов – качественных.

*— А можно посмотреть, что Ядрами идёт разработка личная ивдивная?*

**Ядра имеют разработку. Академические переводят вас из системы пассива, где вас взращивают Отец, Кут Хуми. Там актив есть, вы преображаетесь, вы растёте – это актив. Но вы растёте за Отцом и Кут Хуми. Академические переходят на самостоятельное включение вас, то есть вас трусят, чтобы у вас что-то включилось самостоятельно.** А потом начинается 129-й, и вы начинаете искать самостоятельно применение Синтеза. Вы можете продолжать взращиваться и 120‑ю. Я всегда говорил, что наши восемь курсов – это образование. В данном случае у Изначально Вышестоящего Отца на этом курсе. Это не система образования, но это образованность, чтобы быть в ИВДИВО, в Иерархии. Вы получаете образованность, вы преображаетесь, вы растёте, вы восходите. Давайте честно, **как бы мы ни восходили – это для того, чтобы мы стали другими.**

Вы стали другими, и... дальше этим надо жить и пользоваться. С какой целью? Там исполнять Должностную Компетенцию, это первую тему что мы нашли. Но многие её исполняю от фонаря, так честно. А ещё что? Некоторые говорят: «Достал нас Должностной Компетенцией, мы уже устали от неё, поэтому уходим отсюда. Нет свободы в родном отечестве! Все стоят на должностях, и эти Сердюки нас ставят как хотят, а это не Кут Хуми вас поставил, а Сердюк меня поставил, не туда, куда я хотела. И конкурс я проиграла или проиграл. Это Сердюк виноват, ему нравятся те глазки, поэтому он того туда поставил». Дамы меня понимают, это особенно разборки между дам. «Он на неё больше внимания обращает, она выше идёт. Надо с ума сойти перед Кут Хуми». И вот у нас проявляется путь свободной организации Синтеза. Кроме Должностной Компетенции, где вы обязаны действовать ради Отца в ИВДИВО. На всякий случай, вашу любую должность подтверждает Отец. Даже Кут Хуми вас подбирает, потом выходит к Отцу и без печати Отца… У нас была ситуация, когда Кут Хуми вернул и сказал поменять местами. Я с Кут Хуми согласовал. Потом он мне говорит: «С Отцом не согласовались». Что-то там Отец нашёл, мы поменяли местами. Столп отправили, мы не публикуем почему, просто отправили, что вас поставили так-то. Срыв был… на всю Ивановскую... в этом Доме: «Кут Хуми неправильно видит!»

А я ж не могу сказать, что это Отец. Я не могу сказать, что почти правы, но Отец мне запрещает публиковать, что это он переставил. Я ж говорю, что итоговое утверждение у Отца. Без печати Отца в должности вы не входите на год. Или не выходите из должности. У меня два перевода были там. С Забайкалья переехали в Крым. По работе там двое и сразу в Дом обратились: «Мы к вам приехали». Мне уже Столп присылают – приехали. Я говорю: «Личного обращения не было. Я не имею права вас в Столп вводить.» – «Как?» Я регламент прописываю, отправляю.

Вчера и сегодня ночью, эсэмэски приходили из Белоруссии. Переведите нас, пожалуйста, из Забайкалья в Крым. Кто не знает, Забайкалье – это где Чита, Хабаровск. А Крым – это другое место России просто. Они не понимают, что нужен личный перевод, чтобы поменялся – вслушайтесь! – Огонь в ИВДИВО. Не в подразделении ИВДИВО, а в ИВДИВО. Там Огонь только личный меняется.

И вы присылаете эсэмэску не для того, чтобы я там чего-то. А это вкладывается в личное дело, и Отец меняет Огонь в вашей ячейке ИВДИВО-каждого. А это поменять может только Отец по вашей личной просьбе. Если нет личной просьбы – Отец это не меняет. И у Кут Хуми – вы переехали в соседнее подразделение, а у Отца зарегистрированы в Забайкалье. Уже было такое. Мы однажды прошляпили это. Мне потом объяснили. Я к тому как раз причастен, и вот этим переводом с личными обращениями: «Переведите наш Огонь» – это Отец переводит – в вас начинает расти личный Синтез и у вас начинают формироваться те ядра Синтеза, которые включаются. Они разрабатываются Школами, программами, вот всё, что вы прошли – оно никогда не идёт впустую. Оно у вас копится, чтобы потом из этого вырастал ваш Синтез.

## Задача Школы – активировать на личный поиск Синтеза

Отсюда вопрос у некоторых: «Почему у нас сделали так много Школ?» С одной стороны, развивают разные способности, кому-то нравится то, кому-то это нравится, и профессионализация идёт. А, с другой стороны, **задача Школы – активировать вас на личный поиск Синтеза.** И вот сейчас Отец даёт путь – мы много лет этим занимались – где каждый из вас будет нарабатывать свой Синтез. Личный, естественно с Отцом. На какую-то тему, какую – не знаю. Любую. Многих из вас, я так понимаю, к этому готовили. А как это будет – я не знаю. У меня тоже это происходит, это у всех происходит. Несмотря на то, что я фиксирую физическую разработку этих 120 Синтезов, и чуть-чуть из Парадигмальных из первой шестёрки. Это не отменяет, что я, также, как и вы, должен разрабатывать ядра Синтеза лично. Потому что это Отцовско-Кут Хуми… и я их фиксирую. То есть я в этом участвую, но… Треть – это не 50% плюс 1. Но я стараюсь не треть, а ещё и уехать 10%. Чем меня меньше – тем качественнее Синтез. Соответственно, иллюзий строить не надо, это не ядра Синтеза, которые я тут разрабатывал. То есть у меня, также, как и у вас, начиная со 120 и выше пойдёт разработка новых ядер Синтеза. Все услышали?

*— Вопрос – если Академический Синтез занимается разработкой всех нижестоящих, то почему они не с 497‑й по 504‑ю, а не с 121‑ю по 128-ю?*

Ты уже всё ответили. Ответ такой: ты уже всё ответил. Сколько? Товарищи интеллектуалы? Так, если ты ответил, вспоминай свои слова и, – что ты мне сказал? Я посвящённо разговариваю – ты уже себе ответил.

Логику сказанного давайте сейчас разберём, логику сказанного, чтобы вы увидели, как это Кут Хум с вами будет делать. Ты уже себе ответил.

*— То есть разработку всех нижестоящих Ядер Синтеза нужно…*

Блестяще! У тебя, сколько Ядер Синтеза?

*— Максимум…*

Всё, вот поэтому. Поэтому они стоят на 400, потому что тогда надо разрабатывать все 400. (*показывает на доске сверху вниз)*. А у тебя они есть?

*—* *Нет.*

Тогда ты, в чём вопрос? Это пустой вопрос тогда.

*—* *А в будущих воплощениях или потом.*

Ты о чём? В будущих воплощениях и поговорим. Ты о чём? Интика, интеллектуальный, без обид сейчас, мы с тобой друзья. Интеллектуальный засёр!

*—* *Это не интеллектуальный!*

Интеллектуальный засёр. Я сказал, интеллектуальный засёр! Интеллект – это не правильное считывание и манипулирование информацией, в том числе. Это отрицательное качество интеллекта. Они полезны, но иногда отрицательны. Сейчас нет этой проблемы, сейчас нет такой подготовки. Ты сам понимаешь, что я сказал, что Академический Синтез разрабатывает 120 нижестоящих. Ты у меня спрашиваешь, почему Академические Синтезы не стоят сверху. А что им разрабатывать? Пустые места? Пустота – это космическое зло, стандарт Синтеза.

Даже если мы Академку поставим с 504-го по 400 там такой-то – это не проблем – то у нас 380 пустых мест появится, то есть вместо 120‑ти мы начнём разбор 380 пустоты, то есть сразу мы вводим вас в автоматическое космическое зло, которое в три раза больше чем 120 Синтезов. Это я вывод делаю, извините, поэтому я сказал – интеллектуальный засёр.

*—* *А именно 10 Ядер вышестоящих помогают взрастить вот эти 317.*

А знаете, почему здесь 10 Ядер? Во-первых, их дарит Отец, и они тянутся – к кому?

*—* *К Отцу.*

К Отцу. Во-вторых, они ставят вам верхний потолок и у вас проявляется напряжение между верхом и низом, во-вторых, это ядра Синтеза не нашего образования, а Книги, написанные в Прасинтезности Отца, а Книги – это материально стоящее, которые просто материализует фиксацию этих ядер здесь и заставляют вам расширить пространство со 128 до 512; понимаете? Здесь ещё проблема – пространство. Оно у нас изнутри должно быть расширено на то, чтоб появились новые Ядра Синтеза – отсюда Академический Синтез. Вы считаете, что оно, как бы, в ваше пространство всё поместится. Да вы размечтались. Давайте вспомним: конец Советского Союза, планетарное мы́шление – как вы думаете? Мы́шление, ладно – это сложно. Вы можете сейчас планетарно мыслить? – хотя идёте Метагалактически? Просто Мышление – одна из Частей. Ваша Часть. Ваша Часть, минчане – кто не понял, почему я шучу так, не до всех дошло. Мышление к вам относится. У вас Мышление планетарное или белорусское?

*—* *Белорусское.*

Вот, правильно белорусское. И вас активно вталкивают в белорусский национализм – против чего я вчера боролся, позавчера боролся и на прошлом Синтезе. Также, как борюсь против русского национализма, у нас своих придурков в России хватает. Я только выясняю кто и начинаю гасить Огнём, чтобы в России эта гадость не поднялась. Гасить Огнём. В Духе – Свобода Воли! Дальше – потолок Огня. В России – эта сволочь – ой, извините! – этот принцип не пройдёт. Национализм разный, национальный. Я вырос на Кавказе. В Сибирске, мы сибиряки – не русские. Да, вы что? Лешие ходячие. Шутить начал! Сибирский леший! Всё, вопрос сразу снялся! Я в Сибири веду Синтезы. Что вы на меня так смотрите? Вы знаете, через какое «ж…» проходят разные мысли? О-о-о, только дай повод, такое попрёт по нашим накоплениям, в предыдущих воплощениях, мало не покажется. Это надо гасить! Зачем? Чтоб Мышление из «партизанского отряда» в центре Европы, или «партизанского отряда» Евразии, это о России, выросло на планетарное мышление. Здесь два варианта. Национализм никогда не охватит планетарность, масштаб не тот. Белорусов девять, пускай 12, ладно, 15 миллионов по всем странам. На восемь миллиардов? Вы не растянете Планетарное Мышление туда. Не потому, что белорусы плохие или хорошие. Каждая национальность даёт своё качество важное. К вам вот поприезжали наши Владычицы Синтеза, они кайфовали от определённой среды в Белоруссии, мне потом говорили: «Виталик, там так классно!» Я им говорю: «Хорошо, главное, чтоб они не забили себя в партизанские леса Белоруссии*». (смех в зале)*

Я до сих пор помню, как я в гостиницу вашу селился: «Вы будете прописаны в Партизанском районе». (с*мех в зале*)

Я говорю: «Я согласен, я буду партизаном номер каким?» Она не поняла.

*—* *Кофе не вкусное…*

Да. На костре готовят, поэтому, в той гостинице, не подойдёт. Ладно, пошутили! В России свои же шутки на ту же тему. Но надо развиваться!

**Беларусь должна быть с Мышлением, но надо иметь планетарное Мышление. А потом – внимание! – Метагалактическое.** В России, тоже самое, если б в России не подавили национализм в 90-х, национализм, как по Республикам, так и у русских, сейчас бы Россия экономически не развивалась, её бы не было; её бы разнесли на разные регионы и уже бы было множество стран Россий, как об этом мечтали наши друзья-партнёры из других стран. То есть национализм поднимают там, где хотят уничтожить страну. Например, Казахстан. Был товарищ Нурсултан, Посвящённый, всех давил, чем угодно, как Посвящённый, и было множество национальностей, многонациональный единый народ Казахстана. Товарищ ушёл – возраст там, всё; свои залёты там есть. И тоже – казахи главные в Казахстане – а их сколько там? Целых восемь миллионов, вот «о-о-о» на 17, уже 12, «о-о-о»… на 17?

В одной среднеазиатской Республике в 90-х годах, выехали все русские, не буду комментировать с какой – все заводы встали. Почему? А оказалось, что не осталось специалистов, национальных кадров подготовленных. И оказалось, что эти кадры надо взращивать два‑три поколения. Ничего личного, я сейчас не о русских. Просто там было срочный выезд, потому что в 90-х разорились республики. Был срочный выезд, они вернулись, там национализм поднялся, сельское хозяйство осталось, а заводов нет. Так и не осталось. Ничего личного.

В другой республике увидели этот процесс – запретили выезд из страны! И был конфликт с Российской Федерацией, что запрещают обратно уезжать домой, обратно не пустили, заставили жить в этой республике. Чтоб кадры не уехали. В этом проблема (*показывает на голову*). Я сейчас не о русских, я о кадрах.

И вас туда же опускают, вместо Планетарного Мышления. Так вы хотите Белорусскость на всю планету развернуть Планетарным Мышлением качественно? Или оставить национальный «партизанский отряд», но в собственном соку вариться? Национальной экономике, в которой мыслят жёстко национально и падающие есть в соседних странах – можно понаблюдать, примерно такого же размера, как и вы. Не развиваемы, если туда не приходят инвесторы со стороны. Сами по себе не развиваются, мышление такое. Большинство стран Европы.

Мы не тем занялись. А, я же главное не сказал, 512 – мы уже стяжали, это скучно! Папа посмотрел, посмотрел и сказал: «Путь хорош», ему понравилась тенденция. Мы сейчас с вами перейдём на 4096 Ядер Синтеза, с очень простым ответом: у Папы зал на 4097-м, он меня вызвал три дня назад и сказал: «Как-то до меня не дотягивается» – я сразу понял, о чём он. Иногда мы смеёмся с ним, так в шутку говорим, что 512 – не Его размер, у Папочки – 4096. Это у нас 512. Чтоб было понятно, как дотягиваться, 512 умножаем на 8 – 4096; а у нас восьмерица, с другой стороны – у нас 4096 Компетенций ИВДИВО. И Папа сказал: «Надо выровнять Путь ИВДИВО – 4 096 Синтезов и Путь Иерархических Компетенций». Компетенции – в ИВДИВО, но они всё равно иерархические. У вас сегодня, конечно, юбилея нет, но тоже праздник. Мне понравилось, что ваш юбилей вчера был. Вчера было «третье» или «четвёртое»?

*— Четвёртое.*

После Сталинградской битвы, шутка, ну это так, Сталинградская битва закончилась «третьего», а «четвёртого» был юбилей в Белоруссии. *(Смеётся.)* Ладно, это так, история.

И мы сейчас переходим с 512 на 4 096, соответственно, Ядро Отца – 4 098, Ядро Кут Хуми – 4 097. Если вы скажете: «Зал же на 4 097», поэтому Ядро Кут Хуми 4 097, потому что оно относится к Отцу, а Ядро Отца – оно изнутри Отца, поэтому 4 098. Понимаете, да? То есть нам нужно уже не внешнее Тело, где сидит Отец, а его внутреннее состояние Ядра Синтеза. Это вообще, класс. И соответственно, Парадигму идут, у нас там восемь ядер: 4 096 по 4 089. **И вот со 120, будем округлять, до 4 088 – Новый Путь ИВДИВО по форматированию собственных ядер.** Раскрутка Академическим Синтезом, – внимание! – на всякий случай – раскрутка Академическим Синтезом может быть, может не быть. У нас есть вполне себе Служащие, которые и без Академических Синтезов крутят и себя, и всех, и что хотят со всеми делают. Как бы, я к тому, что у нас есть, такие, которые спокойно это делают. Здесь у меня нет комментариев, но восемь Академических Синтезов – это всё-таки ядра, а ядра лишними не бывают, но это с моей точки зрения.

## Появился ученик, который пошёл дальше учителя; система стала устойчивой

И ещё, не подумайте, что я там кого-то рекламирую или к чему-то там тяну, вообще не об этом, я вам рассказываю систему, раз. И второе, я это делаю в кайфе. Почему? Появился Ученик, который пошёл дальше Учителя. Почему? Это классно. Как только появляется такой человек, система становится устойчивой. Она становится окончательной, потому что есть шанс, что лидер уйдёт, а за ним уплывёт всё, потому что традиция не поддерживается. Будут вспоминать, что был такой-то, а Ученики что-то там написали на эту тему и выпустили книгу. Ну, это… ну, было, ну, восстановим, ну, как пойдёт. А когда появляется один, а за ним могут появиться следующие, там в какой-то системе. Система развивается, и уже появился другой человек, который… у которого получилось у Отца разработать ядра Синтеза, поэтому мы дали, кстати, ему Аватара Синтеза, до этого была Владычица Синтеза, – получилось. Зрела долго, и я зрел долго, я семь лет Синтезом зрел, даже восемь. Тут нормально всё, это говорит о том, что система стала окончательно устойчивой. Здесь вопрос не в одном человеке, у нас есть несколько человек, которые в любой момент могут подхватить всё это, и они понимают в этом, относительно хорошо. Слово «относительно хорошо» – я тоже, относительно хорошо в этом понимаю, у нас всё – относительно. Вы увидели? То есть, вот это меня радует, что у нас система стала устойчивой. А так как Отец это подтвердил: мне, нам, всем. До этого ядра́ разрабатывались, но Отец их не подтверждал. Кстати, ядра Академических Синтезов многие получили, Отец не утверждал их в списке своих ядер. Он смотрел, как они работают внутри нас; чтоб вы понимали, как это разрабатывается. То есть ядра Синтезов, уже восемь имеют… Там я в Сибирь приехал, пишут: «А наши ядра, которые мы год назад получали, сюда входят?» Я говорю: «Да, раз они Академические». «А чего раньше не говорили?» Раньше Отец их сюда не вводил. И вот Он несколькими командами проверил эти ядра. Увидели? И после этого система стала устойчивой. И после этого тем, что мы пробили это, у нас появляется Путь ИВДИВО. А так, можно было всё оставить, я ж специалист по образованию, на образовательных курсах – 120 Синтезов, образовались, это «моя» тренд, – свободны в ИВДИВО, действуйте. А! Правильной дорогой идёте, Компетентные! *(Смеётся.)*

Практика.

Чем хороша практика? Мы стяжаем 4 096 и на вас фиксируются, так как это первостяжание – вы поняли меня – 4 096 перспектив. Из них: сейчас 115 Синтезов, 115 плюс 8 – где-то 123 плюс‑минус – реализованы. Плюс восемь, потому что Ядро Отца и Кут Хуми за пределами 4 096, кто не понимает. Да? А все остальные, вынь, да положь, три «тыщи» девятьсот девяносто с чем-то. Понятно, что в веках; иллюзий строить не будем. Не‑не‑не, но есть реальность в этой жизни создать первое… второе… третье… восьмое... Главное – поупираться в этом, своим Синтезом, своим Делом, я не знаю, каким. Это не ко мне, этим владеет Папа и Кут Хуми.

А, самое главное, почему мы об иллюзиях говорили! Подтверждать: ни у Виталика, ни у Оли – бесполезно, Аватары не подтверждают ядра Синтеза. Вы подтверждаете сами; главное, чтобы это было подтверждение ни из тех комментариев, которые мы говорили о «Розе»: «Я придумал, я сказал, а у меня уже вертится это ядро». Я всегда буду спрашивать: «В каком месте?» В голову не помещается, там уже 72 ядра, в позвоночник не помещается, там всё занято 64 ядрами; соответственно, если они у вас вертятся, то где? Ответ: «Только в Хум». А Ядро Синтеза Кут Хуми с этим согласно? Или оно будет: «Уйди, уйди, дурашка», и выдавливать это из Хум? Ладно, какой-то другой Части.

## Прачасти – их нет, но их уже можно разрабатывать

И подсказка на будущее, вдруг вам сейчас что-то придёт. Что можно уже начать разрабатывать, чего у нас нет? Но уже можно разрабатывать, но чего у нас нет? Это, чтоб вы увидели правду в моих словах. Что можно уже разрабатывать, но чего у нас ещё нет?

*— Прачасти.*

Прачасти, молодец! О! Первый шаг нового ядра Синтеза сделан! Она «ловит» Кут Хуми. Когда будешь Владыкой Синтеза? Ага, глазки сразу опустила, «восточный женьщин», только глазки опускаешь. Расшифровываешь же отлично Кут Хуми. У нас 192 прачасти, здесь меньше сидит людей. Это очень сложная работа: разработать прачасти; они у нас пока только фиксируются, сумасшедше сложно. Если не хотите ничего выдумывать, займитесь прачастью, только надо ещё знать базовую Часть; в общем, есть чем заняться. А потом прачасти; я – «за», у нас сразу разработаются 512 прачастей; ещё и 512 Синтезов появятся на каждую прачасть, личных, вами действующих. Понимаете, о чём я, да? Надеюсь, я не настаиваю на прачастях, это из «известного», можно другие темы взять. Я к тому, что можно сейчас у Папы попросить, так как первостяжание, некий Путь, и не искать потом, как я когда-то искал: что делать, что такое, с чем, что мне тут Отец зафиксировал, что я должен делать. Только потом дошло, что это Синтез, лет через восемь. А сразу попросить Папу прачасти… Единственное, вам Папа необязательно скажет, и вы сами должны будете узнать. Это вариант. Ещё вариант: Тела архетипов материи Аватар-Ипостасей; они человеческие, вообще не вариант. Тела есть, разработка – ноль. Тела Аватар-Ипостасей, выше прачастей – они стали другими. *(Кашляет.)* Мы с вами… меня заткнули, да. Практика. Так Кут Хуми останавливает подсказки, не положено.

Практика.

Кто теперь мне скажет, что я сам расшифровываю всё, *(кашляет)* без Кут Хуми? «Низя» вам подсказывать, если вы сами ищете своё ядро Синтеза. Извините. *Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас…* Возьмём проблему на меня. Я решил вас всех засунуть в Части – это плохо. Значит неплохо увидеть, что вопрос не только в Частях. Я ж влиятельная особа – взял и мозги встроил в Части. Значит некоторых вас видят не в прачастях, а в чём-то другом. Всё просто. Видите, и говорить начал. Ну, чтоб иллюзий не строили. Практика.

## Практика 8. Первостяжание. Вхождение в Путь ИВДИВО и расширение Пути ИВДИВО на 4 096 Ядер Синтеза

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО Истинной Октавы на 19 септиллионов – трам-пам-пам – 752‑ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на вхождение каждого из нас в Путь ИВДИВО и Указом Изначально Вышестоящего Отца расширение Пути ИВДИВО на 4 096 Ядер Синтеза со 120 Ядрами Базовых Синтезов, восьми Академических и восьми подаренных или определённых Изначально Вышестоящим Отцом… с перспективой явления каждым из нас 3 960 Ядер Синтеза собственной реализации в тематическом разнообразии Синтеза каждым из нас в веках.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 4 096 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4 096 Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 19 септиллионов – трам-пам-пам – 817-ю высокую цельную пра-ивдиво-реальность. Становимся телесно компетентно, то есть телом Компетенции каждого, в форме Владыки 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом.* ***И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Путь ИВДИВО каждого из нас на 4 096 Ядер Синтеза,*** *выровняв их с Компетенциями, растущими в ИВДИВО, и явлением 3 960 Синтезов в разнообразии спецификаций каждым из нас в Пути ИВДИВО с явлением 120 Базовых, восьми Академических и восьми зафиксированных и подаренных Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 4 096 фиксаций Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас* ***4 098-м, Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждого из нас – 4 097-м, Ядро Вечности каждого из нас – 4 096‑м, Ядро Синтез Синтеза каждого из нас – 4 095-м, шесть Ядер Синтеза Парадигм Изначально Вышестоящего Отца – с 4 094-го по 4 089-е включительно, 3 960 перспективных Ядер Синтеза перспективных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в веках каждому из нас, восемь Академических Синтезов и 120 Базовых Синтезов в реализации постепенно каждого из нас.***

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, вспыхивая реализацией перспектив.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Путь ИВДИВО явлением Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в реализации 3 960 новых Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И встаём на Путь ИВДИВО каждым из нас в**реализации Изначально Вышестоящего Отца собою, проникаясь Путём ИВДИВО и вспыхивая реализацией Синтеза каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Встаём на Путь ИВДИВО, развёртываясь физически.*

*И эманируя всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## Путь Иерархии в Компетенциях

Одна фиксация, сидим. А потом пойдём на перерыв. Путь ИВДИВО начался, мы физически. Путь Иерархии в чём? У каждого, обязательно – вы члены ИВДИВО, члены Иерархии. Путь Иерархии у вас в чём? А?

*— Компетенции.*

В Компетенциях. Путь Иерархии в достижении и развитии ваших Компетенций. Включите сюда, пожалуйста. То есть Путь ИВДИВО начался Синтезом, то есть из ИВДИВО‑Компетенции перешли на Путь Иерархии. При этом Компетенции в новой эпохе, все Посвящённые всё равно относятся к ИВДИВО, но достижением Могущества явления Синтеза – это достижение концентрации Компетенций, как Пути Иерархии. Мы сейчас вернули Иерархии её Путь и Основание – разработку Компетенций. Внимание! Тогда система Компетенции – 4 096 ИВДИВО и 262 144 Иерархии – становится обоснованной, как Иерархический Путь каждого из нас, услышали?

Это не отменяет, что 4 096 относятся к Компетенциям ИВДИВО, я к тому, что это Путь Иерархии, хоть и в ИВДИВО. Понятно, да, о чём я? Не, только, пожалуйста – сейчас очень жёстко встаньте на Путь Иерархии в работе Компетенции. У вас есть Компетенция, в том числе из Синтеза; если вы сейчас не переведёте на Путь Иерархии Компетенции – вы потеряете Путь Иерархии и опять перестанете быть даже Посвящённым. Понятно, да?

То есть Путь Иерархии – это обязательно минимально Посвящённый. Синтез – это такая штука, которая может сжечь даже Компетенции, я об этом. На вас 4 096 фиксаций, не факт, что мы готовы это выдержать, очень корректно говорю. Нам нужно Компетенции срочно перевести в Путь Иерархии; иначе от Синтеза, которым мы не владеем, они могут сгореть или просто раствориться, – и будете зарабатывать заново.

Было, есть, и будет – Аватары могут гасить Компетенции, если ты не компетентен; раньше Учителя́. Фалес Аргивянин – прочитайте. Клодию загасили Компетенцию, отправили верующим; перевели на другой уровень, Компетенцию заново надо будет зарабатывать. О! Всё? Переключились**. Путь Иерархии – Компетенции. Путь ИВДИВО – Синтезы.** Не, переключились, я не шучу. Я понимаю опасность процесса, несмотря на то, что мы стяжаем это на Синтезе. Переключились. Всё.

### 2 день 2 часть

## Объявления

У нас вначале объявление от наших гостей.

*— Всем здравствуйте! (Звон падающей посуды и смех в зале.)*

О! Пошло-о-о.

*— Пожалуйста, минуточку внимания. Меня зовут Василий Корнев. Я руководитель Центра развития Абсолюта Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел и, скажем так, приятно у вас сделать напоминание и рекламу. У вас ровно полгода назад, 30 июля, на вышестоящем курсе стяжали новые виды Абсолютов. Это, как раз, Абсолюты эволюций и Абсолюты видов материи, поэтому у нас таблички по данным видам Абсолютов уже готовы. По ним можно стяжать ими можно дополнительно разрабатывать Огонь и Синтез Абсолюта, это очень сильное усиление, как и в служении, так и по жизни. И кто ещё не приступал, предлагаю приступить к стяжаниям. Это дополнительно, это чисто добровольно, никаких обязаловок нет.*

Принуждений нет.

*— Да. И, дополнительно, если кому-то нужна будет помощь по работе с новенькими, как им объяснить про Абсолют – как его стяжать, или кто-то дополнительно хочет обучиться, как правильно работать с новенькими по поводу программ Абсолюта и объяснений, там разные нюансы и прочее, пожалуйста, обратитесь, напишите мне в личку, обратитесь и можем провести занятие, и эту тему обсудить. Благодарю!*

Даже онлайн.

*— Да.*

Следующее объявление.

*— Несколько слов по выпуску книг. У нас на сейчас стоит задача 115-й и 59-й Синтезы выпустить. Задачи стандартные, входим в поручение по одной книге, по второй книге. И исполняем. Маленькие нюансы будут. Всё дело продолжаем, как и работали, но маленькие нюансы будут, поэтому внимательно включаемся, входим в поручение. И конечно – большое-большое спасибо за работу по… всем, всем, всем за работу по 114-й Книге. Выпущена Книга. Спасибо большое!*

Спасибо!

*— Оба Синтеза набираем сразу, оба! И 59-й, и 115-й. Спасибо!*

*— Наперегонки, фактически.*

## Вдохновение по двум объявлениям. Книга Синтеза ИВО. Абсолюты миров и эволюций

Всё, отлично. Маленькое вдохновение по двум объявлениям.

**Так как книги выпускаете в Белоруссии и записываете в Белоруссии – это становится белорусским Синтезом.** Без всяких иллюзий; я сейчас не о национализме, у нас Синтез вне времени, но мы должны понимать, что на той территории той команды, которая этим занимается, это точно встраивается в развитие страны. Есть такая одна жёсткая проблема – гражданство называется; где проходит, где фиксируется, граждане, которые работают, это развивает страну. То есть сам Синтез – он вне времени, но тем, что работают те или иные граждане, они своей работой это встраивают в страну, страна развивается.

Ничего личного. Мы это прошли по России первые 10 лет, я вам хотел бы это ещё раз напомнить, потому что некоторые из вас горят развитием страны, но вы не всегда видите, что та тяжелая работа, я знаю, что это тяжело, когда вы записываете тексты, это развитие страны с точки зрения ИВДИВО. Поэтому мы её организовали, поэтому мы её требуем, поэтому есть поручение Кут Хуми выпускать книги, потому что книги – это фиксатор Синтеза, который в эту страну окончательно вошёл, впаялся. Это вот такая подсказка по книге.

**По поводу Абсолюта.** Чтоб лишних восприятий не было. Программа Абсолюта обязательная одна – Абсолют Изначально Вышестоящего Отца. Но у нас есть служащий в ИВДИВО, подчёркиваю – служащий, Василий, возглавил Центр только потому, что пошёл запрос от наших служащих, которые ко мне подходили, к Василию подходили и говорили: «Можно ещё что-нибудь стяжать? Нам так нравится работать в Абсолютном Огне, что Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца мало». Я честно скажу: кому-то много, есть люди, которым много это, они устают от этого, а есть которым мало. И вот для тех, которым мало, Кут Хуми через Василия включил программу, эта разработка Василия, по стяжанию Абсолютов миров, эволюций дополнительно. Мы с вами это когда-то в Беларуси всё у Отца стяжали. Это называется дополнительная программа, это как развитие соответствующей части и одновременно Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца, потому что такая Часть, как Абсолют, должна охватить все виды организации. А так как мы сейчас занимаемся развитием Служащего, а по горизонту Служащего главная часть Абсолют, я не имею ввиду Тело Служащего, а я имею ввиду базовое, если мы перейдем к Янову, – да? – то вы должны понимать, что сам Абсолют развивается уже, как Часть. И вот то, что объявил Василий – это Абсолюты миров, эволюций – это развитие Абсолюта дальше.

Чтоб не было головняка, мы это согласовали у Кут Хуми. Кут Хуми утвердил все эти разработки Абсолютов по цифрам, мы тут с Василием… но больше Василий занимался, я… извини за это слово, был на контроле, чтоб всё правильно сложилось с точки зрения Абсолюта; и это сложилось.

И последние. Те, кто это стяжал, я смотрел на отдельных Компетентных, кто уже прошёл программу, ходит с этим, у них достаточно неплохо начинается работа с мирами. Вот с эволюциями ещё не отследил, но по двум Компетентным, с кем я общался, кто стяжал этот Абсолют, им намного легче стало действовать в мирах. Им самим. То есть – зачем это.

Если у вас есть сложности в мирах, можно попробовать Абсолюты миров. Они пережигают там какие-то структуры, которые у нас накопились, допустим, в Тонких мирах, знаете, много воплощений. Физика – вышел, Физика – вышел, Физика – вышел, Физика – вышел, пускай там сто воплощений. И вот в Тонком мире наросли структуры выхода из физики; они же нарастают, Тонкий мир записывает. И не всякий способен эти структуры сжечь. Абсолюты миров. Понятно, да? То есть я просто показал ситуацию, которая сложена.

Или другой вариант: мы вчера с вами подняли здание вверх; не с вами, на 59-м, подняли; вы сами подняли. Вопрос к вам. Вы оторвались от предыдущих миров? Не. Вы оттуда изъяли здания, здания изъялись сами. Вы ходите в здания новых миров. Вы сами, лично, вне зданий оторвались от тех миров? Ничего личного. Может оторвались, может нет. Я не знаю. Может получилось, может… Я не знаю.

**Есть такое понятие привязанности к мирам.** Что я имею ввиду? У нас есть Компетентные, которые уже почти 20 лет в Синтезе. Служат, активно служат, всё хорошо. Пользуются новыми зданиями, работают в новом здании. Тут приходят на погружении, что-то у неё там… И опять Дом Души! Последние 10 погружений – не видел. А вот у неё пошла какая-то проблема, пошла на погружение, решила разобраться, а там стоит Дом Души. Обе Компетентные, обе начали смеяться, обе начали заикаться. Откуда? Она его не видела последние лет пять-семь, не работала, всё в новом здании, то есть всё пережглось. Ответ – набор качеств Тонкого мира какого-то воплощения сработал так, что восстановилось. Грубо говоря – Память включилась, Тонкий мир материализовал, и опять Дом Души. То есть его не было, включился блок накоплений Тонкого мира, начал из неё фонтанировать, где она начала что-то там отрабатывать за те воплощения. Дом Души восстановился, сказал: «Надо ж те накопления…» И вот это называется отсутствия отрыва от Тонкого мира предыдущей эпохи, – что я комментировал. То есть это не отрыв, что я вышел из мира и туда не возвращаюсь. Это тоже есть, это тоже надо, а это ещё переработка внутри вас неких оснований, которые привязывают вас к старому восприятиям миров. Это подсказка. Не у всех это удается сделать, я специально прокомментировал. Они просто обе ко мне обратились, и погружаемая и погружающая: «Почему?» С вопросом «Почему?» И мы раскрутили, что это опыт Тонкого мира, который всплыл, и начал на себя притягивать… То есть человек не переработал Тонкое тело в новое состояние. Как это сделать – мы пока не знаем. И один из вариантов – Кут Хуми включил Абсолютный Огонь.

**Тоже самое по эволюциям.** По эволюциям мы пока вообще не знаем. Мы эту тему опасаемся притягивать, но мы понимаем, что вот, допустим, вы вчера вошли в Служащего телом, мы стяжали. Тело Служащего в вас есть. Да? Есть. Вы в 11‑й эволюции? С точки зрения тела – должны быть. С точки зрения эволюции – она может вас там не видеть. В смысле, что вы не вошли в неё. Мы можем войти? Можем, но с тем же успехом мы можем оттуда выйти. На какое-то время стяжал, вошёл-вышел. А как закрепиться в эволюции? Ответ: не знаю. И мы не знаем. Это та тема, которая у нас вообще слабо разработана. Как слабо разработана? – там такая силища, что очень сложно с этим работать, тебя сносит прямо в архетипически, как вариант. Вот мы искали, искали, искали, вот Кут Хуми включил следующую тему – Абсолюта эволюции – это, с одной стороны, адаптируется нас к эволюциям, с другой стороны, кое-что пережигает, чтобы мы не привязывались к эволюциям.

Эволюция – это такая силища, что слово «уметь отвязаться» – это теория. То есть надо через архетип заходить. Поэтому мы идём с вами по архетипам, вы заметьте, мы пока даже не вспоминаем эволюции. То есть, если мы сейчас в Октаве вспомним эволюции, то есть шанс, что в следующую Октаву мы не попадём. То есть Октавная эволюция – это совсем не метагалактически, там сумасшедшая сила. Это вот ответ на Абсолюты. Поэтому Абсолют, как Часть, и Абсолютный Огонь, как разработка новая, это попытка решить те проблемы, которые внутри нас не решаются. То есть нам надо отойти от восприятия Абсолюта, как накопления капель, которые просто вот накапливаются, чтобы быть и там что-то делать. Мы сейчас стремимся Абсолют использовать, как Огненный Центр каждого, как часть Огня, которая регулирует и решает наши с вами проблемы накопления, переходы, перестройки и так далее, и так далее, и так далее, такая подсказка. То есть почему мы инициировали от Отца это, и почему мы развиваемся.

И третье, это я перспективный ответ дам, потому что, когда ко мне обратились и сказали: «Вот мы вошли в 7‑ю Расу, вот у нас есть Абсолют, да, у нас же Абсолюты больше метагалактические; а можно Абсолюты с точки зрения 7‑й Расы?» Ответ: нет; потому что, чтобы стяжать Абсолют 7‑й Расы, нужно быть в 7‑й Расе; через 10 миллиардов лет – с удовольствием. Более того, должен быть Человек 7‑й Расы, а мы в 7‑й Расе – Посвящённые. Даже то человеческое, что мы там стяжали, это прототип Человека 7­‑й Расы. Почему? Кто из вас точно знает, сколько частей у нас вырастет за 6‑ю Расу, если мы вчера стяжали шесть подрас? Мы знаем сейчас 512, а вдруг их будет 1 048 576? Всё-таки 10 миллиардов лет – сумасшедший срок. Или 262 144, возьмём 8‑ю подрасу 7‑й Расы. Причём у каждой этой части будет свое название. Значит, по итогам 6‑й Расы, если у каждой части будет свое название, Абсолют будет совершенно иной. Может принцип будет такой же, в смысле стяжания по архетипам, но он будет другим принципиально. И самое простое, новая Раса – это совсем иные технологии. А мы пока пытаемся запихнуть технологии 6‑й Расы в 7‑ю. Это нереально, это я вам говорю сейчас, как Посвящённым, которые уже с точки зрения 7‑й Расы начинают действовать. Но у нас есть сейчас система, где мы пытаемся войти в новое абсолютное развитие. Какая?

— *Трансвизоры.*

Нет. Какая?

— *Капли?*

Капли. Мы стяжаем ежемесячно по одной Капле всего лишь, по одной, чтобы войти в Абсолютный Огонь Октавы Фа, кстати. Некоторые из вас скажут: «Но мы же по итогам Абсолюта стяжаем Октавный Огонь, там 33-й и 34-й Октавы». Я так корректно вам выражусь, мы это делаем с точки зрения Синтеза Метагалактических Абсолютов. Грубо говоря, много Метагалактических Абсолютов, как система, переходит в одну Октаву. Перешли, но все основания этого Абсолютного Огня у нас – какие? – метагалактические. Даже ракурсом Октавы, они всё равно у нас метагалактические. В чистый Октавный Абсолют мы ещё переходим вот этими Каплями. Нам ещё месяцев 20 с чем-то впереди, чтобы накопить 32 капли, пройти 32 архетипа и войти собственно в Октавный Абсолют. Вот это та перспектива, которая у нас есть, которую мы сознательно накапливаем. Никаким другим вариантом в Октавный Абсолют мы не перейдём; мы думали, что у нас удастся переход в Октавный Абсолют за счёт системы Абсолютов Метагалактических; потом мы выяснили, что даже входя в Октавный Абсолют мы продолжаем держать метагалактический ракурс, всё-таки 32 Абсолюта. Значит, мы сейчас по капле выдавливаем из себя раба Метагалактики, и входим в Октавный Абсолют. Вы увидели? Это вот другая перспектива, которая у нас есть.

Зачем? Чтобы потом в Октавности и Абсолютной Октавностью пережигать Метагалактичность или привязку к разным Метагалактикам. При этом естественно в вашей голове вы скажете: «А будет Октавный Абсолют – потом мы ещё будем стяжать?» С моей точки зрения на сегодня, не будет. Потому что с моей точки зрения, Октавный Абсолют должен быть в 7‑й Расе, а у нас – Метагалактическая 6‑я Раса. Да, мы её назвали октавно-метагалактической, но принципа это не меняет, люди у нас метагалактические. Мы там можем с вами куда угодно дойти. Раса‑то не дошла. Даже когда мы говорим октавно-метагалактическая, мы чаще всего имею в виду себя. Поэтому, чтобы не обжечь мы уже пишем «ИВДИВО-октавно-метагалактическая», даже добавляем «планетарная», чтобы задействовать всех, обжигаем.

Поэтому мы накопим Капли Абсолютного Огня, войдём Октавный Абсолют, может будет там какое стяжание по Октавам; может не будет, я не знаю, как Отец спланирует. На сегодня Октавный Абсолют – это перспективная традиция 7‑й Расы. Человека 7‑й Расы ещё нет, а Абсолютный Огонь накапливает только Человек. Абсолют – это Часть Человека. Даже если Посвящённый получает часть, он получает, исходя из Человека. И на будущее, нет Человека – нет Посвящённого в нашей Цивилизации. Но в других, на всякий случай, в 5‑й Расе были Посвящённые Демоны – Ученики Учителей Демонского Глобуса, были Посвящённые Ангелы – Ученики Учителей Ангельского Глобуса. Высший класс – это Посвящённые Омары – Ученики Учителей Омарного Глобуса – 5‑я Раса. Причём классика, кто в Иерархии разбирается, тот меня понял.

А дальше анекдот Посвящённых: вы чьих будете? Это к тому, почему мы так жёстко отрабатываем Ядро Кут Хуми в нас и Ядро Отца в нас; потому что в Метагалактике очень легко присоседиться к друзьям разных божественных великолепий. Вы даже не заметите, как станете не особо Человеком, а особо метагалактическим существом, которое вам внушит, что Человечество – это нижестоящее, а вот у нас тут в безотцовщине, всё самое вышестоящее, всё выше вас стоящее, и по размерам мы большие. Но это ж размер, он, конечно, имеет значение, но не факт, что помогает развитию, как доказала Планета Земля. Здесь были люди разных размеров, сейчас будем смеяться, остановились на нашем. Если бы на нашем не остановились, мы б 32 Метагалактики не прошли бы; такая подсказка. Почему на нашем, я не знаю. Очень хорошо равновесит с космосом и со Вселенной; помните, вселенная же нас созидает, мы об этом забываем. Поэтому Абсолют у нас развивается, эта система продолжает активироваться, мы по чуть-чуть над ней работаем, чтобы что-то новенькое получить; возможно, возможно будет Абсолюты Октав, когда мы стяжаем все Капли, но на сегодня Абсолюты Октав относятся к 7‑й Расе. Если Отец оттуда переставит эту тему нам, мы будем рады – в Октавах у нас Абсолютов нет на сегодня. Если Отец не пере… в 34-м архетипе, второй Октаве – там Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, в 33-м архетипе там Абсолют Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, кто не понимает названия. Напоминаю, вопрос: «Это точно Абсолюты Октавные… или это Абсолюты Аватаров Синтеза и Изначально Вышестоящего Отца?» Значит, это Метагалактические Абсолюты по итогам всех Метагалактических Абсолютов, так на всякий случай; а то, что они относятся – 33, 34… Отцу и Аватарам всё равно, куда относиться, нам то с вами не всё равно… поэтому та система Абсолютного Огня, которой мы владеем, она Метагалактическая. И вот мы сейчас, упираясь, постепенно разрабатываем ту систему, которая может быть когда-нибудь станет Октавной, и мы эту тему из 7‑й Расы переведём в нашу нормальную 6‑ю. Для человеков, чтоб человечество шло и Октавно. Вы скажете: «А что останется 7‑й Расе?» Когда мы до неё дойдём через 10 миллиардов лет, мы будем знать намного больше чем сейчас, и там точно найдётся куда расти, то есть пределы развития это у нас здесь *(показывает на голову)* только потому, что нам нечем видеть больше. За 10 миллиардов лет мы явно поразвиваемся, чтобы увидеть что-то иное и больше. Давайте вот не мучаться, что будет в седьмой Октаве, в 7‑й Расе, что мы от неё всё заберём; не заберём. За 10 миллиардов лет человек так разовьётся, что там будет всё другое.

Так, чтоб было понятно, по оценкам учёных современной вселенной, по-моему, 13 миллиардов лет, плюс‑минус 3 миллиарда, то есть вообще всей Вселенной, что мы знаем 13 миллиардов лет, это по оценкам учёных. Я считаю больше, но у них свои взгляды. То есть, фактически, нашей Расе 10 миллиардов лет, это считай почти тот же самый весь пакет вселенной, 3 миллиарда не хватает. Это очень большое развитие. Это есть? Это насчёт Абсолютного Огня.

## Зачем всё это? К чему мы вообще идём?

Я хотел бы, чтобы вы это увидели потому что мы стяжаем, мы развиваемся, мы входим и нам не хватает восприятия – зачем всё это? А к чему мы вообще идём? Мы разрабатываем сами себя и развиваем систему, чтобы потом стать совершеннее каждым из нас, то есть развитие системы заключается не в том, что мы стяжанули ради чего-то там будущего, не‑ет, на вас уже зафиксировалось 4.096 Синтезов. Не увидел систему – у вас не зафиксировалось. Что значит фиксация? Фиксация – это свобода пути впереди. Чем больше на мне фиксаций, тем легче я прохожу любые стены. То есть с 512 фиксациями большинство порогов я преодолел, но где-нибудь в стенку вляпался. 4 096 фиксаций – видите вот дырка сквозь все стены этого здания, насквозь сквозь всё здание прошёл и не заметил. Это примерная разница. Это первая стенка, потом следующая, вот все квартиры по ходу первого этажа – ты идёшь сквозь стенку, они сами плавятся. Это 4 096, это даже Ядер Синтеза нет, это ещё Синтеза нет, это просто фиксация. Вот, что мы сейчас с вами получили, то есть 512 – это стенка, в 4 тысячи – стенок нет, ты идёшь сквозь здания, как сквозь природу. Просто фиксация, если мы получим такие Синтезы – лучше даже не рассказывать, что будет даже при 512-и. Понятно.

## Вершина Пути ИВДИВО

И последнее, некоторые говорят: «Вот куда это?» Самый простой пример, наша мечта, я сегодня с машиной вам рассказывал – ходить сквозь пространство. Из Владивостока переехал в Москву за три секунды во времени. Нужный объём Синтеза на размер тела и машины. Без проблем, у нас нет такого объёма, потому что наше «крутейшество» имеет сумасшедший объём Синтеза в виде Ядра Синтеза Отца, Вася потом посчитает его размеры, он уже волнуется этой темой, но мне могут подсказать биологи, потому что есть межпозвоночный диск, внутри межпозвоночного диска есть шарик, кто не знает, и в этот шарик в межпозвоночном диске ставится искра. Шарик какого размера? Миллиметр. Некоторые биологи даже не знают развитие тела человека. Я вас удивил, вы на меня смотрите: «Какой шарик?» Который там есть.

*— Шарнирчик*.

Я забыл, как он называется, когда-то помнил. Вот туда ставится искра, больше шарика она не будет, Ядро Синтеза; то есть оно маленькое. И с точки зрения нас это громадный Синтез потому что, когда он начинает эманировать, он заполняет всё наше тело; почему? Это Отцовское Ядро. Мы с вами вообще клеточка, значит любое Отцовское Ядро в клеточке в нас заполняет всё тело. Но в нас это размер шарика межпозвоночного диска, так самое простое, только меньше раз в надцать. Это что объём Синтеза? Вообразите – это объём Синтеза? С одной стороны – да, с другой стороны – совершенно нет. И вы не забывайте, что оттуда развёртывается Синтез по всему телу, тело заполняется этим Синтезом, и мы говорим: «Мы в Синтезе». Мы заполнились Синтезом, но сказать, что всё тело заполнено Синтезом таким же как в этом Ядре, мы не можем, давайте будем честными, а чтоб ходить сквозь пространство надо, чтоб всё тело не заполнилось Синтезом, а потом вернулось в Ядро, а всё тело было Синтезом, вот не заполнилось, а было. Синтез просто, в клеточках, в межклеточках, в мышцах, в костях – постоянно; а пока у нас заполнился – собрался, заполнился – собрался. Потому что даже неизвестно, если он постоянно будет, выживем ли мы в этой среде.

Как мне понравилось, здесь находится участник Синтеза. Он с утра подошёл ко мне, кофе пили вместе: «Я слилась с Отцом и вижу дыхание Отца Огнём» – другими словами дыхание Отца Синтезом: «Это правильно?» Да, потому что Отец есть Огонь; и то, что для Отца воздух, для нас тоже Огонь. С нашей точки зрения Отец есть Синтез и то, что для нас его дыхание – это то же Синтез. А вам подышать Синтезом, по Образу и Подобию Отца, чтоб не было иллюзий. Ничего не имеется в виду фантастического, я об этом. Вот мы к этому идём. То есть ядрышки – это минимум, это минимум. Это то, что надо нарабатывать, потому что каждое ядро фиксирует особый специфичный Синтез, включая, кстати, и Синтез Абсолюта, допустим, а ещё более высокий путь ИВДИВО – это когда всё ваше тело заполнено Синтезом; не собирается в Ядро и разворачивается из Ядра; я называю это разреженным Синтезом, а именно, когда вас накрывает плотный густой Синтез, вот как мы сейчас после последней практики вышли с плотным густым Синтезом – путь ИВДИВО. Сейчас мы кофе попили, пришли – как будто не было. Вы говорите: «Он усвоился». То есть он ушёл или в Ядро или где-то там перешёл. Теперь представьте, что у вас постоянно в теле плотный, густой Синтез, и вы им пользуетесь, как оператор каких-то возможностей, ходить сквозь стены, допустим, ходить сквозь пространство, ещё вариант – переходить на другую планету, а какая разница сквозь какое пространство ходить.

*— Вопрос, ну это же должен быть Синтез, который мы должны научиться вырабатывать, да?*

Я же вас туда и отправляю.

*— Личный, это не Отцовский.*

Я же вас туда и отправляю, но когда вы будете вырабатывать тот Синтез – это ж явно там Отец и Кут Хуми будут участвовать.

*— Согласен*.

Вот, всё во всём, понимаете, поэтому **мы идём к тому, чтобы всё тело человека было одним Синтезом. Не заполнено, а Есмь Синтез. Вот это вершина пути ИВДИВО.** И когда такое тело становится в центре ИВДИВО, ИВДИВО ведётся на Огонь и Синтез тела, но больше на Синтез. *(Неразборчиво)* управлять в ИВДИВО получаем совершенно иные возможности. И вот эти Ядра Синтеза – это фиксатор операционного управления, то есть у тебя есть это Ядро Синтеза – этой темой ты можешь управлять. ИВДИВО согласно. Нет этого Ядра Синтеза – ты пока некомпетентен. Мы дойдём до этого, как профессионализм в ИВДИВО. И такой момент: а у кого есть Ядра Синтеза? Ответ: у Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящих. Чтобы их назначили на должность, у них должно быть хотя бы Ядро Синтеза этой Части Отца. Кстати, этим мы очень Аватаров многих поставили не совсем в удобное положение, введя Прочасти.

*— Что вверху, то и внизу?*

Что внизу, то будет и в верху. *(Смех в зале.)* По-другому даже скажу: Отец сотворил внизу, чтобы потом появилось посередине, так как у Отца это точно есть. Есть Альфа и Омега, у Отца – есть, он нам сотворил, мы очень тихонько лучше, чем Штирлицы, вошли в Прачасти. Потом очень тихонько я из Указа Отца переписал Распоряжение. А потом после публикации Распоряжения ввелись части. И многие знакомились не в Указе Отца с ними, а в нашем Распоряжении. Толпа выбежала к Отцу, относительно небольшая, но выбежала: «Он опять что-то выдумал». Папа сидел улыбался: «Теперь я знаю, кто Указы не читает». *(Смех в зале.)* Провокация удалась. Так тоже бывает. Скажем, Аватары Синтеза такие… понимаете, они компетентны, но у всех свои ограничения, не все всё успевают делать. Это нормально, то, что внизу – то и вверху.

*— Это хорошо, что они, наверное, не додумались ещё в Аттестационную комиссию об этом доложить.*

Папа додумался, Папа додумался. Папа додумался. Потому что сразу пошла смена Организаций, и Аттестационная комиссия сказала: «Будем работать». Я специально это рассказываю, чтобы вы не иллюзировали. Есть очень компетентные, а есть по-всякому.

## Знаменитый закон Иерархии: «Каждому по сознанию». Неделя после Синтеза

И последнее. Я к чему? Папа расширил на 4 096 Синтезов, и пока мы пили кофе в перерыве, весь состав Иерархии испугался. Кроме, точно, Кут Хуми, потому что он сидел смеялся, наверное, с Морией, они обычно, может Иосиф на двоих, на троих всегда ржут с нового*,* но они в теме. Все остальные в основном испугались. Почему? Особенно, услышав те две темы, которые я давал до перерыва. Они быстрее слушают, они за две минуты прослушали всё, что мы делаем за три с половиной часа, и испугались ещё сильнее. Только внимательно подумайте почему? О себе подумайте.

*— Путь ИВДИВО придётся всем проделать.*

Да, Путь ИВДИВО придётся пройти всем. Но это не испугало, Аватаров Синтеза Путём не испугаешь, они в кайфе. Они сразу скажут: «Это наше». Во-первых, у них тоже нет Пути ИВДИВО, придётся пройти всем. Но не это главное.

*— Придётся воплощаться.*

Можно и воплощаться в том числе, вопрос в каком архетипе материи, я так отвечу там этот вопрос не испугал, там другое. Они сразу просчитали, что Папа задумал 3 тысячи должностей Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.

*— То есть у них появилась конкуренция.*

У них будет конкуренция. То есть Папа нашим стяжанием объявил по ИВДИВО конкурентную среду.

Не, не, не, я… Поэтому Кут Хуми с Морией точно сидели смеялись, они в кайфе от этого. Я бы их поддержал, но я серьёзно кофе пил. Вернее, мы серьёзно виноград «трескали». Понятно? Но остальное я вам не расскажу, а то Синтеза не будет. Нет, вы ещё не поняли, вы ж первые кандидаты в конкуренции. Это не значит, что вы станете, но в принципе это возможно. Без иллюзий. Вопрос, как вы пойдёте.

*— Воспитать кандидата в кандидата.*

Да, воспитай кандидата в кандидаты, но у нас всё проще. У нас даже Академический Синтез появился. Страх ещё от этого пошёл. Я не буду всё рассказывать, но Академический Синтез очень тяжёлая штука. И там его можно и не получить. И вот тут может быть придётся воплощаться. Мы развиваем Синтезы уже по двум Цивилизациям по разным Экополисам. Движуха идёт. Но самый сильный Синтез – это опять физика. И, возможно, придётся всем воплощаться. Но я не могу ничего сказать, потому что сейчас одно слово и можно затронуть те струны, что мало не покажется. У каждого свои напряжения на эту тему.

Но виноват всегда будет Глава ИВДИВО, поэтому сейчас на меня пошли все стрелы, хорошо, что рядом никого нет. Если б кто-то был рядом, отражение стрел пошло бы в того, кто рядом, и он бы опять падал в материи. Так что пока везёт, я один, *(смех в зале)* и чтоб никто не падал в материю рядом со мною. Я в Белоруссии и вызываю весь Огонь и молнии на себя. Такая ситуация. Скажете: «Зачем?» Ребята, военная тренировка: «Будь готов! Всегда готов!» Надо только успеть пройти это. Ничего личного. Это сложности пути Аватара. Особенно с друзьями. Друзья появляются. Ты идёшь настолько быстро вверх, что как только на тебя спускают всех, все молнии, так выразимся *(неразборчиво)*. Получают все друзья вокруг тебя, потому что они так быстро идти не могут, ты Аватар. И начинается маятник, они тут же падают вниз. Родственники тоже. Близкие тоже. И без всего. То есть ищется любое внутри близкого тебе человека, чтобы он ушёл. Это маятник. Ничего личного. Законы такие.

Поэтому очень осторожно относишься к тому, кого можно назвать другом, иначе его тут же используют против тебя. При этом человек будет искренне считать, что он тебе помогает, а его отправляют вниз. Это Воля. «Как же вы так живёте?» О-о-о, знаете, как классно жить; главное, чтоб никто не падал, за них печально, а так всё в порядке. Подходит к тебе друг, ты знаешь, что сейчас произойдёт. Если он выдержит, можно дружить. Ты не имеешь право проверять, ты идёшь дальше и тянешь всех вместе с собою. Вы скажете: «Зачем ты это рассказываешь?» Вы сейчас такие, только на своём уровне. После этого Первостяжания. После любого Первостяжания начинается то, что я сейчас рассказываю. У меня это постоянно, перманентно, так выразимся. А у вас сегодня началось. Детей не трогают. Не переживайте. Дети святое, до 16-18 не трогают. Наступило 18 – трогают. Родственники трогаются однозначно. У меня сестру тронули, маму тронули. Благо мама уже была в возрасте и коммунистка, которую трогай‑не трогай ей… *(смех в зале).* Она верила в коммунизм. Там пошла в Высшую Школу Синтеза, потому что Виталик этим занимался.

Специально сказал. Не-не, это не значит, что кому-то что-то будет плохо. Вы понаблюдайте за собой. И очень часто вы в сильных Огнях, а мы сейчас идём сильными Огнями, 115‑й Синтез – это сильный Огонь, он рядом с вами людям не помогает восходить, а в обратную сторону их отправляет. И не потому что вы плохие или те плохие, или кто-то хороший из них, или кто-то плохой из них. То есть вы должны контролировать теперь свой Огонь. Есть знаменитый закон Иерархии: «Каждому по сознанию», и общаться по сознанию и не допускать отдельных контактов, которые могут этого человека… вопрос контактов. То есть он может быть родственником твоим, он может быть близким другом твоим, но у тебя в голове должна быть грань контакта, где ты понимаешь, что перейдя за эту грань, этот человек начнёт падать. Он так не видит, он будет считать, что это восхождение. Знаете, полёт над пропастью – это прекрасное чувство полёта. Но приземление всегда в пропасть. Такой образ вам. Поэтому создание ощущения вдохновения общения с вами вы сделаете, но если у этого человека не хватит какой-то подготовки – приземление будет в пропасть, откуда надо будет выйти. Ладно в жерле вулкана, оттуда вообще сложно выйти. Почти та же самая пропасть. Вопрос размера вулкана, да? Да не пугаю я вас.

Мы сейчас стяжали то, что возмутило весь состав Иерархии. Не Аватаров Синтеза, с теми легче договориться. В составе Иерархии 2-3 миллиона служащих, конкуренция. В этом проблема. В этом сложность, кстати, пути Аватаров и Аватаресс – потому что мы должны ограничить круг общения даже друзей. Не потому что мы не хотим, потому что мы знаем, что у них тут же начнут воздействовать. Автоматически. Нужно быть очень устойчивым человеком, чтобы тебя не снесло. Маятник. И вот вы сейчас в законе маятника. Вы скажете: «Что ты нам рассказываешь?» Вы знаете, что я сейчас рассказываю? Созидание. Вы всегда созидание видели: «Ах, как хорошо!». А есть созидание *(изображает хлопок руками) (в зале смеются)* тоже хорошо, но вот с такими моментами. Кроме маятника есть другая проблема – это вот проблема Аватара, условно.

Я вчера выхожу с двух Синтезов, где много было Первостяжаний стяжаний, за мной комок грязи. Ко мне иногда любят подходить пообщаться, но я стараюсь отбагриться и уйти самому. Почему? Есть вариант, когда ты вступил в контакт глубокий и не успел очиститься – всё что ты носишь ты отдаёшь другу. Причём, даже если ты не отдаёшь, друг может взять сам помогая тебе, потому что сердечно к тебе расположен. Друзья, это же сердечное общение. Неважно кто, мужчина или женщина.

*(Выключается свет.)* Ты не умеешь там сидеть. Когда дама там сидит, свет всегда был. Я не сел и только свет тушится, и всё. Вот оно, янское. Плечи‑не плечи. Ян, он тушит свет. Всё.

*— Старый, пятирасовый или вообще четырёх какой-нибудь.*

Замолчи, сейчас вообще всё лопнет. *(Смех в зале.)* Старый. Ты потом будешь менять это всё сам. Зачем вам такие. Я знаю, что он сам и меняет. Зачем вам такие проблемы. Я к чему? – что вы сейчас в том огне 4 096 фиксаций, что даже если у вас не сработает маятник, рядом стоящий человек может получить глубину отрицательных накоплений. На него могут по воздействовать.

Поэтому вы в голове оторвитесь, пожалуйста, в Служащего, куда мы вчера вас водили. Все ваши друзья и близкие, детей до 16-18-ти можете не иметь в виду вообще, друзья и близкие должны стать человеками, автоматически, по отношению к вам человеками, у вас 115 Синтезов. И человечков не трогают, у них Свобода Воли, до них не дойдёт. А вот все амбициозно вам помогающие усвоят всё, что вам не надо вокруг вас. То есть у вас сейчас период нескольких дней, когда на всех предыдущих Синтезах вы, придя в Синтез, насыщали их Синтезом, и родственники развивались. А сейчас мы получили на перерыве ответную реакцию всего состава Иерархии. 2 миллиона человек – это много. И есть шанс, что лучшие накопления вскроются у лучших ваших друзей, самых близких подруг, особенно у любовников, мы все взрослые. Это самые близкие друзья. Женатые пары, вы меня извините, но если вы здесь вдвоём, то у вас всё в порядке, вы друг друга не сможете пресытить, потому что вы сами… искрить будете вдвоём сильнее просто. Я о пикантной близости возможностей, там обмен идёт самый быстрый. И жёсткий. Если люди не подготовлены.

Поэтому у меня совет вам странный, поэтому я тихонько так, я стараюсь не затронуть этот массив, который мы сейчас отразили, но он всё равно к вам вернётся, как только я выеду из Беларуси, пускай он частично вернётся. Выеду я сегодня ночью. Но всё равно даже это частично – для вас будет много, потому что мы с вами 512-ричны. Понятно, выше крыши вам не дадут, но два, три, четыре дня думайте, что вы творите и говорите с близкими вам людьми. Вы можете их пресытить. Вы будете считать Синтезы, а для них это первое время будет полным отпадом. Всё. Подсказка. Теперь что с этим делать? Не знаю.

Знаете, такой закон: «Предупреждён – значит вооружён». Раз Кут Хуми с Морей смеялись, значит есть шанс из этого выйти. Но шанс бывает разным. Если вы будете ходить и бояться – сейчас я кого-то испачканный собою, – то это не вариант. Вы точно испачкаете, потому что вы будете об этом думать. Вы придёте на работу – там люди, ребята, людей никто не тронет. Главное, чтобы вы не сказали: «Ой, ты, моя любимая! Мы с тобой едины!» Всё. Она с тобой едина – и всё, что тебе не надо в ней. Или то, что для тебя высокое – в неё вошло высокое, но так как она без подготовки Синтеза, к ней притянулась с окружающих всё ненужное, она же не в Синтезе, у них Ядер Синтеза нет.

*— А если обратная ситуация. Ты распсиховался вдруг нечаянно в какой-то ситуации? (Смех в зале.)*

Не знаю. Может это даже хорошо, если ты будешь три дня ходить, на всех психовать, от всех отстраняться – «достали все сволочи», – и быть в собственном соку. Это же вариант, кстати. *(Смех в зале.)* Баланс. Это, кстати, вариант. Я даже не рассматривал, но в принципе. Ребята, не хотите после Синтеза начать психовать, ни с кем не контача дня два-три-четыре, пока вы не усвоите 4 096 фиксаций? Понимаете, 512 вы бы усвоили автоматом. У вас 3 тысячи с запасом, который быстро не усвоишь, три с половиной тысячи быстро не усвоишь.

*— Напоминает Иоанна Крестителя.*

Да, да, который матом крестил, потом в воду опускал, потом все говорили, какой он святой, но это помогало.

В общем, господа, я на перерыве зарегистрировал лёгкое воздействие на нас. Первое отражение осуществлено. Но я понимаю, что оно вернётся. Это называется, ракетка, пинг-понг. То есть – есть маятник, есть яма, когда ты обнимаешься, делишься, и ты идёшь вверх, человек падает вниз. Очень сложно. Поэтому я старался чтобы мы, допустим, вместе шли Синтезом жёстко. Потому что я понимал, что если не будем идти Синтезом – человек будет просто идти в другую сторону, автоматически. Но это проблема Аватаров. У Владык и Учителей этого нет. Это волевая проблема. Но у вас есть другое. Как только вы получаете высочайшую фиксацию – вы заражаете этой фиксацией всех окружающих. Если к вам тянется Синтез, ко всем окружающим тянется всё, что они могут притянуть. Причём не то, что вы во вне видите. Это может быть прекрасный человек вовне, а внутри есть объём спецнакоплений. Они может быть и хорошие, но на этот Огонь к ним притянется что-нибудь ужасное. И человек становится… Понятно.

Пример. Он плохой, но он правильный. Моя фамилия Сердюк. Есть очень много команд бывших, в том числе соседних нас свами государств, которые говорят: «Вот этот Сердюк и… многоэтажка». С меня «как с гуся вода». Я думал, что это всё отшибается, пока не увидел, что это всё в моей сестре накапливается. Она тоже Сердюк? Я её попытался защитить. Ничего не помогает. Потому что меня всё равно крыли многоэтажно, много лет крыли. Мне‑то от этого фиолетово. А все, кто на фамилии Сердюк… Оле тоже фиолетово, потому что она Аватересса. Но там тоже бывает. Материя там сложнее. Но всё равно. Она научилась и жгёт. А сестра прошла Синтезы и всё равно не смогла. Объём большой. Не Владычица Синтеза. Всё. Пока я не вызвал конфликт сестры на себя, «на всю Ивановскую», так что, там, где она служила – весь Дом на ушах стоял. Я не мог её защитить от этих нападок. А на меня они ничего не могут. Я даже если брал на себя, мне Отец говорит: «Отражая, ты развиваешь окружающих». То, что с меня сыпется – окружающим это манна небесная. Особенно людям, которые говорят тремя словами, а тут сыпется пятистишье, и они развиваются в пять слов. Вот такая жизнь.

В итоге я вызвал конфликт сестры на себя и отсёк от неё этот объём воздействия. Причём она даже мне звонила, мы с ней обсуждали, что она чувствует, что на неё идёт воздействие. Она, правда, это своеобразно всё воспринимала. Но я сразу просчитал, кто на неё воздействует. Ничего личного. Только, пожалуйста, это уровень Аватара то, что я сейчас сказал. У Владык и Учителей это не действует. Потому что Учителя в Огне Любви, Владыки в Огне Мудрости. Это в Огне Воли действует.

Но! Сейчас вы получаете новую фиксацию и действуете как Аватары на ближайшие несколько дней. Понятно, да, о чём я? Я не знаю сколько дней. Три, четыре, пять, семь дней творения, это максимум. Чтоб не было иллюзий. То есть, сегодня воскресение – до субботы. По-еврейски в субботу отдохнёте. *(Смех в зале.)* И вот эту неделю я очень просил бы вас быть внимательным ко всем вашим друзьям и близким. Минимизируйте как-то. Даже если это вредно для них пока как-то, если вы не знаете, как с этим справиться. Всё. Угу. Ничего личного.

Поэтому мы живём в деревне, в отдельном доме, с полем, где гуляют коровки из окна. По‑деревенски вокруг нас в случае чего нас имеют ввиду по любому поводу. На них тоже сказывается. Там сама судьба такая. Но они развиваются просто, всё это перекладывается на материю. Кут Хуми сказал: «Поможем, чтобы не сильно на них влияло». По бокам от нас тоже пустые огороды, можно так сказать, которые… но только впереди нас. Возмущаются: «Зачем такую высокую стенку против них поставили!» Они не понимают, что на них идёт, просто спасли этой стенкой, она у нас идёт – фьють *(показывает вверх)* и уводит все стрелы вверх. Вертикальный полёт называется. Вот ещё такой вариант есть. Это для тех, кто живёт в домах.

Кто живёт в квартирах, я даже не знаю, что вам сказать. Это не стена. Для Огня это общее пространство жизни. Шутка. Но бывает. Вот на ближайшую неделю имейте ввиду. Поэтому очень полезно, зайдя домой, ИВДИВО каждого поставить по границам всей квартиры. Или вашей комнаты, где вы живёте. ИВДИВО каждого. Тогда всё, что из вас исходит соседям не достаётся. Тогда, выходя на площадку, соседи не объясняют вам, что вы не такой, а вы не понимаете за что. А вы чихнули просто ночью. А их это так достало. Просто именно достало. Была такая ситуация. И они с утра вас отправили на работу со всем вашим чихом. Вот с таким заделом. Всё. Предупредил?

Это ваша отработка Служащего, отработка Служащего; это очень многообразный слог; и с плюсами, и с минусами; на ближайшую неделю. Ничего с этим сделать не могу. Я сам этого не знал. Я не ожидал, что будет такая реакция на это. Мне Отец поручил с вами сделать Первостяжание. Я сделал. Сейчас Отец и Филипп потирают руки от счастья сколько всего они нашли доброго, весёлого, злого. Но пока они это разгребут, нам недельку надо быть поосторожнее. Вот такая ситуация. Я бы не стал вас предупреждать и на себе показывать примеры, если не понимал опасность того, что произошло.

И ещё, если кто-то там из вас испугается и скажет: «Вот, как сейчас на нас наедут!», – вас вообще трогать не будут. Вы на ближайшее время неприкасаемы. В смысле, вы в Первостяжании Отца. То есть, тронув вас, получив усиленный кулак от Отца; там никто не устоит. Но проблема в том, что вы можете поделиться с близкими вам людьми вашими возможностями. А они впитают в себя свои возможности, то есть не Отцовские, а свои. Они ж не факт, что выражают часть Отца собою. Но хорошо, что это будет Должностной Компетенцией. Даже Должностно Компетентные Борисов там, Белая Вежа вернётесь к себе. Белая Вежа, там хорошо, вы разбросаны по территории. Борисов в одной команде. Не факт, что все в команде 4 096 фиксаций. У них максимум 512. 3 тысячи им вполне хватит, чтоб они так вот утонули*.* Ничего личного. Понятно? И ты ничего с этим не сделаешь. И никто не сделает. Вот эту неделю учитесь этому. Но что бы у вас был оптимизм – мы с Аватарессой так уже живём много лет. (*Смех в зале.*) А вы будете учиться всего лишь неделю. Зато научитесь. Тоже будет полезно.

Просто иногда возникает вопрос, почему я делаю то-то, то-то, как-то к кому как-то отношусь. Есть какая-то грань, после которой «низя», иначе мы начинаем пресыщать и, и пресыщение идёт не в пользу. То есть до известной грани оно опасно.

Поделились опытом? Внимание, это мы поделились опытом. Это надо знать, потому что пока этому научишься, шишек наломаешь много. Я поэтому научился шишек-ран было больше, чем учёбы, называется. Но когда научился, легче предупредить, чем… вы получите те же шишки, что и я. Вернее, получат шишки ваши близкие, и когда ты сам получаешь – ты преодолеешь; когда близкий тебе человек получает – ты понимаешь, что ты ничего не можешь сделать. А он не может преодолеть. Это самое плохое для совести. То есть, когда ты сам в ранах – ты преодолеешь. А когда вот близкий или любимый человек в ранах, а все понимают, что по нашей совести нас легче достать через близких – понятно. Дальше вы меня поняли. Единственно – дети не в счёт сразу говорю. До 18 лет. Это вот прямо вот серьёзно. Потому что у многих из нас дети постарше и тогда уже… работает в общем. Ничего личного. Что зависли, да? Не ожидали, вот и я не ожидал, что будет такая реакция. Я думал, все порадуются, что откроется новый Путь Отца. Все и порадовались *(смех в зале).*

Как в анекдоте: А Шапокляк сказала, что мне навешала. Ген, Ген, у меня ничего на спине нет?

*— Нет.*

*— А Шапокляк сказала, что мне что-то там повесила.*

Это вот сейчас об этом. Не важно, что повесила; грибы повесила. У нас же фильм вышел – «Чебурашка». Это об этом. А! По фильму, кто видел. Если с детьми ходили, – классный фильм. Не в рекламу; он действительно классный.

Я посмотрел фильм с Аватарессой. Вышел к Отцу. Папа говорит: «Дошёл?» Я говорю: «Да, я ваша Чебурашка». (*Смех в зале*). Как Папа смеялся! Он через меня посмотрел этот фильм. В смысле, хочу услышать, хочу увидеть. В шахматы играю, а не понимаю, кто я. Вы же не понимаете, кто вы – Посвящённый или Человек; Служащий или Посвящённый.

И, кстати, там интересная вещь. Чебурашка – это чебурекнулся – упал.

Вот.

*— Папа, я ваш Чебурашка, недавно чебурекнулся.* (*Смеётся.*) Это фильм для Посвящённых.

*— Я хотела спросить…*

Да, да, да. Он детский. Но он для Посвящённых. Я по фильму прикалывался: «Наши смогли создать Посвящённый фильм». Он простенький, но для Посвящённых.

*— У Отца всё просто. Да?*

Папа очень долго смысл искал: «Ты для меня не Чебурашка». Фух. А я уже думал, что я проникся фильмом. (*Смех в зале.*)

Некоторые говорят: «Образ, что ты так взял?» Старая Посвящённая: «Отец – это садовник».

*— Угу.*

Если кто-то видел фильм, тот сразу меня понял. Там, главный герой тоже садовник. (*Смех в зале.*) Поэтому там полный прикол. Ладно. Пошутили. Успокоились. Собрались.

И совет: не портите жизнь другим, даже если вы их любите. Слово: «Даже, если вы их любите», – это по-разному. На ближайшую неделю у вас такая ситуация.

Тишина. Т-с-с.

## 32 Организации. Путь ИВДИВО. 32‑ричный фронт защиты 32 Организаций

Итак, мы идём стяжать ИВДИВО. Он состоит из 32 Организаций. У нас сейчас три, четыре практики подряд. Я буду вас гонять вверх, вниз, чтобы снять эту напрягу: и с вас, и с меня, и со всех. Мы идём стяжать ИВДИВО. Может быть вы сами стяжали – практика повторяема. Но я решил пережечь ИВДИВО, пережечь самим ИВДИВО нас, вводя вас в 32 Организации, раз. А с другой стороны, создав из вас и вокруг вас 32-ричный фронт защиты 32 Организаций. Значит, система такая.

**ИВДИВО – это системный Синтез 32 Организаций.** Это когда 32 Организации фиксируются на вас, складываются в систему, выявляют из вас всё лучшее, что можно сделать в каждой Организации, – от Расы до ИВДИВО. Потом всё лучшее схлопывается. И вокруг вас развёртывается одно идеальное ИВДИВО, где нет 32 Организаций, а есть одна Цельность, называемая ИВДИВО. Она фиксируется в ваше ИВДИВО каждого. И вас ещё тяжелее потом будет затронуть. Но. Мы прошли это усилением неделю назад, когда мы ввели туда, в каждую Организацию 256 Управлений и 192 Отдела. И в каждое Управление по 192 Отдела. В итоге: в одной Организации 256 Управлений, в каждом из которых по 192 Отдела.

Вы скажете: «Столько не бывает». Если связать 36 архетипов вместе, то это нормально и бывает. А если уже пройти по видам организации материи – даже будет мало. Но мы с вами пойдём на шаг дальше, раз мы такие тут творческие, нам столько всего спустили. Надо использовать эту творческую энергию 2 миллионов, послав их подальше к Аватар-Ипостасям.

У нас у Аватар-Ипостасей ещё 64 Организации; с 32‑мя мы работали, а с 64-мя как‑то нет – от ИВДИВО каждого, кто не знает, до первой Организации – что-то там у каждого какой-то Компетенции первая какая? Метапланетарное Посвящение каждого. И вот мы сейчас введём в Системный Синтез ИВДИВО не 32 Организации, как неделю назад, а 96. Чтоб мало никому не показалось, в каждую из 96-ти введём по 256 Управлений. А в каждое из Управлений по 192 Отдела. Систему понимаете? 96 Организаций. В каждой из них 256 Управлений. Кто не знает – у нас 256 Управлений. 64 Аватар-Ипостасей забываете. И в каждом из Управлений по 192 Отделов Аватаресс. Там, не Аватаресс, только… И вот в бо́льшем этом объёме – в 96 на 256 на 192 – мы сложим одно Целое ИВДИВО, и там зафиксируем вас ИВДИВО каждого.

Масштаб увидели? Используем во благо то, что нам послали. Я никак не мог преодолеть барьер с Аватар-Ипостасями. Но с такой помощью (*смех в зале*) … Я думаю: «Аватар-Ипостаси нам не откажут в 64 Организациях», всего лишь. У нас два миллиона.

*— Мы уже стяжали…*

Н.! *(обращение к участнику)* То, что я сейчас сказал, мы не стяжали.

*— 4 миллиона 718 тысяч 592.*

Чего?

*— 96 на 256 на 192 получается 4 718 592.*

Это всё, что войдёт в ваше ИВДИВО. Хорошо. Спасибо. Практика.

Мы 96 Организаций стяжали, это я помню. Н., в них управления были?

*— Да.*

Нет. (*Смеётся*). Давай, мы с тобой опять поскубёмся. (*Смеётся.*) У нас как раз есть заряды, на спине висящие. (*Смех в зале.*) Н.! Практика, в общем.

## Практика 9. Первостяжание. Вхождение в Путь ИВДИВО. Преображение, обновление и новая реализация ИВДИВО каждого

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав; переориентировались на 64-й архетип. Переходим в зал ИВДИВО на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность.*

*Становимся цельно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Октавы Октав.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми,* ***стяжаем Путь ИВДИВО Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас, входя в Путь ИВДИВО и становясь на Путь в развертывании ИВДИВО собою.*** *И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез в ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 96‑организационное явление цельности ИВДИВО в составе всех Управлений каждой Организацией и в составе всех Отделов в каждом Управлении, в синтезе развёртывающих Цельность ИВДИВО в Пути ИВДИВО каждым из нас в ретрансляции иерархической концентрации на каждого из нас* ***в новый 4 096-ричный Путь Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*** *собою. И возжигаясь двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и двумя Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 097-ю истинную пра-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом на 4 097-й истинной пра-реальности, прося зафиксировать на каждого из нас 4 096 истинных пра-реальностей в явлении 4 096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Пути ИВДИВО каждого из нас в синтезе и сопряжении с 4 096 Компетенциями ИВДИВО взаимоорганизаций Компетенций ИВДИВО и Ядер Синтезов Пути каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в концентрации 4 096 истинных пра-реальностей Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем концентрацию 96 Организаций Изначально Вышестоящего Отца – от ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца до Расы Изначально Вышестоящего Отца включительно – в явлении 64 Организаций Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей и 32 Организаций Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в синтезе их собою.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию 96 Организаций каждого из нас на каждого из нас, 96 Организаций Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и в прямом явлении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими, вспыхивая явлениями 96 Организаций Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас и в каждом из нас Изначально Вышестоящим Отцом явлением собою.*

*И в этом Огне просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждую из 96 Организаций 256 Управлениями Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 256 96-ричных Синтезов в компакте 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь 256 96-ричными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, вспыхивая 256 Управлениями в каждой из 96 Организаций Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою и преображаясь ими.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 192 Отдела в каждое из Управлений каждой из Организаций.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 192 256-компакт-Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении 192 Отделов в каждом Управлении каждой Организации каждым из нас. И возжигаясь 192 компакт-Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Системный синтез 96 Организаций с 256 Управлениями в каждой из них и 192 Отделами в каждом из Управлений Изначально Вышестоящего Отца собою и, вспыхивая их Системным синтезом всего-во-всём в каждом из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать Системный синтез в Единое целое и перейти в новую Цельность ИВДИВО каждым из нас, стяжая в Системном синтезе явления новую Цельность ИВДИВО каждым из нас и, переходя в него собою.*

*И проникаясь, входим в Цельность ИВДИВО каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца ретранслировать Цельность ИВДИВО в ИВДИВО каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение, обновление и новую реализацию ИВДИВО каждого из нас.*

*И вспыхивая ИВДИВО каждым вокруг нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, входя в новую Цельность ИВДИВО и выражая Цельность ИВДИВО ИВДИВО каждого из нас, и вспыхивая этим.*

*И в этом Огне мы стяжаем концентрацию ИВДИВО в новом его явлении на каждом из нас, вспыхивая всеми Компетенциями; вспыхивая всеми восьмеричными ракурсами; и вспыхивая собственной реализацией каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца прямой концентрацией ИВДИВО каждого из нас в Пути 4 096-ричной реализацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым и, синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию. Развертываемся физически. И эманируем все стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО всех участников практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## За пределами Вечности

Мы увели вас за пределы Вечности. Но это стяжание реально было, чтоб попытаться оторвать и минимизировать то, что я вам рассказывал. Как получилось – не моя компетенция. Всё что могли, мы сделали для этого дела. Обратите внимание, что на вас пошла концентрация 4 096 истинных пра-реальностей. Это такая особенная фиксация 65-го архетипа, которая выжигает всё на своём пути. Потому что это запредельность *(неразборчиво)* принципа по отношению к нам. В хорошем смысле слова для нас. Ну, не знаю, как получится. Теперь надо только опыт, опыт, опыт, посмотреть, как будет.

Я почему сказал: «4 096 истинных пра-реальностей»? – они стали оболочками в ИВДИВО каждого. То есть мы в начале практики вызвали, чтоб не было у вас в голове иллюзий; у вас в ИВДИВО каждого встали 4 096 оболочек истинных пра-реальностей. Они очень специфичны. Они связаны с Вечностью на сегодня. Они связаны с Компетенциями ИВДИВО. Но отсюда можно сделать интересные выводы. Это первое.

Второе вот. Я с Кут Хуми успел поговорить, пока мы входили. Владыка сказал, что реакцию вызвало то, что мы на Иерархию зафиксировали, отдали Компетенции иерархические, прежде всего. Частично ивдивные, но больше иерархические. Это вызвало возмущение, потому что Иерархия занимается человечеством.

На что? Во-первых, это давал Отец и Кут Хуми, – там понятно. Просто Владыка мне пояснил. Поясняем на всякий случай. **Именно из человечества мы должны черпать новых Посвящённых, дальше Служащих, и по списку.** И мы сознательно это делаем. У нас 262 тысячи Иерархических Компетенций. Ребята, это нормально было. И нам надо в голове совместить новый подход: «В 5-й Расе человечество само по себе, и Иерархия с Компетенциями сама по себе». Человечество вошло в Иерархию. И все считали, что человечество должно остаться «дебильным». Я так не считаю. Я считаю, что: «**Человечество в Иерархии должно идти Компетенциями вверх – к Отцу и Владыкам». Это новый вид человечества 6-й Расы.**

Это на всякий случай эту мысль я вам публикую. Вы понимаете её. Но именно это надо отвечать вот тем Компетентным, которые нам что-то прислали из Иерархии, которые считают, что Компетенции должны быть отдельно от человечества. Но тогда человечество – оно будет всегда некомпетентное; меня это не устраивает. *(Неразборчиво)* Мы начали гонять слово «Компетенция» по России, и наши многие Служащие отметили, что из профессионалов всё российское правительственное направление перестроилось на слово «Компетенция». Теперь они везде требуют. Везде нужны Компетенции. Лет десять назад они требовали: «Везде нужны профессионалы», и по списку. То есть мы их просто перевели на слово «Компетенция». Это хорошее слово. Но оно было далеко не рекламируемое раньше. А сейчас просто во всех языках звучит. И хорошо. Это о том, как мы воздействуем на окружающую среду. И вот я хотел бы, чтоб в это слово, что везде нужны Компетенции, перерастало, в том числе в Компетенции от Посвящённого до Отца. **Кто сказал, что человечество должно быть тем, кем оно было? Давайте сделаем новое человечество.** Отсюда с нашим Путём ИВДИВО могут сопрягаться только Компетенции ИВДИВО. Они, конечно, получаются в ИВДИВО, но кто сказал, что они потом не должны внедряться в Иерархию для человечества?

То есть я хочу убрать отделённость Компетенций от человечества всех путей. Как бы: «Первый среди равных», – всё должно работать. И вот, скорей всего, очередной конфликт, у нас всегда конфликт на тему: «Отделённость». Вот опять Владыка сказал, что опять началось в том плане, что: «Мы тут Высокие Посвящённые, Отцы, Учителя и всё остальное, а там человечество, которое не может этим заниматься».

Вот я категорически против, и тем, что мы пошли путём ИВДИВО, мы Компетенции окончательно впаяли в Иерархию. Мы с вами это делали. Именно это вызвало, в первую очередь, возмущение на нас, но кроме всего там, чего мы не особо понимаем. Но вот это вообще вызвало бурю просто. У меня уже была такая буря. Было неприятно. Но в конце концов мы победили.

А, кстати, буря как раз была связана с Политической Партией. Тогда весь Совет Иерархии был против меня, что мы создали Политическую Партию в ИВДИВО. И мы там что только не делали, чтоб это создать. Мы её создали. Поручение Отца мы исполнили. Бурю преодолели. Мне до сих пор это вспоминают. Уже без всяких «яких». Потому что все то, что нужно, получили.

**А у вас, ребята, Политическая Партия в Белоруссии. Вот оно что. У вас подготовка началась! Для глубокого проживания Партии.**

Ладно. У нас нет времени. Мы идём стяжать массив Созидания Тела Служащего. Служащий признал, что Тело Служащего вчера, что мы стяжали, – это именно его будут выражения. Мы сейчас войдём в Тело Служащего, выйдем к Служащему. Вот тем, что мы вчера Тело Служащего стяжали, но туда стяжаем Созидание по количеству, наверное, 36‑го архетипа материи. Но сейчас я уточню, сколько вам зафиксируют там, чтобы Тело Служащего развивалось Созиданием. А по итогам в этом объёме Созидания мы стяжаем Науку каждого.

Сейчас мы её стяжали как Организацию, но в списке. А теперь у каждого из нас будет своя Наука. Но и Отец сейчас посмеялся и говорит: «То, что ты рассказывал – это каждому наука», – намекая на следующую практику. То есть Наука каждого, – это не только занятие Наукой, – хотя это приветствуется, это важно. А это ещё и… понятно. То есть некая выработка Научности деятельности каждого вот в том, что мы делаем.

## Отчуждение Неотчуждённости – с близкими

И кстати, такая подсказка. Если вы, у вас возникает вопрос: «Как быть с близкими и одновременно отчуждаться от них?» Я недавно вёл Научную школу. Там всего два часа, или полтора часа. Она в запись есть. Опубликовали у нас по МАН, – для всех. Посмотрите её, пожалуйста. Я там очень жёстко с командой Научников, то есть те, которые входят в учёбу, отстраивал Отчуждение в Неотчуждённости. То есть: «Неотчуждённость, – это я с вами слитно в этом моменте я отчуждён, потому что – это новый диалектический принцип: «Отчуждение Неотчуждённости». То есть ты и отчуждён, чтоб не передать лишнее. Опасно. И одновременно неотчуждён, потому что тебе эти люди, или эта наука по Сердцу. Мы там отчуждались от старых типов Наук, входя в неотчуждённое состояние новой Науки. Переведите это на состояние друзей. Там очень хороший сленг. Огонь давал Янов. Мы с ним вот прям там… Мне удалось его глубоко выразить, Янова. И, ещё плюс я диалектикой занимаюсь, и вот мы выработали новый принцип, и я крутил на **Отчуждение Неотчуждённости – принцип научного развития.** Переведите это на ваших близких, и вы найдёте диалектику, как это сделать. Что вы с ними и отчуждены, потому что вы всё-таки Владыки, а не человеки, но при этом у вас остаётся неотчуждённость, потому что вы родственники, близкие, друзья там… И вот эту золотую грань посередине вы можете диалектически найти. И тогда у вас не будет противоречий; это исходя из того, что я сказал. Но посмотреть эту тему, кто заинтересовался, как жить в этом – стоит, даже не на эту неделю, а на будущее, это будет очень полезно. То есть, там удалось это передать. Знаете, вот есть состояние, когда удаётся передать. В следующий раз ты даже повторять будешь, вот такой удачи по передаче не получится. А здесь удалось. Вот та тема хорошо погружает вас в эту специфику. Только отойдите от науки, там мало о науке говорится, там вот именно о состоянии больше давалось. И вот войдите в ваше состояние – как жить с этим, и просто запомните – Отчуждение Неотчуждённости. Это ваша работа с близкими, друзьями минимум на неделю. Отчуждение Неотчуждённости. То есть, вы и не отчуждены от них, и у вас есть отчуждение, потому что вы в этот момент Служащие, Учителя, Владыки, а не человеки. Этим вы отчуждены, но одновременно неотчуждённы, они всё равно остаются вашими близкими. Вот такое состояние. Практика.

## Практика 10. Первостяжание. Стяжания Науки каждого с концентрацией в явлении Служащего Изначально Вышестоящего Отца качественно-количественного выражения Созиданий Изначально Вышестоящего Отца

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион – трам‑пам‑пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно, телом Компетенции, Владыкой 115‑го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на глубину качественно-количественного выражения Созидания и Науку каждого из нас явлением Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтеза ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостасью, Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Переходим в зал Созидания Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 771-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Служащим Изначально Вышестоящего Отца, Владыкой 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящей Аватар-Ипостасью Изначально Вышестоящим Служащим Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в каждом из нас и вокруг каждого из нас Науку каждого, сконцентрировав в явлении Служащего Изначально Вышестоящего Отца 19 септиллионов – трам-пам-пам – 816 Созиданий Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. И синтезируясь с Хум Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Созидания Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И возжигаясь Созиданием Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Служащим, Владыкой 115-го Синтеза в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Науку каждого Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Вспыхивая, развёртываясь ею, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 септиллионов – трам-пам-пам – 816 Созиданий Изначально Вышестоящего Отца концентрированными единицами фиксации в Науке каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 19 септиллионов – трам-пам-пам – 817 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся ими, развёртывая единицы Созидания в Науке каждого из нас в каждом из нас, вспыхивая Созиданием Служащим собою, вспыхивая единицами Созидания в Служащем Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И входя, и развёртываясь Наукой каждого Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, и эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, в Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

И сразу входим в следующую – две Компетенции. Я вас гоняю вверх-вниз специально.

*— Четыре Компетенции, мы вчера не стяжали.*

Четыре Компетенции. Какие?

*— Восьмой Творящий Синтез Октавы, ИВДИВО-Октавы, ИВДИВО, Изначально Вышестоящего Отца.*

Восьмой Октав Творящий Синтез. Минск! Опять Калининград отвечает. Я знаю, что позор.

*— Позор на наши седины.*

Да, вот, не помню у какого народа слово «позор» очень интересное в переводе.

## Практика 11. Наделение четырьмя восьмыми Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав. Становимся телесно на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность Служащим-Владыкой 115-го Синтеза в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем четыре Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на наделение четырьмя Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 115‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 тринадцатиллион – трам-пам-пам – 777-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно Служащим-Владыкой 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас Стандартом 115‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца восьмым Октав-Творящим Синтезом, восьмым ИВДИВО-Октав-Творящим Синтезом, восьмым ИВДИВО-Творящим Синтезом и восьмым Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*Вспыхивая четверичной фиксацией и наделением четырёх Творящих Синтезов каждым из нас, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре пакета 512-ти 513‑ллионов Навыков Синтеза восьмого уровня реализации. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре пакета 512-ти 513-ллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь ими, просим записать по одному пакету в каждый Творящий Синтез, наделяемый каждому из нас. И вспыхивая им, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем пять Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на четыре наделённые Компетенции и на всё стяжённое, возожжённое каждого из нас. И возжигаясь пятью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Вспыхивая восьмым Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая восьмым ИВДИВО-Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая восьмым ИВДИВО-Октав-Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая восьмым Октав-Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываясь физически. И эманируем всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Минск, ИВДИВО Белая Вежа, ИВДИВО Витебск, Подразделения ИВДИВО участников данной практики и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Кут Хуми сказал, что вам надо уточнить, что: «Это не Школа, а проработка Школы от 31 января». Там полтора часа. Это вот: «Отчуждённость». Но, там два с половиной я вёл. Но. Примерно первые полтора, два часа об «Отчуждении Неотчуждённости». А дальше уже мы пошли научными принципами там, научным исследованием. Хотите, смотрите. Будет полезно. Хотите, не обязательно. Но это опять же, если надо. Это не обязательно смотреть. Это рекомендуется: как войти в это состояние. То есть там передано состояние: «Отчуждения Неотчуждённости». Вот это состояние вы там можете поймать. А Учителя – это состояние, напоминаю.

## Научное позиционирование. Три вида Научности

И второй момент. Тоже уточнение. Наука каждого – это не только наука, что вот каждого из вас – это какие-то ситуации. Это не только Наука в Академии Наук, хотя и там тоже можно заниматься, вот если вы, как Служащий в перспективе пойдёте – то современный Служащий идёт научно.

Есть другая проблема. Насколько вы научно мыслите сами для себя в жизни? Только, пожалуйста, научно мыслить, это не ориентируйтесь на нашу Науку, тут у нас со сложностями.

Вот допустим, насколько у вас научно – человеческое? Позиционность или Частности? Научность Посвящённого? Научность Служащего? Даже знанием Синтеза. Хотя бы вот этих трёх, так как Наука – это Служащий. То есть научность, имеется в виду, не наука там такая-то, а вы сами насколько научно отслеживаете принципы своей деятельности, основы своей деятельности.

Причём, ещё раз, не в Парадигме Науки, как вот видит кто-то. А **как вы сами по себе взрастили научность.**

Но при этом вы можете определить, и **что окружающая Наука говорит, и что Академия Наук говорит ИВДИВО, и что у вас сложилось. Вот на этом, вы можете в этом Синтезе научно оперировать.**

Дело в том, что это очень важно. То есть, когда ты приходишь общаться с другим человеком, от твоего сленга общения, иногда очень такого жёстко различаемого, познавательного, научного, зависит, как с тобой общаются, и как на тебя реагируют, и какие решения тебе выдают.

Если ты войдёшь в сленг научности общения, и решения с тобой, и Компетенция твои будут намного выше для окружающих людей, чем ты сам в себе подозреваешь.

**То есть, это всё зависит от научного позиционирования, так от своих возможностей. Пробуйте разработать на будущее – на будущее! – на отдалённое будущее! Я понимаю, что я сейчас даю очень сложный путь – Научность Человека, Наука каждого, Научность Посвящённого, Научность Служащего. Но это не следование за научным представлением современности. Что-то здесь есть ценного, а что-то бесценное лучше выкинуть.**

**И то же самое не следование научным представлением Академии Наук ИВДИВО.** Она развивается. Что есть в нём ценное, в том же Синтезе. А что-то бесценное надо выкинуть. То есть выработать свой научный стиль Служащего, научный стиль Посвящённого, научный стиль Человека.

**Это очень отдалённая перспектива даже для наших Учёных. Но к этому надо идти. Это подсказка. Это есть Наука каждого. Просто выработать эти три стиля.**

Теоретически, я сказал, как бы легко, по словам. А практически, это сумасшедше сложная работа будет. Даже для Человека. Что Наука Человека, типология нашего Человека с Наукой не дружат от слова «совсем».

То, что мы читаем какие-то научные статьи и можем чему-то даже научно соответствовать, за редким исключением специалитета в какой-то Науке, которым обладает каждый из нас, Научность как таковая, Человека, а не специалитет в математике или в биологии, или в физике, – понятно, да? – это разные вещи.

Я имею в виду, Научность Человека, как таковая, а не специалитет по химии. Он важен. Ты Учёный в химии. Но не факт, что ты научен, как Человек.

Я ловил, так что у меня была такая работа, где приходилось это делать, – учёных на этом. И как бы, сейчас продолжаю у нас это делать по чуть-чуть. Не получается пока. Но движемся.

Вот **это будет хорошая полезная реализация Служащего для каждого из вас. Чтоб вы не расплывались во всё. А видели конкретику, куда идти: вот в эти три Научности. Если вы это у себя добьётесь, вы как Служащий горы свернёте. В смысле, вы к Служащему горы свернёте. Вы станете настоящим Служащим.** Вот три вида научности. Всё остальное, дополнительно, как хотите. **А Вот это три – это то, что Служащий сейчас будет добиваться, – внимание! – от всех, даже Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.**

Так это (*вздыхает демонстративно*), начнём. Ничего личного. У всех с этим вопрос. В итоге вот тут мы говорили: **«Как только научность добивается, объём иллюзий, объём некомпетентности понижается полностью».** **Иногда вообще уходит. Потому что ты научным взглядом, можешь это всё переформатировать. Это очень полезно, чтоб не париться много воплощений иллюзиями своей глупости, считая, что это «величайшая правда», засранная тебе в мозги пять воплощений назад.** Извините за откровенность. Но иногда сейчас такое встречается.

Практика итоговая.

Я специально говорю отдельные неприятные слова. Но они вполне себе литературны. А куда без этого? Будем считать, что это лабораторные анализы.

*— В книги не надо записывать? Оставлять?*

Я разве сказал, что не надо записывать. Надо выделить жирным шрифтом! (*Смех в зале.*)

Всё. Мы договорились. Проверять не буду, но Кут Хуми проверит. Это то самое, где надо выделить. Особенно, с пятью воплощениями.

## Практика 12. Итоговая

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим в зал ИВДИВО Си-ИВДИВО Октавы Октав на 1 тринадцатиллион* *– трам-пам-пам – 712-ю высокую цельную пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, телесно Служащим-Владыкой 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 097-ю истинную пра-реальность. Становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Его Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую Практику 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и вспыхивая этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*512-ть 513-ллионов Огней,*

*512-ть 513-ллионов Ядер Синтеза,*

*512-ть 513-ллионов Субъядерностей 4 097-й истинной пра-реальности 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая, преображаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все Ядра Синтеза, Огни и Субъядерности. И стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 4 097-й истинной пра-реальности и 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Архетипических, 36‑архетипических, Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их стяжаем 36-архетипического Служащего Изначально Вышестоящего Отца собою. И возжигаясь 513 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем:*

*64 Инструмента Служащего, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*64-рицу Служения Служащего, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*65 536 Генов Служащего, 65 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*

*4 096 Компетенций Служащего, 4 096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываемся Служащим в синтезе всего стяжённого, возожжённого пред Изначально Вышестоящим Отцом. И вспыхивая Служащим, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца 4 097 истинно пра-реально синтезфизически собою 115-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И являя Изначально Вышестоящего Отца собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая им, переходим в зал Библиотеки ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Эманируя Синтез книги Синтеза, стяжая книгу 115-го Синтеза. Книга пред нами, берём её в руки, вспыхиваем книгой 115-го Синтеза. Переходим в частное служебное здание ИВДИВО Экополиса Кут Хуми 36-го архетипа материи. Становимся на 33-й этаж пред письменным столом. Кладём книгу 115-го Синтеза на стол, берём книгу 114-го Синтеза, у кого она есть. Возвращаемся в зал Библиотеки ИВДИВО, становимся пред Кут Хуми Фаинь 65-архетипически. Сдаём книгу 114-го Синтеза, благодарим за подготовку и переподготовку 114-м Синтезом. И стяжаем подготовку, переподготовку 115-м Синтезом каждому из нас. И благодарим Кут Хуми Фаинь за данный Синтез, новые стяжания, новые перспективы, допущения на этот Синтез и явление Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в формировании нового Пути ИВДИВО и новых перспективных явлений каждому из нас.*

*И в благодарности Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Возвращаемся в зал, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65 Ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64 ядрышками Синтезов вокруг каждого Ядра. И вспыхивая ими, проникаясь ими, благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 115-й Синтез, новые стяжания, новые перспективы, новые реализации и развёртывание Служащего Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в благодарность Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал. Развёртываемся физически Служащим Изначально Вышестоящего Отца, являя Изначально Вышестоящего Отца 4 097-истинно пра-реально 115-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Минск, фиксируя 16 Ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Белая Вежа, фиксируя 16 Ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в ИВДИВО Витебск, фиксируя 16 Ядер 115-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*Эманируем в Подразделения ИВДИВО участников данной практики, фиксируем 16 Ядер 115‑го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центре головного мозга каждого из нас и синтезируя их в Синтез-ядро, вспыхиваем им.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО каждого из нас, фиксируя Ядро Синтеза 115 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в центре и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И выходим из Практики. Аминь.*

## Созидание пятого Дома в Беларуси

Ещё, сидим. У нас по России, в Российской Федерации, мы напрягаем сейчас все подразделения, чтобы расшириться, и стало больше подразделений.

Вот есть предложение в Белоруссии. Я помню, что у вас был Дом в Жлобине. И рядом с ним был ещё один Дом.

*— В Светлогорске.*

В Светлогорске. Ну, вот.

Я при этом знаю, что это Белая Вежа. Я не знаю там, какое количество людей. Но я предлагаю напрячься белорусам. У нас сейчас восстанавливается Дом в Волгограде, где подтянули всех бывших Служащих, как только поменяли там состояние. И Дом вдруг появился. А так он вошёл в другой Дом, он не мог появиться. Как пример. Его ещё нет в списке. Он сейчас формируется.

Вот я бы предложил вам напрячься. Я искал: «Где, что, как можно сделать».

Вот в Беларуси есть у нас, – я не знаю там по количеству Служащих Белая Вежа. Как. Но я знаю, что в Жлобине, недавно узнал, что вроде бы есть офис, который поддерживается. А офис поддерживает Дом, который там когда-то был. Я вот именно поэтому. То есть я узнал, что там есть офис. И я подумал: «А чего он есть? Когда можно Дом».

Попробуйте подумать – Белая Вежа, Жлобин, Светлогорск и рядом стоящие. Может кого‑нибудь из друзей вы знаете. Потому что старое состояние ушло, но есть Компетентные. Там было два Дома. Было бы неплохо, если бы мы восстановили ещё один Дом в Белоруссии. Я подчёркиваю, мы сейчас напрягаем на это всех.

Россию уже напрягли на четыре Дома, которые взялись ниоткуда, и сейчас напрягаем на пятый. Почему вам не напрячься ещё на один?

Казахстанцы напрягаются опять, Дом нашли неизвестно откуда.

Вот, как только начинаешь напрягать, вдруг появляются люди. А до этого как-то всё тихо, мирно сидело, и не напрягалось. Давайте напряжёмся. У Казахстана нашли. У России нашли. Осталось найти у Белоруссии. Напрягаемся.

На этом 115-й Синтез завершён. Всем спасибо за внимание. До свидания.

## Над текстом работали

Караваев Андрей, Авдеенко Виктор, Валова Ирина, Газиева Марина, Панченко Вера, Болотько Оксана, Беретарь Рита, Земскова Наталья, Десятиченко Оксана, Чепига Ольга, Панченко Сергей, Бахур Алёна, Батраева Сания, Костюнина Ольга, Кирилл Гудилин, Мокшин Дмитрий, Боровая Инна, Алехнович Александр, Алехнович Анастасия, Бородич Наталья, Любич Елена, Дегтерева Валентина, Кравчук Наталья, Леонова Анжелика, Колесников Андрей, Нагорная Татьяна, Ванчинова Вероника, Алещенко Ирина, Алферова Нэлли, Николаева Галина, Сугак Сергей, Синявская Ирина, Лукашук Татьяна, Утяшева Асель, Мартинкевич Ольга, Кожухарь Д., Базуев Владимир, Валевич Владимир, Заславский Владимир, Ходжа-Багирова Лариса, Артемьева Наталья, Зенович Галина, Ярмола Маргарита, Андрющенко Алла, Габрияльнц Виктория

**Проверка и вычитка текстов практик:**

Бочоришвили Василя, Башкортостан

**Техническое обеспечение:**

Алехнович Александр, Минск

**Главный редактор:**

Караваев Андрей, Витебск

**Ответственный за набор:**

Болотько Оксана, Минск